New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8425 - 8521

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8425 - Représenter la Vérité - la Bénédiction du travail spirituel

8426 - Qui vous parle ? - Chaque âme appartient à Dieu

8427 - La basse condition spirituelle des hommes provoque la fin de la terre

8428 - Dieu Lui-Même se baisse vers Ses créatures

8429 - Une vie harmonieuse sur la nouvelle Terre

8430 - Une nouvelle relégation est inévitable pour les disciples de l'adversaire

8431 - La Force de la Parole assure le retour à Dieu

8432 - Faculté de jugement - Avertissement sur l’action de l'adversaire

8433 - Action de l'adversaire sous un masque

8434 - L'assurance d’être protégé contre la confusion et l’hostilité

8435 - Toutes les conditions de vie offrent des possibilités de mûrissement

8436 - Pour mûrir il ne suffit pas de vivre correctement....

8437 - L'Expiation de la faute à travers Jésus

8438 - Avertissement sur le contact avec le monde surnaturel

8439 - La Providence divine pour les ouvriers dans la Vigne

8440 - Création de la nouvelle Terre en un instant

8441 - La force d’une prière affectueuse pour les sceptiques

8442 - Travail dans la Vigne selon la Volonté divine

8443 - Rien ne reste en arrière éternellement non sauvé

8444 - La prédisposition envers le monde détermine le progrès spirituel

8445 - La Venue en tant qu’Homme de Dieu

8446 - Foi et amour garantissent la Protection de Dieu contre l'adversaire

8447 - Motivation particulière d’un re-déplacement sur la Terre

8448 - « Corriger » la Parole de Dieu – Déformation de la Vérité

8449 - Parcours multiple à travers la Création – la diversité

8450 - Grand effet de Force de la Parole divine dans l'au-delà

8451 - Seulement la Vérité mène au but

8452 - La Preuve de Dieu est Sa Parole - Dépasser l'autorisation de pouvoir

8453 - Pourquoi la reconnaissance de Jésus est-elle nécessaire ?

8454 - Jésus a enseigné l'Amour sur la Terre

8455 - La prière en toute confiance

8456 - Pourquoi une œuvre d'édification de l'adversaire a-t-elle pu s'affirmer ?

8457 - Dieu seul est le Maitre de l'Univers

8458 - Le savoir irréfutable d'en haut - pensée d'entendement

8459 - L'éclaircissement sur l'esprit primordial et la chute

8460 - Il n'existe pas deux espèces de Révélations

8461 - La prière pour la Force – Dépasser l'amour de soi

8462 - La Protection de Dieu dans la lutte contre l'adversaire

8463 - Jésus a souffert incommensurablement

8464 - L’Ordre de Dieu d'instruire le prochain sur Jésus

8465 - Pourquoi la connaissance du processus de retour n’est-il généralement pas connu ?

8466 - Qu'est-ce qu’une prière en Esprit et en Vérité ?

8467 - D'où partent les tentations ?

8468 - Seulement Jésus peut fortifier la volonté

8469 - La Résurrection de Jésus

8470 - Éclaircissement sur la prière

8471 - Il est nécessaire de s'éloigner du monde pour la réalisation de la filiation de Dieu

8472 - Ordre aux ouvriers de la Vigne : répandre la Lumière

8473 - Les commandements dans la contrainte ne sont pas la Volonté de Dieu

8474 - Le savoir est donné selon la maturité de l'âme

8475 - Dieu ne veut aucune contrainte – la Vérité rend libre

8476 - L'amour et le dévouement sont nécessaires pour le travail dans la Vigne

8477 - Il n'existe pas de hasard – Rien n’est arbitraire

8478 - A quoi reconnaissez-vous la Vérité d'en haut ?

8479 - La pierre de touche des Révélations divines : l'Œuvre de Libération de Jésus

8480 - La falsification de la Vérité

8481 - La sérieuse volonté pour la Lumière est une condition pour la Vérité

8482 - Processus de réception de la Parole

8483 - But et sens des Révélations - Signes de la Vérité

8484 - Action des forces démoniaques camouflées en anges de lumière

8485 - Doutes sur les prophéties de la fin

8486 - La vie de Jésus avant Ses années d'Enseignement

8487 - Faux christs et faux prophètes

8488 - Explication sur le Discours mental et verbal

8489 - La lutte pour les âmes - le pole opposé

8490 - Dépasser le monde

8491 - Nourrir l'âme avec la juste nourriture

8492 - Pour Dieu aucune chose n’est impossible

8493 - Un perfectionnement est possible même dans un temps bref

8494 - Don de Grâce avant la Fin – Jésus Christ

8495 - Clarification sur la réincarnation - Jésus et la libération

8496 - Chaque homme doit rendre compte de lui-même

8497 - Le savoir mort - l'esprit réveillé

8498 - Dieu révèle Son Être à travers Son Discours

8499 - La Parole sonnante exige un niveau élevé de maturité

8500 - Le Jour préétabli de la fin sera maintenu

8501 - (Continuation du 8500) Indication du temps

8502 - (Continuation du 8500 et 8501) La diffusion

8503 - Dieu exige une foi vivante....

8504 - La Justice de Dieu demande l'Expiation pour la faute

8505 - La formation des enseignants

8506 - Ascension....

8507 - Le vrai service religieux

8508 - Porter la souffrance pour le prochain

8509 - La foi dans une vie antérieure dans l'état de l'obligation

8510 - La re-transformation dans l'amour – L’étincelle spirituelle - l'Effusion

8511 - Les Particules spirituelles peuvent-elles souffrir dans une Nouvelle Relégation ?

8512 - L'explication pour les souffrances et les misères du temps de la fin

8513 - La Grâce inouïe de la réception de la Parole

8514 - Là où la Parole de Dieu est reconnue, Il Est présent

8515 - La condition pour la Présence de Dieu : l'amour

8516 - Déversement de l’esprit.... Pentecôte....

8517 - Processus dans le Règne des esprits avant la Création du monde

8518 - La Vérité n'est pas reconnaissable sans amour

8519 - La Vérité est lumière, l’obscurité est la conséquence d’un manque d’amour…

8520 - La Protection de Dieu contre les tentations de l'adversaire

8521 - Faux christs et faux prophètes – Indice : la Libération

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Représenter la Vérité - la Bénédiction du travail spirituel

B.D. 8425 from 1 mars 1963, taken from Book No. 89

Vous devez poursuivre imperturbables votre chemin et ne vous laisser empêcher par aucune objection, parce que vous vous êtes subordonnés à Ma Conduite par votre propre volonté et donc vous ne pouvez pas faire autrement que de marcher sur la voie. Les hommes auront de toute façon toujours leur propre opinion contraire au patrimoine mental qui a son origine en Moi-Même, mais vous réussirez toujours à réfuter chaque objection, parce que vous travaillez avec des résultats qui n'ont pas été conquis par votre entendement, mais par l'esprit en vous, et il dépend seulement de la volonté de l'individu s'il veut sérieusement la Vérité ou bien s'il veut s'affirmer seulement lui-même. Mais si vous reconnaissez cette dernière chose, alors laissez vos enseignements, parce que là où il n'y a pas la volonté, la Vérité ne sera jamais reconnue ou bien ne pourra pas pénétrer. Mais vous ne devez pas vous laisser enjôler par cela, vu que jusqu'à la fin la lutte entre la Lumière et les ténèbres subsistera, mais la Lumière procède de Moi et sur Moi le prince de l'obscurité ne remportera pas vraiment la victoire, parce qu'à son action il sera imposé une fin, parce que le temps est accompli. L’obscurité est cassée et toutes les forces obscures seront rendues inoffensives et une claire Lumière brillera, parce que commence un nouveau temps dans lequel les hommes eux-mêmes ne pourront pas repousser la Lumière, où au travers d’une vie d'amour selon Ma Volonté ils pourront être rayonnés par Ma Force d'Amour et cela signifie toujours une claire connaissance et un vrai savoir, pour que disparaisse l'obscurité et elle n'opprimera plus les hommes tant qu’eux-mêmes maintiennent le lien d'amour avec Moi. Mais cela ne se produira plus sur cette Terre, parce que l'humanité à peu d'exceptions près est dans les mains de Mon adversaire, elle se sent bien dans l'obscurité de l'esprit et elle ne cherche aucune Lumière et donc les hommes accepteront et répandront beaucoup de patrimoine mental erroné, la Vérité sera repoussée tant qu’eux-mêmes ne s'allument pas une Lumière d'amour, mais alors ils se tourneront vers la pure Vérité qui procède de Moi-Même. Seulement peu ouvrent leurs cœurs au Rayon d'Amour qui procède de Moi et pour ces peu vous devez exécuter avec ferveur votre mission, parce que chaque âme qui peut rester préservée d’un parcours terrestre renouvelé à travers toutes les Créations de la Terre, est pour Moi un grand gain spirituel, parce qu'elle est libérée dans l’éternité de Mon adversaire et tend maintenant constamment plus près de Moi, même si elle décède de la Terre sans avoir atteint la dernière maturité, mais son développement vers le Haut dans le Règne spirituel est garantie et son parcours terrestre comme homme n'aura pas été sans succès, même si à vous, Mes domestiques, votre activité comme ouvriers de la Vigne vous semble sans succès. Chaque âme est Ma créature que J'assiste déjà depuis des temps éternels et Je lui concède toute Aide. Et donc le retour de chaque âme Me prépare une très grande Béatitude, lorsqu’elle a parcouru avec succès le chemin à travers la matière et a pu entrer dans le Règne de l'au-delà, libre de toute forme matérielle extérieure, parce qu’en tant qu’être spirituel il peut poursuivre constamment son développement, mais entretemps il a dépassé la matière qui pour chaque être est encore la propriété de Mon adversaire et donc il a aussi encore un droit sur cette âme tant qu’elle n'a pas abandonné son corps matériel. Je vous donnerai sur cela toujours de nouveau l'éclaircissement que n'importe quel travail spirituel que vous faites est bénit, parce qu'il ne sera jamais sans succès. Et même si vous ne pouvez pas enregistrer de grands succès auprès de votre prochain, il y a de toute façon toujours autour de vous des âmes de l'au-delà qui accueillent volontiers et avec bonne volonté Ma Vérité, parce qu'elles perçoivent de façon bénéfique les Rayons de la Lumière, alors que l'homme sur la Terre ne sent aucun effet tant que lui-même se ferme, tant qu’il évalue plus haut son entendement que les résultats que peut lui transmettre l'esprit dans l'homme qui permet son action. Les pensées d'entendement n'offrent aucune garantie pour la Vérité du patrimoine mental, mais l'esprit instruit bien l'homme et cela doit toujours vous donner l’assurance de présenter votre patrimoine spirituel comme Vérité, lorsque lui sont opposées d’autres opinions. Parce que l'homme peut se tromper, mais l'esprit de Dieu n'erre pas. Et lorsque Mon esprit agit, chacun qui examine sérieusement avec la volonté d’être dans la Vérité, qui veut repousser chaque erreur comme appartenant à l'esprit contraire, pourra le reconnaître lorsqu’il lui est guidé la pure Vérité. Le désir pour la Vérité est uniquement déterminant, si l'homme se bouge dans la Vérité. Mais vous devez être actif avec ferveur et soigner la diffusion de la Vérité. Mais Je Me donnerai du mal pour miner l’action de Mon adversaire. Et la Lumière surgira un jour clairement et brillera de nouveau sur la Terre dans sa Force. Mais plus sur cette Terre, parce qu'elle est le royaume de Mon adversaire qui dominera aussi longtemps que son pouvoir n’est pas cassé, jusqu'à ce que lui-même soit rendu inoffensif pour longtemps et que les hommes ne soient plus exposés à son influence.

Amen

Qui vous parle ? - Chaque âme appartient à Dieu

B.D. 8426 from 2 mars 1963, taken from Book No. 89

L'Esprit Qui vous guide dans toute la Vérité, c’est Moi-Même, l'Esprit le plus haut et le plus parfait dans l'Infini, votre Dieu et Créateur, le Seigneur du Ciel et de la Terre, Qui Est d'Éternité en Éternité. Vous devez croire cela et lorsque vous vous sentez trop petits et minuscules, pour que l'Être le plus haut et le plus parfait vous parle, alors sachez que Moi en tant que Père Je parle à Mes fils, parce que vous êtes procédés autrefois de Moi, vous êtes étroitement unis avec Moi, parce que vous êtes une Force de Moi qui ne peut jamais plus disparaître. Et pour combien vous vous croyez petits, vous êtes de toute façon Mes créatures, Vous M'appartenez, parce que votre élément primordial est le même Que le Mien et l’étincelle qui repose en vous est Ma Part, elle est inséparablement unie avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et si donc elle se manifeste en vous, alors vous M’entendez Moi-Même. Que cela ne soit pas compréhensible pour vous dépend du fait que vous-mêmes vous vous êtes éloigné et vous vous croyez loin de Moi, de sorte que vous avez perdu le sentiment de l'appartenance à Moi comme conséquence de votre libre éloignement de Moi, cependant cela est possible seulement dans votre imagination parce que vous ne pouvez pas éternellement vous séparer de Moi. Mais vous devez de nouveau arriver à la conscience de l'étroit lien avec Moi et donc Je vous parle. Lorsque vous êtes instruits selon la Vérité sur ce que vous étiez, sur ce que vous êtes et ce que vous devez de nouveau devenir, alors il existe la possibilité que vous cherchiez volontairement à diminuer l’éloignement, et plus vous venez de nouveau proche de Moi, plus il vous sera compréhensible que l'Être le plus haut et le plus parfait descende vers vous, parce qu'alors vous-mêmes comprendrez dans quel rapport vous êtes vis-à-vis de Moi. Mais cette connaissance suppose une tendance consciente vers Moi, elle suppose que vous suivez la douce voix en vous qui d'abord vous stimule à l'accomplissement de Ma Volonté, à une vie dans l'amour. Parce qu'à travers l'amour vous vous approchez de Moi-même, Qui Suis l'Éternel Amour et en vous résonnera toujours plus clairement et plus limpidement Ma Voix, parce que le Père veut bouger Ses fils à se donner totalement à Lui, pour que soit diminuée et enfin entièrement suspendue la grande distance à laquelle Ses créatures ont tendu autrefois volontairement, pour qu'elles s'unissent de nouveau définitivement avec Moi. Parce qu'une chose est certaine, c’est que Je ne renonce à rien de ce qui est procédé une fois de Moi, parce que tout est Ma Part, parce qu'il n'existe rien qui appartienne à un autre pouvoir, mais cela est seulement influencé illégitimement par un être qui est autrefois aussi procédé de Moi avec tout le pouvoir et la magnificence et celui-ci a abusé de son pouvoir dans la libre volonté, mais il n'en a pas été empêché par Moi, parce que Mon infranchissable Sagesse et Mon infini Amour a initié un miraculeux processus de transformation et a édifié ce Plan sur cette libre volonté de celui qui est maintenant Mon adversaire, qui cependant à la fin mènera à la Béatification définitive tout le spirituel créé par Moi et auquel même Mon adversaire se soumettra un jour, même s’il se passe encore des Éternités. Il est et reste éternellement Mien, bien qu'il sorte temporairement librement de l'Ordre, mais un jour il s'insérera de nouveau irrévocablement dans cet Ordre éternel. Mais Mon affectueuse Providence sera toujours à l'Œuvre pour atteindre ce dernier but et dans cette affectueuse Providence s’explique aussi Mon Discours direct, parce que même si Je Suis très au-dessus de Mes créatures qui ont eu autrefois leur Origine en Moi, tandis que Moi Je Suis de l'Éternité, Mon Amour pour vous est de toute façon inimaginable et il se baisse vers la créature la plus minuscule et la remplit de Force. Combien davantage cependant se manifestera cet Amour vers l'être auto-conscient, l'homme, et il cherchera à l'attirer à Lui, parce que l'être auto-conscient est déjà en mesure d'apprendre à Me connaitre et à M’aimer lorsqu’il est instruit selon la Vérité sur son début et son but, pour tendre maintenant librement de lui-même vers Moi et pour s'unir de nouveau avec Moi, parce que seulement dans l'union avec Moi il peut être incommensurablement bienheureux et Moi Je voudrais préparer cette Béatitude à tout ce qui est procédé de Moi. Parce que Mon Amour vous a appelé à la vie et maintenant Mon Amour veut aussi vous rendre éternellement heureux, parce que Mon Amour sera sans interruption actif pour que vous atteigniez le dernier but. Donc J’ai mis dans votre cœur une petite étincelle d'amour qui est unie inséparablement avec l'Éternel Amour qui pousse vers Moi en laissant toujours seulement la liberté à la volonté de l'homme de sorte que celle-ci puisse étouffer en lui la petite étincelle d'amour et ensuite s'arrêter encore pour des temps éternels dans l'éloignement de Moi, ce qui signifie aussi le malheur des pour temps éternels. Mais tant que vous vivez comme homme sur la Terre, où vous devez soutenir votre dernière épreuve de volonté, alors Mon Amour vous poursuivra et cherchera à vous stimuler au changement de la volonté, pour qu’elle se tourne vers Moi et que maintenant vous vous insériez de nouveau consciemment dans Ma Loi de l'Ordre éternel : que vous-mêmes vous vous changiez de nouveau dans l'amour, pour pouvoir vous unir avec l'Éternel Amour dans l’éternité.

Amen

La basse condition spirituelle des hommes provoque la fin de la terre

B.D. 8427 from 3 mars 1963, taken from Book No. 89

Celui qui une fois a pénétré dans la connaissance spirituelle, celui-ci peut aussi se permettre une opinion sur la condition spirituelle de l'humanité, et il reconnaîtra que sur cette terre il ne peut plus y avoir de remontée spirituelle. Il pourra observer que les Commandements de l'Amour pour Dieu et pour le prochain sont observés seulement très rarement, et que la non observance de ces Commandements entraine une obscurité toujours plus grande. Il sait aussi que la libre volonté de l'homme lui-même est déterminante et que de celle-ci il est abusé, parce qu’elle se tourne dans une mesure croissante vers l'adversaire de Dieu, et pour cela les hommes sont aussi dans le pouvoir de celui-ci. Il pourrait certes y avoir un salut si seulement les hommes étaient disponibles pour accepter la Parole de Dieu, que Lui-Même envoie sur la terre et qui a vraiment la Force de produire un changement de la pensée humaine. Mais vraiment cette disponibilité manque, et ainsi l’humanité va à la rencontre d’une fin irrévocable, pour qu'à la condition dé-spiritualisée il soit imposé une fin et que commence de nouveau une période de salut qui retient la chute infinie dans l'abîme et pour que l'être qui a capitulé en tant qu’homme soit de nouveau réintégré dans le processus de retour selon la Volonté divine. Celui qui a pénétré dans la connaissance spirituelle, tous les événements lui sont compréhensibles, il sait qu'une époque de salut se termine et qu’une nouvelle commence, parce qu'il sait la cause de la condition dé-spiritualisée des hommes et aussi que l'Amour de Dieu crée toujours de nouvelles possibilités de mener les êtres qui sont procédés de Lui, au but. Et seulement à travers ceux qui ont pénétrés dans la connaissance spirituelle il peut être fourni aux hommes une petite aide lorsqu’ils apportent cette connaissance à leurs semblables, mais maintenant la libre volonté doit de nouveau être prête à accepter un tel savoir. Mais la volonté des hommes est extrêmement affaiblie. L'homme pourrait de toute façon à tout instant se mettre dans l'état de force et arriver à une volonté renforcée, mais pour cela il est nécessaire que lui-même vive dans l'amour et prenne le chemin vers Jésus Christ, Lequel par Sa mort sur la Croix a conquis une Grâce incommensurable, donc aussi un renforcement de la volonté. Les œuvres d'amour apportent à l'homme toujours plus de force, et un appel à Jésus apportera un renforcement de la volonté, parce qu'alors la volonté n'est déjà plus entièrement détournée de Dieu, parce que celui qui est actif dans l'amour, établit aussi la liaison avec Dieu en tant qu’Amour Éternel. Et celui qui appelle Jésus Christ, Le reconnaît comme Sauveur du monde et aussi Dieu Lui-Même, Qui s'est fait homme en Jésus Christ. Vous tous pouvez donc échapper à l'état de faiblesse. Vous n'êtes pas laissés à vous-mêmes dans votre absence de force, mais la Force est toujours à votre disposition, si seulement vous la désirez. Et vous serez toujours informés sur cela de la part de ceux qui possèdent ce savoir, mais tant que vous fermez votre cœur et vos oreilles, les Paroles passent devant vous sans effet, et vous restez dans votre faiblesse et votre obscurité, et vous ne vous acquittez pas du but de votre vie sur la terre. Mais de la part de Dieu il n'est pas exercé sur vous quelque contrainte, la manière dans laquelle vous accueillez les enseignements de votre prochain est laissée absolument libre à votre volonté, mais ils vous sont apportés de sorte que vous-mêmes puissiez prendre cette décision. Mais si votre propre volonté s'y oppose vous ne réussissez pas à sortir de l'état d'obscurité, alors vous serez capturés dans un réseau de mensonges et d'erreurs que vous-mêmes ne pourrez plus rompre, parce qu'il vous tient captifs et a été étendu sur vous par l’adversaire de Dieu. Et il ne reste ensuite que seulement une possibilité pour casser le pouvoir à l'adversaire, c'est-à-dire pour le rendre incapable d'opprimer les hommes sur la terre, c’est de dissoudre la terre avec toutes ses créations ainsi que toutes les créatures qui vivent sur elle jusqu’à l'homme, pour vous les hommes c’est donc une fin, avec ensuite une relégation dans la dure matière et une transformation de toutes les créations matérielles qui acceptent du spirituel encore lié qui doit aussi se développer vers le haut sur cette terre. Un tournant spirituel sur cette terre est impossible, parce que les hommes n'en n’ont pas la volonté. Mais ce qui vient après, fera reconnaître un tournant spirituel, parce qu'après la destruction de la vieille terre une nouvelle terre renaîtra avec des créations incomparablement belles, avec des hommes spirituellement mûrs, qui ont soutenu leur épreuve de foi et de volonté sur cette vieille terre et qui ont été déplacés comme lignée de la nouvelle race humaine sur la nouvelle terre. Parce qu'ils sont d'esprit réveillé, ils savent l'Amour de Dieu et Son Action et Son Règne dans l'univers et ils savent aussi que toutes les créations ont seulement pour but de porter au mûrissement le spirituel qui un temps était tombé, et ils savent que l'Ordre divin doit être observé et que tout ce qui sort de l'Ordre, a besoin d’un temps infini pour arriver un jour de nouveau au but, pour s'insérer dans la Loi de l'Ordre éternel et de mener une vie dans l'amour altruiste. Et à la fin de votre période terrestre votre amour est complètement refroidi parmi les hommes, donc il règne aussi la plus profonde obscurité sur la terre, parce que seulement l'amour est la lumière qui compénètre l'obscurité. Et seulement celui qui vit dans l'amour, pénétrera dans le savoir spirituel, il allumera la lumière en lui, et pour lui toutes les frayeurs de l'obscurité seront dépassées. Et cette claire lumière éclairera la nouvelle terre et tous les hommes marcheront en elle, parce qu'ils vivent dans l'amour et marchent avec Dieu Qui est Lui-Même l'Amour et la Lumière de l'Éternité.

Amen

Dieu Lui-Même se baisse vers Ses créatures

B.D. 8428 from 3 mars 1963, taken from Book No. 89

Pourquoi vous les hommes ne voulez-vous pas croire que vous pouvez entrer en contact avec Moi de sorte que vous entendiez Ma Parole ? Pourquoi la chose la plus naturelle du monde, que le Père parle avec le fils, vous est si incroyable ? Pourquoi mettez-vous en doute que l'Être le plus sublime et le plus parfait Se baisse vers vous pour vous offrir des Dons délicieux, car cela est seulement une preuve de Ma Perfection, que Mon Amour pour vous est sans limites et qu’il voudrait toujours vous offrir ? Pourquoi Me refusez-vous cet Amour et ce Pouvoir de vouloir et pouvoir Me manifester dans les rapports avec les hommes ? Vous êtes procédé de Moi tout comme chaque Œuvre de Création est pour vous un témoignage de Moi, et tout a son sens et son but. Mais à vous il est caché le savoir sur cela, et vous ne croyez pas que Je veux vous le donner. Et donc il vous est difficile de croire, parce que vous ne vous faites aucune juste image de Moi, parce que vous ne Me connaissez pas dans Mon Être et parce que vous-même avez été guidés dans des pensées fausses sur Moi par la force contraire qui cherche surtout à vous donner à une Image fausse et totalement déformée de Moi pour vous empêcher de M'aimer, comme un Père veut être aimé par Ses fils. Mais d'abord vous devez établir le juste rapport avec Moi, le rapport d'un fils envers le Père, et alors tout vous sera facilement compréhensible, et Mon Discours direct ne vous semblera plus incertain, mais il sera seulement pour vous une confirmation de Mon Amour de Père qui veut vous rendre heureux, qui veut vous donner la Vie qui dure dans l’éternité. Et bien qu’il vous manque encore un profond savoir, vous savez de toute façon que vous avez été créés par un Pouvoir, vu que vous-mêmes n'avez pas pu vous créer comme un être auto-conscient, pensant avec la libre volonté. Vous devez donc être procédé d'une Force qui est puissante et outre mesure sage, parce que chaque Œuvre de Création autour de vous ainsi que vous-même êtes la preuve d'un Pouvoir de Création plein de Sagesse qui donc ne peut pas être nié. Ce Pouvoir a fait se lever des créatures telles que vous-mêmes devez le reconnaître. Et l'homme est pour ainsi dire la Couronne de la Création, parce qu'aucune Œuvre de Création ne possède l'entendement et la libre volonté comme vous. Et de cela on peut déduire que le Créateur Lui-Même dans toute la Perfection doit avoir ces Caractéristiques, qu'Il Est un Être pensant, un Être qui veut être libre dans la plus sublime Perfection, parce que l'Œuvre créée, ne peut pas être davantage que son Créateur et ainsi il doit être facile pour l'homme de se reconnaitre comme « engendré » par un « Parent ». Donc considérer et reconnaître Ce Dernier comme Père, vers lequel le fils prend librement la direction parce qu'il se sent appartenant à lui, parce que vous êtes des êtres capables de penser et vous devez établir ce lien totalement naturel avec votre Créateur et Père de l'Éternité. Si vous le faites, alors vous éliminez les barrières qui vous séparent apparemment de l'Être le plus sublime et le plus parfait, alors ne cherchez plus au loin votre Dieu et Créateur, comme le ferait un homme totalement ignorant, mais permettez Ma Présence par vos pensées qui se tournent vers Moi, comme le font de vrais fils, et il ne vous semblera alors plus étrange que votre Dieu et Père vous parle, alors vous voudrez toujours seulement que Je sois présent, que Je vous rende toujours heureux avec Mon Discours, que vous receviez de Moi ce qui vous manque pour la vie terrestre : la Lumière et la Force, c'est-à-dire la connaissance de vous-mêmes et de votre destination et aussi la faculté d’atteindre ce que Je vous ai imposé comme but. Dès que vous Me reconnaissez comme Père vous M'offrirez aussi votre amour, qu’autrefois vous M'avez refusé et l'amour en vous éclatera en une claire flamme et il M’attirera puissamment, pour que vous Me suiviez de nouveau totalement et qu’aussi vous-mêmes ayez de nouveau atteint votre être d’Ur dans lequel vous étiez incommensurablement bienheureux. Cela seulement est le but de Mon Discours, parce que tant que vous ne pouvez pas entendre votre Père, vous êtes encore très loin de Moi et vous-même devez diminuer cette distance et à la fin l’éliminer, vous devez vouloir que le Père se baisse vers vous, et en Vérité, Je ne fermerai pas Mon Oreille et Mon Cœur, si vous-même Me demandez intimement Ma Présence. Mais ne croyez pas que Je vous considère comme trop petits pour vous parler. Je Suis et Reste votre Père, dont l'Amour pour Ses fils dépasse les limites et qui ne Se repose pas avant que ceux-ci soient revenus à Lui, bien qu’autrefois ils se soient éloignés librement de Lui. Mais Mon Amour n'a pas diminué et dans l’éternité il ne diminuera pas, mais il poursuivra tout ce qui une fois a été procédé de Moi comme entité jusqu'à son retour définitif à Moi et dès qu’il M’est possible de vous parler, vous êtes sur le chemin du retour dans la Patrie, êtes sur le chemin du retour dans la Maison de votre Père dont vous êtes autrefois procédés en Lumière et Force et vous devez de nouveau être dans la Lumière et dans la Force pour vous unir avec Moi dans l’éternité.

Amen

Une vie harmonieuse sur la nouvelle Terre

B.D. 8429 from 4 mars 1963, taken from Book No. 89

Tout ce que vous pouvez imaginer concernant la nouvelle Terre sera dépassé de beaucoup, parce qu'un temps bienheureux commencera pour les Miens, pour les hommes qui résisteront jusqu'à la fin et qui viendront sur la nouvelle Terre. Les hommes vivront ensemble dans une très pleine harmonie et dans la paix, entourés d'Œuvres de Création d’un genre incomparable. Et même dans le monde animal on vivra pacifiquement l'un auprès de l'autre, aucun combat n'aura lieu entre les créatures, parce que même leurs substances d'âme se trouvent peu avant leur incorporation comme homme et tout le spirituel lié dans la Création sent en lui l'harmonie, et sa résistance change aussi visiblement, ce qui apparait visiblement au vu de la disposition naturelle au service de chaque Œuvre de Création, parce que même ce spirituel veut arriver vite au dernier parcours sur cette Terre. Et les hommes pourront se réjouir de beaucoup de Merveilles, parce qu'ils sont mûrs pour une vie dans la béatitude, autrement ils jouiraient déjà de cette béatitude dans le Royaume de l'au-delà, mais ils doivent mener la suite de leur vie sur la nouvelle Terre, parce que la nouvelle race humaine doit se lever à partir d’eux. Et à nouveau des âmes pourront s'incorporer parce qu’au travers du grand changement, au travers du temps de la fin outre mesure douloureux, au travers de la grande destruction, elles-mêmes ont atteint un degré de maturité plus élevé et maintenant, au travers d’une vie d'amour les hommes de la nouvelle Terre sont prêts dans une mesure plus élevée à s'acquitter des dernières fonctions de service dans la forme matérielle, du fait aussi qu’au début de leur incorporation comme homme ils n’étaient pas entièrement sans amour et c’est la raison pour laquelle ils se développent plus précocement vers le Haut, surtout parce que les oppressions de l'adversaire manquent, parce que leur amour leur assure aussi la protection et l’aide de la part des êtres de Lumière, de sorte qu’ils puissent repousser tout seul plus facilement les vices et les désirs qui les assaillent encore. Parce que leur volonté est tournée vers Moi et donc ils déroulent aussi consciemment l'épreuve de volonté dans leur existence terrestre en tant qu’homme, parce que Mon adversaire ne peut pas les enjôler et l'amour entre les hommes établit le lien avec Moi. Les Miens se sont gagné l’opportunité d'un parcours terrestre facile pour leurs descendants à travers leur lutte soutenue avant la fin, lutte qui a demandé vraiment une forte volonté et un grand amour pour Moi, que Je récompenserai aussi de toute façon. En outre Je reconnais le changement de volonté du spirituel dans la forme et en conséquence Je peux engendrer des formes qui garantissent la mise en œuvre de cette disposition pour le service. Et sur la nouvelle Terre il y aura une situation dans laquelle les hommes ne seront plus opprimés par des souffrances et des préoccupations, où ils ne sentiront aucune misère qu’elle soit terrestre où spirituelle, où ils pourront se réjouir librement de toutes les merveilleuses Créations, où l’un aidera l'autre dans l'amour, où l’un voudra enlever à l'autre tout ce qui pourrait le charger. Et cet amour Me poussera à Être Moi-même parmi les Miens, à les instruire et à les rendre heureux par Ma Présence. Sur tous les êtres créés s'étendra une vraie paix divine et elle durera très longtemps, parce que l'amour déterminera tout ce qui est fait, et ainsi même les générations suivantes permettront Ma Présence parmi eux, et l'adversaire sera totalement exclu. Parce qu'il ne peut pas être là où Je Suis et tous ces hommes seront en Vérité sauvés, parce qu'ils marchent sous le Signe de la croix, ils seront instruits dans la plus limpide clarté sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et ils M'aimeront à travers Lui avec toute l'ardeur de leur cœur. C’est un état vraiment paradisiaque qui durera pendant une longue période, mais celle-ci ne restera pas illimitée. Parce que toujours plus de spirituel dont la résistance n'est pas encore entièrement cassée bien qu’il soit passé à travers la Création arrivera à sa dernière incorporation, et ensuite le désir matériel aura de nouveau le dessus et en même temps il dénouera les chaînes à Mon adversaire. Parce qu'alors les hommes désireront ce qui lui appartient encore et eux-mêmes se laisseront aller à lui appartenir et donc ils entreront de nouveau en son pouvoir. Et maintenant l'adversaire aura de nouveau le droit d'agir sur la volonté des hommes, et il exploitera cette possibilité et il poussera les hommes de nouveau à des actions qui ne sont pas justes devant Moi, qui enfreignent de nouveau les Commandements de l'amour et donc ils Me repousseront et se rangeront du côté de ceux qui appartiennent à Mon adversaire. Et de nouveau la lutte entre la Lumière et les ténèbres recommencera, et la Terre servira de nouveau de station de mûrissement, parce qu’encore une infinité de spirituel lié doit accomplir son parcours de développement vers le Haut et à tout il est imposé son temps. Et toujours de nouveau des âmes totalement sauvées décèderont de la Terre pour entrer dans le Règne spirituel, parce que l'Œuvre de Libération de Jésus Christ ne sera jamais sans effet, et de Ma Part il sera toujours fait en sorte qu'aux hommes il en soit apporté le savoir, parce que Jésus sera toujours l'adversaire du prince des ténèbres, et Il remportera la victoire après un temps plus ou moins long selon la volonté de l'homme qui est et restera libre, et qui devra accomplir ce dernier perfectionnement dans la vie terrestre afin qu’un jour il se tourne vers Moi et se soumette entièrement à Ma Volonté.

Amen

Une nouvelle relégation est inévitable pour les disciples de l'adversaire

B.D. 8430 from 5 mars 1963, taken from Book No. 89

Mon regard repose plein de Compassion sur l'humanité dépravée qui se trouve au pouvoir de Mon adversaire et elle-même ne veut pas se dégager de lui. Elle s'est dédiée volontairement à lui et avec cela elle M'enlève le droit d'intervenir avec Ma puissance ; parce que Je ne vais pas contre la volonté de Mon adversaire puisque vous-mêmes vous voulez lui appartenir. Mais il vous tire toujours plus en bas, et il prépare votre ruine ; parce que vous retombez dans cet abîme à partir duquel vous avez commencé votre parcours de développement sur la Terre et vous avez dû passer dans toutes les Créations pour arriver finalement à l'existence comme homme. Et le même destin vous attend de nouveau, parce que vous-mêmes le voulez puisque vous ne faites rien en tant qu’homme pour échapper à son pouvoir. Et bien que ce savoir vous soit transmis, vous ne voulez pas le croire et il n'existe presque plus de moyens pour changer votre pensée, s’il n'arrive pas une grande souffrance telle que celle qui surviendra sur toute la Terre avant la fin. Tant que vous le pouvez, pensez qu'il existe encore une possibilité pour vous de réfléchir sur vous-mêmes, de vous demandez ce qui se passera après la mort de votre corps. Mais vous refusez presque toujours de telles pensées. Vous ne croyez vraiment à rien et vous croyez que tout fini avec la mort du corps. Mais vous vous trompez grandement, et vous devrez expier lourdement cette erreur, mais vous n'acceptez même pas une clarification selon la Vérité, et Je ne peux pas agir sur vous par contrainte. Et si une grande peine survient sur vous alors vous vous hérissez contre le pouvoir qui a fait venir cette peine sur vous ; parce que dès qu’une peine arrive vous voulez volontiers l’en rendre responsable, même lorsque vous niez un Dieu et Créateur. Mais contre des coups du destin vous ne pouvez rien faire et vous devez donc reconnaître un pouvoir qui est plus fort que vous. Et de tels coups du destin et les grandes misères inhabituelles sont encore les uniques moyens qui pourraient changer votre façon de penser. Et Je dois les employer en vue de la fin et du destin que Je voudrais encore vous épargner. Ne regrettez pas ces hommes qui sont tout à coup rappelés de la vie ; parce que ceux-ci peuvent arriver encore dans l'au-delà vers la lumière s'ils ne sont pas déjà entièrement aux mains de Mon adversaire et ensuite précipités dans l'abîme pour être à nouveau relégués dans la matière. Mais malheur à ceux qui voient la fin sans se transformer dans leur manière de vivre, dans leur façon de penser et dans leur absence de foi. Pour ceux-ci il n'existe plus de salut ni même la plus grande Compassion de Ma part, Mon Amour infini pour toutes Mes créatures ne peut pas détourner d’eux ce destin d’une nouvelle relégation, parce que c’est l'unique possibilité pour que l'âme puisse arriver un jour à la perfection, et après un temps infiniment long pouvoir marcher de nouveau comme homme sur la terre et se tourner vers Moi en conscience, pour devenir libre de toute forme. Et cette Nouvelle Relégation est un Acte d'Amour de Ma part, parce que Je voudrais arracher ces âmes au pouvoir de Mon adversaire afin qu’elles se soumettent de nouveau à Ma Volonté. Mais en tant qu’homme une telle âme ne peut se libérer de lui qu’en appelant consciemment Jésus Christ pour la Libération. Et vu que maintenant les hommes sur la Terre ne croient plus en Lui et ne Le prient pas pour obtenir de l’Aide, ils ne peuvent pas être libérés de ce pouvoir, et il les attire irrévocablement dans son ambiance. Mais vous les hommes vous avez une libre volonté, et vous pouvez donc vous tourner également vers Celui Qui est le divin Sauveur, et alors vous seriez sauvés pour ce temps et pour l'éternité. Mais vous ne le faites pas, et vous devez donc prendre sur vous les conséquences de votre volonté contraire à Moi. Mais Je vous enverrai toujours et toujours de nouveau ce savoir. Je parlerai à chaque individu à travers la voix de la conscience. Je lui ferai reconnaître le caractère éphémère de toutes les joies et des biens mondains. Moi-même Je le laisserai passer à travers la peine et la souffrance. Et à la fin Je lui parlerai encore à travers les éléments de la nature. Mais Je ne forcerai pas sa volonté, et donc il doit aussi attribuer à lui-même le destin vers lequel il va à la rencontre. Je voudrais lui offrir des Bénédictions illimitées. Mais lui-même choisit l'état de non-béatitude, l'état de la plus grande souffrance et de l'être lié. Et il aura ce qu’il désire, parce que sa tendance vers la matière terrestre procure de nouveau à lui-même la Relégation dans la matière dure, parce que même si tout Pouvoir est à Ma disposition, Je n'agirai pas avec violence sur la volonté d'un être auto-conscient, autrement Je contreviendrais à Ma Loi de l'Ordre, chose qui ne peut jamais être. Mais jusqu'à la fin Je parlerai aux hommes et celui qui s’occupe de Ma Parole sera sauvé du destin d’une Nouvelle Relégation et il Me remerciera dans l’éternité parce que Mon Amour l'a poursuivi jusqu'à ce qu’il se soit transformé.

Amen

La Force de la Parole assure le retour à Dieu

B.D. 8431 from 6 mars 1963, taken from Book No. 89

Avec chaque Parole que vous entendez de Ma Bouche, vous recevez une preuve de la Grâce de Mon Amour infini, parce qu'il vous arrive un Courant de Force qui aide votre âme à une remontée constante même si votre corps ne sent rien. Mais vous deviendrez toujours plus fervents dans votre tendance envers Moi et vous atteindrez certainement votre but, parce que la Force de Moi ne peut jamais rester sans effet. Et vu que vous désirez et recevez librement de Moi, cela signifie aussi déjà que l'épreuve de volonté est dépassée, parce que vous Me reconnaissez, votre volonté de refus qui a causé votre chute d'autrefois est déjà cassée et votre retour à Moi est garanti. Mais combien rarement un homme sur la Terre exprime la volonté de Me servir, de se donner à Ma Volonté et Me le montre à travers une collaboration active pour se mettre à Ma Disposition. Chaque homme est par Moi stimulé à cela parce que sa pensée est toujours conduite par des esprits protecteurs et des guides de sorte qu’il puisse établir le juste rapport envers son Dieu et Créateur, qu’il se mettre mentalement en contact avec Moi en tant que Ma créature, comme Mon fils avec son Père ou bien à travers la prière et des actions d'amour. Je M’approche même du plus grand pécheur et chaque homme s'occupera un jour avec des questions qui ont pour contenu lui-même et le but de sa vie terrestre. Mais comment il se prévoit maintenant envers cette question est laissée à sa libre volonté, mais il arrive seulement rarement qu'un homme se soumet totalement à la Puissance qui l’a appelé à la vie, qu’il tienne un silencieux dialogue (avec cette Puissance) en pensées et avec cela Me donne le Droit de le saisir et d'agir sur lui, chose qui est seulement possible lorsqu’il prend librement la voie vers Moi, ce qui est toujours seulement l’affaire de son cœur et à laquelle il ne peut jamais être stimulé par le prochain, parce que même si le prochain cherche à le mener sur la voie vers Moi, c’est seulement sa libre volonté qui la lui fera prendre. Et cette volonté est certes influencée de la part du monde de la Lumière, mais elle n'est pas forcée, autrement le retour à Moi se serait déjà déroulé depuis longtemps, mais il n’aurait procuré aucun être hautement parfait. Si vous les hommes saviez que votre retour à Moi Me procure la plus grande Béatitude, que vous Me poussez à parler avec vous comme un Père parle avec Ses fils, et qu’au travers d’un tel Discours vous pouvez recevoir une très grande mesure de Force, vous exploiteriez vraiment cet intime lien et vous Me laisseriez vous donner des Dons de Moi. Mais même ce savoir ne peut pas vous être prouvé, parce qu'autrement il forcerait votre volonté, or vous devez prendre la voie de vous-mêmes, vous devez vous laisser mener par Mon étincelle spirituelle en vous qui vous poussera vraiment vers Moi, si seulement vous ne vous y opposez pas, si vous suivez toujours seulement ce que vous dit la voix la plus intérieure : si vous déroulez des œuvres d'amour désintéressé qui signifient toujours un lien avec Moi, parce que Moi-même Je Suis l'Amour. Et donc d'abord il est nécessaire que vous vous bougiez dans Mon Ordre éternel, que vous meniez une vie dans l'amour, alors Je peux vous consulter, alors Mon Esprit de Père de l'Éternité peut vous offrir une Lumière à travers l’étincelle spirituelle qui est Ma Part et rendre outre mesure bienheureuse votre âme, parce qu'avec la Lumière elle sera même pleine de Force et pourra parcourir avec certitude la voie vers la Patrie, parce que Je ne laisse plus éternellement une telle âme qui s'est donnée une fois à Moi s’éloigner de Moi, pour que puisse se dérouler l'afflux de Ma divine Force d'Amour sous la forme de Ma Parole. Je ne pourvois pas seulement cette âme avec Ma Force, mais aussi toutes celles qui maintenant reçoivent directement Ma Parole à qui l'homme la transmet, qui effectue volontairement pour Moi le travail dans la Vigne. Parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force et celui qui la laisse maintenant agir sur lui et devient actif selon Ma Parole, parcourt la remontée et il arrive avec certitude au but. Vu que vous les hommes vous vous trouvez dans la faiblesse et dans l'obscurité, Je dois vous guider dehors et vous pourvoir avec la Force pour votre vie terrestre. Et en Vérité Je bénis chacun qui rend possible que Ma Parole puisse être guidée à la Terre, à ceux qui s’offrent à Moi dans une totale libre volonté pour la collaboration pour Moi et Mon Royaume, qui s'ouvre dans le désir pour la Vérité, pour la laisser rayonner en lui, parce que seulement la Vérité peut servir à l'âme et procurer son retour à Moi, parce que seulement à travers la Vérité il est sûr de Ma Présence et avec Moi il réussira toujours sa remontée. Et dès que Je peux guider la Vérité sur la Terre, vous recevez aussi une preuve de la Grâce de Mon infini Amour qui exploite chaque possibilité de reconquérir ce qui une fois était allé se perdre, et qui est toujours prêt à rayonner la Force et la Lumière pour que les hommes trouvent et voient la voie qu'ils doivent parcourir et qui mène en haut, la voie du retour dans la Maison du Père. Et chacun à qui Je peux guider la pure Vérité, Ma Parole de l'Éternité, recevra aussi la Force pour la remontée.

Amen

Faculté de jugement - Avertissement sur l’action de l'adversaire

B.D. 8432 from 7 mars 1963, taken from Book No. 89

Il doit toujours vous arriver la Force pour être actif pour Moi, si cela est votre volonté. Vous pouvez être certain que Je guide bien votre pensée et que donc vous jugerez justement et honnêtement si cela est aussi votre volonté, parce que Je connais votre cœur, Je sais vos pensées, et lorsque Moi-même Je veux que vous accueilliez de Moi la Vérité et que vous la répandiez, alors Je dois aussi mettre en vous la certitude de marcher dans la Vérité et Je dois vous offrir la juste faculté de juger, autrement vous ne seriez pas aptes pour la diffusion de la Vérité. Il y a beaucoup de bien spirituel qui est présenté comme procédant de Moi mais qui n'a de toute façon pas son origine en Moi, mais en Mon adversaire. Pensez que la Lumière vient d'en haut, qu'elle éclaire tout clairement par ses rayons et qu'elle surgit à travers l'obscurité, elle arrache beaucoup d’âmes à la suite de Mon adversaire et celui-ci fait donc tout pour empêcher cela, pour offusquer la Lumière, parce qu'il ne peut pas l'éteindre. Ainsi il paraîtra sous un masque, il voudra M’imiter. Il trouve assez de vases qui ne le devinent pas et qui donc lui sont des domestiques volontaires. Et par ceux-ci il s'annoncera aussi, mais pas à travers l’action de Mon esprit, parce qu'il ne peut jamais et encore jamais Me pousser à Me manifester ainsi. Mais il cherche à influencer les pensées d'entendement d'un homme de manière que les résultats intellectuels soient considérés comme « patrimoine spirituel transmis » aux hommes qui veulent s'exposer, mais à qui il manque la juste et humble prédisposition envers Moi et qui ne veulent pas renoncer à leur savoir, parce qu'ils ne sont pas pleins du désir pour la Vérité pour que Je puisse les protéger de pensées erronées. En outre l’action du monde des esprits dans le dernier temps sera particulièrement évidente, parce que Mon adversaire influence aussi les âmes dans l'obscurité en faisant arriver aux hommes un patrimoine mental erroné, et vu que les hommes tendent souvent à des liaisons spirituelles avec le monde qui appartient encore à l'adversaire, les mêmes stipulations sont données pour des enseignements du genre spirituel qui ne peuvent prétendre à aucun droit sur la Vérité. Mais tout cela est seulement la conséquence d'un chemin de vie faux des hommes qui ne vivent pas selon Ma Volonté et qui dans le temps de la fin sont particulièrement exposés à de telles conduites dans l'erreur. Je peux toujours seulement les avertir de ne pas donner foi à tout ce qui vous est offert comme bien spirituel ; mais Je ne peux pas vous forcer ni au refus du faux, ni à l'acceptation du vrai. Je dois vous laisser libres, mais Je mets dans le cœur de chaque homme une subtile prudence dès qu'il désire seulement la pure Vérité. Mais le fait que dans le temps de la fin les hommes seront outre mesure opprimés par Mon adversaire, vous a été continuellement annoncé et il est compréhensible qu’il tentera tout pour procéder contre Moi et contre la pure Vérité. Son truc est de donner apparemment la même chose et d'instruire de toute façon les hommes d’une manière absolument erronée, parce qu'il sait qu’au travers de l'erreur l’homme n’atteindra pas le but qu’il doit atteindre sur la Terre et auquel Je veux l'aider par l'apport de Ma Parole. Sa tendance constante est de causer la confusion et vu que seulement l'amour allume une claire Lumière dans l'homme de sorte qu’il découvre l'erreur, et vu que les hommes ont peu d'amour, l'erreur occupera une place épouvantable. Mais vous devez aussi savoir que vous vous êtes offerts à Moi dans la libre volonté de Me servir Moi et la pure Vérité. Vous ne devez pas être dupé par lui et donc Je vous mets dans le cœur la volonté de refus, et Je Me ferai même reconnaître par vous là où Moi-même Je Suis à l'Œuvre et guide sur la Terre la pure Vérité, parce que Je répands Mon Esprit sur chaque chair, chose qui inclut aussi que les pensées des hommes soient bien guidées et que donc ils sentent la manifestation de Mon esprit et le mettent en évidence dans les discours. Vous pourrez constater la coïncidence et ensuite vous saurez aussi que Mon esprit agit dans ceux qui croisent votre voie et vous reconnaîtrez vite la valeur de ce que Moi-même Je vous guide d'en haut. Croyez que J’éclaire les pensées de chaque homme qui tend sérieusement vers la Vérité et parcourt la voie vers Moi, de sorte que Je peux seulement lui offrir la pure Vérité. Et ce qui vous est apporté à vous les hommes, examinez-le toujours avec le sérieux désir de Me servir Moi seul et la pure Vérité, alors vous reconnaîtrez avec sécurité d'où a eu son origine le patrimoine spirituel, parce qu'à la fin il se lèvera beaucoup de faux christs et beaucoup de faux prophètes, dont Je vous ai averti toujours et continuellement. Mais vous devez aussi reconnaître les prophètes authentiques à travers lesquels Moi-même Qui Suis l'Éternelle Vérité Je M'annonce aux hommes.

Amen

Action de l'adversaire sous un masque

B.D. 8433 from 8 mars 1963, taken from Book No. 89

L'adversaire combattra avec tous les moyens dans le dernier temps avant la fin. Et il ne craindra pas de se servir de Ma Parole et de se présenter comme un ange de lumière qui doit apporter le salut aux hommes. Et dans l'obscurité de l'esprit les hommes ne reconnaissent pas qui s'approche d’eux et prend possession de leurs pensées. Ils croient aveuglement, si seulement ils entendent des mots pieux que peuvent prononcer tout esprit, parce que ceux-ci sont pour eux seulement de simples mots dans lesquels eux-mêmes ne croient pas, mais ils les emploient pour éblouir les hommes et pour les mener dans l'erreur. Ces forces obscures ne s'effrayent d'aucun mensonge et elles se présentent souvent aux hommes comme de hauts êtres et de sublimes êtres de Lumière pour les duper et pour étouffer leurs doutes dans la véridicité de leurs affirmations. Vous vous étonnerez de la manière dont Mon adversaire agira sur les hommes à travers des aides et des complices encore dans le dernier temps, parce qu'il veut faire comme Moi. Comme Moi-Même Je guide la Vérité sur la Terre, ainsi il cherchera aussi à déterminer les hommes à lui donner écoute en se camouflant lui-même en ange de lumière. La tentative des hommes d'entrer en contact avec des sphères extra-terrestres pour recevoir des communications inhabituelles et pour entrer donc dans un Règne qui se trouve en dehors de cette Terre, fournit souvent l'occasion à Mon adversaire de se pousser en avant et de se servir des hommes pour confondre leurs pensées, pour qu'ils ne soient plus en mesure de reconnaître la pure Vérité lorsqu’elle leur est offerte, parce qu'eux-mêmes veulent se mettre en avant et considérer eux-mêmes comme recevant la Vérité. C’est un jeu sans scrupules que Mon adversaire joue, mais les hommes eux-mêmes le soutiennent parce que c’est presque toujours seulement la curiosité, mais pas un l'authentique désir pour la Vérité qui les fait établir le contact avec ce monde spirituel dont il rayonnera la plus grossière erreur qui mine la pure Vérité et ne donne aucune Lumière aux hommes. Seulement des lumières d’éblouissement qui aveuglent l'œil frétillent toujours, pour qu’on ne puisse plus reconnaître la pure Vérité. Mais Moi-même Je ne peux rien faire d’'autre qu'indiquer toujours seulement son astuce et sa perfidie, parce que vous-mêmes lui fournissez le moyen pour rendre possible son action, mais dès que vous tendez vers Moi avec le sérieux le plus profond et désirez de Moi la plus pure Vérité, Je ne vous laisserai vraiment pas tomber dans ses mains, et vous reconnaîtriez clairement et limpidement que vous êtes seulement dupés par de mauvais esprits, et Je vous ai toujours indiqué les signes au travers desquels vous pouvez les reconnaître. Examinez les seulement sur Ma « Venue en tant qu’Homme en Jésus Christ », demandez-leur de vous expliquer ce Mystère, et vous vous rendrez compte qu’ils échouent parce qu'eux-mêmes sont encore d'esprit offusqué, car ils ne savent rien de Lui et de Son Œuvre de Libération et ils se servent seulement de Son Nom pour vous duper, mais qu’ils ne peuvent pas prononcer le Nom de leur Dieu et Créateur de l'Éternité dans la conscience de ce qu’il signifie. Ils se servent certes du Nom humain de Jésus, mais ils parlent toujours seulement d'un Homme, mais pas de Dieu Lui-Même. Vous ne rencontrerez pas vraiment beaucoup d'hommes qui peuvent vous donner sur cela l'éclaircissement en tant que vrais porteurs de Lumière, parce qu'ils ont reçu de Moi-Même cet Éclaircissement. Mais alors vous pouvez aussi juger et accueillir d’eux la Lumière, sans devoir craindre d’être instruit faussement et vous pouvez croire qu'un homme ne marche pas dans la Vérité tant que pour lui ce Problème de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus est encore irrésolu. Celui qui ne Le reconnaît pas ou bien qui ne l'a pas reconnu comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je Me suis manifesté pour pouvoir Être un Dieu visible pour les êtres créés par Moi, ne pourra jamais vous donner à vous les hommes une communication selon la Vérité, soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, parce que lui-même ne se trouve pas encore dans la Vérité, dans la juste connaissance, et donc il n'est pas un vrai guide et un enseignant pour les hommes sur cette Terre. Mais vous les hommes êtes facilement enclins d'accepter comme Vérité tout ce qui vous arrive du Règne extra-terrestre, parce que le désir d’entendre quelque chose d'insolite prédomine en vous, donc il est plus fort que le désir pour la pure Vérité. Mais pour pouvoir vous confier une tâche inhabituelle qui consiste dans le fait d'accueillir la Vérité de Moi et de la porter outre votre prochain, ils vous manquent encore beaucoup de conditions qui rendent possible un apport de la pure Vérité, conditions que Je ne peux pas exclure pour que la pure Vérité ne soit pas endommagée, parce que vous-mêmes vous vous bougez encore au milieu d’un monde d'esprits que vous attirez à travers votre désir de quelque chose d'insolite et donc vous n'êtes pas protégés contre les influences des sphères de Mon adversaire. Vous ne vous libérez pas de cette influence, mais vous vous mettez toujours de nouveau à disposition de ces forces que vous refuseriez sûrement à travers un intime dévouement à Moi en Jésus Christ, à travers un dévouement pour votre Père et Rédempteur, Lequel Est votre Protection et Bouclier contre tout le spirituel immonde qui veut vous opprimer.

Amen

L'assurance d’être protégé contre la confusion et l’hostilité

B.D. 8434 from 9 mars 1963, taken from Book No. 89

Celui qui s'est donné la tâche d'être actif d’une manière salvatrice dans le temps de la fin, à celui-ci sont de nouveau toujours préparés des difficultés de la part de Mon adversaire, parce qu'il s'oppose par tous les moyens à ce qu'à l'humanité il soit apporté la Lumière dans la nuit sombre qui est étendue sur la Terre. Donc il sera outre mesure difficile de répandre la pure Vérité, Ma Parole qui est rayonnée d'en haut à vous les hommes, parce que cela sera empêché partout, parce que les hommes ne savent pas jusqu'où ils sont déjà tombés à Mon adversaire, lorsqu’ils refusent cette Parole et refusent sa diffusion. Mais c’est une manifestation grossière dans le temps de la fin, où l’action de Mon adversaire doit être découverte et lui-même emploie tous les moyens pour l'empêcher, et plus le temps passe, plus cette lutte de l'obscurité contre la Lumière se manifestera avec évidence, et il vous sera reconnaissable une confusion de la pensée humaine, qui peut déjà être vraiment considérée comme un chaos spirituel, parce que même les hommes de bonne volonté auront de la difficulté à bien se décider. Mais le Rayon qui tombe d'en haut sur ceux-ci aura la plus claire Force de briller, et il touchera avec bienveillance les cœurs de ceux qui désirent seulement la Vérité, la juste pensée, la Parole de Dieu, la juste nourriture pour vos âmes. Et ceux-ci ne se laisseront pas duper, pour combien Mon adversaire cherchera à percer le mur de votre foi, parce que Moi-même Je Suis avec ceux qui Me servent pleinement conscients et qui peuvent être appelé Mes derniers disciples que Moi-même J’instruis de nouveau et leur donne l'Ordre de sortir dans le monde, c'est-à-dire de répandre Ma Parole que Moi-même Je guide sur la Terre, parce que les hommes ont d'urgence besoin de la Vérité.et ceux-ci peuvent aussi être certains de Ma Protection et de Ma Conduite. Je laisserai venir près d'eux tout de manière que cela serve pour la tâche dont ils doivent s'acquitter et ils le peuvent avec Mon Aide. Dans la paix intérieure ils peuvent constater eux-mêmes que Je Suis avec eux, parce que celle-ci Je la donne à tous ceux qui s'acquittent de Ma Volonté, pour que de cela vous puissiez voir si votre faire et ne pas faire est bénit, s'il correspond à Ma Volonté, parce que Je vous ai assuré Ma Paix, pour que vous Me reconnaissiez Moi-Même ainsi que Ma Présence, parce que là où Je Suis Moi-même, là Ma Paix doit vous combler et là il vous est aussi donné la possibilité de guider la pure Vérité sur la Terre, ce qui vous prouve aussi Ma Présence. Ce qui maintenant s'approche de vous, acceptez-le comme voulu ou concédé par Moi. Ainsi occupez-vous toujours de votre sentiment intérieur et accepterez le juste et refuserez tout le faux, même si Mon adversaire cherche à se manifester dans vos rapports. Vous pouvez toujours être certain de Ma Protection et celle-ci consiste principalement dans le fait que J’oriente bien votre pensée, que Je vous protège de chaque confusion que Mon adversaire veut causer en vous. Celui qui Me sert, peut aussi se savoir protégé et à lui l'adversaire ne peut pas faire beaucoup, mais il tentera toujours de nouveau de se mêler, pour miner la pure Vérité. La forte foi en Moi et en Mon Amour est pour vous la plus forte autoprotection, parce que Je ne laisserai vraiment pas tomber en ruine une telle foi, et vous pouvez vous employer tranquillement pour le bien spirituel que vous recevez et le transmettre en tant que la plus pure Vérité, aucune contre-objection vous bouleversera dans cette foi, alors vous M’êtes de justes domestiques, au travers desquels Moi-même Je peux agir dans le dernier temps avant la fin. La lutte contre l'obscurité ne sera pas facile, le prince de l'obscurité causera toujours plus de confusion, il vous attaquera, et il se lèvera de faux christs et de faux prophètes qui iront contre vous. Vous devrez vous attendre à des agressions publiques et à des persécutions, mais vous ne manquerez pas de Ma Protection, vu que Je sais combien votre travail pour Moi et Mon Royaume est nécessaire, et qui en est capable. Vous devez seulement Me donner toute votre volonté, le travail dans Ma Vigne doit être pour vous la chose la plus importante et la plus urgente et tout le reste doit être mis au second plan. Vous devez considérer comme Ma Volonté tout ce pour lequel vous serez empêchés de servir encore le monde. Je sais quels moyens Je dois employer, pour vous conquérir pour Moi totalement et donc Je vous exclus du monde, vous qui voulez être spirituels en recevant de Moi Ma Parole, parce que chaque pensée mondaine peut être une entrave, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin et dans ce temps Je voudrais encore aider tous les hommes à reconnaître ce qui est juste. Ne craignez alors pas Mon adversaire et son action, parce que vous expérimenterez Ma Providence d'Amour jusqu'à la fin, vous qui Me servez dans la libre volonté, qui êtes prêts à porter dehors Mon Évangile en tant que Mes derniers disciples.

Amen

Toutes les conditions de vie offrent des possibilités de mûrissement

B.D. 8435 from 10 mars 1963, taken from Book No. 89

Comment se forme votre vie terrestre est uniquement déterminée par Ma Volonté, parce que depuis l'Éternité Je connais votre volonté, comment elle s’oriente durant le temps de votre chemin terrestre comme homme et par rapport à cette volonté tous les événements s'approchent de vous toujours de manière qu’ils puissent vous influencer à une juste orientation de votre volonté. Si maintenant vous formez vous-mêmes apparemment les conditions de votre vie, la même mesure de souffrances, de misères et de vicissitudes s'approche de vous selon le destin, lorsque vous vous bougez dans telles ou telles conditions de vie. Donc vous pouvez passer avec une certaine tranquillité à travers la vie, vu que de Ma Part il vous est toujours offert la plus grande possibilité pour que vous atteigniez le but sur la Terre, pour que vous vous perfectionniez. Donc il est entièrement indifférent pour le développement de votre âme si vous êtes pauvres ou riches, si vous êtes formés d’une manière belle ou bien si vous avez des défauts corporels, parce que tous ces avantages ou ces désavantages peuvent contribuer à vous faire travailler diligemment sur votre âme, comme ils peuvent aussi donner motif pour négliger ce travail sur l'âme, parce qu’il dépend toujours de vous-mêmes ce qui s’approche de vous depuis l’extérieur sous forme de vicissitudes, coups du destin, maladies et misères de toutes sortes ou bien aussi de richesse, renommée, honneur et pouvoir terrestres. Tout peut vous nuire, et tout peut être d'utilité pour vous. Cela dépend uniquement dans quelle disposition d'esprit vous vous trouvez dans la vie terrestre envers Moi. Cela dépend uniquement si vous êtes influencés spirituellement, si vous êtes en mesure de considérer votre vie terrestre comme une épreuve pour votre volonté, comme un moyen pour un but, comme un Don de Grâce de Celui qui vous a appelé à la vie. Cela dépend uniquement si vous considérez comme important seulement votre corps ou bien si vous vous occupez sérieusement du bien de votre âme. Si c’est le cas, alors tout ce qui vient sur vous sera une bénédiction pour vous et vous monterez marche par marche sur l'Échelle qui mène en haut, qui vous aide à arriver en haut, au but lorsque votre âme abandonne le corps terrestre. Donc vous devez accepter tout avec calme toujours en sachant qu’avec cela un but est poursuivi, c’est de vous attirer à Moi, vous qui vous trouvez loin de Moi, pour mener maintenant votre chemin terrestre selon Ma Volonté ce qui vous fait arriver au perfectionnement. Et lorsqu’il existe le danger que les hommes soient totalement loin de Moi, alors Je dois à nouveau employer des moyens qui seront considérés comme un destin de vie inhabituellement dur, qui cependant repose toujours sur le fait qu’il M’est opposé encore une résistance inhabituelle, que Je ne peux pas casser avec la force, qui cependant peut ensuite aussi céder au vu de la plus grande misère terrestre, qui peut pousser ensuite l'homme sur la voie juste vers Moi et cela annonce ensuite une volonté bien orientée qui signifie tout pour l'homme, parce qu'alors Je peux assumer une Conduite évidente à travers la vie terrestre et alors l'homme est déchargé vraiment de toute responsabilité lorsqu’il se donne entièrement à Moi et Me laisse maintenant penser et agir pour lui. Ce qui peut contribuer au changement de la volonté est aussi bon, même si cela peut sembler douloureux et insupportable, mais pour l'âme cela ne signifie pas de la souffrance, mais bonheur et bénédiction, parce qu'elle mûrit et atteint le but que toute seule, sans Mon Aide indirecte, elle atteindrait difficilement. Parce que Je connais la volonté de chaque homme et sais aussi qui Je peux pourvoir inhabituellement avec des dons de Grâce, qui les utilise bien et en tirera la plus grande bénédiction. Alors Je conquerrai son âme avec des moyens moins durs, parce qu'alors la résistance a déjà cédé considérablement, alors qu'au début de l'incorporation en tant qu’homme elle domine encore fortement l'âme. Il n'y a alors plus besoin que Mes moyens auxiliaires soient aussi douloureux, la moindre tape suffira pour que l'homme parcoure la voie juste, pour qu'il reconnaisse le but de sa vie terrestre et s’efforce de s'en acquitter. Ce qui est encore chargé en souffrance ou en misères sera facile à porter parce qu'alors l'homme a déjà établi le lien avec Moi et à travers ce lien il tire constamment la Force de Moi, ce qui lui rend très facile sa remontée. Les conditions extérieures de vie d'un homme sont donc sans importance pour la formation de son âme. Des situations difficiles de vie ont souvent un effet plus avantageux pour son âme qu'une vie facile, bénie sur la terre, qui peut être plutôt un danger pour son mûrissement. Mais aucun destin n’est aussi difficile qu'il ne puisse pas être supportable pour l'homme qui croit dans un Pouvoir, lequel est en soi l'Amour, la Sagesse et la Force, parce que s'il croit, il se tourne aussi vers ce Pouvoir pour une Aide et celle-ci lui est certainement concédée, parce que maintenant il a déjà la juste prédisposition envers Moi, qui lui garantit aussi certainement un mûrissement sur la Terre.

Amen

Pour mûrir il ne suffit pas de vivre correctement ....

B.D. 8436 from 11 mars 1963, taken from Book No. 89

Si vous réfléchissez au fait que, après la mort de votre corps, les actes d’amour seuls ont un effet pour votre âme, et qu’au royaume spirituel, toutes vos intentions, considérations et actions terrestres n’apporteront aucun avantage à votre âme, alors vraiment vous ne mèneriez pas votre vie terrestre dans une telle indifférence .... même si vous accomplissez les devoirs que la vie terrestre exige de vous, même si vous faites tout, du point de vue terrestre, pour mener une vie correcte aux yeux des hommes .... Chacune de vos activités est sans valeur pour ce qui seul est immortel .... votre âme .... Car celle-ci ne peut emmener aucun bien terrestre acquis sur la terre, tout le savoir terrestre reste en arrière, tous les trésors terrestres et toute réputation de la personne est sans valeur au moment où l’âme entre dans l’au-delà, pauvre en biens spirituels. Seuls, les aspirations spirituelles et les actes d’amour rapportent à l’âme des trésors spirituels qui sont impérissables ....

Et combien souvent les hommes sont satisfaits d’eux-mêmes en vivant simplement d’une manière correcte, mais en comptant seulement leurs actions terrestres ou un certain ordre dans leur façon de vivre, sans prendre en considération que le but de la vie terrestre est autre que de produire du bien-être physique .... ils ne prennent pas en considération que tous les faits et gestes d’un homme doivent être portés par l’amour, qu’il faut qu’ils soient motivés par l’amour pour, après la mort du corps, être utiles pour l’âme. Et si maintenant vous faites attention à vous-mêmes, ou à votre entourage et à tout ce qui est fait et dit vous constaterez combien il est rare que cela soit motivé par l’amour, alors vous vous direz que tout est inutile et ne vous sert qu’à atteindre des buts terrestres. Et si vous pouviez ressentir le pauvre état de votre âme comme vous ressentez un malaise physique, vous vous effrayerez, car alors, de votre vie vous n’auriez plus de joie .... Mais votre âme ne peut pas s’exprimer aussi formellement parce qu’alors, ce ne serait encore une fois que par pur égoïsme que vous vous efforceriez de vivre autrement pour n’être pas plongé dans ce malaise-là chaque jour et chaque heure – et alors une telle aspiration ne vous servirait à rien. Il vous faudrait alors réfléchir sur la valeur qu’a pour vous tout ce que vous avez atteint sur terre, sachant bien que votre séjour ici n’est point éternel .... Mais vous ne croyez pas à la pérennité de l’âme, et c’est pourquoi vous êtes si tièdes, et ne tenez pas compte de votre âme. Vous croyez disparaitre au moment de la mort, mais vous vous repentirez profondément de ne pas avoir fait meilleur usage de votre temps sur terre; vous vous repentirez de ne pas avoir cultivé plus l’amour, ce que chacun de vous est à même de faire, parce qu’une étincelle d’amour couve en lui, et il n’a qu’à l’attiser .... Chaque homme fera l’expérience du bienfait qu’une œuvre d’amour faite par son prochain a été pour lui. De la même façon, il pourrait faire du bien à son prochain, et ce ne serait certainement pas à son désavantage, car la satisfaction intérieure qu’éveille en lui son action le motiverait toujours de nouveau à des actions d’amour, et son amour propre diminuerait dans la même mesure qu’augmenterait l’amour du prochain ....

Aucun homme ne perd, car ce qu’il donne par amour lui sera restitué mille fois sur la terre ou plus tard au royaume spirituel, et alors il sera suprêmement béat, parce que la phase sur terre n’est que très courte et il doit se vaincre lui-même, tandis qu’au royaume spirituel, l’âme jouira éternellement des richesses qu’elle a acquises sur terre. C’est dans l’indifférence que les êtres humains passent leur vie, assidus dans leur travail terrestre, assidus pour augmenter les biens terrestres, investissant toute leur force vitale dans des actions tout à fait négatives parce qu’il n’est produit que des valeurs qui sont périssables .... Ils ne s’occupent pas de l’impérissable, de leur âme, elle ne connaît pas de tendre sollicitude, elle vit dans le besoin, et puis elle entre dans l’au-delà dans un état misérable parce qu’elle y trouve seulement ce que, sur la terre, l’amour de l’homme lui a rapporté .... Et si cette vie a été menée sans amour, alors l’âme manque de lumière et de force, et elle aura un sort torturant, car elle n’aurait pu mûrir sur terre que par des actions d’amour ....

Et voilà pourquoi les hommes ne devraient pas dire : « Mais je ne fais rien de mal .... » Il faut que pendant sa vie sur terre l’homme fasse de bonnes actions nées de l’amour, voilà la seule chance pour entrer sans remords dans le royaume de l’au-delà, même s’il n’a pas encore atteint un haut degré d’amour ; il pourra certes l’atteindre dans l’au-delà, pourvu seulement qu’une fois la lumière ait été allumée pour que l’âme n’entre pas dans le royaume spirituel dans un état de complet assombrissement ....

Amen

L'Expiation de la faute à travers Jésus

B.D. 8437 from 12 mars 1963, taken from Book No. 89

L'Homme Jésus a pris sur Lui une très grande mesure de souffrances en Expiation pour l'immense faute du péché que tous les êtres ont chargé sur eux à travers leur chute de Dieu. La Justice de Dieu a exigé une Expiation pour cette faute, si les êtres voulaient de nouveau venir à Sa Proximité et être de nouveau accueillis par Lui dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Aucune faute ne peut rester inexpiée, mais la faute était si grande qu’elle n'aurait jamais pu être remise par l'être lui-même, parce qu'elle consistait dans le fait que l'être s'est rebellé contre Dieu pleinement conscient et dans l'état de la plus claire connaissance que donc aucune imperfection ou ignorance de la transgression ne pouvait excuser, mais par le fait que les êtres ont dénoncé leur amour à Dieu, ils se sont mis dans un rapport contraire envers Celui de l'Amour duquel ils étaient procédés. Cette grande faute primordiale a procuré aux êtres une totale absence de Lumière et de Force. Ils ont perdu la Vie, ils se sont endurcis dans une substance spirituelle rigide qui ensuite a été transformée en Créations de toutes sortes selon le Plan de Salut de l'Éternité, parce que Dieu voulait de nouveau reconduire à Lui tout ce qui était tombé de Lui. Mais bien qu’il se soit passé un temps très long qui avec raison peut être décrit comme une Éternité, et pour combien soient terribles les tourments dans ce temps pour le spirituel autrefois rayonné comme êtres, la faute ne pouvait jamais être éteinte par ces êtres eux-mêmes. Il devait être prêté par Dieu une Œuvre d’Expiation qui était si prodigieuse que l'Éternelle Divinité s'est contentée pour cette Œuvre d'Expiation, de la Volonté de Celui qui l'a accomplie, Elle a rayé la faute primordiale de tout le spirituel mort qui a de ce fait trouvé le Pardon et Elle a de nouveau procuré à l'être la Lumière, la Force et la Liberté. Et cette Expiation consistait dans le fait que par Amour un Être a pris sur Lui la faute des frères tombés, Qui en tant qu’Homme a supporté les plus indicibles tourments et douleurs, Qu’il a parcouru la voie de la souffrance la plus désespérée que jamais un homme n’a parcouru sur la Terre et Il a terminé Sa Vie en tant qu’Homme avec la mort sur la Croix, qui était tellement outrageante et douloureuse que seulement l'Amour de l'Homme Jésus était en degré de pouvoir supporter ces souffrances jusqu'à Sa mort grâce à Son Amour. Parce que tout ce que pouvait inventer les hommes qui étaient au service de Lucifer, ils l'ont fait sur cet Homme Jésus et Il a porté sans se plaindre et avec un très profond caractère conciliant Sa Croix, Il a indiciblement souffert et subit une mort atroce. Parce qu'Il Était pur et sans péché et Son Âme Qui était descendue du Règne de la Lumière sur la Terre pour cette Œuvre de Libération, a donc souffert bien davantage, parce qu'Il se trouvait dans la sphère la plus obscure, exposé à Ses bourreaux qui étaient au service de Lucifer. Mais cette Âme S’est offerte librement pour prêter au Père l'Expiation pour Lui rapporter Ses fils, parce qu'Il savait que seulement l'Amour était en mesure d'un tel Sacrifice et que seulement un Sacrifice d'Amour pouvait valoir comme Expiation pour la très grande faute qui consistait dans le fait que les êtres ont renoncé à leur amour pour Dieu. Et donc Dieu a accepté ce Sacrifice d'Amour et il s'est contenté de cette Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, dont l'Amour augmentait constamment et Le comblait entièrement de sorte que l'Amour était déterminant pour tout ce que Jésus a fait, Il était dans le lien le plus étroit avec l'Éternel Amour Même et donc l'Œuvre de Libération de l'Amour avait été accomplie, mais l'Amour Était Dieu Même. Lui-Même a pris la Forme d'un Homme et a parcouru la voie sur la Terre, parce qu'une Âme de Lumière S’est formée Elle-Même comme Homme de manière que l'Éternel Amour puisse prendre demeure en Lui, que Dieu et Jésus Était Un, et c’est Dieu Lui-Même, l'Éternel Amour, Qui a éteint chaque faute pour les êtres qui en tant qu’homme Le reconnaissaient maintenant et ont profité consciemment des Grâces de l'Œuvre de Libération que Jésus a conquises pour eux sur la Croix. Il a été prêté l'Expiation et a libéré la voie vers le Père, vers le Règne de la Lumière. La libre volonté a causé la chute de Dieu et donc la libre volonté doit tendre aussi au retour et cela demande que Jésus soit reconnu dans la libre volonté des hommes comme Rédempteur du monde, comme Fils de Dieu dans Lequel Dieu Lui-Même est devenu Homme, pour éteindre à travers l'Amour la faute qui bannit l'être de la Face de Dieu, tant que lui-même ne se laisse pas racheter par Lui et ensuite il pourra contempler Dieu en Jésus Face à face.

Amen

Avertissement sur le contact avec le monde surnaturel

B.D. 8438 from 14 mars 1963, taken from Book No. 89

Dans quelle erreur vous vous mettez vous les hommes si vous ne résistez pas. Cependant vous pouvez vous défendre, parce que vous avez un entendement et vous avez la prière. Votre entendement peut et doit prendre position sur ce qui vous est offert comme bien mental spirituel, et vous devez vous confier à Moi dans la prière et demander Mon Aide pour cet examen. Et en Vérité, vous reconnaîtrez l'erreur comme telle et vous ne vous laisserez pas attraper. Moi-même Je guide purement la Vérité sur la Terre et Je cherche à la guider partout et celui qui en prend possession reconnaîtra maintenant clairement et limpidement ce qui ne coïncide pas avec ce qui rayonne de Ma Parole directement sur la Terre. Si vous vous défendez seulement sérieusement contre chaque erreur, alors vous la reconnaissez aussi entièrement et sûrement, parce que J’évalue le désir pour la Vérité d'un homme comme le désir pour Moi-Même et Je ne Me refuse pas, donc Je ne lui cache pas la pure Vérité. Vous pouvez même être certain que le cœur et l'entendement se défendront pour ne pas accepter du bien spirituel non vrai, parce que la pure Vérité brillera comme un fort Rayon de Lumière même dans l'obscurité et découvrira tout ce qui a eu son origine chez Mon adversaire. Il a toujours été annoncé que maintenant dans le temps de la fin son action sera toujours plus fortement perceptible, car il cherche à confondre les pensées des hommes et aussi que l’obscurité devienne toujours plus épaisse, plus on va vers la fin. Mais là où frétille la Lumière de la Vérité, l'obscurité ne peut pas se maintenir, et cela signifie que ces hommes que Moi-même J’instruis se bougeront dans la Vérité et ceux-ci pourront aussi donner l’éclaircissement si et comment l'erreur s'est établie parmi les hommes et donc il peut aussi leur être opposé la pure Vérité. Mais il doit toujours de nouveau être dit que seulement la pure Vérité est et peut être seulement ce que Moi-même, c'est-à-dire l'Esprit du Père de l'Éternité, communique à l’étincelle spirituelle dans l'homme, et que donc seulement à travers l’Action de l'Esprit, la pure Vérité peut arriver sur la Terre, mais que vous ne pouvez pas garantir comme Vérité ce qui est conquis par d’autres voies, c’est-à-dire lorsque l'entendement a accouché d’un bien mental, ou bien qu’une fréquentation surnaturelle a été initiée avec le monde des esprits qui s’efforce toujours d'agir sur les pensées des hommes, mais il n'est pas autorisé ni capable pour l’enseignement ni pour la transmission de la très pure Vérité. Les hommes croient pouvoir en venir à connaître tout le surnaturel si seulement ils se mettent en contact avec le monde surnaturel au travers des pensées ou bien de leur volonté. Mais ils ne tiennent pas compte du fait que ce monde des esprits est très divers, que tous les êtres spirituels veulent s'annoncer, peu importe s'ils sont pleins de Lumière ou bien s'ils marchent encore dans l'obscurité. Aux hommes sur la Terre il manque la capacité de jugement pour constater si le bien spirituel qui leur est guidé correspond à la Vérité, mais ils l'acceptent, presque toujours sans l'examiner, et ainsi l'erreur trouve l'accès auprès des hommes, donc, on ne peut pas parler d'une Lumière, mais du fait que l'obscurité devient toujours plus épaisse. Néanmoins le désir pour les enseignements du Règne spirituel devient toujours plus fort, parce que les hommes ne se sentent pas à leur aise dans l'état sans Lumière sur la Terre, mais ils ne prennent pas la voie juste, ils ne se tournent pas vers l'Éternelle Vérité Même et ils n'établissent pas la liaison avec Moi. Moi Seul peux et veux les guider, mais Je n'agis pas par contrainte sur eux. Ainsi Mon adversaire vous dominera toujours parce qu’il est intéressé à ce que l'obscurité soit maintenue et donc il veut éteindre la Lumière d'en haut et mettre à sa place maintenant des lumières d’éblouissement qui enjôlent et qui doivent offusquer la suave lueur de Ma Lumière. Et vu que l'homme lui-même doit émettre la dernière décision de chercher avec tout le sérieux la Vérité et de la demander, Je n'arrêterai pas l'action de Mon adversaire avant le temps, parce que l'homme peut trouver la voie de la sortie du réseau de mensonge et d’erreur si seulement il désire sérieusement la Vérité. Je viendrai en Aide à chaque homme qui désire l'éclaircissement, parce qu’il M’est vraiment possible de protéger de l'influence de Mon adversaire ceux qui sont de bonne volonté, qui tendent vers Moi-Même et veulent se détacher du pouvoir contraire qui les tenait liés jusqu'à présent. Mais celui qui est tiède et accepte tout ce qui lui est offert comme Vérité, est lui-même coupable de son état sans Lumière, et difficilement il trouvera la voie qui mène au but. Celui-ci entrera dans le Règne spirituel mais avec peu de Lumière, sinon même entièrement sans, lorsque sera venue l'heure du décès de cette Terre, parce que vous tous vous pouvez arriver à la Lumière si seulement vous le voulez sérieusement.

Amen

La Providence divine pour les ouvriers dans la Vigne

B.D. 8439 from 15 mars 1963, taken from Book No. 89

Vous qui voulez être actifs pour Moi, vous expérimenterez toujours Ma Providence, parce que Je vous ai donné cette Promesse que Je Me chargerais de toute préoccupation pour vous, si vous cherchez Moi et Mon Royaume si vous pensez d’abord à votre âme. Je prendrai encore plus de Soin pour vos préoccupations terrestres si vous-mêmes vous vous offrez à Moi pour effectuer une collaboration libératrice, c'est-à-dire pour être actifs en tant que Mes serviteurs dans Ma Vigne, parce qu'alors Je vous pourvoirai toujours comme un fidèle Maître de maison avec tout ce qui vous est nécessaire. Vous tous ne prenez pas encore assez au sérieux Mes Promesses, et malgré cela il dépend uniquement de la force de votre foi, si vous vous confiez consciemment à Ma constante Providence. Alors Je peux vous donner la confirmation que Je vous pourvois de toute façon comme un Père pour Ses fils. Celui qui est actif pour Moi dans un plein désintéressement, Me prête vraiment une aide sur la Terre que Je lui revaudrai, parce que les hommes sont encore dans un bas état spirituel, Je ne peux pas entrer directement en contact avec eux, mais Je peux agir sur eux par des médiateurs qui maintenant sont actifs pour Moi et en Mon Nom. Ces médiateurs doivent à nouveau aussi pouvoir montrer certaines conditions pour être aptes pour ce travail, et vraiment dans le dernier temps avant la fin on ne trouve pas beaucoup d'hommes qui s’offrent librement à Moi comme médiateurs. Mais ces peu qui le font jouiront encore davantage de Ma Protection et de Mon Aide, vu que l'activité salvatrice est outre mesure significative, parce que chaque âme qui est encore sauvée avant la fin, est pour Moi un grand Gain. Et ne devrais-Je alors pas pourvoir comme un Père ceux qui s’offrent librement d'assumer une fonction de médiateur par amour pour Moi et pour le prochain ? Croyez-vous peut-être que Mon Amour distribue de façon limitée ou bien insuffisamment ? Je connais chaque nécessité et J’y suppléerai comme Je l'ai promis. Et celui qui maintenant se fie à Moi inconditionnellement, ne sera opprimé par aucune préoccupation terrestre, il ne devra pas calculer craintivement, parce qu'il lui sera donné en plénitude, parce que lui-même maintenant distribuera de nouveau dans l'amour, là où il reconnaît la misère et où son aide est attendue. Et cette foi ferme que toutes Mes Promesses s'accomplissent, vous devez la conquérir tous, parce que tant que vous Me servez de façon désintéressée, vous êtes Mes serviteurs dont le Maître de maison prend soin et leur fait arriver tout ce qui leur est nécessaire pour le corps et pour l'âme. Croyez que Je vous bénis toujours plus sensiblement, moins vous êtes encore attachés au monde, mais ce que vous croyez pouvoir encore prétendre du monde ou bien ce que vous conquérez avec votre propre force, Je dois vous le soustraire, parce que Je vous laisse la libre volonté. Celui qui veut se pourvoir lui-même, il peut le faire, et il n'en est pas empêché par Moi. Mais si vous pouviez voir dans l'ensemble quel travail de salut est votre activité spirituelle dans le temps de la fin, quel effet bénéfique elle a et quelle grande misère spirituelle peut être éliminée par celle-ci, alors vous comprendriez que Je Me préoccupe aussi pour le bien terrestre de Mes collaborateurs et que Je les récompense déjà sur la Terre pour ce qu’il font et vous ne donnerez plus d’espace à aucune pensée de préoccupation, parce que vous devez seulement le donner à votre Père. Pour être maintenant guidé par Lui au travers de la vie. Je vous dis toujours de nouveau : J’ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre, parce que cette aide peut être exécutée seulement à travers des hommes, parce que Mon Pouvoir n'intervient pas d’une manière constrictive, pour effectuer le grand travail de salut, mais l'Amour qui vous pousse à ce travail salvateur, réussira et donc il sera récompensé. Mais il ne doit pas être fait pour une récompense terrestre, mais le cœur vous poussera et donc le travail sera un succès. Je sais très bien qui Me sert de façon désintéressée, et Ma Bénédiction lui est certaine. Mais Je sais aussi où prévalent les intérêts terrestres, et cela Je ne l'appelle pas du « travail dans Ma Vigne », mais une activité qui est purement mondaine, même lorsqu’elle se cache derrière des vêtements spirituels. Et celui qui est encore de mentalité mondaine, n'a pas encore déroulé un total dévouement. Mais celui qui se donne à Moi définitivement, se conforme aussi à Ma Promesse : « Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et sa Justice, et tout le reste vous sera donné en surplus ....» Et Je maintiens Ma Parole et J’assumerai totalement l’Assistance et laisserai arriver à l'homme Mon Amour, il aura ce dont il a besoin et pourra encore donner à son prochain, parce que le fils qui se fie à son Père, ne sera pas vraiment déçu. Et le serviteur qui Me sert, peut confier toutes ses préoccupations au Maître de maison qui règle tout pour lui.

Amen

Création de la nouvelle Terre en un instant

B.D. 8440 from 16 mars 1963, taken from Book No. 89

Pour Moi il est possible de créer toutes choses en un instant, parce qu’il Me suffit d’une Pensée pour que Ma Volonté et Ma Force s’extériorisent en tant qu’Œuvre. Ainsi Je peux donc créer en un instant et Je n'ai pas besoin de temps. Mais si Je crée devant les yeux des hommes, de façon à rendre visible le résultat de toutes les Œuvres de Création qui sont autour de vous, alors tout doit procéder dans le cadre de l'Ordre de la Loi, pour que vous les hommes puissiez suivre le processus de la Création et qu’en cela vous puissiez aussi reconnaître Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir. Parce que J'ai mis en vous-mêmes la même faculté, même si c’est dans une moindre mesure, parce que vous pouvez créer et former mais pour cela vous avez besoin aussi d'un certain espace de temps, parce que dans l'état d'imperfection dans lequel vous les hommes sur la Terre vous vous trouvez encore, il existe aussi la loi du temps et de l’espace qui disparait seulement pour l'être parfait, parce qu'il n'existe alors plus aucune limite que ce soit dans le temps comme dans l'espace. Mon Règne et Mon Action sont toujours appropriés à l'état de maturité de la substance animique qui peut expérimenter sur elle cette Action et ce Règne, ce qui cependant n'exclut pas que J'aie un Pouvoir illimité à Ma disposition, afin d’extérioriser tout en un instant, parce que Je n'ai pas besoin de temps, parce que Je Suis en dehors de la loi du temps et de l‘espace, et il n'existe alors plus aucune limite que ce soit dans le temps ou dans l'espace. Lorsque la Naissance de la Création a eu lieu Je ne poursuivais qu’un but qui était de donner au spirituel mort la possibilité de mûrir lentement, de parcourir lentement de nouveau le chemin depuis l'abîme, de lui créer toujours de nouvelles possibilités qui peuvent lui servir de quelque façon. Donc le Plan d’Apparition de chaque Création était toujours guidé par Ma Volonté qui se manifestait toujours par des Créations plus abouties avec toujours une nouvelle destination et un but, de sorte qu’un lent développement vers le Haut puisse se dérouler. Et donc l’Apparition de la Création nécessitait un certain temps, parce que vraiment le temps devait produire ce développement vers le Haut. Parce que la chute a été infiniment profonde et le même temps devait être re-parcouru pour que tout se passe dans l'Ordre de la Loi, qui exige que tout soit parfait. Mais si maintenant à la fin d'une période de Libération une Œuvre de Création est transformée par Ma Volonté pour créer de nouvelles possibilités de développement vers le Haut, alors des Œuvres de Création peuvent de nouveau se lever, et être appelées à la vie par Moi en un instant. Parce que même cela est prévu dans Mon Plan de Salut d'Éternité, sans avec cela inverser la Loi de l'Ordre éternel, parce que le spirituel qui se trouve sur la voie du retour est présent dans tous les degrés de maturité, justement à cause du reste à accomplir du parcours infiniment long du développement du spirituel sur la vieille Terre. Tout est présent et sera seulement transformé, que ce soit la matière dure ou bien aussi les formes déjà souples dans le monde végétal et animal. À travers l'immense destruction tout deviendra libre, mais cela ne peut pas être laissé dans la liberté dans son état encore immature, et doit être de nouveau engendré dans une forme matérielle qui, de nouveau, correspond à son état actuel de maturité. Et même la substance spirituelle jusqu'à présent durcie peut toujours de nouveau commencer son développement dans la partie la plus intérieure de la Terre qui se trouvera elle-même dans un état d’agitation maximum afin de libérer du spirituel et créer avec cela de nouveau de l'espace pour du spirituel, si dans ce cas on peut parler d'espace. Mais toutes les Œuvres de la Création sont également là pour accueillir du spirituel mort tombé au point le plus bas et qui commence son parcours de développement. Mais ce spirituel nécessite de nouveau des temps éternels jusqu'à ce qu’il arrive un jour à la surface de la Terre pour pouvoir monter en haut. Si donc l'Œuvre de transformation sur cette Terre est l’œuvre d'un instant, tout fera de toute façon son parcours dans l'Ordre de la Loi. Et vu qu’une telle Œuvre d'un instant ne peut pas se dérouler devant les yeux des hommes, parce que ceux-ci n'ont pas encore atteint le plus grand degré de perfection pour pouvoir saisir un tel changement du fait de Ma Puissance et de Ma Force, à la fin les hommes qui Me sont fidèles seront ôtés. Ils verront certes l'Œuvre de destruction, parce que Je leur ouvrirai la vue pour cela, mais ils ne verront pas la Naissance de la Nouvelle Terre. À eux il sera enlevé tout concept de temps jusqu'à ce qu’ils soient guidés vers la Nouvelle Terre, jusqu'à ce qu’ils contemplent la Nouvelle Création dans toute sa Magnificence et puissent en prendre possession. Et il est même sans importance en combien de temps la Nouvelle Terre se lèvera, mais vu que Je vous introduis vous les hommes dans Mon Plan de Salut d'Éternité, Je vous donne aussi cette connaissance comme quoi pour Moi le temps ne compte pas, parce que Ma Volonté peut extérioriser chacune de Mes Pensées en un instant comme Œuvre et Mon Amour et Ma Sagesse reconnaît aussi ce qui est bon et adéquat pour le retour définitif du spirituel qui s’est un jour séparé de Moi dans la libre volonté. Ce sera toujours seulement une petite partie des hommes à l’esprit éveillé qui sera en mesure de saisir Mon Œuvre de Libération, mais à ceux-ci Je veux aussi offrir une Lumière sur les Mystères de la Création, pour faire enflammer toujours plus ardemment leur amour pour Moi, parce que vraiment Mon Plan de Salut d'Éternité est la chose qui rend bienheureux tous les êtres, parce qu’au travers de lui transparait Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, et celui qui conquiert cette connaissance déjà sur la Terre peut être appeler vraiment bienheureux, parce qu'il se trouve peu devant la perfection, il se trouve peu devant son retour définitif vers Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité qui s'est révélé comme Père et dont l'Amour est infini.

Amen

La force d’une prière affectueuse pour les sceptiques

B.D. 8441 from 17 mars 1963, taken from Book No. 89

Combien sont encore loin de Moi les hommes qui n'ont aucune foi dans un Dieu et Créateur, qui se considèrent seulement comme le produit d'une force de la nature et ne veulent reconnaître rien qui leur indique une Entité puissante ! En eux la volonté de refus de Moi est encore intact, ils Me refusent et ils ne veulent aucun contact avec Moi et donc ils sont encore totalement dans le pouvoir de Mon adversaire, ils sont son aide, parce qu'ils veulent aussi convaincre leur prochain qu’il n'existe rien dans lequel serait reconnaissable un Pouvoir rempli de Sagesse. Ils parcourent certes leur chemin sur la Terre en tant qu’homme, mais ils se trouvent très près de l'abîme dans lequel Mon adversaire les fera tomber de nouveau si avant leur mort ils ne se décident pas autrement. Parce que pour de tels hommes totalement mécréants il faut difficilement s'attendre à une remontée dans le Règne de l'au-delà, parce qu'ils ne sont ouverts pour aucun éclaircissement et ils resteront rigides sur leur point de vue. Dans la vie terrestre ils abusent du don de l'entendement, parce que même sur la voie de l'entendement ils pourraient arriver à d’autres déductions s'ils avaient la sérieuse volonté de recevoir une Lumière sur le but de leur existence sur cette Terre. Mais de telles pensées, lorsqu’elles se lèvent en eux, sont refusées, et il n'existe aucune autre possibilité de les aider à la foi, parce que les preuves seraient des moyens de contrainte qui cependant ne doivent jamais être employés. De tels hommes mécréants sont presque toujours de cœur endurci, et vu qu’à eux il manque l'amour, dans leur cœur il reste sombre et la volonté contraire est si forte qu'il cherchera seulement à agir sur le prochain dans le même sens, parce qu’en tant que disciple de l'adversaire il est stimulé par celui-ci à agir pour lui. Et si vous voulez chercher à convaincre de tels hommes à la Vérité, vous ne pourrez presque jamais enregistrer un succès et l’unique chose que vous pouvez faire pour eux, est la prière parce que, si celle-ci est faite dans l'amour, elle rayonne en retour de nouveau comme une force sur ces hommes et ensuite elle peut même avoir un effet qui pousse l'homme à réfléchir et sa volonté de refus devient plus faible. Donc vous devez vous rappeler de tous les mécréants dans la prière, pour qu'ils se laissent toucher dans leur cœur par la Force de la prière. Vous devez toujours penser que ces âmes sont encore entièrement dans le pouvoir de Mon adversaire et qu'à elles il doit être donné de l'aide pour qu’elles puissent se libérer de lui. Elles ne peuvent pas être changées par contrainte si elles refusent Mon Rayonnement direct d'Amour et donc il perd son efficacité, mais votre amour rend possible l'apport de Force qu'elles perçoivent avec bienveillance et qui peut changer leurs pensées, sans qu'elles y soient forcées. Et si vous pensez qu’une telle âme est outre mesure faible et que donc elle ne peut prêter aucune résistance à l'adversaire, alors cette faiblesse devrait vous attendrir et stimuler votre volonté d'amour à faire tout ce qui est possible pour son salut. Dans ce cas il reste uniquement l'affectueuse prière qui peut encore enlever les âmes à l'adversaire, parce qu'elle ne reste pas sans effet. La libre volonté est la Partie divine dans l'homme et cette libre volonté a été aussi le motif de la chute la plus profonde, et elle l’est toujours encore, donc le retour d'une âme tombée demande souvent des temps éternels si l’amour ne lui vient pas en aide pendant son existence terrestre. L'amour peut tout. Et l'adversaire succombe à l'amour. Il ne peut alors pas retenir l'âme, elle se libérera de lui et tendra vers Celui Qui est l'Amour. Ainsi elle Me reconnaîtra maintenant comme son Dieu et Créateur, alors elle est sauvée pour ce temps et pour l'Éternité. Aucun homme sur la Terre ne serait perdu si pour chaque âme il était prié intimement avec un profond amour. Parce que seulement une telle prière réussit, mais pas les prières des lèvres des masses, qui ne montent pas à Moi en Esprit et en Vérité mais qui sont presque toujours des prières formelles sans Force. Mais si chaque homme se posait comme but le salut d'une âme, et s’il tournait à cette âme son amour et M’en demande le salut, pour qu'elle n’aille pas de nouveau se perdre pour des temps infinis, en Vérité, les hommes changeraient et arriveraient à une juste foi et se donneraient du mal pour accomplir le but de leur vie terrestre. Mais l'amour s'est refroidi parmi les hommes et chacun pense seulement à lui-même, donc il ne peut pas croire et il ne peut pas arriver au but, mais il entame de nouveau insensiblement la voie vers l'abîme et il doit à nouveau commencer une voie infiniment longue dans le tourment et dans le malheur, parce que Mon Pouvoir ne peut pas intervenir là où la volonté est tournée contre Moi.

Amen

Travail dans la Vigne selon la Volonté divine

B.D. 8442 from 18 mars 1963, taken from Book No. 89

Je veux bénir chaque effort tourné vers la diffusion de Ma Parole. Parce que vous ne pouvez pas imaginer combien est nécessaire que les hommes conquièrent la connaissance du but de leur vie terrestre, parce qu'ils la considèrent seulement du point de vue de l’entretien de leur corps et ils mènent une vie qui n’est pas du tout à appeler spirituelle. Partout règne une nuit obscure, et il n'existe aucune autre aide que d’asperger des étincelles de Lumière qui cassent l'obscurité et qui peuvent être pour les hommes une stimulation à se rendre sur la voie juste qu'ils reconnaissent dans la lueur de la Lumière et Je guiderai vraiment tout de sorte que le rayonnement de Lumière soit renforcé. Je rendrai accessible Ma Parole qui résonne d'en haut, à tous ceux où elle peut encore avoir un effet, à ceux qui écoutent Celui qui leur parle et acceptent ses Avertissements, pour qu'enfin ils se laissent guider et ne puissent ensuite plus aller se perdre. Je connais les moyens et les voies et Je les emploie vraiment, Je ne laisse se rendre inutile aucune possibilité, et vous, Mes domestiques, vous devez toujours seulement exécuter la volonté de Celui vers lequel vous êtes poussés de l'intérieur, parce que cette poussée provient de Moi auquel vous vous êtes offerts pour le service. Alors laissez-Moi vous dire que vous n'avez pas à craindre la faiblesse de votre corps à être actif pour Moi, parce que J’ai besoin de fervents ouvriers dans Ma Vigne et Moi Je reconnais très bien qui Me sert avec tout le dévouement. Mais ne vous épuisez pas en entreprenant avec une ferveur excessive des choses que Je ne vous ai pas assignées. Vous devez toujours seulement vous occuper de Mes Instructions et faire ce à quoi Je vous invite. Parce que vous pouvez Me croire, le juste succès est atteint dans l’action silencieuse, et Moi-même Je Me manifesterai ensuite puissamment lorsqu’aucun succès n'est en vue plus on va vers la fin, mais si vous voulez vaincre le « monde », si vous voulez instruire les masses, alors beaucoup de travail sera exécuté en vain, parce que seulement encore quelques personnes changeront mais vous n'obtiendrez pas de changer « l'humanité », vous n'obtiendrez pas de porter beaucoup d'hommes à la réflexion, mais seulement quelques individus récompenseront de tels efforts très fervents. Et alors vous avez employé inutilement votre force, parce que ces individus auraient pu encore être conquis au moyen d'action silencieuse, parce qu'ils sont de bonne volonté, parce que Je les connais et Je leur rendrai accessible Ma Parole. Mais Mes Voies sont différentes des vôtres, et donc vous devez vous occuper de la Voix intérieure et la suivre comme étant Mon Instruction. Et cette Voix intérieure ne vous poussera jamais à vous exposer particulièrement ou bien à entreprendre de grandes actions, dont Je sais que beaucoup ne seront pas un succès. Donc J'isole toujours de nouveau Mes collaborateurs du monde, parce qu'alors leur activité pour Moi et Mon Règne peut être déroulée plus intensément et parce que Mes ouvriers de la Vigne doivent se perfectionner toujours davantage, chose qui est obtenue par un intime dévouement à Moi qui peut se dérouler en premier dans le silence puis dans la confusion du monde, parce que tout ce qui vise un grand succès demande des préparations mondaines qui ne sont à nouveau pas adéquates pour que l'homme s’intériorise. Donc Je vous mets toujours de nouveau dans le cœur la poussée pour un fervent et silencieux travail dans la Vigne, qui consiste dans le fait d'agir sur votre prochain avec tout l'amour, pour qu’il se forme dans l'amour, et qu’il reçoive l'annonce de Ma Parole, donc le plus important est de contribuer à la diffusion de Ma Parole qui vous est guidée directement d'en haut. Croyez que l'effet de Ma Parole obtiendra encore la plus grande Bénédiction et le progrès spirituel. Croyez que vous vous conquérez des mérites inhabituels lorsque vous exploitez toutes les possibilités pour donner au prochain la connaissance de Ma Parole, parce que celui qui est encore de bonne volonté en sera touché, pendant que les hommes accueilleront de nouveau avec l'entendement et beaucoup d’efforts l’apport de connaissances spirituelles mais les cœurs en resteront intouchés sauf peu, que cependant Je conquerrai encore pour Moi par d’autres Voies, parce que Je connais les cœurs des hommes. Rappelez-vous qu'il faut d'abord faire appel à des pensées intellectuelles pour offrir Mes divines Révélations aux hommes de sorte qu’elles soient saisies par eux. Mais si ensuite seulement l’entendement est consulté on enregistrera peu de succès spirituel ; mais la transmission directe de Ma Parole ou bien le fait de donner à d’autres Mes Révélations directes seront un succès bien plus grand, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force et parce que tous les hommes devraient posséder déjà d'abord un certain état de maturité, lequel doit contribuer à produire un certain développement spirituel parmi les hommes, Croyez que Je bénirai chaque travail silencieux pour Moi et Mon Royaume, et efforcez-vous d’être des ouvriers diligents pour Moi, qui suivent toujours seulement les Instructions de leur Seigneur et Maître de maison et prennent soin avec amour de leur prochain. Tout le reste Je veux le faire pour vous et Moi-même Je vous guiderai de sorte que vous offriez Ma Parole à ceux qui l'accueilleront avec gratitude comme un inhabituel Cadeau de Grâce qui ne manquera vraiment pas son effet.

Amen

Rien ne reste en arrière éternellement non sauvé

B.D. 8443 from 20 mars 1963, taken from Book No. 89

Chaque homme porte lui-même la responsabilité de l'état de maturité de son âme, et donc l'homme décide lui-même de la durée de son éloignement de Moi, c'est-à-dire que chaque esprit primordial, l'âme incorporée dans l'homme, revient irrévocablement à Moi, peu importe en combien de temps s’accomplit ce retour, c’est l’affaire de la libre volonté, et donc cela peut même durer l'Éternité jusqu'à ce que de nouveau il soit redevenu ce qu’il était au début : un être parfait, intimement lié avec Moi qui maintenant peut agir dans la Lumière, dans la Force et dans la Liberté. Mais le fait que ce retour sera un jour accompli est une certitude, parce que c'est la Loi d'Éternité que tout ce qui rayonne de Moi comme Force, doit de nouveau revenir à Moi, mais la durée de temps du retour à Moi peut s'étendre sur l'Éternité, et pour les hommes cet espace de temps n'est pas mesurable, parce que votre pensée est limitée. Mais il n'existe malgré cela pas de « mort éternelle », si avec cela on entend un être toujours loin de Moi. Vous pouvez certes parler d'Éternité, mais pas d'un état qui dure éternellement, donc qui est sans fin, parce qu'un tel concept n'est pas conciliable avec Mon Être, qui est Amour, Sagesse et Puissance. Croyez-vous peut-être que Ma Sagesse et Ma Puissance ne dispose pas des moyens d'obtenir tout, y compris le retour définitif du spirituel une fois tombé de Moi ? Ou bien croyez-vous, que Mon Amour soit si limité qu’il laisserait ne serait-ce qu’un être dans l'état de mort éternelle ? Vous savez aussi que Mon adversaire reviendra un jour dans la Maison Paternelle, et qu'il sera accueilli par son Père comme un fils qui retourne à la Maison. Même s’il se passe encore des temps infinis, il ne sera pas éternellement banni de Ma Face, parce que lui-même aura un jour la nostalgie de Mon Amour et il reviendra librement à Moi, et il n'y aura rien qui restera en arrière dans un état non sauvé, parce que même la matière la plus dure se dénouera un jour, elle libèrera le spirituel, et elle-même se spiritualisera doucement, parce que tout ce qui existe dans l'Univers entier est de la Force spirituelle, dont J’étais et Suis l'origine, elle se manifeste seulement dans des degrés divers de dureté, et selon sa proximité de la spiritualisation elle est plus ou moins desserrée, mais un jour aura lieu la spiritualisation de toute la matière et rien de ce qui est opposé à Moi ne restera en arrière. Cette fausse supposition (la mort éternelle) est un produit de la pensée de l’intellect humain qui doit être corrigé par Mon Enseignement direct d'en haut, parce que de Ma Part il n'a jamais été guidé un tel enseignement à vous les hommes. Mon adversaire se poussera toujours en avant pour déterminer les hommes à polluer les biens spirituels, à confondre les esprits et réveiller des doutes sur Mon Être, parce que dès que vous retenez la possibilité que du spirituel non sauvé doive demeurer éternellement dans son état, même Mon infini Amour est mis en discussion, il serait limité, chose qui est impossible pour un Être qui est sublimement parfait et Qui le restera dans toute l'Éternité. Mon adversaire a vraiment beaucoup d'occasions de s'infiltrer et de causer la confusion, et il le fera toujours, lorsque l’Action de Mon Esprit est repoussée au moyen de pensées de l’entendement, chose qui est toujours possible lorsque les hommes ne se contentent pas d'une simple explication et se croient obligés de devoir ajouter ou de rayer. Mais s’ils se retenaient de tout changement, alors de telles erreurs ne s'infiltreraient pas, parce qu'alors l’homme se conformerait précisément à Ma Parole et ne pourrait tomber dans aucune erreur. Et donc Je dois toujours de nouveau faire découvrir l'erreur, Je dois vous guider Ma Parole débarrassée de celles-ci, Je dois purifier tout, pour que vous ne vous appropriez pas un bien spirituel qui n'a pas son Origine en Moi, qui cependant est présenté avec ferveur comme Ma Parole. Elle a été guidée sur la Terre dans toute la pureté et la Véridicité, mais lorsqu’un homme apporte des changements, il ne peut pas être empêché par Moi, mais de Moi il résultera en tous temps, que vous les hommes vous arriviez toujours de nouveau à la possession de la pure Vérité. Et lorsque vous-mêmes désirez être dans la Vérité, alors vous vous étonnerez de chaque doctrine erronée, et vous ne pourrez pas la mettre en accord avec l'Être sublimement parfait de votre Dieu et Père d'Éternité. Et le plus juste et le plus sûr examen est de vous demander si l'Amour, la Sagesse et la Puissance de votre Dieu justifient une doctrine, parce que dès qu’il vient à manquer ne serait-ce qu’une qualité, alors vous pouvez la repousser comme erronée. Et en Vérité, cela justifie aussi pourquoi une telle doctrine qui condamne pour l’éternité est erronée, de sorte que maintenant vous puissiez croire et être certain que vous êtes dans la Vérité que Je guiderai toujours de nouveau aux hommes, parce qu'Elle seule est la Lumière qui éclaire la voie qui mène en haut.

Amen

La prédisposition envers le monde détermine le progrès spirituel

B.D. 8444 from 21 mars 1963, taken from Book No. 89

Il est outre mesure important que vous soyez dans une juste pensée et donc vous devez toujours prier que J’éclaire votre pensée, parce qu'alors vous reconnaîtrez et jugerez tout limpidement et vous n'arriverez pas dans les réseaux de capture de Lucifer, dont l’effort est et reste toujours de confondre votre pensée. Si maintenant en vous il y a peu de sens de la justice, alors vous ne lui prêtez aucune résistance, vous acceptez sans scrupules tout le faux et ne le reconnaissez pas en tant que faux, parce qu’en vous ne prédomine pas la poussée pour une juste pensée et action. Donc J’aime tous les fils qui veulent toujours seulement M’être agréable, que le faux soit marqué et refusé comme œuvre de Mon adversaire. Et ceux qui portent en eux cette intime pensée pour le droit et la justice, Je veux toujours leur ouvrir les yeux, Je veux leur donner un regard limpide et une bonne capacité de jugement, pour qu'ils reconnaissent toujours l’action de celui qui veut vous ruiner. C’est une voie droite que vous devez parcourir, pour combien raide elle mène vers le haut, donc elle demande de la Force pour la remontée, elle sera de toute façon toujours clairement reconnaissable pour vous qui voulez la parcourir. Et donc vous ne devez pas craindre que l'adversaire vous barre le passage vers le Haut, parce qu'il n'en a pas le pouvoir. Mais il tentera de vous attirer sur des voies secondaires qui sont plus faciles à parcourir. Donc sur vous viendront des tentations de dévier du juste sentier, auxquelles vous résisterez seulement, lorsque vous n'avez pas envie des affabilités que vous offre le monde, telles que la voie facilement praticable. Tant que vous cherchez encore des affabilités pour vous-mêmes, pour votre bien-être corporel, vous ne prêtez pas à l'adversaire la résistance que vous pourriez lui prêter facilement si vous voulez arriver au but. Je peux vous disposer la voie vers le Haut d’une manière difficile de telle sorte que vous la parcouriez de toute façon et vous réjouissiez de votre remontée, mais Je ne vous offrirai pas des biens du monde que vous désirez encore du cœur et qui montrent encore combien vous êtes attachés au monde. Seulement lorsque votre désir est mort, donc lorsque vous êtes disposés à renoncer volontiers à tout ce qui est terrestre, Je peux vous faire arriver ce que vous avez besoin pour le corps et l’âme, parce que Je sais tous vos besoins, Je vous les couvrirai dès que Je reconnais que vous avez vaincu la matière. Et donc vous devez aussi apprendre à penser d’une manière juste et vous occuper de ne pas tomber aux mains du tentateur qui s'approchera encore de vous avec beaucoup de désirs, mais leur réalisation vous repousse de la voie droite vers Moi, parce que celle-ci demande un renoncement à des biens terrestres et à des joies du monde. Et elle peut cependant être belle lorsque l'entreprenant est rempli d'amour pour Moi et lorsque vous ne désirez pas autre chose qu'être vite uni avec Moi. L'amour en vous vous rendra tout facile, il vous fera dépasser toutes les difficultés, parce qu'il est aussi une Force et parce que l'amour pousse avec toute sa puissance à Ma rencontre et le but sera assurément atteint. Mais là où il y a cet amour, il n’y a plus de place dans le cœur d'un homme pour les choses terrestres. Et ainsi vous pouvez même reconnaître chacun qui tend sérieusement vers le monde dans sa prédisposition. Mais tant que ce dernier n'est pas encore entièrement dépassé, il ne parcourt pas encore la voie droite qui mène en haut et il succombera encore très souvent au tentateur et devra beaucoup lutter tant qu’il n'a pas tué tout désir en lui, étant supposé qu'il tend sérieusement vers Moi et cherche à atteindre le but, autrement le monde le capturera de nouveau entièrement et difficilement il deviendra de nouveau libre. Vous pourrez toujours observer que le progrès spirituel peut être obtenu seulement avec le renoncement au monde et à sa matière. Parce que celui qui cherche sérieusement le Règne spirituel, se détourne du monde et alors il atteint son but. Mais celui qui est disposé à servir en même temps le seigneur du monde, n'est pas encore ajusté spirituellement, autrement il devrait reconnaître la diversité, l’opposition des deux Règnes et se décider ouvertement pour l'Un ou pour l'autre. Personne ne peut servir deux patrons. Et donc vous jugerez aussi en mode juste et droit lorsque vous mettez la mesure pour la mentalité de l'individu et vous n'aurez pas à craindre de juger erronément, lorsque vous voulez juger justement, lorsque vous Me demandez des pensées éclairées, la clarté, où vous-mêmes hésitez encore à prononcer le dernier jugement. Vous pourrez toujours dire : « Vous les reconnaîtrez à leurs fruits .... » Et vous devez aussi examiner quel esprit domine les hommes, parce que Mon esprit aidera vraiment tous les hommes à se détacher de Mon adversaire, si chacun y est seulement disposé.

Amen

La Venue en tant qu’Homme de Dieu

B.D. 8445 from 22 mars 1963, taken from Book No. 89

Le plus grand Mystère, Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus dans le but de la Libération de tout le spirituel autrefois tombé, dans le but de l'élimination de l'incommensurable faute primordiale de la chute des êtres de Moi, restera pour les hommes un Secret tant qu’ils ne sont pas instruits en toute Vérité et désirent connaître la Vérité sur cela. Vous les hommes ne voulez pas croire que vous marchez dans la plus profonde obscurité, suite à cette faute primordiale qui doit être éliminée avant que la Lumière se fasse en vous, mais ensuite tout vous sera compréhensible d’une manière irrévocable et vous ne douterez pas. La pure Vérité sur cela peut vous arriver seulement de l'Éternelle Vérité Même qui veut vous instruire, parce qu'Elle-même est la Lumière de l'Éternité et Elle veut aussi que toutes Ses créatures marchent dans la Lumière. Mais votre libre volonté décide si vous acceptez la Vérité et vous êtes même en mesure de décider si vous êtes instruits selon la Vérité. Il y a seulement une condition : c’est que vous viviez dans l'amour, parce que l'amour est un feu qui rayonne la lumière de la Sagesse. En vous il existe une étincelle d'amour comme une part de Dieu qui est en liaison avec Moi, l'Éternel Amour et dès que vous-mêmes allumez en vous cette étincelle dans la libre volonté, celle-ci tend vers la Lumière d’Ur et à son tour elle rayonnera la Lumière sous la forme des plus profondes Sagesses. Vous deviendrez savants, la Lumière de la connaissance vous éclairera et votre pensée sera juste, elle se bougera dans la Vérité. Et Je veux vous guider cette Vérité, pour que vous reconnaissiez et portiez à terme votre tâche sur la Terre. Et donc vous devez connaître votre faute primordiale et Mon Plan de Salut de l'Éternité. Vous devez apprendre la chose la plus importante : le Salut au travers de Jésus Christ, Ma Venue en tant qu’Homme en Lui et être surtout instruit sur le fait que vous ne devez pas éviter Jésus Christ si vous voulez atteindre la Vie éternelle. Il est venu sur la Terre pour prêcher l'Evangile de l'Amour aux hommes, pour vivre pour eux à titre d'exemple un juste chemin de vie, pour leur indiquer la voie droite qui mène à la Vie éternelle. Mais les hommes avec le poids du péché d’Ur n'auraient jamais pu atteindre leur but tant que n'était pas enlevé d’eux le péché primordial. Et seulement l'Œuvre de Libération de Jésus, Sa mort sur la Croix, a produit cela, parce qu'Il a accompli l'Œuvre d'Expiation pour cette incommensurable faute et l’Homme Jésus a pu l’accomplir seulement parce que Moi-même J’étais en Lui, parce que Ma Substance de l'Eternité est Amour. L'Amour n'est pas seulement une Caractéristique de Mon Être, mais Moi-même Je Suis l'Amour. Vous ne serez pas en mesure de saisir cela tant que vous vivez sur la Terre, or seulement cette explication peut vous rendre compréhensible Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, de sorte que « l’unification avec Dieu » ne vous apparaisse plus incertaine. Mon Être ne peut pas être personnifié, mais en Jésus Mon Esprit qui embrasse tout s'est formé dans quelque chose d’imaginable par vous. Mais la totale fusion de Jésus avec Moi a eu lieu seulement après que l'Œuvre de Libération ait été accomplie, raison pour laquelle Jésus pendant Son chemin terrestre a parfois parlé du Père comme « en dehors de Lui-même », de toute façon Il a toujours indiqué de nouveau l'union. Pendant la période de Son chemin terrestre les hommes se trouvaient dans un état assombri et il pouvait briller une Lumière, c'est-à-dire une claire connaissance sur l'Œuvre de Libération, seulement aux peu qui se posaient consciemment sous la Croix, qui désiraient être rachetés et qui donc se donnaient à Jésus dans la libre volonté et demandaient pardon pour leur faute du péché. Donc l'état spirituel des hommes est resté assombri et cette Œuvre de Libération, le plus grand Acte de Miséricorde de l'Amour divin, restera inaperçu, Jésus restera un concept seulement en tant qu’Homme, mais toute Mission divine de sa part restera méconnue. Et l'humanité reste donc chargée de sa faute d’Ur, elle reste d'esprit assombri et elle ne reconnaît même pas la Lumière lorsque parfois elle rayonne, parce que les hommes ferment les yeux pour ne pas la voir. Mais la Lumière d'en haut ne peut plus s'éteindre, parce qu'il se trouvera toujours de nouveau des hommes qui allument en eux l’étincelle spirituelle et qui, maintenant, peuvent accueillir des instructions directes de l’Esprit de leur Père de l'Éternité. Et cette Lumière brillera un jour clairement, elle annulera un jour entièrement l'obscurité, lorsque Ma Volonté considèrera venu le temps pour cela. Parce que vous les hommes vous vous trouvez devant la fin d'une période de Libération et le commencement d’une nouvelle dans laquelle il y aura une claire Lumière, parce que celui qui a porté l'obscurité dans le monde, sera banni pour longtemps et parce que les hommes dans ce temps à venir se laisseront sauver par Jésus Christ, lorsqu’aura été enlevé d’eux la faute primordiale. Le savoir sur Jésus-Christ et sur Son Œuvre de Libération, sur Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus est d'une telle importance inouïe que Je ferai vraiment tout pour l’apporter aux hommes, mais il doit être laissé à leur libre volonté s'ils veulent l'accepter et maintenant prendre la voie vers la Croix, s'ils remettent leur faute du péché au Seul qui peut les libérer et les libérera aussi lorsque la prière Lui en sera faite. Parce qu'Il est mort sur la Croix pour la faute du péché des hommes, Il a expié la grande faute et avec cela la Justice de Dieu a été contentée. Parce que l'Amour de Dieu a eu compassion de ceux qui autrefois sont tombés de Lui. L'Amour Lui-Même a offert le Sacrifice, Dieu en Jésus a sauvé les hommes du péché et de nouveau a libéré la voie vers le Règne de Lumière et de la Béatitude.

Amen

Foi et amour garantissent la Protection de Dieu contre l'adversaire

B.D. 8446 from 23 mars 1963, taken from Book No. 89

La foi est la Force qui vous fait dépasser tout. Et la Force de la foi déterminera la Force de l'amour que vous allumez. Et ainsi Mon adversaire n'obtiendra jamais du succès là où a pris racine la foi en Moi et Je ne laisserai pas tomber en ruine une telle foi. Vous ne devez jamais douter de Mon Amour, autrement vous devriez aussi douter de Ma Perfection qui cependant est indiscutable même lorsque vous ne savez pas tout. Mais Je Me révèle au travers de Mes Révélations où il est motivé et expliqué tout, pour que vous soyez toujours en mesure de reconnaitre Mon Être, même si vous ne pouvez pas Le sonder dans toute sa profondeur. Parce que le fait que pour Moi il n’existe aucune limitation fait partie de Ma Perfection et donc vous ne pourrez jamais saisir Ma Grandeur, en particulier dans le temps où vous marchez comme homme sur la Terre. Et donc Mon Amour doit aussi être illimité et cela doit se manifester vis-à-vis de vous les hommes, lorsque vous-mêmes désirez en profiter. Et l'Amour vous garde de toutes les influences de l'adversaire, l'Amour vous préserve de l'erreur, l'Amour vous tourne tout ce dont vous avez besoin pour devenir bienheureux, si seulement vous-mêmes vous vous ouvrez à cet apport d'Amour. Il dépend seulement de votre propre volonté dans quelle mesure vous pouvez expérimenter Mon Amour. De Moi il vous afflue sans limites, mais vous-mêmes déterminez la mesure de Mon Amour et ainsi vous pouvez croire que pour la Protection de toutes les attaques de l'ennemi, votre demande de Protection de l'erreur est aussi en même temps l’ouverture de votre cœur pour Mon Rayonnement d'Amour, parce que vous Me priez et donc Je peux vous donner. Mais Mon Amour cherche continuellement à distribuer, à Se donner et à rendre heureux. De cela vous ne devez jamais douter et lorsque vous possédez seulement cette foi dans Mon Amour, alors il croîtra constamment, parce que vous-mêmes répondrez aussi à Mon Amour et cela signifie de nouveau que le degré de l'amour en vous augmente et que se réalise le but de votre vie terrestre qui est de vous changer de nouveau dans votre état primordial, dans lequel vous avez été rayonnés de Moi en tant qu’amour et étiez extrêmement parfaits. Seulement l'amour procure votre perfection et vu que Ma Substance d’Ur Est Amour, Mon Être doit aussi être extrêmement parfait. Mais alors il est totalement exclu que Je laisse dans de fausses pensées Mes créatures qui se donnent à Moi. Et donc vous pouvez accepter toutes Mes Révélations comme étant la très pure Vérité et vous ne devez pas en douter. Et même le contenu de Mes Révélations vous convaincra vous-même de la Vérité, parce que des êtres négatifs ne pourraient jamais vous tourner un tel savoir et J'empêcherais même à chaque esprit de prendre possession de votre pensée, vous qui vous donnez à Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, pleinement croyants et consciemment, vous qui cherchez à vous acquitter de Ma Volonté. Il est vraiment difficile de porter la Vérité à l'humanité, parce que celle-ci n'est pas reconnue comme telle et à Mon adversaire il est toujours attribué un pouvoir plus grand, mais seulement lorsqu’il existe encore un refus comme influence de l'adversaire, les hommes ne se libèrent pas. Et donc on peut aussi parler de façon justifiée d'une lutte entre la Lumière et les ténèbres, parce que c’est une lutte pour les âmes, pour qu’elles ne tombent pas victimes de l'obscurité. Celui qui est fort et qui Me maintient sa fidélité, sera vraiment récompensé, parce qu'il pourra expérimenter toujours plus de preuves de Ma Présence et il deviendra pour Moi un fervent ouvrier dans Ma Vigne, parce qu'il présente tout avec conviction, ce que peut lui offrir seulement la pure Vérité. Il est établi le lien avec Moi et il ne sera pas dénoué dans l’éternité, bien que l'adversaire tentera toujours de nouveau de causer la confusion et de pénétrer parmi les Miens. Il sera reconnu et repoussé, parce que Moi-même Je suis derrière chacun de Mes domestiques avec Ma Force et Je le protège de son action. Malgré cela Je ne peux pas empêcher ses attaques, parce qu'il s'agit de la décision de sa volonté que lui aussi veut conquérir et aucun moyen n’est trop mauvais pour lui pour atteindre son but. Mais Je peux vous préserver de tomber entre ses mains et Je vous concède vraiment cette Protection, de sorte que vous n'avez pas à le craindre lui et son action, parce que Je vous assisterai toujours vous qui croyez en Moi et dans Mon Amour et donc vous faites déjà partie des Miens qui ne pourront jamais plus se détacher de Moi. Et tant que Je peux Être présent en vous à travers votre amour, alors Je Me révélerai à vous et vous serez en mesure de distinguer clairement et limpidement ce qui est de Moi et ce qui provient de Mon adversaire. Parce que Moi-même J’éclaire votre pensée et Je vous donne aussi la Force de résister à toutes les tentations qui s'approcheront encore de vous.

Amen

Motivation particulière d’un re-déplacement sur la Terre

B.D. 8447 from 24 mars 1963, taken from Book No. 89

Vous devez toujours seulement vous tourner vers Moi et Je vous donnerai l'éclaircissement dont vous avez besoin, parce que Je suis toujours disposé à faire rayonner la Lumière et la Lumière est chaque éclaircissement selon la Vérité qui vous arrive à travers l’action de l'esprit en vous. Vous devez savoir qu'elle correspond toujours à la volonté d’êtres auto-conscients, même si Je prévois qu'il n'est pas atteint de succès, autrement aucun être ne pourrait s'incorporer sur la Terre, parce qu'il sera enregistré un succès plus négatif que positif. Malgré cela Je donne à tous les êtres la possibilité de s’incorporer, dès qu'ils ont atteint le stade de l'auto-conscience. Si maintenant ils laissent passer tout seul ce stade dans l'échec, lorsqu’en tant qu’homme ils échouent sur la Terre dans leur dernière épreuve de volonté, de toute façon ils ne sont pas empêchés par Moi de parcourir le chemin terrestre, seulement eux-mêmes doivent porter les conséquences que leur a procurées une volonté orientée erronément. Avant Ma Mort sur la Croix les hommes étaient encore non-rachetés, donc ils étaient chargés avec le péché primordial et donc après la mort de leur corps ils ne pouvaient pas entrer dans le Règne de la Lumière. Parce que Je devais d'abord éteindre leur grande faute du péché et ils devaient accepter librement Mon Sacrifice, ils devaient Me reconnaitre comme Rédempteur du monde Qui est mort pour eux, pour les racheter, pour devenir libres de l'adversaire. Ainsi donc après Ma mort sur la Croix Je suis descendu vers ces âmes qui languissaient non-rachetées, c’était pour elles un Don de Grâce de Mon Amour qui voulait terminer leur état de misère, si seulement elles Me reconnaissaient. Mais Je ne pouvais pas Me présenter devant leurs yeux comme un Dieu rayonnant, car alors elles n'auraient pas supporté Ma Lumière et elles auraient été forcées à la foi dans Mon Œuvre de Libération au vu de Ma Puissance et de Ma Magnificence. Donc Je Me présentais comme l'Homme crucifié devant ces âmes et chaque âme qui maintenant Me reconnaissait, pouvait Me suivre de son règne dans Mon Règne de Lumière et de Béatitude. Mais toutes n'acceptaient pas Mon Amour. Beaucoup se trouvaient encore sous le pouvoir de Mon adversaire et à nouveau elles repoussaient Mon Amour et restaient sa propriété. Mais Je cherche aussi à sauver encore l'âme de l'enfer, parce que l'Œuvre de Libération n'expérimente dans l'au-delà aucune interruption, parce que tout racheté est rempli d'amour et dans son amour il veut toujours de nouveau aider le non-racheté à remonter de l'abîme. Mais l'amour est une Force qui ne reste pas éternellement inefficace. Donc un être de Lumière réussira toujours de nouveau à rayonner dans l'obscurité, d'attirer du plus profond abîme le spirituel malheureux. Et des étincelles de Lumière rayonneront toujours de nouveau dans l'obscurité, et ces êtres les suivent et ensuite se laissent guider, parce que l'amour des êtres de Lumière agit comme une Force. Avec cette Lumière accrue ils peuvent même conquérir la connaissance de la grandeur de leur faute du péché de ne pas avoir reconnu le Rédempteur, lorsqu’Il est descendu dans l'enfer. Et dans cette connaissance ils peuvent même demander leur retour répété sur la Terre, toujours dans la volonté de pouvoir récupérer ce qu’ils ont manqué de faire, bien qu’ils sachent qu'à eux il ne sera donné aucune réminiscence dans la vie terrestre. Mais cette volonté est alors tournée vraiment vers la réalisation de la maturité animique, ce n'est pas seulement le désir pour le monde terrestre-matériel. Et de tels cas existent, même si c’est seulement très singulièrement, ces cas d'exception pour une incorporation sur la Terre ont une « certaine motivation » et donc sont admis, parce que de telles âmes se rappellent de leur refus du divin Rédempteur et sont disposées à remettre ce grand péché sur la Terre qui leur procure un sort terrestre particulièrement difficile, mais à travers la libre volonté de l'homme, même cette vie terrestre renouvelée peut porter de nouveau à une retombée, mais pas obligatoirement, parce que sont toujours aussi données des grâces inhabituelles qui peuvent avoir pour conséquence son expiation définitive. Parce que la liberté de la volonté doit être laissée à ces âmes pour pouvoir atteindre leur perfectionnement sur la Terre. Vous les hommes ne pouvez pas mesurer Mon infinie Compassion et Mon Amour qui veulent aider tout le spirituel mort à la Libération, mais Je peux toujours seulement vous dire qu'il ne se produit rien qui pourrait être considéré comme en dehors de Mon Ordre divin, mais les âmes elles-mêmes dans la libre volonté se mettent en dehors de Mon Ordre, mais de Ma Part tout se déroulera dans l'Ordre de la Loi, pour laquelle même un re-déplacement sur la Terre aura toujours une motivation, mais elle ne se déroule jamais arbitrairement pour récupérer le développement manqué vers le Haut. Si une très grande faute est le motif pour une demande pour être engendrée sur la Terre, alors cette demande sera satisfaite, mais alors dans le Règne de l'au-delà l'être doit aussi être dans la connaissance jusqu'au point de reconnaître sa faute et seulement pour cela il demande le chemin sur la Terre. Ne croyez pas que Je considère sans amour une âme qui Me demande Compassion. Mais il ne peut pas lui être enlevé la libre volonté tant qu’elle est un être auto-conscient. Et cette libre volonté peut procurer soit sa remontée vers le Haut comme aussi de nouveau la chute la plus profonde dans l'obscurité. Mais même ces âmes atteignent un jour leur but, même si c’est après un temps infiniment long. Un jour elles re-parcourront la voie vers Moi, pour s'unir avec Moi dans l’éternité.

Amen

« Corriger » la Parole de Dieu – Déformation de la Vérité

B.D. 8448 from 25 mars 1963, taken from Book No. 89

Pour combien pur Mon Évangile peut vous être guidé d'en haut, vous les hommes ne le laisserez pas longtemps inchangé et des erreurs issues de l'entendement de l'homme s'insinueront toujours de nouveau, cependant elles doivent toujours de nouveau être corrigées, si ces hommes qui désirent sérieusement la Vérité veulent se bouger dans celle-ci. Lorsque se sont une fois établies des pensées dans un homme, difficilement il est capable de s’en séparer, et cela est le motif pour lequel Mon adversaire se sert de l'entendement de l'homme, pour le renforcer dans son opinion erronée. Vous soutenez toujours l'opinion que Je protège la Vérité. Mais la libre volonté de l'homme explique qu'il est possible de déformer la Vérité. Mais vous pouvez aussi désirer la pure Vérité dans la libre volonté et alors vous la recevrez de Ma Parole d'en haut car c’est vraiment un Don de Ma Grâce qui devrait vous être sacré, et vous ne devriez pas oser déformer cette Parole. Mais justement parce que les hommes sont imparfaits et se bougent encore dans des sphères obscures, ils ne reconnaissent pas la haute Valeur de Ma Parole et ils ne craignent pas d’y ajouter leurs pensées d'entendement et avec cela ils diminuent la Valeur de ce que Je leur ai laissé arriver d'en haut. Dans le cours du temps il en résultera ensuite des opinions erronées, la Lumière sera offusquée et perdra en Force resplendissante, parce que seulement la pure Vérité peut offrir la Lumière la plus claire qui procède de Moi-Même. Réfléchissez, vous les hommes, à ce que vous vous arrogez, lorsque vous corrigez la « Parole de Dieu », lorsque vous croyez pouvoir offrir aux hommes une nourriture plus digeste en y apportant des changements, pour lesquels vous n'êtes pas vraiment autorisés. Sur la Terre il ne pourrait pas y avoir une telle obscurité si à Ma Lumière d'en haut il n’était pas de nouveau toujours enlevé la Force de briller, parce que déjà souvent J’ai donné d'en haut une claire Lumière à ceux qui Me l'ont demandée à Moi, qui M’ont prié de leur tourner la pure Vérité. Et celui qui l'écoutait était dans la Lumière de la Vérité et il pouvait même transmettre la Vérité. Mais de nouveau il s'est toujours interposé l'entendement de l'homme, l'amour propre, le besoin de valoir des hommes et leur prédisposition matérielle ont toujours de nouveau donné recours à une utilisation de Ma Parole tournée d'en haut à la Terre et à la cannibaliser dans le vrai sens du mot pour du succès terrestre. Alors le succès spirituel sera seulement insuffisant, il sera enregistré seulement là où prédomine à nouveau un profond désir pour la Vérité, de sorte que Moi-même Je puisse agir sur un homme et lui faire reconnaître clairement ce qui correspond à la Vérité en lui mettant dans le cœur une volonté de refus pour un bien spirituel faux. Donc Je peux toujours seulement vous renvoyer à la Source, acceptez ce qui a eu son Origine directement de Moi et qui vous a été apporté inchangé. Vous devez toujours examiner et ne pas accepter tout ce qui vous est apporté, mais vous serez en mesure de reconnaître la vraie Source si seulement vous la désirez sérieusement. Alors tenez-vous en à ce que vous recevez, parce qu'alors vous puisez à l'Eau de la Vie, qui a vraiment un effet guérisseur, qui ne peut pas être dépassé en Force, parce qu'il procède directement de Moi et rayonne dans votre cœur, touche votre âme et pour elle c’est une Nourriture et une Boisson qui l'aide à atteindre la Vie éternelle. Donc vous les hommes pouvez vraiment vous louer heureux lorsque demeure parmi vous une personne que J’ai pu choisir comme vase pour Mon Courant d'Esprit, qui pour vous est devenue la Source d’où coule l'Eau vivante. Vous pouvez vous louer heureux en sachant que cette Eau de la Vie vous est offerte aussi pure et claire vraiment comme elle coule de la Source, que Moi-même Je Me suis ouverte pour vous. Baissez-vous et puisez-y et en Vérité, vous serez revigorés et fortifiés pour pouvoir continuer votre chemin terrestre. Vous marcherez dans la Lumière de la Vérité et maintenant vous pouvez aussi agir sur votre prochain pour que lui aussi prenne le chemin vers la Source, si seulement il est de bonne volonté. Mais la Parole déformée perdra toujours davantage de sa Valeur, elle sera présentée seulement par ceux auxquels il manque le désir pour la Vérité, qui donc ne sont pas heurtés par les changements ou les doctrines erronées, mais qui présentent tranquillement tout comme Vérité, bien que cela ne soit pas procédé autrefois de Moi sous cette forme. Rien ne se conservera longtemps pur de ce que les hommes imparfaits prennent en possession, mais Je pourvois toujours de nouveau pour que la pure Vérité soit guidée à la Terre et vous les hommes devez la désirer seulement sérieusement et elle vous arrivera.

Amen

Parcours multiple à travers la Création – la diversité

B.D. 8449 from 26 mars 1963, taken from Book No. 89

Celui auquel rien ne reste caché dans l'Infini, connaît aussi la volonté de tout individu et sa direction, et Il peut maintenant en fonction de cette volonté former le destin de vie de chaque homme, et ainsi vous tous pouvez vous savoir sous la Garde de votre Dieu et Père de l'Éternité. Il Est l'Être le plus parfait, et donc Il ne lui manque ni l'Amour, ni la Sagesse ou bien aucun Pouvoir. Et ainsi tout lui est possible, Il sait tout ce qui sert pour le salut de votre âme et donc il vous garantira aussi tout Son Amour pour que vous atteigniez votre but terrestre. Malgré cela il vous laisse la libre volonté, et celle-ci seulement motive tous les événements et aussi leurs effets, et avec cela il dépend uniquement de vous si et quand vous atteindrez votre but. Mais une chose est certaine, c’est que durant votre vie terrestre il sera toujours fait de sorte que vous soient ouvertes toutes les possibilités pour arriver au but, et un échec sera donc toujours votre propre faute, mais pas à cause des conditions de vie qui ont été chargées sur vous ou bien à cause de Celui Qui vous a mis de telles conditions. Vous serez toujours influencés mentalement soit de la part de Dieu comme aussi de la part de Son adversaire. Mais le degré de résistance contre Dieu, qui autrefois vous a fait tomber, est encore fort et différent selon les hommes et par conséquent il accueille aussi bien les pensées du monde de la Lumière que du monde de l'obscurité. Mais seulement une totale libre décision peut le porter au dernier but, et donc les hommes doivent toujours de nouveau être mis devant leur responsabilité en ce qui concerne le but pour lequel ils marchent sur la Terre, ils doivent être interpelés mentalement, et la Parole de Dieu doit leur être transmise pour qu'ils puissent maintenant s’ajuster selon leur volonté. Ils doivent savoir quelle tâche ils ont sur la Terre et quelles conséquences ont l'accomplissement comme le non-accomplissement de celle-ci, parce qu'ils ne peuvent pas être tenus pour responsables tant qu’ils ne le savent pas. Un tel enseignement peut se dérouler maintenant mais d'homme à homme, et ensuite ce peut être une bénédiction lorsqu’un homme dispose d'un savoir selon la Vérité. Mais la Vérité peut aussi être offerte aux hommes directement du Règne de la Lumière, lorsque l'homme capable de penser la désire, lorsqu’il lui demande le sens et le but de sa vie terrestre et que de la part du prochain il ne peut lui être fourni aucun vrai éclaircissement. Et même les hommes les plus primitifs peuvent être stimulés à une juste pensée lorsqu’ils considèrent le prochain comme leur semblable, c'est-à-dire lorsqu’ils possèdent des sentiments humains avec lesquels ils se différentient de l'animal qui est poussé instinctivement à la destruction du plus faible. Mais le degré de développement de l'homme sera toujours déterminant pour sa responsabilité. Lorsqu’il peut discerner le bien du mal parce qu'il peut constater ou ressentir sur lui-même l’effet d'actions bonnes comme aussi mauvaises, il est aussi responsable pour son action ; s'il n'a pas cette capacité de percevoir, alors il est encore semblable à un animal qui a sa raison d’être dans le fait qu’est venu le temps de l'incorporation de l’âme qui lui a été attribuée, mais qu’il n'a pas encore atteint le degré de maturité dans son incorporation antécédente et doit venir encore sur la Terre avec tous ses instincts et désirs coupables, chose qui est aussi possible, parce qu'un tel homme est peu accessible pour les enseignements qui lui sont offerts. Mais vous savez que souvent un chemin à travers les Créations de la Terre avec la dernière incorporation comme homme ne suffit pas et que beaucoup de spirituel mort doit re-parcourir plusieurs fois encore cette voie et alors vous avez aussi l'explication pour l'état spirituel des hommes sous-développés qui vivent dans des connaissances primitives et vous ne pouvez vous donner aucune explication pour leurs actions que vous ne pouvez pas faire coïncider avec l'Être d'un Dieu et Créateur Parfait. La Création matérielle existe déjà depuis des temps infinis et existera encore pendant des temps infinis. Il y a toujours de nouveau des possibilités de développement, et l'éternel Plan de Salut de Dieu embrasse tout le spirituel mort dans les différents degrés de développement. Et au même instant habiteront sur la Terre toujours de nouveau des hommes dont la maturité de l'âme est des plus diverses et seulement lorsque vous êtes initiés dans ce Plan de Dieu, vous pouvez vous donner l'explication pour la diversité des hommes dans toutes les régions de cette Terre. Parce que vous tous vous ne savez pas si vous parcourez pour la première fois le chemin terrestre ou bien si vous avez déjà traversé des Éternités jusqu'à ce que vous soyez devenus ce que vous êtes maintenant, vous ne savez pas si vous-même pouvez afficher déjà une existence précédente dans d’autres périodes de Création, parce qu'il vous a été enlevé toute réminiscence. Mais un jour vous obtiendrez sur cela la connaissance, et tout ce qui aujourd'hui vous apparaît encore énigmatique vous sera compréhensible. Parce qu'un jour la Lumière que vous avez délaissée librement brillera clairement de nouveau, pour que vous ne marchiez pas éternellement dans l'obscurité, un jour vous reviendrez de nouveau à Dieu où est la Lumière, la Force et la Béatitude.

Amen

Grand effet de Force de la Parole divine dans l'au-delà

B.D. 8450 from 27 mars 1963, taken from Book No. 89

A travers l’action de Mon esprit en vous il vous est ouvert une région spirituelle que vous ne pourriez pas sonder intellectuellement. Et Je sais aussi pourquoi Je vous guide un tel savoir, Je sais où ce savoir qui vous est guidé est indispensable, Je sais qui est réceptif et désire savoir ce qui à l'homme est caché intellectuellement. Je sais aussi quel effet exerce Ma Parole qui donne l'éclaircissement sur le plus profond savoir, sur chaque cœur d'homme. Et à cet effet Je pourvois Mes domestiques constamment avec un patrimoine spirituel de très haute Valeur, parce qu’en vous tous peut être allumé une Lumière, de sorte que tombe de vous toute obscurité spirituelle, afin que vous vous trouviez de nouveau dans l'état de très claire connaissance. Je ne poursuis aucun autre but avec l'apport de Ma Parole d'en haut, que de rayonner une Lumière dans l'obscurité, parce que l'obscurité est le règne et le signe de reconnaissance de Mon adversaire, mais là où J’agis, il y a la Lumière et là Mon adversaire a perdu son pouvoir. Parce que celui qui se bouge dans la Lumière, a fui son domaine de pouvoir, il a cassé l'obscurité et s'est tourné vers la Lumière qui a son Origine en Moi, d'en haut. Et ainsi Je sais depuis l'Éternité où Je trouve des cœurs ouverts qui se tournent volontiers vers la Lumière, si seulement ils sont touchés par une faible lueur. Et donc il n’est effectué en vain aucun travail qui est en liaison avec l’apport de Ma Parole, parce que Je sais précisément qui obtient un avantage de ce travail spirituel, parce que Je sais aussi qu'il y a beaucoup de pèlerins sur la Terre qui s’affalent épuisés pour arriver là où l'Eau vivante s’écoule de la Source. Vous, Mes domestiques sur la Terre, vous accomplissez consciemment votre devoir, vous cherchez à exécuter Ma Volonté et à travailler pour Moi, sans cependant pouvoir entrevoir le succès que cependant Je connais. Vous devez continuer à être actifs avec ferveur, même si votre travail semble inutile. Un homme doit cultiver seulement l'intime désir de connaître la Vérité sur les questions spirituelles, Et cet homme entrera aussi entièrement certainement dans la région de Mon Soleil d'Amour, parce que Je connais les pensées d'un homme et réagis à celles-ci, dès qu'elles sont tournées vers Moi-Même et vers Mon Royaume. Le fait qu'ils soient toujours seulement peu ne doit pas vous décourager, parce que tous Mes Enseignements sont entendus dans tout l'Infini et de nouveau acceptés par ces âmes qui ont déjà entrepris la voie vers le Haut, même lorsqu’elles sont mortes non-mûres de la Terre. Vous les hommes vous pensez de manière limitée et il ne vous est ainsi pas saisissable la pensée que Mon Rayon d'Amour pénètre partout, que partout dans Mon Règne spirituel résonne Ma Parole et qu’elle ne reste jamais inefficace. Mais la pleine certitude de cela ne vous sert pas, parce que vous perdriez vraiment votre humilité si vous pouviez voir le grand succès qui est la conséquence de l'acceptation de Ma Parole transmise par vous sur les créatures auto-conscientes dans le Règne spirituel, parce que tout ce qui a en Moi son Origine doit être d'un immense effet en tant que Rayonnement de Force, s’il ne se heurte contre aucune résistance. Et l’effet de Force de Ma Parole est déjà que des âmes renoncent à leur résistance si elles sont touchées seulement très faiblement par Ma Force pour laquelle, vous qui Me servez, Me prêtez de l'aide, parce que vu que vous-mêmes marchez encore comme homme sur la Terre, vous attirerez des âmes qui sont encore liées à la Terre, mais qui perçoivent aussi la Lumière suave et qui accourent, parce que l’obscurité les tourmente. Ces âmes sont ensuite déjà disposées à renoncer à leur résistance et maintenant elles sentent toujours plus fortement l'effet de Force et Ma Parole est avidement accueillie par ces âmes et elle n’est plus rejetée comme sur la Terre. Croyez, vous Mes domestiques sur la Terre, que vous effectuez un travail de Libération bien plus grand que ce qui est visible pour vous dans la vie terrestre. Et croyez que l'apport de Ma Parole d'en haut ne reste jamais sans effet. Mais vous ne pouvez pas encore regarder à travers le Règne spirituel, vous devez toujours seulement vous conformer à Mon Assurance que vous effectuez un bon travail dès que vous Me servez sérieusement dans la libre volonté, par amour pour Moi et pour le prochain qui est en grande misère spirituelle. Et donc vous devez exploiter chaque jour, vous unir toujours avec Moi et tout le spirituel de la Lumière et vous donner à la réception d'un Rayon de la Lumière d'Amour d'en haut qui donnera la Vie à tout ce qui est encore mort, s'il est seulement accueilli sans résistance, lorsque Ma Parole est écoutée et prise à cœur, pour qu'elle puisse devenir efficace, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne spirituel. Parce que beaucoup de spirituel non encore racheté, attend sa Libération.

Amen

Seulement la Vérité mène au but

B.D. 8451 from 28 mars 1963, taken from Book No. 89

Ainsi Je vous demande toujours de nouveau : voulez-vous être dans la Vérité ? Ou bien ce que vous croyez vous est-il indifférent ? Parce que vous pouvez être pourvu seulement par rapport à votre volonté et vous ne pourrez jamais recevoir la Vérité ou bien la reconnaître comme telle, si vous ne la désirez pas intimement, parce que la Vérité procède seulement de Moi et Je peux vous pourvoir seulement lorsque vous-mêmes vous vous ouvrez à Moi, lorsque vous étendez les mains à Ma rencontre en demandant que Je les comble avec les Grâces de Mon Amour. Mais Je sais ce que signifie que vous puissiez marcher dans la Lumière, Je sais combien il est outre mesure important que vous soit délivré la Vérité, bien que vous ne puissiez pas évaluer sa valeur, tant que vous demeurez encore sur la Terre, dans une région où l'obscurité spirituelle ne vous charge pas, comme ce sera un jour le cas lorsque vous aurez abandonné cette Terre. Alors vous aurez la nostalgie de la Lumière et vous vous sentirez malheureux dans l'obscurité ou bien dans la faible Lumière crépusculaire et là vous devrez chercher une Lumière, dans le Règne de l'au-delà vous devrez vous ouvrir à la Vérité, lorsque de nouveau elle vous est offerte, parce que vous ne pouvez pas devenir bienheureux avant que la Lumière ne brille, avant que seulement la Vérité rayonne. Vous tous ne savez pas combien vous vivez frivolement le bref temps terrestre, si vous ne cherchez pas à obtenir spirituellement un gain et donc sur cela il doit vous être ouvert un savoir selon la Vérité, vous devez savoir que vous devez en premier vous acquitter de Mes Commandements de l'amour et ensuite vous pénétrerez aussi dans un profond savoir, et selon le degré d'amour que vous avez conquis sur la Terre, sera aussi le volume de votre savoir et il correspondra à la Vérité, parce que dans la lueur de la Lumière d'Amour il ne peut s’insinuer aucune erreur, parce que celle-ci sera découverte comme anti-divine et repoussée par l'homme et alors il atteindra aussi son but. Mais l'erreur ne vous portera jamais au but. Vous les hommes cependant êtes vraiment très indifférents dans cela, et vous acceptez sans scrupules tout ce qui vous est offert, sans l'examiner sur sa Vérité, parce que vous ne vous en sentez pas aptes. Mais vous le pouvez si seulement vous vous tournez vers l'Eternelle Vérité Même. Parce qu'à cette demande il est toujours répondu. Et Je guide la Vérité sur la Terre dès qu’un homme s’offre à Moi pour la recevoir, dès qu'il veut de nouveau servir seulement Moi et la pure Vérité. Qui d’Autre pourrait vous garantir la pure Vérité, tant que vous les hommes n'êtes pas encore parfaits ? Et Qui vous offre la garantie que le prochain vous propose la pure Vérité, quand il veut vous instruire ? La Vérité doit procéder de Moi-Même, si vous voulez expérimenter en vous-mêmes son effet qui sera toujours la Lumière la plus claire. Et Moi-même Je vous ai donné cette Promesse de vous guider dans la Vérité, donc la Promesse doit aussi se réaliser, et vous pouvez la recevoir toujours de Moi, si seulement vous vous mettez en liaison avec Moi-Même et attendez l'accomplissement de Ma Promesse. Le fait que vous venez sur cette Terre sans n'importe quel savoir, est la conséquence de votre chute d’autrefois de Moi, vu que vous avez renoncé à n'importe quelle Lumière et à n'importe quelle connaissance. Mais votre existence comme homme sur la Terre peut de nouveau vous procurer une claire Lumière, si vous-mêmes le voulez. Mais seulement la pure Vérité est une vraie Lumière et donc cette Vérité doit vous être guidée, ce qui est toujours seulement possible par l'apport de Ma Parole, par l'Effusion de Mon Esprit dans un vase qui en est apte. Parce que l'homme lui-même doit se préparer dans la libre volonté à être un tel vase qui maintenant accueille le Rayon de Ma Lumière d'Amour et la guide outre son prochain. Mais les hommes passent sur la Terre dans l'état sans Lumière et ont peu de désir pour une vraie Lumière qui leur éclairerait la voie. Et donc seulement peu d'hommes sont en possession de la Vérité et sur la Terre il y a encore pour elle une grande obscurité que chacun pourrait casser si seulement il désirait la pure Vérité. Et celle-ci est la grande misère spirituelle sur la Terre, qui donc doit être interrompue, parce que les hommes eux-mêmes ne la suspendent pas, parce qu'ils se refusent à recevoir la Vérité qui est la seule à pouvoir les réveiller à la Vie éternelle.

Amen

La Preuve de Dieu est Sa Parole - Dépasser l'autorisation de pouvoir

B.D. 8452 from 29 mars 1963, taken from Book No. 89

Lorsqu’à vous les hommes il est offert Ma Parole, quelle que soit la manière dont cela puisse se produire, alors vous reconnaissez en cela que Moi-même Je veux vous rendre facile d’établir le lien avec Moi, parce que dès que vous la lisez et accueillez le contenu dans votre cœur, vous sentez que vous êtes interpelés par Moi et alors vous pouvez aussi maintenir ce lien avec Moi en vous tournant souvent en pensées vers Moi. Je voudrais obtenir seulement ce lien mental et donc Je vous parle directement ou indirectement. Je viens près de vous pour assumer pour vous maintenant une Forme, pour Me révéler à vous comme quelque chose d'Essentiel, pour vous rendre compréhensible une liaison entre vous et la Puissance Qui vous a appelé à la vie. Et tous les hommes auront un jour en eux des pensées telles qu’ils seront à même d'expliquer leur origine. Et en fonction de la force de leur volonté ils seront aussi de nouveau instruits mentalement. Tout le spirituel qui passe comme homme sur la Terre, doit mûrir et il lui est ouvert toutes les possibilités d’atteindre le but qui est de devenir libre de sa forme matérielle extérieure. Donc une de ces possibilités est qu'il écoute Ma Parole qui lui est offerte de différentes manières. Parce que primordialement J’étais en liaison avec toutes Mes créatures à travers Ma Parole qu’ils entendaient et donc ils savaient Ma Volonté. Et si sur la Terre ils doivent tous s'acquitter de leur destination, alors ils doivent maintenant aussi de nouveau savoir Ma Volonté, parce que l'accomplissement de Ma Volonté rend aussi le spirituel libre de toute forme matérielle. Mais les hommes de ce temps ne veulent pas laisser valoir tout cela, parce qu'ils ne veulent souvent pas croire dans l'Existence d'un Dieu et Créateur, et donc ils refusent presque toujours Ma Parole, ils se mettent totalement en dehors de Mon Ordre de l'Éternité, parce qu'ils ne craignent aucune responsabilité vis-à-vis d'une Puissance Supérieure. Et à de tels hommes seulement rarement on peut donner connaissance de la Volonté de cette Puissance, dont l'accomplissement demande la libération de la forme. À ceux-ci Je ne peux donc pas Me révéler, Je ne peux Moi-même pas leur parler, parce qu'il n'est établi aucun lien avec Moi Qui Suis l'unique qui procure le mûrissement du spirituel dans la vie terrestre. Sur la Terre il ne doit de toute façon pas être éteint entièrement la foi en un Dieu et Créateur, or c’est ce que recherche Mon adversaire. Mais alors il dépasse son autorisation de pouvoir et il est empêché par Moi dans l’exécution finale de son plan, ce qui vous donne aussi une explication compréhensible pour l’achèvement d'une période terrestre. Parce que même si les hommes ne veulent pas croire, l'humanité ne doit de toute façon pas perdre le savoir sur un Dieu et Créateur, pour que les hommes puissent se disposer toujours librement envers un tel savoir, pour qu’ils puissent même changer leur position initiale qui était de renier totalement Dieu, parce qu'ils ont connaissance d'un Être, même contre leur volonté, et reconnaître cet Être. Mais s'il disparaissait n'importe quel savoir d'un Dieu et Créateur parmi les hommes, aucun salut ne serait plus possible, mais de Ma Part cela ne sera jamais concédé afin que le spirituel autrefois tombé puisse revenir à Moi. Et Ma Parole est de nouveau toujours guidée à la Terre, et avec cela Moi-même Je Me prouve et Me révèle aux hommes qui Me laissent leur parler et Mon adversaire ne pourra jamais empêcher cet apport de Ma Parole, bien qu’il fasse tout pour miner Ma Parole et pour inciter les hommes à douter de Mon Existence. Il y aura toujours de nouveau à l'œuvre de bonnes Forces qui agissent de façon à éclaircir et à assister ceux qui veulent croire et qui tendent sérieusement à leur mûrissement. Mais il restera toujours une lutte entre la Lumière et les ténèbres tant qu’il existe encore du spirituel non racheté. Et cette lutte devient plus dure, plus la fin d'une période de Libération est proche, parce qu'alors l'obscurité est ensuite devenue si forte que la Lumière peut faire une brèche seulement faiblement. Et à la fin la Lumière vaincra et elle brillera de nouveau fort au début d'une nouvelle époque et rendra heureux les hommes qui n'opposent aucune résistance à la Lumière et ils marcheront pour longtemps dans la Lumière. Et Je pourrai à nouveau parler aux hommes et Je Me révélerai à eux, Moi-même Je demeurerai parmi les hommes et Je les rendrai heureux avec Mon Discours, parce qu'ils ont maintenant atteint un degré de maturité qui Me permet de demeurer parmi eux et parce que Mon adversaire a été rendu inoffensif pour longtemps et il ne peut plus assombrir la Lumière.

Amen

Pourquoi la reconnaissance de Jésus est-elle nécessaire ?

B.D. 8453 from 30 mars 1963, taken from Book No. 89

À vous les hommes il doit vous être indiqué avec une toujours plus grande urgence le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que le temps qui avait été concédé à votre âme pour la libération de la forme va à la fin. Mais vous ne pouvez pas obtenir la pleine liberté si elle n'est pas précédée de l'extinction de votre faute d’Ur, ce qui peut être atteint seulement à travers la reconnaissance de Jésus comme Rédempteur du monde. Pour se libérer d'une faute, celle-ci doit être reconnue et son Pardon doit être demandé consciemment. Vous les hommes pouvez obtenir cela seulement lorsque vous croyez en Jésus comme Fils de Dieu et en Son Œuvre de Libération. Lorsque vous-mêmes savez que vous avez été la cause de Son amère souffrance et de Sa mort, parce qu'autrefois vous êtes devenu coupables et que vous devez d'abord être libéré de votre faute avant de pouvoir de nouveau entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, c’est pourquoi a eu lieu la parcours de Jésus sur la Terre, lequel s’est terminé avec Sa mort sur la Croix ; mais cela est encore nié par beaucoup d'hommes, vu que pour cela il ne peut pas leur être donné de preuves, pour garantir leur libre volonté. Mais aux hommes il est toujours de nouveau donné connaissance du fait que Dieu Lui-Même a envoyé Son Fils sur la Terre, qu'un Être de Lumière appelé par Lui à la vie, s’est offert pour parcourir le chemin sur la Terre en tant qu’Homme pour prêter Expiation pour la grande faute de la chute de beaucoup d'êtres d'un temps. Aux hommes il est aussi donné la raison de cette chute et pourquoi il devait être prêté l'Expiation. Aux hommes il est donné la connaissance claire et limpide de ce qui s'est déroulé primordialement dans le Règne des esprits, pour rendre facile aux hommes la foi dans l'Œuvre de Libération de Jésus. Et tous les hommes pourraient même conquérir cette foi, si seulement ils se préparaient à travers une vie d'amour, de sorte que l'Esprit de Dieu puisse agir en eux. Mais vraiment dans cela les hommes échouent et ainsi ils refusent tout ce qui leur est soumis, sauf les peu d'hommes qui maintenant à nouveau se donnent à Moi et s’efforcent d'indiquer Jésus Christ au prochain pour qu'ils trouvent la Libération de leur état, dans lequel ils se trouvent justement à travers cette faute d’Ur qui est chargée sur eux et encore non éteinte. Et la fin s'approche toujours davantage. Un temps infiniment long de développement vers le Haut devrait se conclure par la vie terrestre en tant qu’homme, mais cette vie terrestre plus n'est utilisée de sorte que l'homme se tourne consciemment vers l'Unique Qui peut le libérer pour toute l'Éternité. Il laisse passer une grande occasion dès qu'il vit son existence terrestre sans Jésus Christ, lorsqu’il ne s'occupe pas de Lui mentalement dans lequel Dieu Lui-Même s'est rendu présentable aux hommes et à tous les êtres. Son repentir sera un jour très douloureux, lorsque dans le Règne de l'au-delà il reconnaîtra ce qu'il a manqué de faire sur la Terre, parce que même là il devra Le trouver avant qu’il fasse clair autour de lui et la faute du péché pèsera sur lui tant qu’il n'a pas demandé Pardon à Jésus. Mais il n'a alors plus la possibilité de mûrir en « fils » de Dieu, chose qui lui était bien possible sur la Terre. C’est un trait spirituel totalement nouveau dans lequel entre l'âme lorsqu’elle a été rachetée par Lui, lequel a expié sa faute d’Ur sur la Croix ; alors l’obscurité est tombée d’elle, dans laquelle l'âme demeurait depuis sa chute de Dieu, et la Lumière qui brille maintenant la rend incroyablement bienheureuse et elle-même se reconnaît en tant qu’être divin, parce qu'elle a perdue toute imperfection dès qu'elle a été libérée de ses péchés et de leurs conséquences. Le fait que Dieu doive laisser régner la Justice et donc exiger l'Expiation est fondé dans Sa Perfection et la divine Loi de l'Ordre, et ainsi l'homme doit aussi expier dans la vie terrestre tout ce qui pèse sur lui comme péchés, comme infractions contre l’Ordre divin, ou bien ce qui est fait dans le Règne de l'au-delà. Mais expier la grande faute d’Ur ne lui est pas possible sur la Terre ni dans le Règne de l'au-delà, parce que cette faute est trop grande et demande une Expiation qu’un homme n'aurait jamais été capable d’effectuer. Pour cette raison Jésus a pris sur Lui comme Homme cette faute et l'a éteinte à travers Sa mort sur la Croix. Mais il exige que l'homme ait lui-même envie d’être libéré de sa faute et donc qu’il se mette consciemment sous la Croix qui lui délivre consciemment la faute et demande Pardon. Et si ce Pardon lui a été accordé, s’il est racheté de cette grande faute d’Ur, alors il a aussi obtenu le Pardon de tous les autres péchés qu'il a commis dans la vie terrestre, parce que l'Homme Jésus est mort pour tous les péchés qui ont été commis et qui seront commis dans le passé, le présent et le futur. Il a éteint toute la faute des péchés, mais la Libération de ceux-ci doit d'abord consciemment être demandée, autrement tout le spirituel mort serait re-transporter d’un coup de nouveau dans son état d’Ur, mais aucun perfectionnement des êtres en dieux ne serait alors possible, parce que cela demande la libre volonté. Mais lorsqu’un homme reconnaît consciemment le divin Rédempteur Jésus-Christ comme Fils de Dieu, dans lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé, alors il s’en remet lui-même à Lui en toute humilité et demande Son Aide, parce que tout seul avec sa propre force il n'est pas en mesure de prêter résistance à l'adversaire de Dieu et a besoin de Jésus qui a vaincu cet ennemi, et a payé à Son adversaire le prix du rachat pour toutes les âmes qui veulent se laisser racheter. C’est et reste une question de libre volonté que de devenir libre de la grande faute comme aussi de tous les péchés que l'homme a commis dans la chair. Mais il peut trouver un Pardon définitif, il peut être libéré de chaque faute, parce que l'Unique a pris cette faute sur Lui par Amour et Miséricorde, parce qu'il a souffert indiciblement et est mort d'une mort atroce pour épargner aux hommes l'indicible souffrance qu’ils auraient dû prendre sur eux pour prêter une juste expiation. Vous pouvez être libérés de chaque faute, mais il dépend de vous-mêmes, si vous acceptez l'incommensurable Grâce, si vous vous laissez racheter, parce que vous n'y êtes pas forcés, et l'Œuvre de Libération ne peut pas devenir efficace sur vous contre votre volonté et vous offrir la pleine liberté, que vous ne désirez pas. Donc il peut toujours seulement vous être indiqué de vous tourner vers le divin Rédempteur Jésus Christ. Vous pouvez toujours seulement être mis en garde à ne pas passer outre Lui, vous pouvez obtenir l’éclaircissement selon la Vérité sur Jésus et Son Œuvre de Libération, mais vous-mêmes devez parcourir dans la libre volonté le chemin vers la Croix. Vous ne vous en repentirez pas vraiment lorsque vous écoutez ceux qui viennent à vous en tant que messagers de Dieu, pour vous expliquer tout. Alors votre parcours terrestre n'est pas une course à vide, parce qu'alors vous atteindrez très sûrement le but, et entrerez libérés du péché dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

Jésus a enseigné l'Amour sur la Terre

B.D. 8454 from 31 mars 1963, taken from Book No. 89

L'Âme de Jésus a apporté avec Lui l'Amour sur la Terre, et donc Il était capable de prendre sur Lui une très grande mesure de souffrance, parce que l'Amour lui en donnait la Force. Et Il savait qu'aux hommes il manquait vraiment l'amour et que donc ils étaient faibles et sans Force. Eux-mêmes avaient certes en eux une petite étincelle d'amour, donc ils étaient capables d'aimer, mais à eux il manquait la volonté d'aimer, parce que celle-ci était étouffée par Mon adversaire, parce qu'il attisait toujours davantage l'amour propre et empêchait chaque amour désintéressé de faire une brèche. Et donc Jésus vivait pour les hommes une vie d'exemple dans l'amour. Jésus a fait seulement le bien à Son prochain, Il guérissait leurs infirmités, Il les consolait et les aidait partout où il y avait besoin d'Aide. Il Était altruiste et toujours prêt à rendre léger le sort terrestre des hommes. Il leur enseignait pourquoi ils devaient mener une vie dans l'amour, il les avertissait des conséquences d'un chemin terrestre sans amour, parce qu'Il leur mettait toujours devant les yeux l'effet d'une vie dans l'amour et leur donnait la preuve que Lui-Même était capable des plus hautes prestations de Force, Il guérissait les malades et faisait des Miracles grâce à Son Amour, qui en lui augmentait constamment. Parce qu'Il Était en intime contact avec Dieu, qui Est l'Éternel Amour Même. Et donc Jésus enseignait aussi aux hommes d'établir le lien avec Dieu, leur Père de l'Éternité, chose qui pouvait se produire de nouveau seulement par l'amour et une intime prière tournée vers Lui. Tout cela était devenu étranger aux hommes et seulement peu menaient une vie d'amour, et ceux-ci reconnaissaient vite Jésus comme le Messie promis, ils reconnaissaient en Lui le Père. Par l'amour une petite Lumière avait été allumée en eux, et maintenant elle était nourrie par les Enseignements de Jésus et l'obscurité des hommes reculait. Et cet Enseignement devait être diffusé parmi l'humanité, et donc Lui-Même instruisit Ses disciples qu'Il envoya dans le monde avec l’Ordre de L'annoncer Lui-Même, Son Œuvre de Libération et l'Évangile de l'amour, parce qu'aux hommes il devait être indiqué la voie qui mène à la Vie qui dure dans l’éternité. Mais Jésus n'aurait jamais pu accomplir cette Œuvre de Libération s’Il n’avait pas été rempli d'Amour, car l'Amour peut tout, pour l'Amour il n'existe pas de limites, il n’y a rien d'impossible, il n'existe rien qui ne puisse pas être vaincu par l'Amour, parce qu’en tant qu’Homme il Lui aurait été impossible de supporter jusqu'à la fin une telle mesure de souffrances et de tourments, comme celles qui était chargée sur Lui. Mais la Force de l'Amour l'aidait à la Victoire, grâce à l'Amour Il a supporté les souffrances les plus amères et la mort la plus atroce sur la Croix, et Il donna Son Esprit seulement lorsque l'Œuvre a été accomplie. Et seulement maintenant pour les hommes il devenait possible de devenir libre de l'adversaire qui les tenaient captifs tant que la faute du péché n'était pas éteinte. Seulement après la mort sur la Croix de Jésus les hommes pouvaient demander la Force et la fortification de Jésus Christ, dans Lequel Dieu Lui-Même en tant que l'Éternel Amour Est mort pour l'humanité. Les hommes ne sont plus abandonnés à l'adversaire de Dieu et ils peuvent se détacher de lui, lorsqu’ils demandent l'Aide à Jésus et ils se conquièrent la Force seulement à travers une vie d'amour pour accomplir la Volonté de Dieu. Et donc la chose la plus importante dans la vie terrestre est qu'aux hommes il soit annoncé l'Évangile de l'amour, qui enlève d’eux l'épaisse obscurité qui leur fait trouver la foi en Jésus-Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde et qui leur offrira toujours la Force de parcourir avec succès la voie terrestre ; parce que l'amour est la Force, et sans amour l'homme reste sans défense, il ne peut pas atteindre son but pour lequel il vit sur la Terre. Sans amour il ne peut exister aucune Lumière sur cette Terre, parce qu'elle est le règne de l'adversaire de Dieu qui répand une épaisse obscurité pour que Dieu ne soit pas reconnu et pour qu’il ne perde pas sa suite, car dans la Lumière il est reconnu comme ennemi. Donc là où est prêché l'amour, là pourra aussi être réveillé la foi en Jésus-Christ lorsque les hommes veulent bien s'acquitter des Commandements de l'amour. Et donc les ouvriers dans la Vigne du Seigneur doivent être actifs avec ferveur et répandre la Parole de Dieu qui a toujours pour contenu seulement le Commandement de l’amour, parce que les hommes doivent savoir que seulement l’amour peut leur procurer le progrès spirituel, que seulement l’amour leur offre la Force de travailler sur eux-mêmes, et que l'amour leur offre aussi la Lumière et ouvre aux hommes un savoir volumineux, de sorte que maintenant ils parcourent en connaissance de cause leur voie terrestre, conscients de leur tâche et de leur but, et maintenant ils y tendent même avec toutes leurs forces. Et dès qu'ils reconnaissent Jésus-Christ, dès qu'ils savent que Dieu Lui-Même a accompli en Jésus l'Œuvre de Libération ils se donnent maintenant consciemment à Lui, ils deviendront même libres de leur faute primordiale et atteindront le but sur la Terre et l’unification définitive avec leur Dieu et Père de l'Éternité.

Amen

La prière en toute confiance

B.D. 8455 from 1 avril 1963, taken from Book No. 89

Lorsque vous arrivez dans des oppressions terrestres, il est suffisant seulement d’un intime appel à Moi, et Je vous protégerai et Je vous tiendrai à distance de tout mal, mais cet appel doit provenir du cœur et ne pas être une prière des lèvres, parce qu'un appel du cœur est aussi la preuve de la confiance, il est la preuve d'une foi vivante que Je satisferai à chaque instant. Combien facilement pourrait être parcourue votre vie terrestre, si vous étiez en constant contact intime avec Moi dans la conscience de pouvoir vous confier à votre Père et à d'être toujours entendu de Lui. Mon Amour pour vous est vraiment infini, et il vous garantit aussi tout ce qui sert à votre âme. Et vous ne Me demanderez plus rien qui pourrait vous nuire, parce que l'intime contact avec Moi suppose aussi une certaine maturité spirituelle ; votre désir de pouvoir vous donner à Moi est aussi la garantie que maintenant Je puisse agir comme un Père sur Son fils, parce que vous n'êtes plus rebelles dans vos rapports avec Moi, vous avez déjà soutenu l'épreuve de volonté qui est le but de votre vie terrestre. C’est la plus belle des perceptions pour vous que de pouvoir vous sentir comme fils qui ne demandent jamais en vain au Père et ne parcourt dorénavant plus tout seul aucun chemin, parce que Je Serai votre Accompagnateur constant, parce que Je veux vous protéger contre l’ennemi lorsque celui-ci est un danger pour vous sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel. Donnez-vous à Moi seulement pleins de confiance pour que vous atteigniez le but sans fatigue. Vous êtes faibles et devez combattre tant que vous vous tenez loin de Moi ; mais si vous êtes unis avec Moi au moyen de votre intime dévouement à Moi, au moyen de votre volonté, de votre amour et de vos pensées constantes, alors vous vous sentirez forts et ne craindrez plus aucune oppression. Si vous vous considérez comme Mes fils, alors Je vous pourvoirai et Je vous assisterai aussi comme Père. Seulement vous ne devez pas M'exclure de vos pensées, car lorsque vous serez certainement opprimés par Mon adversaire de nombreuses manières, Je ne pourrai pas vous assister, parce que vous devez vous tourner consciemment vers Moi pour pouvoir maintenant expérimenter Mon Amour et Mon Aide. Mais un intime lien avec Moi demande une foi vivante, tandis qu'une foi formelle produira toujours seulement des prières formelles qui n'arrivent pas à Mon Oreille, parce que Je veux Être invoqué en Esprit et en Vérité. Une foi vivante demande une vie d'amour, parce qu'un homme ne peut jamais croire vivement s’il est sans amour, parce que sans amour il est aussi loin de Moi, Qui Suis l'Éternel Amour. Mais Je veux Être proche de vous de sorte que vous sentiez Ma Présence, et alors vous parlerez confiants avec Moi comme des fils, et Je pourrai répondre à votre discours, Je pourrai vous montrer Ma Présence en M’acquittant de vos demandes et Je Me lierai toujours plus solidement à vous. Parce que Mon Ruban d'Amour qui maintenant nous lie pour ce temps et pour l'Éternité sera éternellement indissoluble. Et pour vous quelle bénédiction se lèvera de Ma Présence, vous ne pouvez pas le mesurer, mais vous pourrez M’entendre, votre Père vous parlera, et vous reconnaîtrez Ma Voix et serez heureux, parce qu'à travers vous coule en même temps une Lumière claire. Parce que Mon Rayon d'Amour qui vous frappe maintenant, doit répandre une claire Lumière et vous rendre bienheureux. Cherchez toujours seulement le lien le plus étroit avec Moi au moyen d’une l'intime prière, au moyen d’un entretien confiant du fils avec son Père. Et votre marche sur la Terre sera légère et sans préoccupation, parce que le lien qu’autrefois vous avez dénoué librement, est de nouveau maintenant rétabli dans la libre volonté et il ne pourra jamais plus dans l’éternité être dissous. Mais Je porte un regard complaisant sur Mes fils, Je ne les laisse plus aller sans Guide, Je détourne chaque danger pour le corps et l’âme et attire Mes fils toujours plus étroitement à Moi pour qu'ils ne puissent maintenant plus Me laisser, pour qu'il se sente au sûr sous Ma Garde. Confiez-vous à Moi, votre Père, dans chaque temps et croyez que Mon Amour vous pourvoit avec tout pour vous réjouir, parce qu'alors votre âme Me désire et maintenant Je peux vous pourvoir spirituellement aussi bien que matériellement parce que Mon Amour veut constamment S’offrir et préparer le bonheur pour tous les êtres sur la Terre et dans le Règne spirituel.

Amen

Pourquoi une œuvre d'édification de l'adversaire a-t-elle pu s'affirmer ?

B.D. 8456 from 2 avril 1963, taken from Book No. 89

L'adversaire cherchera encore souvent à s’élancer contre les murs de la foi et il tentera même d'ébranler la foi de ceux qui M’ont trouvé car il espère de nouveau les faire changer d’idée. Et de nouveau il s'agit uniquement du fait que la foi d'une personne est devenue vivante, parce qu'ensuite il peut déjà parler avec conviction d'un savoir sans seulement devoir croire quelque chose pour lequel il lui manque les preuves. La foi vivante offre à l'homme la certitude intérieure et il ne doute plus, car alors il est déjà uni avec Moi, parce qu'il a la plus claire confirmation de Ma Présence, que sa pensée est éclairée et qu’une telle foi ne peut plus être ébranlée. Mais Mon adversaire pourra enregistrer encore du succès là où l'homme cherche intellectuellement les liaisons, c'est-à-dire là où l'entendement édifie sur un patrimoine spirituel erroné que maintenant il considère comme fondement et qu’il présente même comme Vérité. La pensée erronée en est alors la conséquence et celle-ci peut être redressée à juste titre seulement lorsque l'homme commence à douter du patrimoine spirituel qu’il possède. Il doit demander pour pouvoir recevoir une Réponse et il doit poser ces questions dans une sensation de totale non-connaissance qui le fait ensuite venir à Moi humblement. Si vous les hommes saviez combien vous êtes encore loin de la pure Vérité et combien peu les hommes acceptent la Grâce de Mes Enseignements directs d'en haut, alors vous reconnaîtriez aussi avec effroi le grand pouvoir du prince de l'obscurité, que cependant vous les hommes lui attribuez vous-mêmes. Parce que vous n’êtes pas remplis d’un grand désir pour la Vérité qui vous pousserait vers Moi, pour que Moi-Même Je vous donne la Vérité. Sachez que le mensonge et l'erreur sont l'arme la plus forte de l'adversaire, mais vous ne vous en protégez pas en demandant Mon Assistance. Vous ne pourriez pas tomber dans cette erreur si vous teniez sérieusement à la Vérité. Et même lorsqu’il vous est apporté la pure Vérité, vous n'êtes de toute façon pas disposés à renoncer à votre faux patrimoine spirituel et la Vérité ne peut pas faire de racines en vous, car vous-mêmes empêchez l'effet de la Lumière, parce que vous n'êtes pas disposés à vous détacher de l'obscurité et à suivre la Lumière. Mais contre votre volonté vous ne pouvez pas être éclairé. Lorsque Je marchais sur la Terre pour porter aux hommes la Lumière, J’ai vu en avance quel édifice de mensonges serait construit de la part de ceux qui s’appelaient Mes disciples. J'ai vu en avance que les hommes seraient guidés totalement dans l'erreur et qu'ils étaient trop faibles pour se libérer de la confusion des enseignements erronés, Je savais que Mon adversaire enregistrerait vraiment beaucoup de succès là où le fondement était prétendument posé par Moi-Même. Parce qu'il réussirait à renverser tous Mes Enseignements. Et ainsi il s’est levé une œuvre qui n'a jamais eu et qui ne pourra jamais M’avoir comme Auteur, car Je n'ai jamais pu participer à une œuvre où s’était poussé avec évidence Mon adversaire, parce que tout ce que J'ai enseigné sur la Terre, a été inversé. Et maintenant est présenté un patrimoine spirituel qui n'a pas eu son origine en Moi, mais qui est une Œuvre d'homme qui résulte de pensées d'entendement confondues, sur lequel Mon adversaire a la domination. Mais Je n'ai pas pu l’empêcher, parce que Je n'agis pas contre la libre volonté des hommes. Mais aux peu qui tendaient sérieusement à la Vérité et qui Me reconnaissaient comme l'Éternelle Vérité, il est toujours transmis la pure Vérité et chaque homme de bonne volonté pouvait l'accepter et arriver à la maturité animique. Mais cette œuvre est restée et a été soutenue par tous ceux qui la reconnaissaient et qui ne se sont jamais sérieusement occupés avec le patrimoine spirituel qui leur est présenté, que cependant avec une sérieuse volonté ils reconnaîtraient comme erroné, parce que dans celui-ci ils ne pourraient jamais reconnaître un Être le plus sublimement parfait comme Auteur, comme Fondateur d'une telle église, si seulement leurs pensées étaient bonnes et justes. Mon Amour infini, Mon infranchissable Sagesse et Ma Puissance doit toujours être reconnaissable, et là où cela n'est pas le cas, il est impossible que J'ai été à l'œuvre, mais là Mon adversaire a toujours sa main dans le jeu, et il renforcera vraiment toujours davantage l'obscurité et il ne tolérera pas que ses disciples cherchent à se libérer de lui. Donc ne vous étonnez pas, vous Mes domestiques sur la Terre, si Mon adversaire réussit toujours de nouveau à ce que l'erreur soit défendue par des hommes qui ne sont pas encore en mesure de croire assez vivement et qui donc estiment encore trop l'entendement, au lieu d'écouter le cœur qui les instruirait vraiment d’une autre manière. L'édifice qui a été érigé par l'adversaire, n'est pas si facile à abattre, parce qu'il trouve de forts soutiens chez tous ceux qui ne le reconnaissent pas encore et qui donc acceptent tout comme Vérité sans examiner sérieusement. Mais la volonté des hommes est libre.

Amen

Dieu seul est le Maitre de l'Univers

B.D. 8457 from 3 avril 1963, taken from Book No. 89

Ce sera pour vous un autre signe de la proximité de la fin que les hommes font toujours de nouvelles tentatives pour pénétrer dans les secrets de la création, mais jamais par la voie spirituelle qui seule pourrait leur apporter les explications qu’ils désirent .... Ils cherchent à sonder par leur raison ce qui leur est encore caché. Ils entreprennent des expériences pour rechercher ce qui est en dehors de la terre, ils veulent sonder les lois de la nature et s’en servir, toujours dans le seul but de gagner des biens terrestres. Ils M’excluent Moi-même Qui suis Créateur et Conservateur et Maître de l'Univers, croyant, eux, pouvoir entreprendre sur leur propre compte des recherches qui concernent des créations existantes en dehors de la terre ....

Ils continueront leurs expériences, bien qu‘ils échoueront toujours de nouveau, parce que c’est une impossibilité absolue que des hommes terrestres puissent prendre séjour sur d’autres astres sans perdre la vie. Mais Je leur laisse leur libre volonté même alors, Je ne les empêche pas pour qu'ils reconnaissent tout seul l'inutilité de leur entreprise. Et c’est en croyant pouvoir mettre la main dans Ma création qu‘ils perdent la mesure pour reconnaître où sont les limites de leur propre raison ....

Ils pourraient collectionner un nombre illimité d’expériences sur des voies spirituelles, mais ce ne seraient que leurs AMES qui en profiteraient, tandis que les hommes cherchent des avantages pour des buts terrestres, et voilà pourquoi ils ne choisissent pas cette voie qui pourrait les amener à l’entendement qu’il leur faut ....

Mais toutes leurs expériences échoueront et n’auront tout le temps que des effets nuisibles sur les hommes qui s’offrent comme objets expérimentaux ....

La région destinée aux hommes, c‘est et cela restera la terre, les autres astres aussi sont des mondes isolés en eux-mêmes, et les êtres qui habitent chaque astre, que ce soit la terre ou bien les autres mondes stellaires, ces êtres sont subordonnés à ces lois de la nature qui ont été données par Moi pour chaque astre et ils ne seront ni à même d‘éviter une seule des lois de la nature, ni de nouer un contact avec des êtres habitant d'autres constellations, et ils payeront ces expériences seulement avec leur vie, parce que c’est une arrogance que d’ignorer Mes lois dont la seule compréhension devrait les retenir d'expériences de cette espèce. Et déjà cela est un signe de la fin prochaine, c’est un signe d‘un total manque de foi en un Dieu et Créateur, sinon ils n'oseraient pas déranger Ses créations dans la croyance de pouvoir, eux aussi, faire se lever des œuvres de création qui sillonneraient le cosmos .... Ce sont des ouvrages morts sans objectif ni but .... ne démontrant que l’arrogance des hommes sur terre... et l’assombrissement de leur esprit malgré les calculs les plus étonnants, .... calculs cependant incorrects, ce qui se prouvera à eux toujours de nouveau.

Déjà, les hommes se mêlent de toutes les lois de la nature qui existent, mais ce n’est jamais pour le bien du prochain, mais ces actions ne font que causer des dommages physiques et spirituels, car par leurs expériences, ils changent leurs conditions vitales même sur le plan purement naturel, ils empoisonnent l'air, l'eau et ainsi ils changent les conditions de vie purement physiques, en infligeant en même temps, par leurs actions impies, de grands dommages aux âmes qui ne pourront jamais mûrir sur la terre dans une aussi grande distance de Moi, leur Dieu et Créateur .... Mais c’est cette grande distance de Moi qu’ils démontrent, car la source de leurs pensées et de leur manière d’agir, c’est l’influence satanique, c’est toujours Satan qui les pousse à ces pensées, parce que lui-même cherche à M'exclure, et parce que c’est dans un sens totalement négatif qu’il influence les hommes.

Jamais une telle tentative - de mettre pied sur des constellations qui se trouvent hors de la terre - ni ne sera ni ne peut être bénie par Moi, mais jusqu'à la fin Je laisse régner la miséricorde pour ces âmes qui ne sont pas encore tombées totalement aux mains de Mon adversaire .... autrement toute tentative échouerait immédiatement, mais Je lutte pour chaque âme et si elles se tournent vers Moi dans une intime prière dans leurs moments de misère terrestre, Je les assiste et les laisse apparemment réussir, mais toujours dans l‘unique but de faire retrouver aux hommes la voie vers Moi pour qu’ils lâchent leurs entreprises au moment où ils reconnaissent qu'ils dépendent d’une Puissance plus forte, qu'ils ne pourront jamais saisir intellectuellement, mais Que pourtant le cœur peut saisir ....

Vous entendrez encore certaines choses et peut-être vous étonnerez-vous des prestations que les hommes peuvent accomplir. Mais sachez que c’est la force de Mon adversaire qui les soutient, en cherchant à créer des œuvres au milieu de Ma création ressemblant aux Miennes, ce qu’il n’est pas en mesure de faire lui-même, et c’est pourquoi il se sert de la volonté de ceux des hommes qu’il peut facilement influencer parce qu'ils n’ont que peu ou pas de foi .... Mais ce sont ses dernières tentatives car son temps est épuisé, et lui-même provoque sa chute dans l'abîme ; parce que lorsqu’il aura causé le plus grand chaos parmi les hommes, Je mettrai fin à ses actions, et alors il ne restera rien des œuvres faites par les hommes sous son influence .... Tout disparaîtra, et Je rétablirai l‘ordre de la terre pour qu'elle puisse continuer à achever son but d’être l‘école de l‘esprit selon Ma volonté.

Amen

Le savoir irréfutable d'en haut - pensée d'entendement

B.D. 8458 from 4 avril 1963, taken from Book No. 89

Rien ne vous restera caché si vous demandez à Moi-Même l'éclaircissement. Mais vous ne saisiriez pas tout dans toute sa profondeur et donc Je peux vous donner toujours seulement la Réponse en fonction de votre faculté de compréhension. Mais celle-ci ne fera jamais faillir la Vérité même lorsqu’elle est formée de sorte que vous puissiez la comprendre. Je ne vous laisserai pas arriver dans des pensées erronées, même si les éclaircissements peuvent être seulement limités tant que vous n'avez pas encore atteint une maturité telle que vous pouvez pénétrer dans les plus profondes profondeurs de la Sagesse. Et donc vous devez vous contenter de ce que Je vous transmets, vous ne devez pas penser que Je n’entends pas votre demande et vous devez toujours Me laisser décider quel savoir Je vous ouvre, parce qu'avec une maturité croissante de l'âme vous pourrez saisir toujours davantage les liaisons. Donc pour les hommes il n'est souvent pas possible de comprendre ce qui à vous est facilement compréhensible, justement parce que leur état de maturité est encore bas et en fonction de celui-ci le patrimoine spirituel qui est transmis est pour eux incompréhensible. Mais lorsque des hommes croient être sages, alors leur savoir doit absolument coïncider avec Ma Parole guidée à vous d'en haut. Ils ne peuvent pas disposer d’un autre savoir qui maintenant doit être reconnu comme vrai, parce que la pure Vérité procède seulement de Moi et celle-ci ne se contredira jamais. Donc vous, qui recevez directement Ma Parole d'en haut, vous ne devez jamais douter de la Vérité de cette Parole et vous pouvez vous employer pour celle-ci à juste titre, parce que votre pensée ne peut jamais être fausse dès que vous êtes actifs pour Moi ou autrement dit en Mon Nom, même lorsque vous avez à faire avec des hommes intellectuels qui possèdent un grand savoir terrestre. Le savoir spirituel est écrit sur une autre feuille, le savoir spirituel est une région qui n'est pas sondée par l'entendement, mais qui est ouverte à l'esprit dans l'homme qui ne demande pas l'acuité de l'entendement, mais peut s'exprimer et il le fera seulement lorsque le cœur est devenu amour, et il offre aussi ensuite à l'homme un savoir volumineux. Et alors il peut comprendre tout, parce que Je lui ouvrirai toujours la juste compréhension pour le patrimoine spirituel que Je lui guide. Donc même un homme qui est très en dessous du degré d'intelligence d'un homme d'entendement, peut disposer d'un plus grand savoir que ce dernier, et il pourra réfuter ses objections, parce qu'alors dans l'homme l’esprit agit toujours et l’entendement n'est pas actif parce qu'il s’agit de défendre la Vérité et il ne pourra pas être dépassé par l'entendement de l'adversaire, parce que l'esprit est toujours supérieur à l'entendement, parce qu'il sait tout, tandis que l'entendement a seulement un savoir conquis sur la terre et cela n'est pas suffisant pour miner le savoir de l'esprit. Mon adversaire s'inclura de toute façon toujours, lorsqu’il s’agit de procéder contre la Vérité et malgré cela, il ne réussira pas à arriver à la Lumière d'en haut à laquelle il ne s'expose pas, parce qu'il fuit la Lumière de Moi. Et ainsi Mon serviteur qui est actif pour Moi sur Mon Ordre, ne doit jamais craindre la supériorité d’un homme qui se ferme à l’action de l’esprit divin, parce que celui-ci sera et restera toujours en dessous, parce que contre la Lumière qui rayonne de Moi dans l'obscurité, l'entendement le plus aigu ne peut pas procéder. Parce que Moi-même Je Suis et Reste invincible et Ma Force sera aussi dans ceux qui sont actifs pour Moi, qui veulent porter dehors la Lumière que Je rayonne en eux-mêmes. Et ils seront toujours à la hauteur de ceux qui procèdent contre eux et cherchent à minimiser Ma Parole d'en haut. Leur savoir ne suffit pas pour réfuter de manière crédible votre savoir, vous pourrez les affronter toujours promptement, parce que ce n'est alors pas vous qui parlez, mais c’est Mon esprit en vous et vous prononcerez toujours seulement ce qu’il vous met en bouche. Donc vous devez vous exprimer toujours sobrement et clairement vis-à-vis de ceux qui ne veulent pas vous laisser valoir comme chargés par Moi, qui croient que vous parlez par vous-mêmes, lorsque vous répandez Ma Parole d'en haut. Votre réplique sera toujours calme et rationnelle, parce que Moi-même Je Suis avec chacun qui est actif pour Moi et Mon Règne, et parce que celui-ci dispose d'un vrai savoir, parce que Moi-même J’ai pu l'instruire, parce que Moi-même Je peux agir en lui au travers de Mon esprit, comme Je l'ai promis.

Amen

L'éclaircissement sur l'esprit primordial et la chute

B.D. 8459 from 5 avril 1963, taken from Book No. 89

Toute Ma Protection est pour vous, vous qui voulez Me servir dans le dernier temps avant la fin, parce que vous devez corriger encore beaucoup d'erreur que Je découvre pour vous et donc Je vous donne en main les moyens de procéder contre l'erreur, chose que vous ne pouvez jamais faire sans l'Apport de Ma Parole d'en haut. Je sais où la pensée des hommes est encore confuse, Je sais où se sont établies en eux des opinions auxquelles ils ne veulent pas volontiers renoncer et qui de toute façon ne correspondent pas à la Vérité. Mais Je veux donner à tous une Lumière, Je veux éclairer la pensée de ceux qui ont l'Ordre de Moi de répandre la Vérité. Je peux même toujours donner seulement la même Explication que vous êtes des êtres autrefois rayonnés hors de Moi, qui n'ont pas suivi leur destination, parce qu'ils se sont rebellés contre Moi. Ce que maintenant J’ai rayonné hors de Moi en tant que Force, étaient des créatures conscientes de soi, capables de penser et pourvues d'une libre volonté, donc ce n’était pas des Œuvres mortes, mais elles avaient en soi la Vie, parce que Ma Force qui était leur substance primordiale, est et reste quelque chose de vivant qui pousse à une activité constante. À cette Force donc J’ai donné la forme d'êtres, chose qui cependant est à entendre spirituellement, parce qu'ils pouvaient se contempler réciproquement comme créatures les plus magnifiques dans la Lumière la plus rayonnante. Chaque être rayonné hors de Moi était un être en lui-même, il était donc externalisé indépendant et était constamment compénétré des Rayons de Ma Force d'Amour. Il était une image de Moi-même, il était une miniature de Mon propre Etre qui pouvaient agir de façon autonome dans la Force et dans la Lumière et qui était dans la plus sublime Perfection, vu que de Moi il pouvait procéder seulement la Perfection. Ces êtres sont tombés de Moi, à travers leur libre volonté ils se sont inversés dans le contraire, ils ont perdu leur Perfection, en devenant imparfaits et pauvres, parce qu'ils ont repoussé la divine Lumière d'Amour qui les rayonnait et donc ils se sont privés de la partie divine. Mais les êtres continuaient à exister, ils ont seulement renoncé à l'Amour et cela était possible, parce que comme preuve de leur Origine divine ils avaient en eux leur propre libre volonté qui pouvait se développer dans toutes les directions et qui s’est manifestée dans la direction opposée à Dieu. L'être avait seulement repoussé la Force d'Amour de Dieu, donc Mon continu Rayonnement d'Amour, et cela signifiait sa chute dans l'abîme le plus profond, parce qu'il devenait incapable d'agir et il se durcissait dans sa substance. Donc, l'être qui une fois avait été créé par Moi dans toute la Perfection, s'est éloigné librement de Moi et tendait toujours davantage vers l'abîme. Cette chute des esprits de Moi vous est toujours de nouveau expliquée et vous savez en quoi consistait la chute de Moi : c’est que Mon Amour était repoussé. Avec cela l'être s'est rendu incapable d'agir. Mais vu que l'être était en soi de la Force rayonnée en dehors de Moi, qui ne pouvait pas rester inactive, cette Force devait se manifester autrement et cela devenait possible, lorsque cette Force a été formée en Créations et maintenant elle s’activait selon Ma Volonté. L'être tombé déroulait donc une activité servante sous une autre forme, dans la Loi d'obligation. Ce qui passe lié dans les Œuvres de Création pour effectuer une lente remontée vers le Haut, est la créature spirituelle tombée qui autrefois a été procédée de Moi. C’est l'être que J'avais créé sublimement parfait, que J’ai externalisé en tant qu’être autonome à Mon Image et qui maintenant doit de nouveau se former dans ce qu’il a été primordialement par un chemin de retour atroce dans un temps infiniment long. Il ne peut vous être donné aucune Réponse plus claire, si vous demandez ce qui est arrivé à l'« esprit », lorsque l'être est tombé. De quel esprit parle-on ? J'ai créé des êtres spirituels, et ceux-ci sont tombés de Moi. Donc l'âme n'est pas « l'âme d'un esprit ». Mais l'âme elle-même est l'esprit primordial autrefois tombé qui s'incorpore dans l'homme pour le dernier perfectionnement. Lorsqu’un esprit tombé s'incorpore dans un homme, alors son âme est justement cet esprit primordial, et pas seulement une partie de celui-ci. Que maintenant tous les esprits tombés soient constamment assistés pendant tout le processus de Retour dans son pays par des êtres de Lumière qui sont entrés totalement dans Ma Volonté dans leur épreuve, cela vous est toujours de nouveau expliqué, parce que ceux-ci trouvent leur béatitude dans le fait de contribuer au retour définitif du spirituel mort et leur très grand amour assiste constamment toutes les créatures et pourvoit toujours de nouvelles enveloppes qui rendent possible la remontée du spirituel mort, parce que l'amour sera toujours actif dans Ma Volonté et il afflue même constamment au spirituel imparfait pour qu'il change consciemment pendant la vie terrestre et deviennent de nouveau ce qu’il était au début. Seulement l'amour déroule ce changement, mais l'être en tant qu’homme doit maintenant l’allumer pour retrouver de nouveau l'union avec Moi, ce qui rend l'être bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

Il n'existe pas deux espèces de Révélations

B.D. 8460 from 6 avril 1963, taken from Book No. 89

Je ne peux pas faire de concessions là où il s'agit de l'apport de la pure Vérité. Vous comprenez qu'il existe et peut exister seulement une Vérité, et que celle-ci procède de Moi, vu que Moi Seul sais tout et que Moi Seul peux transmettre le savoir à ceux qui possèdent un profond désir pour la Vérité et qui se relient intimement avec Moi, qui se rendent dignes et aptes pour recevoir la Lumière claire et Je ne parlerai pas un double langage aux hommes en enseignant ceci à l’un et à un autre cela. Parce que la Vérité est éternellement immuable et ne se laisse pas forcer à des limitations au travers de pensées humaines qui ont d'abord été guidées dans l'erreur. Je vous donnerai toujours l’éclaircissement à vous les hommes lorsque vous êtes tombés dans de telles erreurs. Ainsi Je dois aussi proclamer là où Mon adversaire s’est déjà affirmé et souvent Je dois mettre en évidence de nombreuses pensées erronées. Et Je le ferai par des Révélations divines qui sont guidées à la Terre, parce que seulement dans une totale coïncidence vous pouvez examiner vous-mêmes de telles Révélations sur leur Origine. Il serait totalement contraire à Ma Sagesse, si Je voulais instruire les hommes autrement, si Je voulais adapter Mes Enseignements selon leurs pensées qui jusqu'à présent sont fausses. La Vérité doit découvrir l'erreur sans réserve, parce que seulement la Vérité sert au salut de l'âme, parce que seulement la Vérité est la voie qui mène à Moi. Et les hommes qui sont unis intimement avec Moi au moyen de l'amour seront toujours heureux de la pure Vérité et ils renonceront volontairement à l'erreur. Donc un homme qui vit dans l'amour, se sentira impressionné par l'amour et reconnaîtra facilement que jusqu'à présent il a enseigné erronément, parce que l'erreur, ou bien aussi Mon adversaire, ne peut pas enchaîner celui qui se donne à Moi. Il pourra donc se défaire facilement de nombreuses pensées fausses et accepter sans réserve la Vérité. Mais que faut-il penser des révélations qui se cantonnent dans des frontières établies à l’évidence par les hommes? Je veux guider Ma Parole partout, Je veux Me révéler à tous les hommes, mais pour cela J’ai besoin de vases totalement vides, d'hommes qui ne sont pas ancrés à de faux concepts de pensées auxquels ils ne renoncent pas volontairement ou bien qu’ils ne mettent pas en doute. Si Je veux Me révéler à un homme, alors celui-ci doit être poussé par Moi à des doutes sur la Vérité de ce qu’il possède, pour que Je lui donne la Clarté de l'Esprit. Seulement alors Je peux lui donner la clarté, mais jamais tant qu’il est encore lié et que lui-même ne veut pas se libérer d'enseignements erronés. Mes Révélations exigent un vase vide, que maintenant Je peux remplir et alors Je mettrai en évidence ce qui correspond à Ma pure Vérité. Parce que Je ne peux pas donner deux versions d’un bien spirituel, et Je ne voilerai rien, pour trouver et marcher sur la voie du retour à Moi dans la Maison du Père. Ce qui coïncide, est guidé par Moi aux hommes dès qu’il existe les conditions qui permettent Mes Révélations et s'ils se trouvent des contradictions, alors vous devez être vigilants et examiner sévèrement, parce que Je ne peux Moi-même pas faire de concessions qui contredisent la Vérité. Mais Je veux conquérir tous les hommes avant la fin, et donc Je veux désigner la voie juste même à ceux qui sont encore mal guidés, et en vérité à celui qui se dédie à Moi totalement, une juste Lumière brillera en lui, et il trouvera la voie pour sortir hors de son buisson qui, pour l'homme tiède et indifférent, est inextricable. Mon adversaire tient si fermement les hommes dans son pouvoir qu’il en a fait des fanatiques qui ne veulent laisser valoir rien d’autre, ils sont membres d'organisations d'églises ou sectes, ou bien de différentes directions de foi. C’est pourquoi ils sont incorrigibles lorsque Mes messagers veulent leur guider la pure Vérité, et leur montrer leur lien avec celui qui ne permet pas de faire se lever en eux la moindre pensée claire, mais qui les stimule à soutenir avec fanatisme des doctrines erronées et il sera difficile de conquérir ensuite ceux-ci pour la pure Vérité, et même celui qui est de bonne volonté, se laisse éblouir, parce que l'adversaire apparaît de la même manière et force les hommes à répandre du bien spirituel comme Action divine. Mais Je protégerai toujours les hommes de l'accepter s’ils se donnent à Moi en pleine conscience et Me demandent toujours seulement la Vérité. Mais vous tous devez êtes toujours sur vos gardes, parce que l'adversaire dispose de beaucoup de trucs pour conserver sa suite, et il agira contre la Vérité jusqu'à la fin, tant que Moi-même Je n'empêcherai pas son action et lui mettrai de nouveau des chaînes, parce que l'heure de la fin est venue.

Amen

La prière pour la Force – Dépasser l'amour de soi

B.D. 8461 from 7 avril 1963, taken from Book No. 89

Je tiens compte de toutes vos faiblesses et Je ne vous demanderai pas vraiment d'exécuter quelque chose qui pour vous n'est pas possible. Et pour que vous puissiez suspendre à chaque instant votre état de faiblesse, vous devez seulement utiliser la Grâce de la prière, parce que dès que vous priez seulement pour la Force pour pouvoir exécuter votre travail sur l'âme, le contact est déjà établi entre vous et Moi, et la Force peut déborder en vous. Donc, il s’agit seulement que vous vous décidiez à prier, à M’envoyer un intime appel pour que Je veuille prendre soin de votre faiblesse et vous aider à atteindre le but qui vous est imposé pour la vie terrestre. Mais pour pouvoir prier intimement, vous devez croire vivement, vous devez être convaincu que votre Dieu et Créateur Est aussi votre Père, Lequel ne pourvoit insuffisamment aucun de Ses fils, lorsqu’il s'est tourné vers Lui pour de l'Aide, parce que lui-même se sent trop faible pour s'acquitter de Sa Volonté. Mais Ma Volonté est que l'homme vive dans l'amour et du fait que l'amour propre est toujours encore le plus fort, il doit le combattre, et pour cela il se sent trop faible. Mais s’il demande plein de confiance Mon Aide, alors il pensera toujours moins à lui-même et l'amour pour le prochain deviendra toujours plus fort, et plus il exerce maintenant l'amour, plus lui-même sera heureux vu que l'amour est aussi la Force qui suspend son état de faiblesse. Vous pouvez vraiment être confiant que votre prière pour la Force sera satisfaite, parce que si vous venez à Moi dans la libre volonté, Je vous récompenserai et Je vous donnerai aussi ce que vous demandez, et si entre temps vous êtes préoccupés pour le salut de votre âme, et que donc vous demandez la Force pour votre remontée spirituelle alors avec cela vous Me montrez que vous tendez vers Moi et Mon Royaume, et donc vous recevrez tout ce dont vous avez besoin matériellement, mais Je M'acquitte de vos désirs terrestres si seulement ceux-ci bougent votre cœur ou bien vous poussent à une prière, ce qui dépend de la maturité de votre âme ou bien aussi du danger que la réalisation d'un tel désir terrestre peut être pour vous. Mais Mon Oreille vous sera toujours ouverte dès que votre appel provient du cœur et que vous vous unissez intimement avec Moi. Donc vous ne devez craindre aucun état de faiblesse, vous ne devez jamais penser que Je vous impose des tâches infaisables, parce que Je ne veux pas autre chose que vous exerciez l'amour et cela est accessible seulement à travers une lutte contre l'amour propre, pour lequel vous devez et pouvez demander la Force, parce que vous êtes des créatures faibles à cause de votre chute dans le péché d'autrefois, lorsque vous avez renoncé à la Force et à la Lumière dans l'éblouissement de votre pensée. Mais si votre pensée est changée au point que vous vous tourniez vers Moi, alors même votre état de faiblesse changera et vous vous étonnerez combien vous pouvez faire maintenant avec Ma Force que Je vous tourne irrévocablement comme conséquence d'une intime prière en Esprit et en Vérité. Donc vous ne devez jamais être découragé, bien que vous vous rendiez toujours de nouveau compte de votre état de faiblesse, parce que Celui Qui Est la Source de la Force Même de l'Éternité, pourvoit aussi toutes Ses créatures sans limites avec celle-ci, seulement c’est la créature elle-même qui doit s'ouvrir pour la recevoir. Et cela se produit par le lien avec Moi dans la prière, pour cela la prière est une Grâce de la plus grande signification, parce qu'avec elle vous obtenez tout. Seulement la force de votre prière détermine le degré de réception de la Force, et cette foi deviendra toujours plus forte, si seulement vous faites une fois l'essai, lorsque vous vous recommandez intimement à Moi et attendez confiant Mon Aide. Je ne laisse vraiment inécoutée aucune prière, parce que Moi-même Je veux que votre force augmente, que vous deveniez de nouveau des êtres pleins de Force et de Lumière, comme vous l’avez été au début. Seulement Je ne peux pas vous pourvoir avec la Force contre votre volonté, mais vous-mêmes devez venir à Moi et désirer la Force, vous-mêmes devez vous ouvrir par une intime prière, et vous pourrez recevoir vraiment tout ce dont vous avez besoin pour mûrir encore sur la Terre. Et même au corps il sera pensé, pour qu'il serve à l'âme pour son mûrissement, pour que maintenant il exploite la Force pour agir dans l'amour pour s'acquitter ainsi du but de la vie terrestre. Vous ne devez pas craindre votre faiblesse, parce que dans le faible Je pourrai être puissant si seulement il se tourne vers Moi-Même dans sa faiblesse et Me demande la Force, la Lumière et la Grâce.

Amen

La Protection de Dieu dans la lutte contre l'adversaire

B.D. 8462 from 8 avril 1963, taken from Book No. 89

Vous expérimenterez toujours de nouveau des preuves de Mon Amour, pour que votre foi devienne toujours plus vivante, pour que vous vous rendiez compte de Ma Présence constante et que donc Je puisse aussi agir en vous. Je veux vous parler continuellement, et même si votre corps ne s'en rend pas compte, votre âme Me sent et reçoit continuellement Mon Rayonnement d'Amour, elle conquiert des Trésors spirituels et continue à mûrir. Et ainsi Je récompense votre travail pour Moi et Mon Royaume qui est absolument urgent, parce que le temps va vers la fin et Je veux trouver accès encore partout, pour M’annoncer aux hommes. Et Je bénis toute activité qui est faite pour Moi, et donc Je rassemble les Miens, pour que l'un soit un soutien pour l'autre, pour que chacun donne à l’autre ce que celui-ci ne possède pas, pour que vous vous assistiez réciproquement, soit d’une manière terrestre ou spirituelle. Parce que viendra encore un temps de lutte pour vous tous, où vous devrez de nouveau vous affirmer et vous le pouvez mais vous devez toujours seulement demander Ma Force qui vous affluera en abondance, parce que Je n'abandonne pas les Miens et Je les guide à travers tout jusqu'à la fin. Et Je vous fais aussi toujours remarquer les attaques de Mon adversaire, de l'ennemi de vos âmes, pour que vous deviez être vigilants et ne pas vous laisser duper, parce qu’il s'approchera de vous sous le masque d'un ange de Lumière, et il y aura une grande confusion parmi les Miens qui ne veulent pas admettre que l'adversaire combat avec des moyens qui ont l'apparence du bien et du juste et qui ne sont que mensonge et astuce. Donc soyez vigilants et continuez à prier, donnez-vous à Moi dans une très pleine confiance pour que Je vous protège de ses attaques, et plus intimement vous vous unissez à Moi, plus clairement vous pouvez aussi pénétrer avec le regard l'ennemi et vous détourner de tous ceux qui sont unis avec lui et s’approchent de vous en tant que complices et aides. Je tiendrai toujours Ma Main sur vous, parce que vous devez vous décider dans la libre volonté pour ou contre Moi, pour ou contre lui. Mais Je connais les Miens et Je ne permets pas qu'ils soient dupés par lui. J'éclaire votre pensée, Je mets en vous le sentiment de refus lorsqu’il s'approche de vous, sous quelque masque qu’il soit. Mais vous devez toujours penser que vous vous trouvez dans une région obscure, parce que ce monde est son règne, où il peut agir et agira lorsqu’il ne lui est opposé aucune résistance. Et vous pouvez toujours seulement demander la Lumière et faire en sorte au moyen de votre volonté que la Lumière vous soit guidée, et vous ne devez alors vraiment pas craindre le prince des ténèbres, parce que là où il y a la Lumière, il ne s'arrête pas, il fuit la Lumière, parce qu’il Me fuit, car Je Suis la Lumière de l'Éternité. Vous devez être toujours vigilants, parce que vous-mêmes n'êtes pas encore parfaits, et là où vous lui en donnez encore le moindre motif, il exploite l'occasion et cherche à vous confondre, à vous énerver, à vous faire devenir impatient et à repousser les pensées de Moi. Et donc pour vous c’est une lutte constante contre ses tentations, pour lesquelles vous devez seulement toujours demander Mon Assistance, et vous en sortirez vainqueurs, il ne pourra vous causer aucun dommage animique. Et Je vous promets Ma Protection, à vous qui voulez M'appartenir, que donc Je compte parmi les Miens, parce que vous Me donnez votre volonté, parce que Je la possède et donc Je ne vous laisserai plus à Mon adversaire. Et tout vous sera supportable, bien que sur vous viendront des temps difficiles, parce que même pour ces temps Je vous ai promis Ma Protection, Mon Aide et Ma Conduite. Vous pouvez laisser venir tout près de vous sans préoccupation, il se produira toujours comme Moi Je l'ai déterminé dans Mon Plan de Salut et tout sera au mieux pour le Salut de ceux qui M’appartiennent. Dès que vous vous donnez à Moi totalement, Je Me charge de vos besoins du point de vue terrestre et spirituel, et Je vous guide intacts à travers toutes les misères de la vie. Ma Force vous affluera, quel que soit ce qui s’approchera de vous, parce qu’avec Moi vous pouvez toujours vous sentir protégé, vous pouvez toujours venir confiants comme des fils vers leur Père, et Il prendra soin de vous dans l'Amour, Il sera toujours avec vous pour vous guider à travers tout jusqu'à la fin.

Amen

Jésus a souffert incommensurablement

B.D. 8463 from 10 avril 1963, taken from Book No. 89

Vous devez toujours de nouveau vous rappeler combien l'Homme Jésus a souffert pour vous, parce que Son Amour a voulu vous aider à vous libérer des chaînes de Satan. Il a pris sur Lui toute votre faute et Il a supporté des souffrances surhumaines en expiation pour cette faute et enfin il a payé cette faute avec la mort la plus déchirante sur la Croix. Et même si toujours de nouveau il vous est présenté la Grandeur de Son Sacrifice et la mesure de Sa souffrance, il ne vous est pas possible de partager affectivement cette souffrance et vous devriez y penser souvent pour pouvoir imaginer Son très grand Amour pour vous qui l'a poussé à Son Œuvre de Libération. Son Âme était pure et immaculée, elle est venue des plus hautes Sphères de Lumière dans le monde obscur, coupable, d'une humanité qui était pécheresse à travers sa chute d'un temps de Dieu et elle a aussi péché dans la vie terrestre, parce qu'elle était sous l'influence de l'adversaire qui l'a toujours poussé à l'absence d'amour et elle n'a pas pu résister du fait qu’elle était totalement affaiblie à cause du poids du péché primordial. Les hommes se trouvaient dans une épaisse obscurité et donc ils ne pouvaient pas reconnaître l'ennemi de leur âme et ainsi ils se trouvaient dans la plus profonde misère spirituelle et ils n'auraient jamais pu devenir libres avec leurs propres forces. Et Jésus a eu compassion de cette humanité, c’était Ses frères tombés qui seraient restés éternellement séparés du Père et auxquels Il a voulu pour cela apporter de l’Aide, Il a voulu leur indiquer la voie qui reconduit dans la Maison du Père. Jésus s'est proposé pour une Œuvre d'Expiation que vous les hommes ne pouvez pas mesurer. Il a souffert dans le corps et dans l'Âme, parce que ce qui pouvait être fait pour Le tourmenter, ce qui pouvait Lui être infligé comme souffrances et de douleurs, les hommes l'ont fait, c’étaient les disciples de l'adversaire, qui voulaient empêcher l'Œuvre de Libération de toutes leurs forces. Mais ce que l'Âme a supporté dans le règne du prince de l'obscurité, exposé à ses valets et à ses complices, est incompréhensible pour vous les hommes, parce que cette âme était venue d'une Sphère divine, pleine de Lumière, et elle est descendue dans l'enfer, dans le royaume de l'adversaire de Dieu, où il faisait sombre et où l'Âme maintenant a dû supporter des tortures incommensurables, parce que tout ce qui était coupable et sombre la touchait douloureusement, parce que tout le non spirituel s'agrippait à l'Âme et cherchait à L’entrainer dans l'abîme infini. Mais Elle a opposé résistance, elle s'est servie de la Force de Dieu. Parce que l'Âme de Jésus était pleine d'Amour et cet Amour était sa Force qui Lui a rendu possible l'Œuvre de Libération. Jésus a vu l'état malheureux des hommes sur la Terre, Il a vu leur impuissance et leur cécité, et dans Son Amour Il a entrepris la lutte avec celui qui avait les hommes en son pouvoir, qui les avait précipités dans le malheur et voulait les empêcher d'en sortir. Jésus a opposé Son Amour contre sa haine et son action mauvaise. Et cet Amour plus fort que la haine, a vaincu l'adversaire. L'Amour s'est sacrifié pour le prochain et au moyen de Sa mort sur la Croix l'Amour a racheté les hommes de celui qui les tenait prisonniers.

(10.04.1963) Le prix a été très haut. Jésus a payé ce dernier pour la faute du péché des hommes, Il s’est sacrifié Lui-Même. Il a montré à l'adversaire que l'Amour est plus fort que la haine, que l'Amour accomplit tout, qu’il ne s'effraye même pas de la mort, s'il voulait offrir avec cela la liberté au spirituel non libre, s'il voulait reconduire à la Vie ce qui est mort, s'il voulait arraché le prisonnier du maître de son cachot. À l'Homme Jésus ni douleurs ni tortures n’étaient trop grandes pour qu’Il renonce à l'Œuvre de Libération, parce que Sa Compassion pour l'humanité coupable était si profonde que rien n'aurait pu L’effrayer et Il est allé à la mort sanctifié et plein de bonne volonté, Il a d'abord supporté des souffrances surhumaines pour les péchés de l'humanité. Et lorsque vous les hommes vous y pensez, alors vous devez vous pousser vers Lui avec un amour ardent, vous devez vous hâter sous la Croix pour appartenir à ceux pour lesquels l'Homme Jésus a versé Son Sang. Vous devez être compénétrés de la Force de Son Amour tellement que vous L’aimez en retour du plus profond du cœur et vous vous donnez totalement à Lui pour devenir et rester Sien pour toutes l'Éternité. Vous ne pouvez pas tenir assez devant vos yeux Sa souffrance et Sa mort et alors vous vous approcherez toujours davantage de Lui lorsque vous êtes rempli de la pensée que toute la souffrance qu’Il a supporté, vous auriez dû la porter vous-mêmes pour expier la grande faute et qu'Il vous a sauvé de Cela, ce qui était possible seulement au moyen de l'Amour qui se cachait en Lui. Et cet Amour était Dieu Lui-Même Qui a rayonné complètement l'Homme Jésus et Qui lui a donné la Force de porter à bonne fin l'Œuvre de Miséricorde et de vaincre sur l'adversaire, parce que l'Amour est la Force à laquelle même l'adversaire de Dieu doit succomber pour qu'il doive laisser ces âmes qui font le chemin vers la Croix, qui reconnaissent Jésus-Christ comme le divin Sauveur et qui Le prient pour qu'Il veuille pardonner leur faute.

Amen

L’Ordre de Dieu d'instruire le prochain sur Jésus

B.D. 8464 from 11 avril 1963, taken from Book No. 89

Partout où s’offre à vous l'opportunité de mentionner le divin Rédempteur Jésus Christ, vous devez parler de Lui et faire remarquer Sa grande Signification pour chaque homme. Vous devez pousser le prochain, partout où cela est possible, à penser à Lui, parce que tous Le connaissent, tous ont eu connaissance de Lui, mais seulement peu sont pleins d’une foi vivante en Lui, et seulement ceux-ci peuvent avoir part à la Bénédiction de l'Œuvre de Libération. Mais vraiment ceux-ci doivent tenter de faire revivre la foi en Lui-même dans le prochain, car Lui Seul peut les sauver de la misère spirituelle qui, seulement après la mort du corps, sera perçue sensiblement. Ce que vous pouvez faire pour guider le discours sur Jésus Christ vous ne devez pas l'omettre, même si le prochain n'en est pas touché agréablement, vous devez simplement lui demander ce que signifie pour lui Jésus, s'il s'est déjà occupé mentalement avec les Enseignements sur Lui et à quel résultat il est arrivé. Et même s’ils veulent le laisser valoir seulement comme Homme qui a présenté ses opinions sur le monde et qui a laissé sa Vie pour ces opinions sur le monde, alors vous pouvez de toute façon leur donner l’éclaircissement qu'Il a certes été un Homme et qu’Il a vécu au milieu des hommes, mais qu'Il avait à accomplir une Mission spirituelle et que chaque homme peut tirer avantage de cette Mission si lui-même le veut. Il est vrai que la plupart des hommes voit leur vie terrestre seulement comme un but en lui-même, et ne croient dans aucune continuation de la vie de leur âme. Mais vous devez chercher à ébranler ces opinions, et en Vérité, Je vous mettrai les mots justes en bouche, si c’est seulement votre aspiration d'allumer une petite Lumière à ces hommes aveugles, si vous voulez les aider à accomplir le but de leur vie terrestre. Lorsque vous-mêmes êtes plein d'un savoir qui correspond à la Vérité, alors vous vous sentirez toujours poussés à guider ce savoir aux hommes, et alors des occasions s'offriront où cela vous sera possible, parce que Je bénis vraiment chacun qui cherche à bouger le prochain à la foi en Jésus, parce qu'on ne doit pas passer outre Jésus, si l'âme de l'homme veut devenir un jour bienheureuse, lorsque après la mort du corps elle entre dans le Règne spirituel. Même cette foi dans la continuation de la vie de l'âme après la mort manque à la majorité des hommes, et donc il est difficile de les instruire, mais rien ne doit rester de côté, parce que la misère à laquelle de telles âmes vont à la rencontre, est indescriptible, et si vous pouvez aider à leur épargner une telle misère, elles vous en seront reconnaissantes dans l’éternité, parce qu'un jour chaque âme arrive à la connaissance, même s’il doit se passer encore une l'Éternité. Pour les hommes presque tout ce qui a à faire avec Jésus, sa Vie terrestre, Sa mort sur la Croix et Son Ascension au Ciel, est presque toujours une légende qui est connue, mais ils ne peuvent pas croire que ce sont de vrais événements qui sont immensément importants pour chaque âme qui n'est pas encore dans la Lumière. Mais vous les hommes vous passez sur cette Terre avec le but de devenir libre de toute forme et d'entrer spiritualisé dans le Règne de l'au-delà. Et pour cela il est inévitable que vous trouviez la Libération par Jésus Christ, qu'Il vous aide à la libération, parce que seulement Lui peut dénouer les chaînes avec lesquelles vous êtes encore liés à l'adversaire de Dieu. Lui Seul peut vous aider à la Vie éternelle, et donc vous devez Le reconnaitre et vous donner à Lui, pour qu'Il prenne sur Lui votre grande faute et qu'Il veuille avoir versé Son Sang aussi pour vous, parce qu'Il l’a versé sur la Croix pour tous les hommes du passé, du présent et du futur. Si vous L’acceptez et Le priez de vouloir vous enlever votre grande faute, alors vous serez aussi tout à coup capables de penser autrement, il vous sera compréhensible beaucoup de choses que vous ne pouviez d'abord pas comprendre. Et donc vous devez au moins prendre connaissance de Lui, lorsque cela vous est présenté, parce qu'aucun homme ne doit aller se perdre, mais il dépend de l'homme lui-même s’il veut se laisser sauver. Laissez-vous instruire sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération, sur la motivation spirituelle de celle-ci et sur votre faute primordiale d’autrefois que vous-mêmes ne pouvez pas éteindre, mais vous pouvez en devenir libre seulement à travers le divin Rédempteur Jésus-Christ. Et vous ne devez pas passer au-delà de Lui dans la vie terrestre, cherchez à avoir compréhension sur la Mission qu’Il avait à accomplir sur la Terre, et croyez que chaque homme doit prendre le chemin vers la Croix, croyez que chaque homme doit porter sous la Croix sa faute du péché, chose qui signifie qu'il doit reconnaître Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans Lequel Dieu Lui-Même est devenu Homme pour racheter l'humanité du péché et de la mort.

Amen

Pourquoi la connaissance du processus de retour n’est-il généralement pas connu ?

B.D. 8465 from 12 avril 1963, taken from Book No. 89

Tant que vous resterez sur le chemin vers Moi, vous serez toujours aidé dans le besoin ou le danger, de manière spirituelle ou terrestre - vous obtiendrez tout ce dont votre âme a besoin - car la pure vérité est bénéfique. Je ne vous ai pas imposé de limites, et si vous voulez en savoir plus, Je suis toujours prêt à vous instruire. Et maintenant, si vous vous posez la question de savoir pourquoi une connaissance dont vous n'aviez aucune idée auparavant - ou si peu - vous est maintenant révélée, en voici la raison.

Il y a eu toujours des hommes (lorsque la maturité d'esprit le permettait) qui ont été instruits dans les plus grands mystères de la Création et avaient la connaissance de l'origine de ce qui a été créé, ainsi que de la chute des esprits et de Mon Plan de Salut de toute Éternité. Mais ce savoir ne pouvait être communiqué à d'autres personnes se trouvant dans un état d’esprit inférieur que ceux qui l'avaient reçu. Ils n'en auraient pas compris le sens profond car les hommes l'auraient pris à la lettre, leur raison l'aurait rejeté comme une chimère d'un fantaisiste, car un esprit encore non éveillé n'aurait pu le comprendre.

C'était d'ailleurs l'état dans lequel se trouvait l'humanité lors de Mon passage sur terre en Jésus Christ, il était vraiment bien bas, car il était encore complètement sous l'emprise de Mon adversaire. Ce qui était la raison profonde de leurs ténèbres spirituelles. Il y avait à cette époque très peu d'hommes que JE pouvais instruire des mystères de la Création, et même ceux-là comprenaient difficilement, parce qu'ils étaient encore accablés de l’énorme poids du péché originel qui signifiait un manque de lumière et de connaissance. Bien sûr, ils posaient des questions continuellement, mais Je ne pouvais que leur promettre l'éclaircissement de leur esprit après Ma mort sur la Croix, une fois l’œuvre de rédemption accomplie qui dissipa les ténèbres profondes de ceux qui M'appartenaient en amour. Ils commencèrent à tout comprendre progressivement ce que Je leur avais enseigné, mais ils n'étaient pas en mesure de communiquer ce savoir à d’autres, pour la même raison : parce qu'un esprit dans les ténèbres et non éclairé n'aurait pu le comprendre.

Comme le savoir d'un esprit éveillé - était d'abord le fruit d'un profond changement de vie selon Ma doctrine d'amour que J'enseignais en priorité - il fallait d'abord inciter les hommes à respecter cet enseignement d'amour.

Il faut savoir également que Mes disciples écrivirent à Ma demande pour la postérité, mais eux-mêmes ne pouvaient comprendre entièrement cette sagesse profonde et s'en tinrent à Ma demande en propageant uniquement ce dont Je les enseignais et ceux qui Me suivaient, voyant en Moi un prophète, attendaient des miracles ou la guérison de leur corps charnel. Ils puisaient dans Mes paroles la force et la consolation et se voyaient confortés dans leur foi en un seul Dieu parce qu'ils étaient sincères et de bonne volonté.

Mais ceux qui voulaient approfondir leurs connaissances étaient rares. Ils étaient mus davantage par la raison que par le cœur pour demander des choses auxquelles Moi Seul pouvais répondre. Ceux-ci acceptèrent des explications, mais, excepté quelques-uns, dont le cœur exultait d’amour et qui Me reconnaissaient comme leur Dieu et Créateur, elles ne firent outre mesure pas grande impression sur eux. Point n'est besoin par ailleurs d'insister sur le bonheur des élus que J'enseignai, devant un tel savoir. Et bien entendu, seul ce savoir était un bonheur immense pour Mes apôtres que J'enseignai personnellement, et qui ne fut pas transmis à leurs contemporains ni à leur successeurs, d’ailleurs cela ne les intéressait pas et Mes disciples n'en parlaient pas non plus.

D'autre part, un tel savoir sur l'origine et le but de la Création, n'était pas utile, ni même désiré, car s'il avait été porté à leur connaissance, ce qui aurait influencé leur volonté, de telle sorte que s'ils croyaient, revoyant avec horreur leur évolution jusqu'à devenir des êtres humains, ils ne se sentiraient plus libres, ni capables d'amour pour un Dieu dont le plan leur aurait été totalement incompréhensible. Mais lorsque J’ai pu transmettre des révélations divines sur terre, alors ce savoir a été accessible aux hommes.

L’approche de la fin exige que des éclaircissements vous soient donnés, parce qu'on ne pourra jamais faire prendre conscience aux hommes assez tôt de leur responsabilité, car il est question ici de la damnation, qui n’arrive qu’à la fin d’une période de libération, et qui est d'une importance capitale pour les âmes qui sont conscientes et aspirent à leur libération. Mais les âmes qui n’avaient pas atteint leur maturité auparavant sur terre, avaient encore la possibilité de rattrapage dans l'au-delà. Mais à la fin d'une période de libération probatoire, cette possibilité n'existe plus, car à ce moment-là arrive le pire pour les âmes qui ont galvaudé leur période de mise à l’épreuve sur terre et se désintègrent de nouveau en une multitude de particules qui s’intègrent de nouveau dans la matière solide.

Cela doit vous être compréhensible, aussi c’est Mon devoir de vous prévenir de ce qui vous attend si vous ne prenez pas au sérieux Mon enseignement et n’orientez pas votre vie en conséquence pour réussir votre épreuve probatoire ! Vous pourriez aussi réussir votre examen de passage sur terre sans connaissance : mais seulement si vous vivez une vie d’amour céleste. Mais si l'amour devient insignifiant alors l’échec est inévitable - et la damnation nouvelle de l'âme en scelle le sort - J'emploierai alors tous les moyens pour secouer et ébranler cette l'humanité afin de l’éveiller de sa torpeur spirituelle et de sa jouissance matérielle, Je ferai l’impossible pour faire parvenir aux hommes la connaissance de Mon grand Plan de Création - même si le résultat n'est pas assuré, et que les hommes écoutent incrédules une telle connaissance et la rejettent plutôt que de l'accepter.

Mais Je vois très bien la mauvaise volonté des uns et la bonne volonté des autres, JE connais ceux qui aspirent et désirent une telle connaissance, ceux-là Je les introduirai comme de tous temps Je les ai introduits dans la vérité, au plus profond de la connaissance spirituelle, ceux qui du fond du cœur veulent savoir, et qui en sont capables grâce à une vie d'amour. Car vous devez reconnaître un Dieu d’Amour, de sagesse et de toute puissance, et cela jusque dans chaque événement que vous vivez. Vous devez Me faire confiance, et solliciter Mon aide, car la détresse sera immense avant la fin. Cependant, celui qui aura une confiance absolue en Moi, parviendra à traverser cette période purificatrice grâce à Ma protection et entrera rayonnant de félicité dans la Nouvelle Jérusalem promise.

Amen

Qu'est-ce qu’une prière en Esprit et en Vérité ?

B.D. 8466 from 13 avril 1963, taken from Book No. 89

Votre vraie tâche est que vous donniez l'éclaircissement aux égarés, que vous leur donniez une réponse selon la Vérité à leurs questions et qu’avec cela vous portiez la Lumière dans l'obscurité. Parce que l'humanité marche dans l'obscurité, sa pensée est guidée dans l'erreur et donc elle ne reconnait pas la voie qui mène à Moi, au dernier perfectionnement. Seulement la Vérité peut opérer ce perfectionnement, mais jamais l'erreur ou le mensonge. Et si maintenant vous qui voulez Me servir, voulez donner l'éclaircissement, vous-mêmes devez d'abord le recevoir de Moi, parce que Moi Seul peux vous transmettre un savoir selon la Vérité. Et donc vous devez venir à Moi avec toutes les questions qui vous bougent, pour que Je vous réponde et que Je vous instruise pour être des forces d'enseignement qui maintenant agissent avec Bénédiction parmi leur prochain. Lorsque vous Me priez, alors il est uniquement important que vous vous unissiez intimement avec Moi, que vous n’invoquiez pas un Dieu lointain en tant qu’Être Qui pour vous est impossible à atteindre, Qui a certes une grande Puissance et dont vous espérez de l'Aide, mais de Qui vous vous croyez très loin, cependant vous pouvez vous servir de Sa Puissance, parce que vous êtes dans la misère. Un tel appel Me donne de la Joie. Mais si vous voyez en Moi votre Père Qui assiste rempli d'Amour tous Ses fils, si maintenant vous tenez en toute humilité le dialogue avec votre Père, lorsque vous Me présentez confiants votre misère alors vous êtes entrés dans un intime lien avec Moi à travers votre confiance, alors cela est une prière que Je satisfais, parce qu'elle est un appel vivant du fils au Père. Une telle prière n'est enveloppée de rien de secret, elle n'a même rien de formel, mais quelque chose de ressenti profondément dans le cœur. Elle est donc une vraie prière, où le cœur du fils découvre tout devant le Père, où lui-même s'étend devant Lui et confesse sa faiblesse et son désespoir et donc elle est prise en compte par Moi, parce qu'il Me montre sa profonde humilité et son amour pour Moi et maintenant Je peux verser dans une très grande mesure la Corne d'abondance de Ma Grâce. Alors priez en Esprit et en Vérité et vous pouvez certainement espérer son exaucement, parce que seulement dès que vous M’êtes adonnés dans un intime amour, vous Me tournez des demandes telles que leur accomplissement ne porte aucun dommage à votre âme, parce que l'amour pour Moi éclaire votre esprit, et vos pensées sont déjà davantage tournés vers le Règne spirituel que vers le monde avec ses biens apparents. Mais rappelez-vous toujours de quel genre sont les prières qui sont presque toujours prononcées par les hommes. Rappelez-vous qu'une juste prière en Esprit et en Vérité demande « le retrait dans la chambrette silencieuse », avec laquelle Je veux que soit entendu seulement qu’à l'instant de la prière l'homme doit se retirer dans la chambrette de son cœur. Et même si la prière est seulement brève, si elle est seulement un appel à Moi dans la misère, cet appel doit venir du cœur et alors une prière n'a pas vraiment besoin de mots mémorisés ou bien de formules déterminées, parce que Je comprends le balbutiement d'un fils et Je ne veux pas entendre des mots hautement sonnants qui ont déjà été engendrés par l'entendement ou bien qui sont acceptés par d'autres hommes. Donc une prière de masses peut être d'un effet bénéfique seulement lorsque chacun prie dans le silence dans son cœur, même si tous ont la même demande, parce que dès que des masses prononcent à haute voix la même prière, elles doivent se servir d'une formule déterminée et il ne pourra alors pas y avoir un intime dialogue avec Moi qu'il est le seul à garantir un exaucement de la prière. Vous les hommes pouvez obtenir beaucoup à travers la juste prière, mais vous ne priez presque jamais de la manière juste. Dès que vous croyez dans un Dieu, le cœur doit vous pousser à vous unir avec ce Dieu en pensées et alors vous parlerez avec Lui, comme un fils parle avec son Père, et alors vous priez d’une manière juste, vous priez en Esprit et en Vérité, alors que par contre des prières formelles et générales manquent presque toujours d’un intime lien confiant avec Moi, ce qui est de toute façon entièrement humain, parce que des impressions extérieures agissent toujours et donc il est demandé le retrait dans le silence. Mais avec des prières formelles prononcées à haute voix, des actions générales de prière, vous ne devez vous attendre à aucune Bénédiction particulière pour les âmes, sauf ces hommes qui sont en mesure de s'isoler totalement intérieurement et qui prient dans le cœur, qui n'écoutent pas ce que le prochain prononce à haute voix. Je veux vous expliquer tout cela seulement pour que vous compreniez pourquoi beaucoup de prières restent inécoutées et pourquoi J’exige de vous une prière « en Esprit et en Vérité ». Devant Moi vaut seulement le noyau, mais pas la coque extérieure, et Je regarde dans le cœur d'un homme et Je ne Me laisse pas duper par des prières des lèvres ou bien des habitudes quotidiennes qui sont exécutées sans âme. Mais si un homme M’appelle à haute voix dans la misère de son cœur, alors un tel appel est la preuve qu’il n'est pas seulement émis formellement, mais profondément de l'intérieur, et ainsi il est aussi évalué par Moi, Qui M’efforce toujours d'aider pour montrer à Mes fils l'Amour du Père, parce que Je veux conquérir votre amour. Et donc vous-mêmes, lorsque vous priez, vous devez toujours vous rendre compte si d'abord vous avez établi l'intime rapport d'un fils envers le Père ou bien si vous vous contentez d'une habitude, d'une formalité, de prières qui ne peuvent pas atteindre Mon Oreille. Parce que même la prière tournée vers Moi, est un très grand Don de Grâce, parce que vous pouvez établir à tout instant le lien avec Moi et avec cela vous fournissez même la preuve que l'épreuve de volonté qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre est dépassée.

Amen

D'où partent les tentations ?

B.D. 8467 from 14 avril 1963, taken from Book No. 89

Il vous est offert beaucoup, parce que Mon Amour pour vous dépasse les limites, et croyez-vous peut-être que Je laisse inécoutée une demande qui est pour le bien de votre âme ? L'âme tirera le plus grand avantage lorsque Je l'instruis dans la Vérité, parce qu'alors elle apprend à Me reconnaitre et à M’aimer, et alors son but est aussi assuré, qui est de s'unir avec Moi par amour. Vous les hommes vous devez encore apprendre beaucoup par Mes Enseignements, vous devez pénétrer toujours plus profondément dans le domaine qui peut vous être ouvert seulement sur la voie spirituelle, et donc Je Me révélerai à vous toujours de nouveau, Je vous guiderai un savoir par Mon Esprit, qui devra vous rendre heureux et vous mener à la perfection. Et il est important que vous sachiez comment vous-mêmes êtes constitués et pourquoi vous êtes faits ainsi, et pourquoi vous marchez en tant qu’homme sur la Terre. Il s’agit pour vous de soutenir sur cette Terre votre dernière épreuve de volonté, il s’agit d’accomplir la re-transformation dans votre être primordial qui signifie que vous transformiez tout le négatif qui est encore attaché à vous, en positif et que vous deveniez de nouveau l'être parfait que vous avez été au début. Votre imperfection consiste dans fait que votre libre volonté qui pouvait se développer dans toutes les directions, s’est inversée, et donc elle tendait au contraire de ce qui correspond à Ma Volonté, c'est-à-dire à ce qui est l'Ordre selon la Loi. Elle est sortie de la Loi de l'Ordre éternel, elle a abusé de sa volonté et a ainsi inversée son être dans le contraire. Mais à travers un temps infiniment long du processus de retour dans son pays elle est devenue de nouveau capable de prendre à nouveau une décision par sa propre volonté qui, dans l'état antécédent, ne pouvait pas émettre du fait que la volonté était liée, ce processus vous a déjà été expliqué précisément. Mais maintenant l'être dans le début de son incorporation comme homme est encore très loin de la perfection, parce qu'il a en lui beaucoup de négatif qu’il doit d'abord dépasser dans la vie terrestre. Parce que l'être se trouve encore entièrement sous le pouvoir de celui qui l’a poussé à sa chute dans l'abîme. Et vu que les êtres l'ont suivi librement dans l'abîme, il a encore un droit sur les âmes. Mais J'ai aussi Ma Part, parce que toutes les créatures sont procédées de Ma Force. Maintenant l'âme elle-même doit émettre la décision à quel Seigneur elle veut se soumettre, et pour sa volonté Je combats comme aussi Mon adversaire pendant la vie terrestre. Donc même Mon adversaire a le droit d'agir sur la volonté de l'homme, et donc il fait tout pour la conquérir pour lui. Vu que l'homme, le spirituel incorporé qui était autrefois tombé, a beaucoup de négatif en lui, c'est-à-dire des caractéristiques et des instincts qui marquent son appartenance à Mon adversaire, l'homme doit mener une lutte contre ces caractéristiques et ces instincts. Il doit se vaincre, pour repousser tout le négatif et transformer de nouveau son être pour assumer des caractéristiques divines, en trouvant une juste mesure pour tous les instincts qui lui ont été ajoutés naturellement comme homme, pour qu'il puisse se mettre à l'épreuve et mener une lutte contre lui-même, c'est-à-dire contre les pensées, les actions et les sentiments de l'homme mis dans le désordre par l'adversaire, et qui donc ont inversé totalement l'être suite à la chute d'autrefois, c'est-à-dire qu’il a enfreint la Loi de l'Ordre éternel. La lutte pour la volonté de l'homme entre Moi et Mon adversaire se déroule continuellement pendant la vie terrestre, et l'adversaire emploiera dans chaque temps ses arts de séduction, il stimulera toujours l'homme à agir contre la Loi, donc à enfreindre Ma Loi de l'Ordre de l'Éternité. Et l'homme lui-même doit toujours de nouveau avoir la volonté de résister à ces tentations, et il en recevra toujours la Force, lorsqu’il la demande à Moi. Les tentations partent toujours de Mon adversaire, alors que Je veux seulement être appelé pour protéger l'homme de la chute. Quel que soit maintenant ce qui arrive, quelle que soit la manière dont l'homme arrive dans la tentation, c’est toujours l’action de Mon adversaire. Une telle tentation n’a jamais son origine en Moi, mais Je Suis toujours prêt à aider les hommes à résister contre les tentations. Il s'agit que vous les hommes vous vous détachiez de Mon adversaire qui lutte pour vous en cherchant à vous lier toujours de nouveau et à vous faire tomber. Mais Je ne vous pousserai jamais dans de telles tentations, car Je cherche à vous libérer de celles-ci. Mais Je ne peux pas refuser à Mon adversaire le droit de lutter pour vous qui êtes devenus sa part dans la libre volonté. Et donc Je n'ai pas mis en vous ces instincts inversés qui pourraient vous tirer en bas à cause de la loi naturelle, mais votre libre volonté doit mettre des frontières, vous devez trouver la juste mesure, et vous ne pécherez alors plus jamais. Mon adversaire cependant cherchera toujours à vous pousser à dépasser la juste mesure, c'est-à-dire à renverser tout le bien dans le contraire, à abuser de tous les instincts naturels en vous et avec cela vous pousser au péché. Il ne cessera pas de vous tenter jusqu'à la fin de votre vie, mais vous pouvez le vaincre avec Ma Grâce et Ma Force. Le fait que Je permette toutes ces tentations ne signifie cependant pas que Moi-même Je « vous pousse à la tentation ....», mais Je vous guide hors de la tentation et vous libère du mal lorsque vous Me le demandez. Rien de négatif ne peut provenir de Moi, Je ne peux Moi-même pas avoir imposé quelque chose de négatif dans un homme, car Je peux toujours seulement créer la Perfection, que cependant l'être dans la libre volonté peut lui-même inverser dans le contraire sous l'influence de Mon adversaire. Dans la vie terrestre cependant vous devez soutenir l'épreuve, si vous êtes de bonne volonté pour combattre contre tout ce qui en vous est anti-divin, et à ceci Je vous aiderai de toute façon, parce que Je veux que vous arriviez à la perfection, Je n’augmenterai Moi-même pas votre misère spirituelle, en augmentant encore les possibilités d'un échec, parce que Je vous aime et Je veux vous rendre bienheureux dans l’éternité.

Amen

Seulement Jésus peut fortifier la volonté

B.D. 8468 from 14 avril 1963, taken from Book No. 89

Le fait que Je suis mort sur la Croix pour vous les hommes, a été un Acte de Grâce de la plus profonde signification et il ne peut jamais vous être rappelé assez souvent d'évaluer les Grâces que l'Homme Jésus, au travers de Sa mort, a conquises pour vous. Parce que dès que vous laissez inaperçue l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, pour vous il n’existe aucune Libération, et vous restez enchaînés au pouvoir de celui qui est et restera votre ennemi, qui ne veut jamais votre béatitude, mais qui vous fera tomber dans la ruine, vu qu’il lui manque l'amour. Même vous, vous êtes dépourvu d'amour du fait de votre chute d'un temps de Moi, parce que vous avez refusé Mon Rayonnement d'Amour. Et tant que vous êtes encore dans le pouvoir de l'adversaire qui vous a poussé à votre chute de Moi, vous ne pourrez jamais recevoir Ma Force d'Amour, parce que vous-mêmes devez être librement disposés à vous laisser rayonner, et vous n'aurez jamais dans l’éternité cette volonté, parce que votre volonté est affaiblie jusqu'à l'extrême. Au moyen de Ma mort sur la Croix J’ai conquis pour vous les Grâces pour une volonté fortifiée, donc il ne vous sera plus impossible de vous libérer du pouvoir de l'adversaire, si vous le voulez sérieusement et de vous tourner vers le divin Rédempteur Jésus Christ, pour qu’Il vous libère, et vous rachète du péché et de la mort. En dehors de Lui il n’existe personne qui pourrait vous aider dans votre misère, parce que Jésus Est le Rédempteur, Il Est votre Dieu et Père, Il Est Celui auquel vous devez votre existence, parce que Jésus et Moi, votre Père de l'Éternité, Sommes Un. Moi-même J’ai offert pour vous les hommes l'Œuvre de Libération sous la forme de l'Homme Jésus, pour que l'Œuvre d'Expiation pour vous les hommes se déroule visiblement et maintenant vous pouvez porter consciemment votre faute du péché sous la Croix, pour que vous puissiez être libéré de votre faute primordiale mais seulement si vous-mêmes le voulez, lorsque vous confessez que vous-mêmes avez péché contre Moi et Me priez maintenant en Jésus Lui-Même, qu’Il vous pardonne votre faute. Ce qui vous était impossible avant Ma mort sur la Croix, c’est-à-dire le fait que vous-mêmes puissiez avoir la Force de procéder contre l'ennemi de vos âmes, est devenu possible pour vous après Ma mort sur la Croix, parce que maintenant il y a à votre disposition des Grâces dans une très grande mesure, que vous devez seulement utiliser si vous vous tournez vers Jésus dans la libre volonté et Le priez pour qu'Il veuille Être mort aussi pour vous. Et en Vérité, votre faute sera éteinte par le Sang de Jésus. Mais vous ne pouvez jamais être libéré de votre faute d'un temps, lorsque vous passez outre Jésus-Christ, alors vous continuez imperturbablement à porter votre poids qui vous écrase au sol, et vous restez soumis à Mon adversaire, vous continuez à rester dans l’obscurité et l’impuissance, vous êtes des êtres malheureux qui marchez sur la Terre sans aucun succès spirituel, parce que Mon adversaire ne vous laisse pas libres et vous ne pouvez pas tous seuls vous procurer la Force de vous libérer de lui. Si vous les hommes pouviez seulement saisir l'importance de Jésus et de Sa Mission sur la Terre, et si seulement vous aviez la volonté de vous tourner vers Lui pour de l'Aide dans votre misère, parce que seulement lorsque vous le reconnaissez comme le Fils de Dieu dans Lequel Moi-même Je suis devenu Homme et qui est mort sur la Croix pour vous et vos péchés, Il fortifiera votre volonté, et alors vous auriez aussi la Force de vous libérer de l'ennemi de vos âmes. Mais vu que vous ne savez rien sur les liaisons, sur la cause de votre existence comme homme, pour établir le vrai rapport avec Moi, votre Dieu et Créateur, vous ne pensez pas sérieusement au motif de la Vie terrestre de Jésus et de Sa Mission douloureuse, et vous ne profitez pas consciemment des Grâces qui cependant sont sans limites à votre disposition, si seulement vous vouliez les accepter et les utiliser. Ainsi comme autrefois Lucifer, l’Esprit d’Ange premier tombé, vous a précipité dans l'abîme, ainsi vous aide maintenant Jésus, le Fils de Dieu, à monter de nouveau de cet abîme, mais alors vous n’étiez pas forcés à la chute, et ainsi maintenant vous n'êtes pas forcés au retour. Votre libre volonté doit vous pousser à vous tourner vers Jésus, et alors vous percevrez vraiment Sa Force et Son Pouvoir, alors vous serez libérés de Mon adversaire et deviendrez vous-mêmes remplis de Lumière et de Force, parce que le divin Rédempteur vous offrira la Lumière et la Force dès que vous Le reconnaissez seulement et donc Moi-Même en Lui. Il a éteint la grande faute primordiale de tout le spirituel mort et Il a maintenant ouvert à celui-ci de nouveau la Porte dans Mon Règne, dans lequel il n'aurait pas pu entrer dans l'état chargé de la faute primordiale. Il a préparé pour tous les êtres, la voie du retour dans la Maison Paternelle. Mais aucun être n’est forcé de parcourir cette voie, et l'homme doit suivre Jésus librement, il doit savoir que lui-même est libéré par la mort Sacrificielle de Jésus sur la Croix et donc il peut se libérer librement de Mon adversaire. Et ce qu’il ne pouvait pas exécuter avec sa propre force, il pourra le faire avec l'Aide du divin Rédempteur Qui a payé le prix de rachat pour toutes les âmes, de sorte que l'adversaire doive libérer chaque âme qui veut se libérer de lui. Et pour qu’il le puisse, l'Homme Jésus est mort de la mort la plus amère sur la Croix, Il S’est porté Lui-Même en Sacrifice et a racheté toutes les âmes avec Son Sang, cette Œuvre de Miséricorde est incommensurablement importante, et malgré cela beaucoup d'hommes passent au-delà et ne profitent pas de la Chose la Plus précieuse qui peut leur être offerte sur cette Terre. Ils restent dans le péché et refusent la reconnaissance à Jésus, et donc ils ne Me reconnaissent pas Moi-Même, Qui suis mort en Jésus pour eux sur la Croix, pour les racheter.

Amen

La Résurrection de Jésus

B.D. 8469 from 15 avril 1963, taken from Book No. 89

La mort a été vaincue et donc vous les hommes vous renaîtrez après la mort du corps et votre âme vivra dans l’éternité. Parce que Je vous ai donné la preuve que Je suis rené de la mort le troisième jour, parce que J’ai vaincu celui qui a apporté la mort dans le monde. Moi-même Je vous ai promis une Vie éternelle, si seulement vous croyez en Moi, parce que sans Libération à travers Jésus Christ, dans Lequel Moi-même Je suis mort sur la Croix, votre âme ne peut pas se réveiller de l'état de mort. Parce qu'alors Mon adversaire qui ne veut pas faire arriver l’âme à la Vie a encore le pouvoir sur votre âme. Et même si vous les hommes doutez que Je suis réellement rené de la tombe, vous pouvez de toute façon arriver à la Vie, si vous vous conformez seulement à la Doctrine que Je vous ai donné sur la Terre, si vous vivez dans l'amour, parce qu'alors vous vous réveillez de la nuit de la tombe, alors la Lumière du jour brillera, alors votre âme est arrivée à la Vie qui dure dans l’éternité. Mais J'avais d'abord indiqué aux hommes que Je serais rené le troisième jour des morts et Ma Promesse s’est accomplie et d’innombrables hommes furent témoins que la tombe était vide, que rien n’est resté en arrière. Je voulais donner aux hommes seulement la preuve que vous aussi pouvez spiritualiser votre corps lorsque vous Me suivez, que même pour votre corps, la mort ne doit plus exister, si vous spiritualisez toutes ses substances pour qu’elles s’unissent avec l'âme et qu'ensuite vous pouvez entrer et vraiment vivre dans le Règne de l'au-delà, comme vous l'a montré Mon Ascension au Ciel. Le fait que maintenant, après un long temps, vous n'êtes plus en mesure de croire ce qui s'est déroulé au temps de Mon chemin terrestre et quand ce chemin terrestre s’est terminé pour Moi, dépend de l'état d'absence d'amour dans lequel se trouve maintenant l'humanité. Mais celui qui vit dans l'amour, sait aussi par lui-même que tout s’est déroulé comme cela vous a été transmis, parce que son esprit qui le guide dans la Vérité le lui a dit. Et rien ne pourra enlever à un homme instruit intérieurement la foi dans la souffrance et la mort de Jésus, dans Sa Résurrection et Son Ascension au Ciel. Et celui-ci n'aura plus peur de la mort du corps, vu qu’il sait qu'il ne peut pas disparaître, mais que seulement maintenant il revient dans sa vraie Patrie où il vivra dans l'Éternité. J'ai vaincu la mort, parce que sans Mon Œuvre de Libération vous les hommes seriez restés éternellement dans l'état de mort, parce que vous seriez restés éternellement loin de Moi et avec cela Mon Amour et la force de Vie n'auraient pas pu rayonner. Mais J'ai donné Ma Vie pour racheter la Vie, pour que vous n'ayez maintenant plus à craindre dans l’éternité la mort, et pour que vous entriez dans la Vie éternelle, lorsque votre âme abandonne le corps terrestre. Oui, vous aussi vous pouvez emporter avec vous votre corps dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, lorsque vous le spiritualisez dans la vie terrestre, si à travers l'amour vous dissolvez toutes les scories de l'âme, lorsque vous-même vous pouvez déterminer le corps à se donner totalement à Moi et à vivre dans Ma succession. L’Âme et le corps peuvent renaître des morts comme Je vous l’ai montré, mais seulement rarement vous réussirez cette spiritualisation totale encore dans la vie terrestre. Mais ceci est possible, car pour cela Je Suis mort sur la Croix et J’ai suspendu toutes les frayeurs de la mort pour tous ceux qui Me reconnaissent comme Fils de Dieu et de Rédempteur du monde, dans Lequel Moi-même Je suis descendu sur la Terre pour souffrir et pour mourir pour l'humanité entière. Et cette Œuvre de Libération a trouvé sa conclusion avec la Résurrection qui devait être pour tous les hommes la preuve pour la Vérité de Ma Doctrine, parce que J’ai prédit Ma Résurrection le troisième jour. La raison qu’il n'y ait plus de preuves concrètes de cela est que les hommes ne doivent pas être limités dans leur liberté de foi et dans leur volonté, mais eux-mêmes peuvent s’en procurer la preuve à tout instant, s'ils vivent selon Ma Doctrine, car avec cela ils réveillent leur esprit et maintenant à travers cet esprit ils reçoivent des enseignements qui concernent cette Œuvre de Libération jusqu'à la fin, jusqu'à la Résurrection le troisième jour. De la part des hommes il ne pourra plus vous être fourni de preuves, mais l'esprit en vous, qui est une Part divine, peut vous guider dans la Vérité et alors vous pourrez comprendre et croire tout ce qu'autrement vous semble inacceptable. Mais dès que vous pouvez croire dans Ma Résurrection, vous saurez aussi qu'avec la mort de votre corps la vie n'est pas finie, mais que l'âme renaît à une Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Éclaircissement sur la prière

B.D. 8470 from 17 avril 1963, taken from Book No. 89

Combien de fois il vous a déjà été présenté le vrai but de votre existence terrestre, elle concerne seulement votre lien avec Moi qu'une fois vous avez dénoué librement, parce que vous n'avez pas voulu Me reconnaitre, parce que vous ne pouviez pas Me contempler et donc vous avez reconnu comme votre seigneur et créateur celui qui vous était visible : Mon esprit de Lumière premier créé, Lucifer. Cela a entrainé votre chute, c’était le grand péché d’Ur, le motif de votre existence en tant qu’homme. Et dans cette existence seulement un objectif doit être poursuivi : c’est de rétablir de nouveau le lien avec Moi et ainsi Me reconnaitre de nouveau comme votre Dieu et Créateur, de l'Amour duquel vous êtes autrefois procédés. Et ce lien ne peut être établi par aucun autre être pour vous, il ne peut être que seulement votre propre travail, il dépend seulement de votre volonté qui est et restera libre de retarder ou non cette décision. Elle ne vous restera pas épargnée si un jour doit être atteint le but de devenir bienheureux, comme vous l’avez été au début. Et seulement l'amour produit cette unification définitive, donc vous devez être de bonne volonté de vivre dans l'amour, mais vous n'y serez jamais forcés. Mais en conséquence du péché d’Ur votre volonté a été très affaiblie et donc il lui faut une fortification. Et cette fortification de la volonté est la grande Grâce que l'Homme Jésus a conquise pour vous par Son Œuvre de Libération. S'il vous est donc possible de vous donner à Lui et de Le prier pour la fortification de votre volonté, alors vous atteindrez certainement votre but. Mais de la part du monde de la Lumière il ne peut jamais être agi d’une manière déterminante sur votre volonté, mais de la part du prochain il peut être effectué pour vous une prière affectueuse, lorsque vous-mêmes êtes trop faibles pour parcourir la voie vers la Croix. Alors l'amour du prochain peut le demander pour vous et Je satisferai vraiment une telle prière, en tournant la Force à cet homme pour lequel l'amour le demande. Parce que l'amour est une Force et si le prochain l’emploie consciemment pour quelqu’un qui se trouve dans la misère spirituelle, alors elle agira aussi sur lui comme Force, à moins que ce soit lui-même qui prenne la voie vers la Croix ou bien que lui-même agisse dans l'amour et arrive à la connaissance. L'affectueuse prière pour le prochain est un moyen auxiliaire qu’il ne faut jamais sous-estimer pour le salut des âmes errantes. Mais c’est une idée totalement mal orientée si vous tournez votre prière vers les êtres de Lumière. Rappelez-vous que ces êtres sont compénétrés totalement par l'Amour, et il est vraiment pour tous les êtres malheureux, rappelez-vous qu'aucun être ne serait exclu de leur volonté d'aide et il ne pourrait ainsi exister plus aucun être non-libéré si les êtres de Lumière n'étaient pas liés aux Lois divines qu’ils ne peuvent pas enfreindre. Mais ces êtres connaissent le dernier but d'un homme sur la Terre, ils savent que la reconnaissance de leur Dieu et Créateur peut avoir lieu seulement dans la libre volonté et que cette reconnaissance est l'épreuve de volonté que l’homme doit dépasser, et qui est le but pour lequel l'homme vit sur la Terre. Ils savent que doit être rétabli le lien avec Moi, et c’est ce que chaque être doit viser et dérouler en toute liberté, sans quelque contrainte. Mais l'amour des êtres de Lumière est si profond qu’il suffirait vraiment pour transformer chaque être en un instant, justement parce que c'est une Force qui ne manque jamais son effet. Donc cet amour doit être freiné par Moi, même ces êtres de Lumière doivent être subordonnés à des Lois qu’ils respectent déjà par le fait qu’ils sont entrés totalement dans Ma Volonté, parce qu'ainsi ils savent aussi ce qui sert à l'homme pour atteindre le dernier but, l'unification avec Moi. Mais les êtres de Lumière peuvent aussi agir mentalement en stimulant le prochain à faire une prière qui ne sera ensuite pas vraiment sans effet. Je veux que les hommes parcourent directement la voie vers Moi et qu’ils ne cherchent pas à atteindre un but par des voies transversales, car ils ne peuvent pas l’atteindre par de telles voies, chose que vous comprendriez si vous saviez le haut degré de Lumière de tous les êtres de Lumière. Si maintenant vous vous tournez vers ces êtres pour une prière, alors que doivent-ils Me demander ? Que Je doive agir contre Ma Loi de l'Ordre et délier les hommes de leur condition pour leur rendre possible un retour à Moi, une transformation de leur être ? Celui qui demande sérieusement l'aide aux êtres de Lumière, sera vraiment guidé par eux à une juste pensée et alors il fera ce qui correspond à Ma Volonté, parce que les êtres de Lumière sont animés de la même Volonté que Moi et cherchent à vous influencer vraiment seulement ainsi, et alors vous atteindrez certainement votre but sur la Terre, parce qu'ils s’efforcent toujours seulement de vous mener à Moi, de tenir devant vos yeux l'Œuvre de Libération de Jésus. Ils vous montreront la voie que vous devez parcourir, mais ils ne peuvent pas la parcourir pour vous. Et maintenant pensez qu'une prière à Moi signifie déjà un lien avec Moi Qui suis le but et l’objectif de la vie terrestre, et que vous, lorsque vous demandez une intercession aux êtres de Lumière, vous contournez le lien direct avec Moi. Quel succès attendez-vous maintenant de la « prière », que ces êtres doivent Me tourner ? Je vous dis toujours de nouveau que vous pouvez certes demander l'aide aux êtres de Lumière, si d'abord vous M'avez déjà montré votre volonté, et ils vous aideront, parce qu'ils sont seulement des exécutants de Ma Volonté et dans cela ils trouvent leur béatitude. Mais ils ne peuvent jamais établir pour vous le contact avec Moi à travers une prière, parce qu'ils sont toujours unis avec Moi, et voudront toujours seulement vouloir que vous entriez en lien avec Moi dans la libre volonté, parce que cela est le vrai but de votre vie terrestre. Et tant que vous vous tournez encore vers les êtres de Lumière pour l'« intercession », vos pensées ne sont pas encore guidées par ces êtres de Lumière, mais Mon adversaire cherche à vous influencer de sorte que votre retour à Moi soit retardé, parce qu'il veut justement empêcher votre retour définitif à Moi. La prière peut être effectuée seulement de la part des hommes l’un pour l’autre ou bien pour les âmes encore non mûres dans le Règne de l'au-delà, si ensuite le degré d'amour du demandeur se répercute en tant que Force pour l'autre pour lequel est faite la prière, et parce que Je tourne ensuite Ma Force du fait de l'amour désintéressé à ceux qui en ont besoin et qui sont rappelés dans la prière d'amour. Le concept « de prière » n'est pas pertinent pour le Règne de la Lumière. La pensée de ceux qui comptent sur la prière, est guidée erronément et prolonge seulement la voie du retour à Moi, ce qui est seulement ce que recherche l'adversaire à travers cet enseignement erroné.

Amen

Il est nécessaire de s'éloigner du monde pour la réalisation de la filiation de Dieu

B.D. 8471 from 18 avril 1963, taken from Book No. 89

Vous pouvez atteindre tout, si seulement vous en développez la sérieuse volonté, parce qu'alors vous pourrez aussi recevoir la force d’une manière incommensurable pour exécuter ce que vous voulez. Mais vraiment votre volonté est faible et le monde vous tient encore trop captifs pour être prêt à renoncer à tout. Mais si vous voulez atteindre la progéniture de Dieu sur la Terre, alors pour cela il vous est nécessaire de dépasser le monde. Vous devez vous être éloigné totalement de la matière, ce qui cependant ne signifie pas que vous vous retiriez comme ermite dans le désert. Vous pouvez même être au milieu du monde et avoir dépassé totalement la matière, parce que traiter avec elle ne signifie pas la désirer. L'accomplissement du devoir terrestre n'a pas besoin d'être entravé pour le développement de l'âme vers le haut, si c’est un service au prochain et si ce service n'est pas déroulé seulement pour un gain terrestre, que donc les biens matériels ne sont pas la poussée pour l'activité que l'homme déroule. Même la possession d'un homme n'est pas une entrave pour la spiritualisation définitive, lorsqu’elle est utilisée de nouveau pour un service d'amour désintéressé au prochain. Mais si l'amour propre est satisfait en premier, alors la voie vers la spiritualisation est encore très loin, alors votre tendance au but le plus sublime n'est pas encore sérieuse et donc votre volonté est trop faible, chose qui a pour conséquence un manque de force. Il dépend donc de vous les hommes d’arriver au but encore dans un temps court. Toute une vie peut être à votre disposition mais vous ne progressez pas d'un pas. Mais vous pouvez vous perfectionner dans un temps très bref, si cela est votre tendance sérieuse, parce qu'il ne vous manque alors pas vraiment la force. Et dès qu’il vous est apporté un savoir qui vous assure une très grande mesure de Grâce, alors vous pouvez tendre entièrement en connaissance de cause à la perfection, chose qui demande cependant toujours de vous éloigner du monde. Combien vous êtes de bonne volonté, en détermine aussi la faculté, parce que la sérieuse volonté vous assure aussi l'apport de Force. Mais vous les hommes vous attendez toujours encore trop de votre vie, vous nourrissez encore certains désirs et vous n'êtes pas prêts à y renoncer. Vous n'avez pas confiance encore sans limites, autrement vous ne douteriez pas que Je vous guide à travers la vie terrestre, pour que vous n'ayez à souffrir aucune misère, lorsque vous reconnaissez que le salut de votre âme est la chose la plus urgente et que vous prenez distance avec les désirs terrestres. Parce que Moi Seul peux vous le donner, mais aussi l’enlever, Je vous pourvois abondamment, si vous êtes prêts à M’apporter un sacrifice, parce que vous n'aurez certainement pas à subir quelque dommage, parce que ce à quoi le corps renonce, l’âme le gagne mille fois. Et si vous pensez que vous devrez donner tous vos biens terrestres lorsque votre âme abandonnera le corps, que vous ne pouvez rien emporter avec vous sinon seulement vos gains spirituels, alors vous comprendrez le manque de valeur des biens terrestres et vous chercherez à vous en libérer pour d'avantage de spirituel. Mais Je ne peux pas vous forcer au renoncement, Je peux seulement vous assister en vous enlevant ce qui vous entrave encore, ou bien en mettant sur votre voie tant d’obstacles que vous renoncez volontairement à ce qui ne vous sert pas pour le salut de votre âme. Et vous devez chercher sérieusement à constater cette différence entre l’« accomplissement du devoir » et « votre désir pour les biens du monde » et si vous vous sentez totalement libres de ceux-ci, alors vous pouvez vraiment atteindre le dernier but sur cette Terre, qui est d’arriver à la filiation de Dieu, parce qu’en fonction du sérieux de votre volonté et de votre tendance se formera ensuite le déroulement de votre vie, en vous offrant toujours les plus hautes possibilités d’atteindre les buts les plus sublimes. Il ne vous manquera même pas la Force, parce qu'alors vous entrez dans Ma Volonté et votre retour à Moi est assuré.

Amen

Ordre aux ouvriers de la Vigne : répandre la Lumière

B.D. 8472 from 19 avril 1963, taken from Book No. 89

Ce qui vous revient maintenant, si voulez Me servir, est de vous employer pour le patrimoine spirituel que vous recevez continuellement de Moi. Je le guide sur Terre, pour qu'aux hommes il arrive éclaircissement pour qu’ils soient instruits dans la Vérité et qu’il leur soit fait remarquer leurs erreurs pour qu'ils s’en détachent, parce qu'uniquement la Vérité est la voie qui mène à Moi, à la Vie éternelle. Donc vous ne devez absolument pas craindre que vous soyez laissés sans Protection, que Je vous expose sans Protection aux attaques de Mon adversaire, mais dès que vous êtes actifs pour Moi, Moi-même Je marche à votre côté et éloigne de vous chaque danger. Parce que J'ai besoin de vous, Je ne vous ai pas choisi en vain comme ouvriers dans Ma Vigne. Je sais lorsqu’est nécessaire pour l'humanité l'apport de la pure Vérité et donc de Ma Part il se produira tout, pour que vous puissiez exécuter votre travail sans crainte. Et vous pouvez être certain que Je détermine toutes vos voies, que Je guide tout comme cela est utile pour le développement spirituel des hommes. Je connais aussi les cœurs de ceux que Je peux encore interpeler, qui sont ouverts pour Ma Parole qui leur est offerte sous la forme la plus pure à travers vous qui vous êtes offerts à Moi dans la libre volonté. Les effets de l'erreur et du mensonge sont si horribles que J’emploie vraiment tous les moyens pour guider les hommes hors de leur erreur. Mais même Mon adversaire combat contre la Vérité avec astuce et perfidie. Et vous devez entreprendre courageusement cette lutte en présentant ouvertement la Vérité, en annonçant ce que vous-mêmes pouvez recevoir à travers Ma Grâce et donc en donner connaissance au prochain. Ne craignez pas l’adversaire, ses complices et ses aides, parce qu'ils ne pourront pas contredire la pure Vérité, parce que celle-ci témoigne par elle-même. Mais le fait que Mon adversaire entreprenne encore de véhémentes attaques sur vous, vous pouvez vous y attendre, mais Ma Présence vous protégera toujours, et Mes messagers de Lumière vous entoureront pour vous protéger, pour que vous puissiez parler librement et sans empêchement et la force de vos discours révèlera déjà leur origine, parce que vous ne devez pas réfléchir à que vous devez dire, parce que Moi-même Je vous mets les justes Paroles en bouche. Il n'y a plus beaucoup de temps et donc il doit encore être fait beaucoup de travail qui consiste surtout dans le fait de répandre la Vérité. Mais vous devez aussi parler là où il vous en est offert l'occasion, et vous devez toujours savoir que Moi-même Je guide vers vous les hommes que vous devez mettre dans la connaissance de votre travail de la Vigne. Et selon la volonté de l'amour leurs cœurs vous écouteront ou bien refuseront, mais toujours avec leur propre responsabilité, parce que c’est une très grande Grâce, lorsque Je prends soin d’un homme particulier et veux lui aplanir la voie vers Moi, la voie du retour dans la Maison de son Père. Moi Seul Suis la Vérité et la Vie. Seulement au travers de Moi vous pouvez arriver à la pure Vérité et seulement au travers de la Vérité vous pouvez conquérir la Vie éternelle. Mais sur la voie de l'erreur et du mensonge vous allez directement à la rencontre à l'ennemi de votre âme. Vous ne prendrez alors jamais la voie juste et vous ne pourrez jamais arriver à la Béatitude, tant que vous vous bougez encore dans l'erreur. Vous ne devez pas parcourir avec autant d’indifférence votre chemin terrestre, car il vous est indifférent si vous vous bougez dans la Vérité ou bien dans des pensées erronées. Vous devez reconnaître les conséquences auxquelles vous tendez ou bien que vous devez craindre selon que le patrimoine spirituel que vous acceptez a son origine en Moi ou bien dans Mon adversaire. Rendez-vous compte de votre responsabilité, parce que Je vous ai donné l'entendement pour que vous puissiez prendre position purement intellectuellement sur le patrimoine spirituel. Et si vous êtes de bonne volonté et croyez dans un Dieu qui Est Amour, Sagesse et Puissance, alors demandez à Lui-même de l'Aide, lorsque vous-mêmes vous vous croyez incapables pour un examen. Et Je vous aiderai et guiderai vraiment bien vos pensées, parce que c’est Ma plus grande Préoccupation que vous les hommes soyez dans la Vérité et donc vous devez seulement sérieusement désirer la Vérité et elle vous arrive irrévocablement, parce que Je la guide directement à la Terre, parce qu'il y a une grande misère spirituelle parmi les hommes et vous pourrez vous acquitter du but de votre vie terrestre seulement lorsque vous vous bougez dans la Vérité. La Vérité procède de Moi, mais chaque erreur a son origine dans Mon adversaire qui veut toujours seulement tenir les hommes dans l'obscurité de l'esprit pour ne pas vous perdre, parce que la Vérité le découvre, et donc la Vérité vous indique clairement la voie qui mène à Moi et à la Vie éternelle.

Amen

Les commandements dans la contrainte ne sont pas la Volonté de Dieu

B.D. 8473 from 20 avril 1963, taken from Book No. 89

Ce n’est pas Ma Volonté que les hommes soient entravés dans leur libre décision, ou qu’à eux soient donnés des Commandements dans lesquels ils peuvent se bouger seulement dans des limites qui ont été déterminées purement par les hommes. La libre volonté est le facteur décisif dans la vie de l'homme, parce qu'elle seule fait mûrir l'âme, mais celle-ci peut aussi sombrer, parce qu'elle est totalement libre. Si maintenant à cette volonté il est coupé la liberté, alors les hommes qui le font se rendent coupables. Mais l'homme a aussi le cadeau de pouvoir employer son intelligence, et il pourrait se libérer de cette chaîne de contrainte de la volonté. Mais presque toujours il n'en a pas le courage au vu des dispositions humaines. Mais Je pose la question : pourquoi suivez-vous avec autant de ferveur ces commandements, alors qu'autrement vous les enfreignez facilement ? De la part des hommes il n’est pas exigé beaucoup, et pourtant vous ne l'observez pas, pourquoi êtes-vous si obéissants à ce qui est mis devant vous ? Pourquoi ne vous procurez-vous pas à vous-mêmes une claire Lumière avant d'accepter des enseignements comme Vérité ? Parce qu'avec quelle indifférence vous enfreignez les Commandements que Moi-même Je vous ai donnés, combien vous vous comportez d’une manière tiède envers le Commandement de l'amour pour le prochain, mais vous suivez assidument les commandements délivrés par les hommes ! Et combien de Lumière vous recevriez si vous observiez les Commandements de l'amour ! A tous il vous tomberait des yeux des voiles qui vous cachent jusqu'à présent la Vérité. Et vous vous demanderiez une chose : Qui de vous a la garantie pour le fait que le prochain vous a transmis la pure Vérité ? Et déjà le moindre doute signifie que vous vous ouvrez à la Lumière, que vous désirez la Vérité, et alors ce désir peut être satisfait. Mettre l'homme dans une espèce d'état de contrainte est un grand manque contre Moi Qui ai donné à toutes Mes créatures la libre volonté, pour laquelle elles devront un jour en répondre. Et cela est particulièrement important, parce qu'il s'agit du développement vers le Haut de l'âme qui a pour base la libre volonté. Le mûrissement spirituel peut promouvoir seulement ce qui est fait dans la libre volonté. Et vous entravez ce développement de l'âme lorsque vous mettez votre prochain dans un état de contrainte par des commandements de sorte qu’à eux il soit rendu impossible une libre décision. Chaque homme pourrait certes se libérer de cette tutelle si pour lui il agit dans la Vérité avec un très plein sérieux. Mais il charge volontiers sur lui la responsabilité et il fait ce que les hommes exigent de lui, mais pas ce que Je demande : qui est de vivre dans l'amour. Une vie dans l'amour comporte toujours l'éclairage de l'esprit et alors l'homme saura aussi que Je ne peux jamais Être l'Auteur de tels commandements qui restreignent l'homme dans sa liberté spirituelle. Vous ne devez rien accepter sans d'abord avoir réfléchi, et vous devez toujours seulement demander Ma Collaboration, pour que votre pensée soit juste. Et croyez-le, vous aurez la joie au travers des pensées qui montent en vous après une intime prière à Moi, parce que c’est Ma Volonté que vous marchiez dans la Vérité, et donc Je vous mettrai dans le cœur la juste sensation pour la Vérité, vous serez en mesure de vous libérer facilement de chaque erreur, dès que vous Me reconnaissez Moi-Même comme le vrai Maitre d'Enseignement, dès que vous venez d'abord à Moi, pour recevoir de Moi l'éclaircissement. Il n'y a pas besoin que cela soit un processus évident de transmission verbale, parce que J'ai beaucoup de voies pour vous guider la Vérité, et pour que vous reconnaissiez celle-ci comme Vérité, Je guide vos pensées, et alors vous croyez que les pensées sont votre propre bien, et vous-même êtes pleinement convaincus qu'elles sont justes. Et vous savez que le prochain n'a pas le droit d'écarter vos propres pensées en vous obligeant à accepter sans douter ce qu'il vous enseigne. Je n'ai donné ce droit à aucun homme de couper la liberté de la volonté, mais l'homme lui-même doit se décider sur ce qu’il veut accepter ou refuser. Parce que pour cela il devra un jour en rendre compte, parce qu'il s'agit de son mûrissement. Mais s'il pose l'accomplissement des Commandements de l'amour devant tout le reste, alors son mûrissement est aussi garanti, alors il arrivera tout seul toujours davantage à la Vérité et il ne devra pas montrer trop d'erreurs à son entrée dans le Règne spirituel, parce que sa lumière est forte et pénètre dans l'obscurité qui signifie l’erreur pour une âme. Seulement l’amour est nécessaire pour mûrir et être dans la Vérité. Mais celui qui n'a pas l'amour, trouvera difficilement la sortie de l'obscurité, parce qu'il n’est pas aidé par les prétendus moyens de Grâce auxquels l'homme qui n'est pas dans la Vérité, se confie trop facilement.

Amen

Le savoir est donné selon la maturité de l'âme

B.D. 8474 from 21 avril 1963, taken from Book No. 89

À vous les hommes il sera toujours ouvert le savoir qui vous est nécessaire pour le mûrissement de votre âme. Parce que vous vivez dans le temps de la fin, et vous êtes dans le plus grand danger d'aller vous perdre si vous ne recevez pas l’éclaircissement sur quelle responsabilité vous avez à soutenir pour vous-mêmes, c'est-à-dire pour ce qui est impérissable en vous, pour votre âme. Vous les hommes vous vivez avec légèreté dans ce temps de la fin, parce que vous vous occupez seulement de ce qui est d'utilité pour votre corps qui passe, mais pas de ce qui est impérissable en vous. Vous êtes même indifférents envers tous les enseignements spirituels, que ce soit de la part des organisations d'église ou bien de la part de ceux qui tendent vers le spirituel et donc qui sont en contact avec le Règne spirituel qui n'est pas de ce monde. Vous ne les croyez pas, et donc vous n'êtes pas ouverts pour les Révélations divines lorsqu‘elles vous sont apportées par des hommes qui agissent en tant que serviteurs dans la Vigne du Seigneur. Mais vous avez d'urgence besoin d'une Aide dans votre état obstiné de l'âme, vous avez besoin d'une clarification selon la Vérité sur vous-mêmes, sur le sens et le but de votre existence et sur votre vraie tâche terrestre. Vous en avez d'urgence besoin, parce que vous n’avez plus que seulement peu de temps jusqu'à la fin. Et vous-mêmes êtes vraiment gratifiés abondamment de la part de Dieu, parce que tout ce qui est nécessaire pour le salut de votre âme, vous est offert, si seulement vous ne vous fermez pas lorsque la Grâce de Dieu vous afflue avec évidence. Mais un tel Bien spirituel ne doit pas rester pour vous seulement un savoir mondain que vous exploitez de nouveau dans le sens mondain. Il doit devenir seulement une nourriture pour votre âme, pour que celle-ci puisse mûrir et atteindre dans la vie terrestre son but qui est de s'unir éternellement avec Dieu, et dont dépend aussi la Vie éternelle dans la Béatitude. Et vous devez toujours prier pour que vous reconnaissiez à juste titre ce qui sert pour le salut de votre âme, et en vérité, une telle demande sera satisfaite. Parce que dès que vous considérez le bien spirituel comme prééminent, il vous est aussi donné Assistance pour que même avec une maturité accrue vous vous détourniez du monde et laissiez inaperçues ses exigences. Et vous pouvez être certain qu'un homme qui s’efforce sérieusement dans le spirituel, arrive tout seul par lui-même à une pensée claire, parce qu’en lui l’esprit peut s’exprimer, mais seulement s’il vit selon la Volonté de Dieu qui est aussi soumise à chaque homme. Parce que chaque homme aura la possibilité d’entendre la Parole de Dieu, peu importe si c’est directement à travers Ses messagers, ou bien de la manière traditionnelle dans les églises. Les Commandements de l'amour lui seront enseignés, et s'il les observe, sa pensée s’éclaircira et son savoir augmentera, parce qu'il pourra accueillir directement la Révélation au travers de son cœur sous la forme de pensées qui maintenant lui sont apportées de la part du monde de la Lumière. Et ces êtres de Lumière savent, parce qu'ils sont seulement des exécutants de la Volonté divine, l'état de l'âme de l'homme qui leur est confié et donc ils savent aussi ce qui sert pour le salut de son âme, et cela il le recevra certainement parce que ce que l'âme désire, lui est offert. Mais ce que l'entendement désire savoir, ne fait pas partie de la nourriture pour l'âme, mais sera toujours seulement approprié à l'entendement qui ensuite l’évalue d’un point de vue terrestre, donc cela ne signifie pas un gain particulier pour l'âme. Donc vous devez vous contenter du Bien spirituel qui vous est donné, mais ne pas vouloir un savoir qui ne vous est jusqu'à présent pas arrivé, qui reste vraiment un pur savoir d'entendement tant que vous n'êtes pas encore spiritualisé jusqu'au point que votre esprit puisse pénétrer, de sorte qu’ensuite plus rien ne vous reste inconnu, parce que vous-mêmes, c'est-à-dire votre esprit, compénètre tout et vous donne aussi à vous-même la clarification, parce qu'un tel savoir ne constitue plus aucun danger pour votre âme. Vous menez seulement une vie dans l'amour, alors fugacement vous serez transportés dans la claire Lumière à votre entrée dans le Règne de l'au-delà, et pour vous il n'existera plus de questions irrésolues, et donc cherchez surtout à atteindre la maturité de l'âme qui permet l’Action de l'Esprit divin en vous. Seulement alors vous vous trouvez dans le degré de votre perfectionnement où vous obtiendrez clarification sur tout. Mais seulement un tel degré de maturité est la condition pour que vous soit ouvert un savoir sur les plus profonds Mystères de la Création, et un tel savoir sera évalué par vous de la manière juste. Mais tant qu’il vous manque cette maturité de l'âme, on peut parler seulement d'un désir ardent de savoir, mais pas d'un désir de connaissances spirituelles qui vous dévoilent l'Être de votre Dieu et Créateur, et vous fait vous enflammer d'amour pour Lui. A celui qui tend sérieusement vers le spirituel, il peut lui être donné l'explication, parce que le parcours de ses pensées est guidé par des Forces sages et ces pensées deviendront toujours plus claires, plus il s’en remet à la Volonté de Dieu et se soumet totalement à Sa Volonté. Alors il a seulement besoin de demander à Lui Même pour une clarification et il la recevra si elle lui est utile pour son perfectionnement.

Amen

Dieu ne veut aucune contrainte – la Vérité rend libre

B.D. 8475 from 22 avril 1963, taken from Book No. 89

La volonté pour Dieu est en même temps la volonté de se détacher de l'adversaire de Dieu. La volonté pour Dieu signifiera aussi toujours la volonté pour la Vérité, parce que l'homme qui est instruit d’une manière totalement erronée, peut se libérer de l'adversaire seulement lorsqu’il marche dans la Vérité. La Vérité toute seule rend libre, par la Vérité l'être de l'adversaire est découvert comme aussi son action outrageante, au moyen de la Vérité l'homme peut se libérer de chaque erreur et il reconnaîtra que l'erreur doit tenir l'homme dans la non-liberté de ses pensées et vouloir que les hommes soient enchaînés à des dispositions et des commandements qui sont à nouveau procédés seulement de l'adversaire de Dieu et qui donc tiennent l'homme enchaîné, qui le rendent totalement non-libre et lui empêchent de trouver la Vérité. Mais la Vérité rend libre, parce que celui qui se bouge dans la Vérité, ne reconnaît plus l'adversaire comme son seigneur, il l'a reconnu et il l'abhorre, il se tourne consciemment vers Celui qui Est l'Eternelle Vérité. Donc aucune organisation ecclésiastique qui est fondée sur l'erreur, ne peut être liée longtemps à d'homme qui a trouvé la Vérité. Et tant que l'homme est lié à cette organisation au moyen de commandements ou de lois, il est impossible que celle-ci représente la pure Vérité, parce que la Vérité ne tolère aucune contrainte et parce que la contrainte a été toujours seulement mise sur les hommes par Mon adversaire, vu que Dieu Lui-Même a créé chaque être dans une totale liberté de volonté. Donc tant que sous des menaces de punition terrestre ou spirituelle sont exigées des actions ou des accomplissements des hommes, il y a évidemment une contrainte, parce qu'alors l'homme doit être chargé avec le sentiment d'avoir péché s'il n'a pas exécuté ces exigences ! L'homme doit avoir la totale liberté spirituelle, d’aucune manière il ne doit être subordonné à une contrainte spirituelle. Il doit toujours seulement être instruit dans l'amour comme quoi les Commandements de Dieu doivent être observés, les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Cela seul est la tâche de ceux qui veulent aider les hommes pour le bien de leurs âmes, qui veulent être des domestiques de Dieu et donc ils doivent Lui prêter ce service d’éduquer les hommes à l'amour. Mais même l'amour doit être exercé librement, il ne doit pas être exigé dans la contrainte des services qui manquent d'amour, qui sont à nouveau exécutés seulement pour satisfaire des exigences humaines, mais qui ne procurent pas le moindre progrès à l'âme. Maintenant c’est une fausse objection s'il est dit que l'humanité a besoin de lois parce que sans elles elle irait avec une totale indifférence à travers la vie terrestre et son état serait totalement dé-spiritualisé. Vous les hommes qui considérez cela pour bon, maintenez debout seulement en apparence un certain ordre qui se manifeste seulement à l'extérieur, mais les âmes sont violées, parce qu'à elles il est soustrait toute libre décision et cela est donc totalement inutile pour leur mûrissement, parce que les hommes doivent accomplir ce qu’ils doivent faire dans la libre volonté. En outre à eux il leur est enlevé le sens de la responsabilité lorsqu’ils se conforment étroitement à ce qui leur est commandé de la part d’individus qui se sentent appelés à guider les masses. Avec une petite réflexion vous devez reconnaître que de tels commandements qui signifient pour l'homme une contrainte de volonté, peuvent être procédés seulement de l'adversaire de Dieu, parce qu'au cas de non accomplissement ils sont décrits comme péché. Parce que vraiment dans le stade comme homme sur cette Terre c’est uniquement la libre volonté qui décide de son progrès spirituel, et chaque contrainte spirituelle est une action satanique. Et si vous savez tout cela, alors il vous sera aussi facile de vous détacher totalement d'un bien spirituel qui a été reconnu à l’évidence comme action de l'adversaire de Dieu. Parce que la Vérité rend libres. Gravez-vous cela dans la tête, pour que vous ne succombiez plus à aucune chaîne de l'adversaire lorsque vous vous bougez dans la Vérité qui procède uniquement de Dieu et que vous pouvez seulement recevoir et comprendre lorsque vous vous êtes déjà intimement liés avec votre Dieu et Père, lorsque donc vous avez pris la décision dans la libre volonté de sorte que l'adversaire ait perdu tout droit sur vous. Alors vous ne craindrez plus rien y compris les menaces émanant de ceux qui sont encore liés à l'adversaire, autrement ils reconnaîtraient et tendraient aussi vers la pure Vérité et chercheraient à se détacher totalement de l'erreur. Il faut que vous sachiez que Dieu Lui-Même Est l'Amour et qu'Il n'émettra jamais sur les hommes les punitions dont les hommes les menacent s’ils ne se soumettent pas aux doctrines et aux commandements qui leur étaient donnés sous l'influence de l'adversaire pour tenir les hommes à la chaîne. La Vérité toute seule rend libre, et vous vous détacherez de ces chaînes sans revirement lorsque vous êtes dans la possession de la Vérité que Dieu offre à chacun qui la désire sérieusement, et qui seule est la Lumière qui découvre l’adversaire et démasque son action. Et celui qui a la Vérité, est maintenant aussi de nouveau une créature divine, et il n'a plus vraiment à craindre son adversaire.

Amen

L'amour et le dévouement sont nécessaires pour le travail dans la Vigne

B.D. 8476 from 23 avril 1963, taken from Book No. 89

Vous tous êtes appelés à une collaboration salvatrice sur la Terre, mais vous devez en remplir les conditions pour que vous soyez choisis pour Me servir et pouvoir être avisé par Moi de ce que vous devez faire. D'abord vous devez être plein d'amour pour le prochain, que vous voulez aider dans sa misère spirituelle. Parce que lorsque vous soignez en vous l'amour, vous reconnaissez aussi le degré de la misère spirituelle dans laquelle l'homme marche. Et alors vous serez aussi de bonne volonté pour l'aider. Vous devez aussi être en intime contact avec Moi, chose qui cependant est garantie seulement par l'amour en vous, autrement Je ne pourrais pas vous assigner votre tâche. Et vous devez croire fermement que tous les hommes ont à s'acquitter d'une tâche et dans la connaissance de cela instruire aussi le prochain. Et il n'y a pas beaucoup d'hommes qui ont reconnu le sens et le but de leur vie terrestre et qui voudraient mener leur prochain à la même connaissance, parce que l'amour est refroidi, parce que chaque homme pense seulement à lui-même, c'est-à-dire qu’il vit encore très fortement dans l'amour propre, qu'il doit dépasser pendant l'existence terrestre. Donc Je cherche toujours de nouveau la collaboration sur la Terre, parce que ce travail peut être prêté seulement par des hommes, parce que Je ne peux pas agir surnaturellement sur les hommes à cause de leur épreuve de libre volonté. Mais Je connais le cœur de chaque homme, Je connais l'état de sa maturité, de sa prédisposition spirituelle, de sa volonté, de son amour, et en Vérité Je choisis pour Moi les justes serviteurs pour Ma Vigne. Et ceux-ci peuvent être actifs pour Moi pour leur plus grande bénédiction, si seulement ils sont prêts à Me servir en toute liberté de volonté et dans l'amour, parce qu'alors J'assume la Conduite et l'homme ne doit maintenant pas craindre d'entreprendre quelque chose qui contredise Ma Volonté. Je veux seulement le plein dévouement à Moi de ceux qui sont prêts à Me servir, alors Je peux les choisir, parce que dans le plein dévouement à Moi se trouve la garantie que l'homme est rempli d'amour et prêt à aider, et alors il peut agir pour la bénédiction de son prochain. Si seulement les hommes accomplissaient les Commandements de l'amour, il n'existerait alors pas cette grande misère spirituelle, il n'existerait pas un tel bas état spirituel qui demande une dissolution des Œuvres de la Création de la Terre. Mais les hommes s’occupent seulement peu de Mes Commandements de l'amour, l'amour propre prévaut, chacun est le prochain de lui-même, et les hommes étouffent l’étincelle divine en eux, l’étincelle d'amour que J'ai mise dans le cœur de chaque homme, et ils restent adonnés à Mon adversaire, du pouvoir duquel ils doivent se libérer dans la vie terrestre. Et à cet homme il peut toujours seulement être prêté de l'aide par un prochain qui reconnaît la misère spirituelle et voudrait la soulager. Et celui-ci trouvera toujours Mon Soutien, parce que Je ne voudrais laisser aller se perdre aucune âme et le salut d'une unique âme seulement est pour Moi un grand gain, parce que celle-ci est ensuite libérée dans l’éternité du pouvoir de Mon adversaire. Et Je bénis donc chaque homme qui Me sert dans un plein désintéressement, et qui a à cœur uniquement de bien de l'âme de son prochain et que donc Je pourvois comme Mon collaborateur avec la Force et la Lumière qu’il doit de nouveau apporter à ceux qui séjournent faibles dans l'obscurité, qui ont besoin d'aide pour trouver la voie pour sortir de la plus profonde misère spirituelle. Et J'inspirerai les justes pensées à tous ceux qui veulent Me servir, et Je guide à eux les hommes sur lesquels il doit être prêté le travail salvateur. Mais ce n'est en rien une contrainte spirituelle que J'exerce sur vous, mais Je guide vos pensées pour qu’elles se bougent à nouveau librement en vous, et poussés par l'amour en vous, vous exécutez maintenant ce qui est Ma Volonté, parce que Ma Volonté remplit chaque cœur affectueux. Donc la première chose est l'amour, et un homme qui n'a pas l'amour, et dans lequel vous pouvez déjà reconnaître le juste domestique de Dieu ne peut jamais être pour Moi un fidèle serviteur et un fervent collaborateur. Parce que des hommes qui sont totalement sans amour s’appellent aussi des « domestiques de Dieu », mais ceux-ci ne pourront jamais enregistrer aucun succès spirituel, parce que leurs paroles sont mortes, même lorsqu’elles ont pour fondement Ma Parole, mais à elles il manque la vie, parce que leur propre esprit n'est pas vivant, lequel peut être réveillée à la vie seulement par l'amour. Et Je mets toujours au premier plan l'amour, et celui qui a l'amour, ne peut pas aller se perdre, parce que par l'amour il est relié avec Moi et il s'est acquitté du vrai but de la vie terrestre, et donc il a réalisé sa plus urgente tâche, stimuler un prochain à vivre dans l'amour, et alors vous êtes actifs avec succès dans Ma Vigne et vous prêtez un travail salvateur dans Ma Volonté.

Amen

Il n'existe pas de hasard – Rien n’est arbitraire

B.D. 8477 from 24 avril 1963, taken from Book No. 89

Croyez qu’il n'existe aucun hasard, mais que tout est Volonté divine et que chaque temps de la vie de chaque homme se déroule selon la Volonté divine, parce que ce qui ne correspond pas à Ma Volonté est ensuite Ma Concession pour créer pour vous un avantage spirituel, si vous exploitez tout de la manière juste. Mais vous n'êtes pas laissés à un arbitraire aveugle, chaque vicissitude pendant votre chemin de vie a une motivation et sert à un but. Mais ce que vous faites est laissé à vous-mêmes, parce qu'il s’agit de la mise à l'épreuve de votre volonté dans la vie terrestre. Pour que vous évaluiez bien chaque événement, vous devez toujours demander Mon Assistance et en Vérité, vous penserez et agirez bien, parce que Moi-même Je ne vous guiderai pas dans l'erreur, lorsque vous vous vous confiez à Moi de vous-mêmes, et ainsi tout ce qui s'approche de vous, est décidé ou concédé par Moi dans le but de votre perfectionnement. Si maintenant vous êtes constamment unis avec Moi par vos actions d’amour, une intime prière ou des pensées qui sont pour Moi, vous pouvez aussi être certain que vous ne penserez pas et n’agirez pas contre Ma volonté, parce qu'alors Je bénirai chacune de vos actions et vous mûrirez dans vos âmes. Et ainsi tout ce qui s'approche quotidiennement de vous vous devez le considérer comme Mon Action directe sur vous, parce que Je guide tous les fils, Je boucle tous les liens, Je guide ensemble ceux qui doivent Me servir, J’exploite chaque occasion pour vous introduire vous les hommes dans la Vérité, vous qui Me désirez intimement. C’est la chose la plus importante dans le dernier temps, parce que de la Vérité dépend seulement le dépassement de l'épreuve de volonté qui détermine votre sort dans le temps qui arrive. Des étincelles de Lumière frétilleront sur la Terre et déchireront la nuit obscure, mais toujours seulement peu poursuivent ces étincelles de Lumière, la majorité cependant se sent bien dans la nuit et fuit la Lumière. Mais des lumières d’éblouissement brilleront et causeront la confusion, parce que leur lueur ne subsistera pas et les hommes tomberont dans une obscurité pire qu’auparavant. Mais là où il existe le désir pour la Lumière, là l’obscurité s’éclairera et les hommes sortiront pour entrer dans la Lumière du jour. À vous tous qui désirez voir arriver la Lumière vous devez toujours seulement faire attention d'où vous arrive cette Lumière. Lorsqu’il y a une claire Force lumineuse, elle vous touchera avec bienveillance, vous pourrez pénétrer le noir et serez heureux de voir la Lumière qui brille. Mais les lumières d'éblouissement vous confondront, vous ne trouverez aucune pleine clarté et donc vous ne pourrez pas vous sentir bien s'il ne s'agit pas pour vous de la pure Vérité, si vous désirez seulement sérieusement la pure Vérité. Mais Je connais les Miens et donc Je peux Me révéler à eux et ils reconnaîtront la Voix du Père, et dès que Moi-même Je peux leur parler ils sont sauvés pour ce temps et pour l'Éternité. Donc pour les hommes seulement une chose est importante, c’est que vous ne parcouriez aucune voie tous seuls sans M’avoir demandé de vous Conduire, parce que cette prière vous garantit Ma Protection et Mon Aide, là où tous seuls vous êtes encore trop faibles et inexperts pour distinguer une vraie Lumière d'une lumière d’éblouissement. Mais Je vous mets les justes pensées dans le cœur et alors vous vous bougerez toujours dans la Vérité, parce que vous la cherchez. Je veux Me préparer partout des vases qui remplissent toutes les conditions qui permettent en elles l’« Action de Mon Esprit ». Celui qui est d'esprit réveillé sait aussi, si et quand Moi-même Je parle, parce que Mes moutons reconnaissent Ma Voix. Lorsque Je peux guider à la Terre Mes Révélations, alors Je pourvois aussi à leur divulgation. Mais Mon adversaire fait la même chose en cherchant à s'exprimer dans les rapports avec les hommes qui sont crédules et rendent possible son action, lui-même cherchera à répandre l'erreur et il trouvera des hommes qui l'aident. Malgré cela la Vérité brillera comme une Lumière clairement rayonnante, tandis que l'adversaire peut seulement allumer des lumières d’éblouissement qui renforcent seulement l'obscurité mais qui ne la chassent pas. Mais aux hommes il doit être laissé la libre volonté et cette libre volonté doit désirer sérieusement la Vérité et la demander à Moi Même.

Amen

A quoi reconnaissez-vous la Vérité d'en haut ?

B.D. 8478 from 25 avril 1963, taken from Book No. 89

Je veux vraiment vous apporter la Lumière et donc aussi découvrir toutes les erreurs et vous pouvez croire que vous reconnaîtrez chaque erreur lorsque vous restez intimement unis avec Moi et désirez toujours seulement être dans la Vérité. Alors vous posséderez aussi une juste faculté de jugement, parce que Ma Parole d'en haut vous la garantit, parce que vous devez être actifs pour Moi et sur Mon Ordre. Je peux donc envoyer dans le monde des disciples seuls avec la tâche d’annoncer Moi et Mon Evangile, parce qu’eux-mêmes possèdent le très pur patrimoine spirituel qu'ils ont reçu de Moi et parce qu’ils sont aussi en mesure de discerner les esprits et qu'ils ont uniquement la volonté de servir la pure Vérité. Et même si la maturité animique des hommes est différente de sorte qu’à eux il puisse être apporté par Moi selon leur maturité une Lumière qui brille plus clairement ou plus faiblement mais qui ne déviera jamais de la Vérité, lorsque Moi-même Je Suis à l'Origine du patrimoine spirituel qui arrive aux hommes de façon inhabituelle. Et même si un savoir n'est pas entièrement volumineux, il doit être de toute façon la Vérité et la rendre reconnaissable. Chaque contradiction doit être reconnue clairement comme erreur. Les hommes se tromperont toujours, parce que leur entendement que Mon adversaire peut influencer est encore trop actif et il le fait, parce qu'il est un ennemi de la Vérité. Mais vraiment pour cela Je guide la pure Vérité sur la Terre et vous ne devez pas craindre que l'adversaire ait le dessus, si vous voulez sérieusement être dans la Vérité, parce qu'alors elle vous sera offerte. Mais vous ne devez pas oublier une chose, c’est que l'adversaire à la fin dispose d'un grand pouvoir et qu'il l'utilise vraiment, parce que les hommes le lui concèdent eux-mêmes. Et la lutte sera désespérée, elle sera menée entre la Lumière et les ténèbres et là où seulement une Lumière pénètre, l'adversaire est déjà prêt à l'éteindre ou bien à l'offusquer en la mélangeant à l'erreur et il trouve toujours de nouveau des hommes qu’il peut pousser mentalement à exécuter des changements dans le patrimoine spirituel qui était originairement guidé par Moi sur la Terre. Mais les hommes eux-mêmes qui désirent seulement la Vérité, refuseront ce qui ne correspond pas à la Vérité. Mais Je n'agis pas par contrainte sur Mon adversaire ni sur les hommes qui lui sont soumis, parce que Je respecte leur volonté, toutefois une sérieuse volonté d’être dans la Vérité protégera toujours un homme de l'acceptation d’un patrimoine spirituel erroné. Mais vu que c’est le temps de la fin, toujours de nouveau il vous est ouvert la Source où vous pouvez puiser la très pure Eau de la Vie et avec celle-ci vous pouvez facilement examiner si vous guérissez intérieurement ou bien si vous ne sentez aucun effet de Force. Je ne laisse pas sans Aide les hommes qui sont intérieurement unis avec Moi et qui se tournent vers Moi confiants pour l'apport de la Vérité. Et J'éclaire leurs pensées, Je leur donne la juste faculté de jugement et ainsi vous les hommes ne devez jamais plus craindre de tomber dans l'erreur. Et Je vous donne toujours la pierre de touche, l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ, qui sera uniquement le Contenu de Mes Révélations directes, même si celles-ci ne vous transmettent pas encore les Sagesses dans toute la profondeur, lorsque la maturité de l'âme ne le permet pas. Mais si en général Je vous guide Ma Parole, alors Je mets toujours en évidence l'Œuvre de Libération, parce que vous devez avoir trouvé la Libération à travers Jésus-Christ sur la Terre si vous voulez entrer dans le Règne de l'au-delà. Il vous suffit de savoir cela lorsque vous voulez examiner si ce sont des Révélations divines qui sont guidées ou bien si l'adversaire s’est inclus pour vous confondre, parce que dès qu’il n'est pas donné un éclaircissement suffisant sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération, c’est l'autre qui veut empêcher votre Libération que vous pouvez trouver seulement à travers Jésus Christ. Et à travers Mon Esprit Je guiderai toujours ce savoir à vous à cause de l'importance et de la motivation spirituelle de l'Œuvre de Libération, seulement alors il fera clair en vous et seulement alors vous saurez aussi si et quand vous êtes consultés par Moi-Même et vous ne pouvez plus tomber dans l'erreur. Donc examinez tout et retenez le meilleur, parce que dès que vous êtes stimulés à agir dans l'amour, des bonnes Forces spirituelles sont à l'œuvre, parce qu'à travers une vie dans l'amour vous devenez aussi capables de reconnaître l'erreur et celle-ci ne peut maintenant plus être dangereuse pour vous.

Amen

La pierre de touche des Révélations divines : l'Œuvre de Libération de Jésus

B.D. 8479 from 26 avril 1963, taken from Book No. 89

Combien les hommes se sont éloignés de la Vérité et combien il est difficile de les introduire dans celle-ci, parce qu'ils sont encore pleins de pensées fausses et ils ne sont pas en mesure de s’en séparer, parce qu'ils ont accepté tout et l'ont laissé devenir leur propriété spirituelle dont difficilement ils se détacheront. Et vraiment ces fausses pensées qui les retiennent solidement dans l'erreur sont la grande misère spirituelle dans laquelle se trouvent les hommes. Et même si Je corrige toujours de nouveau les doctrines erronées, même si Je guide toujours de nouveau la très pure Vérité d'en haut sur la Terre, elle ne s'affirme pas, parce que la pensée inversée des hommes y oppose toujours de nouveau de la résistance, parce qu'il n'existe pas la volonté pour la pure Vérité et tout ce qui a seulement l’apparence d'être une transmission du Règne spirituel est évalué comme Vérité. En outre vraiment l'Œuvre de Libération de Jésus n'est pas encore entièrement comprise par l'humanité, ils ne connaissent pas sa profonde signification spirituelle et sa motivation, et ainsi entretemps se sont levés des concepts qui ne sont plus en accord avec la Vérité, qui cependant ne sont pas repoussés. Et Je vous dis toujours de nouveau que pour l'accueil de la pure Vérité Je Me sers de vases totalement vides, où ne doit pas d'abord s’être insinué du patrimoine mental faux, mais où la pure Vérité doit trouver accès sans entrave dans un tel vase. Seulement alors il est possible donner un juste éclaircissement et seulement alors on peut parler de la « Transmission de la Vérité à travers l'Esprit ». Mais tant qu’on se querelle encore sur l’Œuvre de Libération de Jésus, tant que ne règne pas sur cela cette pleine clarté, que l'Âme de Jésus est venue sur la Terre pour accomplir l'Œuvre de Salut, une Œuvre de Miséricorde unique dans son genre pour humanité devenue impie, tant que les hommes ne savent pas de quelle faute primordiale ils sont chargés et que justement pour cela ils marchent généralement sur la Terre, ils n’auront pas la pleine compréhension pour le fait que l’Unique a éteint cette grande faute du péché à travers Sa mort sur la Croix, et que donc ils peuvent devenir libre de leur grande faute, s'ils Le reconnaissent comme le divin Rédempteur, dans Lequel Moi-même Je suis devenu Homme, et l'homme doit aller vers Lui dans la libre volonté et Lui demander Pardon. Et cette libre volonté doit exister, autrement il ne peut pas être racheté. Donc chaque homme peut trouver le Pardon si lui-même le veut. Que signifie « le Pardon de la faute » ? Qu’elle soit définitivement rayée parce qu'elle a été payée par Celui Qui a pris sur Lui la faute, que l'homme soit maintenant totalement libéré et aussi que soit suspendue chaque effet d'une infraction, parce que l'Homme Jésus en a pris sur Lui-Même l'effet à travers Son incommensurable souffrance et Sa très amère mort sur la Croix. Ce qu’un Homme a pu supporter comme souffrances, ce que l'Homme Jésus a pris sur Lui dans la libre Volonté pour expier vraiment cette faute, pour prêter une Expiation, Je M’en suis contenté pour rayer la grande faute primordiale qui autrefois il a fait tomber Mes créatures, et aussi pour pardonner les péchés que l'homme a commis dans la vie terrestre comme conséquence de son état chargé avec le péché d’Ur. Je Suis certes un Dieu de Justice, et J’exige un équilibre pour chaque faute, parce que tant qu’elle n'est pas éteinte, Je ne peux accueillir aucun être dans Mon Règne de la Lumière et de la Béatitude. Donc l'état malheureux d'un être peut durer un temps infini, selon sa volonté d'accepter les Grâces de l'Œuvre de Libération de Jésus. Et celui-ci devra vraiment souffrir en conséquence, ou dans le Règne de l'au-delà ou bien aussi à travers une relégation renouvelée dans la matière de nouveau pour un temps infiniment long. Mais vu que l'Homme Jésus a accompli l'Œuvre de Libération, chaque âme qui se tourne vers Lui, qui Le reconnaît et profite des Grâces de l'Œuvre de Libération, trouve aussi sa Libération. Et cela signifie que sa faute est rayée, qu'il est de nouveau totalement libéré de sa faute et qu’il peut entrer dans le Règne de la Lumière. Si l'âme ne l'a pas trouvé sur la Terre, alors elle peut encore toujours trouver Jésus dans le Règne de l'au-delà. De la part du monde de la Lumière il est prêté vraiment un incessant travail de Libération, à chaque âme il est indiqué la voie vers Lui, tout est fait pour aider les êtres malheureux et seulement les âmes totalement endurcies se précipitent toujours plus bas et à la fin d'une période de Libération elles ont de nouveau à s'attendre à une nouvelle relégation dans la matière. Tant que vous les hommes n'avez pas reconnu ce que signifie Jésus et Son Œuvre de Libération pour tout le spirituel devenu impie, alors vous n’êtes pas libéré de votre faute. Mais ne croyez pas que vous pourrez marcher sur cette Terre aussi longtemps et aussi souvent que vous le voudrez, jusqu’à ce que vous arriviez un jour à cette connaissance. Pourquoi vous reposez-vous sur cet espoir de pouvoir récupérer ce que vous avez manqué de faire, ou bien d’expier vous-même vos péchés ? Vous-mêmes ne pourrez jamais expier la faute primordiale, même si vous vivez mille vies terrestres comme homme. Déjà sur cela il doit vous être guidé la pure Vérité, parce que chaque pensée erronée vous éblouit et génère constamment plus de pensées erronées. Vous pouvez croire qu'une âme non libre a à supporter dans le Règne de l'au-delà assez des tourments pour expier les fautes commises sur la Terre. Mais jamais vous ne le ferez tout seul avec votre faute primordiale, et dès que vous vous laissez libérer de celle-ci par Jésus Christ, chose à laquelle vous devez toujours être poussé par la libre volonté, il vous sera aussi pardonné vraiment la faute terrestre, parce que pour cela Moi-même Je suis mort sur la Croix. Et croyez que Je ne laisse pas arriver aux hommes sur la Terre des Enseignements qui dévient l'un de l'autre. Il existe seulement une Vérité, et c’est cette Vérité que Je cherche à guider aux hommes et chacun qui désire sérieusement la Vérité la reconnaîtra même comme telle, parce que Je ne laisserai rien de non expliqué, Je vous donnerai les Éclaircissements qui vous seront compréhensibles, Je vous instruirai sans lacunes, pour que vous puissiez reconnaître l'erreur lorsqu’il vous en est présenté une. Je fais remarquer toujours de nouveau l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, seulement pour vous indiquer la voie que vous devez parcourir pour atteindre le but. Il est erroné de dire que vous ne pouvez pas atteindre ce but dans une vie terrestre, parce que justement pour cela l'Homme Jésus est mort sur la Croix, pour que le Retour à Moi soit possible dans une période de Libération. Mais si vous-même laissez inaperçues les Grâces de l'Œuvre de Libération, alors il peut bien être possible que vous deviez encore une fois refaire le parcours infiniment long à travers la Création. Mais croire que vous pouvez revenir arbitrairement souvent sur la Terre, est une doctrine erronée que Je marquerai toujours de nouveau, parce qu’elle vous guide dans des pensées totalement fausses et parce que seulement la Vérité peut vous mener au but.

Amen

La falsification de la Vérité

B.D. 8480 from 27 avril 1963, taken from Book No. 89

Je dois toujours de nouveau vous dire que rien ne reste conservé aussi pur comme cela procède de Moi, lorsqu’il s'agit de l'apport de Ma Parole, parce que les hommes sont encore imparfaits et donc ils ne gardent pas avec assez de soin ce qui est outre mesure précieux. Et c’est vraiment cela qui Me pousse à guider toujours de nouveau la pure Vérité sur la Terre comme Action opposée à la force de Mon adversaire qui minera toujours de nouveau la pure Vérité. Mais vous les hommes vous êtes libres du choix du patrimoine spirituel que vous acceptez, vous n'êtes exposé à aucune contrainte, ni de Ma Part ni de la part de Mon adversaire, mais votre propre désir décide pour la Vérité. Vous ne savez pas quel Don de Grâce vous recevez lorsque Je vous parle toujours de nouveau directement et lorsque Je cherche toujours de nouveau à purifier ce qui est devenu sans valeur du fait de l'influence de Mon adversaire, parce que l’erreur est soutenue, parce que la Vérité a été mélangée avec l'erreur et donc la Nourriture spirituelle est devenue impure et nuisible pour vous. Vous vous demanderez comment cela a pu arriver. Si tous les hommes qui écoutent Ma Parole ou bien en prennent connaissance, étaient du même esprit, il serait impossible que s’insinue du patrimoine spirituel non vrai. Mais vraiment l’état spirituel différent des hommes permet que les pensées erronées des hommes soient portées dans la pure Vérité qui rayonne d'en haut en bas sur la Terre. Il ce patrimoine est trop peu examiné de la part de ceux qui cherchent maintenant à répandre le patrimoine spirituel. Je ne peux Moi-même pas effleurer la libre volonté des hommes, Je peux faire seulement une chose : c’est de laisser rayonner la pure Vérité sur la Terre, qui est reconnue comme telle par ceux qui sont de sérieuse volonté pour être dans la Vérité et pour répandre seulement la pure Vérité. Vous devez écouter ceux-ci, parce qu'alors vous M’entendez Moi-Même. Je ne peux pas Me contredire Moi-Même, Je ne peux pas enseigner ici une chose et là le contraire, parce que Ma Vérité est éternellement immuable, donc à vous il revient seulement l'examen de ce que vous voulez accepter comme Vérité. Je peux toujours de nouveau seulement vous indiquer la pierre de touche : si et ce qui vous est enseigné sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Je peux toujours seulement vous expliquer le motif de votre être en tant qu’homme, sur la Mission de l'Homme Jésus et sur Sa reconnaissance comme Rédempteur du monde. Si vous prenez connaissance de cet éclaircissement, alors pour vous se clarifie toute seule la question sur ce que vous pouvez reconnaître comme Vérité et ce que vous devez refuser comme erreur. Je ne demande aucune foi aveugle, Je vous soumets un profond savoir, pour que vous reconnaissiez clairement toutes les liaisons. Il n'est exigé de vous aucune reconnaissance inconditionnelle, mais vous devez réfléchir et Me demander l'éclairage de votre esprit et en vérité tout vous sera clair et compréhensible, vous comprendrez Mon Plan de Salut, et alors vous saurez aussi qu'il peut être seulement ainsi et pas autrement, parce que lorsque Je vous instruis, cela se produit vraiment d’une manière qui est compréhensible pour vous, il ne reste pas ouvert des lacunes qui pourraient de nouveau vous pousser à entrelacer du patrimoine mental erroné. Alors vous pouvez exécuter à tout instant un examen, parce que chaque Révélation divine doit avoir le même contenu, elles ne peuvent pas se contredire, autrement doit être mis en doute l'Origine divine. Et ce qui vous est maintenant crédible, sera déterminé de nouveau par votre désir pour la Vérité, parce que si vous n'êtes pas en mesure de vous libérer totalement de l'erreur, vous n'êtes alors pas aptes pour l'accueil de la pure Vérité. Alors il vous sera toujours de nouveau diffusé des doctrines erronées, mais alors vous ne pouvez plus affirmer que celles-ci soient procédées de Moi. Je vous transmets la pure Vérité. La pure Vérité ne se contredit pas et cette pure Vérité vous arrive à travers l'esprit. L’étincelle spirituelle en vous qui est en liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité vous instruit et Celui-ci connaît tout et donc il vous donnera seulement la pure Vérité. Vous devez soigneusement examiner l'Origine de chaque patrimoine spirituel, le genre de l'apport. Vous ne devez pas accueillir et répandre quelque chose sans l'avoir examiné, lorsque vous n'êtes pas entièrement sûrs qu'il vous ait été offert le patrimoine spirituel le plus pur, pour lequel vous vous employez maintenant. Examinez tout et conservez le meilleur. Vous acceptez ainsi toujours Ma divine Doctrine de l'Amour, parce que celle-ci ne sera jamais erronée, vivez-la jusqu'au bout, aimez Moi et votre prochain comme vous-mêmes et efforcez-vous de mener une vie selon Ma Volonté et en Vérité, vous-mêmes serez vite d'esprit réveillé et vous reconnaitrez si et quand il vous est offert la Vérité, parce que celle-ci vous ravira, alors que les doctrines erronées seront toujours seulement écoutées volontiers par les hommes qui sont encore très immatures et que l'adversaire peut encore influencer. Vous les hommes devez émettre la décision, et votre désir pour la Vérité doit prédominer, vous ne courrez alors aucun danger de tomber dans l'erreur et vous reconnaîtrez qui vous parle. Mais les erreurs deviendront toujours plus fortes, plus s'approche la fin, parce que Mon adversaire sait qu'il n'a plus beaucoup de temps.

Amen

La sérieuse volonté pour la Lumière est une condition pour la Vérité

B.D. 8481 from 28 avril 1963, taken from Book No. 89

La confusion spirituelle est grande, mais vous-mêmes devez désirer ardemment d'en sortir, vous-mêmes devez demander une pensée claire et la pure Vérité, mais tant que vous-mêmes n'êtes pas de bonne volonté, vous restez dans un état sans Lumière, parce que vous demeurez dans le domaine de Mon adversaire qui est le seigneur de l'obscurité et qui cherche à éteindre n'importe quelle Lumière ou bien à l'assombrir. Mais vous comprendrez tout cela, lorsque vous réfléchissez sur le fait que vous êtes sortis librement de la Lumière, que vous avez renoncé librement à la Lumière de la connaissance, parce que vous vous êtes éloignés de Moi Qui Suis la Lumière de l'Eternité. Donc il est impossible que vous vous trouviez dans la Lumière et loin de Moi. Mais d'abord vous devez de nouveau établir le lien avec Moi, ce qui a ensuite certainement pour conséquence l'afflux de la Lumière et vous posséderez une pensée claire et limpide, et maintenant vous seront aussi claires toutes les liaisons pour lesquelles vous ne pouviez avoir aucune compréhension tant que vous vous arrêtiez dans les régions obscures. En tant qu’homme vous ne percevez pas le manque de Lumière spirituelle, vos pensées sont remplies de désirs terrestres matériels et votre tendance est tournée uniquement vers l'augmentation des biens terrestres. Mais en esprit vous êtes aveugles, vous ne savez pas pour quel motif vous demeurez sur la Terre et ce qu'exige de vous votre Dieu et Créateur, parce qu'Il vous concède les Grâces de la vie terrestre comme homme. Mais vous ne demandez pas d’en savoir quelque chose, vous vous contentez avec la satisfaction de désirs corporels et vivez sans scrupules au jour le jour et Mon adversaire utilise votre cécité spirituelle pour vous rendre toujours plus profonde l'obscurité. Et si en vous il se lève vraiment quelque fois des pensées interrogatives, alors lui-même vous répondra vite en confondant toujours davantage votre pensée et vous ne trouverez pas de sortie du noir de la nuit au grand jour, parce que votre volonté est trop faible pour trouver sérieusement une sortie. Pour qu'il soit possible de sortir de l'obscurité, cela suppose seulement votre sérieuse volonté de savoir quelque chose sur le sens et but de l'existence terrestre comme homme, parce que Je fortifierai une sérieuse volonté et ne laisserai jamais l'homme sans réponse, mais le premier pas doit être fait irrévocablement par l'homme lui-même, parce que vous vous êtes éloignés de Moi librement et maintenant vous devez revenir à Moi librement. Mais J’aide dès que l'homme a cette sérieuse volonté, parce qu'alors il a déjà fait le premier pas et en Vérité, il lui sera toujours plus facile de parcourir maintenant la voie du retour vers Moi. Et alors il brillera en lui une petite Lumière et il aura d’autres pensées que celles qu’il a eu jusqu'à présent, il désirera savoir ce qu'il y a à la de base de sa levée, il demandera toujours de nouveau : « Pourquoi », et il lui arrivera toujours de nouveau mentalement une Réponse de sorte que sa pensée commence à s’organiser et cette pensée sera maintenant certainement menée par Moi. Vous pouvez vraiment croire que Je M'occupe de vos pensées intimes et que pour Moi aucune pensée qui se bouge en vous ne M’est étrangère et J'exploite vraiment chaque occasion de guider vos pensées sur ce qui est important pour vous sur le savoir et le but de votre vie terrestre et de votre tâche. Parce que Je peux parler ouvertement seulement à peu d'hommes pour que le prochain conquière la connaissance de Mon éternel Plan de Salut. Mais J'agis dans chaque homme de telle sorte que Je transfère sur lui des pensées de Lumière et Je demande seulement sa disponibilité de les accepter. Je ne peux pas le déterminer à sa disponibilité, mais il est constamment exposé à l'influence des êtres de Lumière qui l'assistent et donc pour chaque homme il est possible de se trouver hors de l'obscurité de l'esprit, si seulement il ne s'oppose pas ouvertement aux affectueux efforts de son assistant spirituel. Mon adversaire agit de la même manière et il trouve très souvent une grande disponibilité, bien que ni Moi ni lui ne forçons sa volonté à s'ouvrir ou à se fermer à Mes Courants ou bien aux siens. Vous devez être libres de vous tourner de nouveau et de redevenir à ce que vous étiez au début, vous devez laisser influer librement Mon Courant d'Amour et refuser l'influence de Mon adversaire. Et si vous le voulez sérieusement, alors vous recevrez aussi la Force et vous pourrez vous bouger dans la Lumière. Je peux vous aider, mais Je ne peux pas vous forcer, comme aussi Mon adversaire ne peut pas vous forcer et donc la dernière décision revient à vous les hommes. Mais la Lumière vous touchera d’une manière immensément bénéfique lorsque vous la laissez couler en vous et alors vous augmenterez aussi en Force que Je donne à chaque être qui ne la refuse pas. Échappez à l'obscurité et désirez la Lumière et vous vivrez un matin rayonnant et vous ne retomberez jamais plus dans l'obscurité, parce que Moi-même Je vous éclaire la voie qui mène en haut, à la rencontre de la Lumière éternelle.

Amen

Processus de réception de la Parole

B.D. 8482 from 29 avril 1963, taken from Book No. 89

Vous ne devez pas faiblir dans votre soutien de la Vérité. Je le dis toujours de nouveau à ceux qui peuvent recevoir de Moi la pure Vérité, et que Moi-même J’ai choisi pour cela, et qui donc Me servent de vase dans lequel Je peux laisser influer Mon Courant d'Esprit. Ceux-ci sont aussi marqués d’un mode de vie franc, simple, d’une nature vraie et par une prédisposition d'esprit humble envers le très grand Don de Grâce qu'ils reçoivent, parce que la pure Vérité ne supporte pas d’insolites manifestations d'accompagnement. Aussi pure et limpide que soit la Vérité qui procède de Moi, ainsi pur et limpide sera aussi le recevant de Ma Vérité, bien qu’il n'y ait pas besoin qu’il soit un saint pour Me servir comme vase. Mais il doit montrer les conditions qui permettent Mon Action inhabituelle en et sur lui. Et ainsi la réception de la Parole se produira toujours de la manière la plus naturelle, sans signes ou processus inhabituels, et l'homme lui-même sera avec des pieds fermes sur le sol, il ne fera voir aucun type d'extase ou de ravissement. Il entendra simplement Ma Parole et il l'écrira, pour qu'elle reste conservée au monde posthume. Tout ce qui se manifeste devant les yeux du prochain d’une manière sobre et claire, est adéquat pour interpeler les hommes qui sont encore au milieu du monde, et vraiment ceux-ci doivent être conquis pour qu’ils tournent leurs regards vers le spirituel. Ils refusent volontiers tout le surnaturel, mais malgré cela ils doivent prendre position sur ce qui leur est offert de cette manière, parce qu'ils doivent reconnaitre une Force inhabituelle au travers des événements qui résistent à un sévère examen. Et celui qui est disposé à examiner sérieusement sentira vraiment une grande bénédiction spirituelle, parce que maintenant il obtiendra même quelque chose de plus précieux que ce qui peut lui être offert par le monde : il arrive en possession de la Vérité qui peut procéder seulement de Moi en tant que l'éternelle Vérité. Que ce processus naturel trouve maintenant peu de foi malgré son explication, n'exclut pas cependant que beaucoup d'hommes tournent leur attention vers de telles transmissions spirituelles qui peuvent être accompagnées de manifestations inhabituelles, ils se laissent éblouir par un cadre qui du fait de sa splendeur doit leurrer sa pénurie de contenu. Or seulement le contenu est important et pour pouvoir maintenant guider la pure Vérité à la Terre, qui est le précieux contenu d'un vase, Je cherche pour cela des vases les moins voyants possibles. Mais une condition doit exister : Une forte volonté, parce qu'ils doivent défendre les biens spirituels contre tous les assauts de Mon adversaire et donc être si adonnés à Moi qu'ils reçoivent continuellement Ma Force, pour pouvoir dérouler leur tâche. Et vu qu’en même temps que la Vérité il leur arrive la faculté de jugement, ils seront aussi toujours en mesure de reconnaître des enseignements erronés et de mettre face à ceux-ci la pure Vérité. Et seulement ainsi un vrai bien spirituel qui a eu son origine directement en Moi peut trouver de la diffusion sur la Terre. Que maintenant Mes adversaire cherchent à s'activer de la même manière dans le dernier temps avant la fin, a pour conséquence que lui aussi s'élève des vases, en poussant des hommes à épier les influences spirituelles qui leur arrivent du monde surnaturel, et il cherche à conquérir ces hommes en se camouflant d'abord en ange de Lumière, en berçant les hommes dans la sécurité de recevoir des messages des plus hautes sphères spirituelles. Il n'y aurait aucun danger pour le prochain tant que dans la bonne volonté ils ne sont pas prêts à accepter de bonnes instructions. Mais il a seulement l'unique intention de retenir les hommes de leur dévouement à Jésus Christ, qui Est l'Unique qui puisse apporter le Salut à leur âme. Satan veut empêcher les hommes de devenir libres de leur grande faute du péché, et aucun moyen n’est trop mauvais pour lui pour atteindre ce but. Et il se sert même de Mes Paroles pour leurrer les hommes, pour trouver chez eux la foi en lui. Il ne s'effraye de rien, et il faut un grand amour pour Moi et le prochain pour que son influence reste sans effet sur les hommes. Et à nouveau Mon Action contraire doit avoir lieu, en poussant Mes porteurs de Lumière à se manifester avec la pure Vérité et à donner clarification partout où cela est possible, de sorte que les hommes ne tombent pas dans l'erreur, qu'ils n'arrivent pas dans les réseaux de capture de l'adversaire, qu’ils ne passent pas outre Jésus-Christ, Qui Est l’Unique Sauveur et Rédempteur de l'humanité et Qui doit être invoqué pour le pardon de la faute si la vie terrestre ne doit pas être vécue inutilement, et pour que l'homme trouve encore sa libération sur la Terre. Il doit toujours de nouveau vous être présenté combien est important le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, et cela peut se produire seulement à travers la pure Vérité qui est guidée directement de Moi à la Terre. C’est vraiment la tâche la plus importante d'un porteur de Lumière que de donner sur cela cette annonce à l'humanité et de se donner du mal pour répandre la Vérité. De Ma Part Je Me donne du mal, pour soutenir votre travail pour Moi et Mon Royaume, parce que l'humanité marche encore dans l'obscurité la plus profonde, et il doit être offert une claire Lumière à ceux qui la désirent, qui Me désirent Moi et la Vérité.

Amen

But et sens des Révélations - Signes de la Vérité

B.D. 8483 from 30 avril 1963, taken from Book No. 89

À vous il est guidé un patrimoine spirituel qui sert à votre âme pour le mûrissement sur cette Terre. Et donc il vous est surtout prêché Mon Evangile de l'amour que maintenant vous devez aussi vivre jusqu'au bout pour sentir l’effet, parce que l'amour est la première chose et sans amour il ne peut être atteint aucun progrès spirituel. Seulement l'amour vous ouvrira la compréhension pour un savoir que Je voudrais vous guider, pour que vous reconnaissiez Mon Être et appreniez ensuite à M’aimer. Parce que vous qui êtes d'esprit totalement assombri, lorsque vous commencez la vie terrestre comme homme, vous devez être guidé lentement à la Lumière et il doit vous être apporté la Lumière par des porteurs de Lumière qui sont éclairés intérieurement et qui peuvent donc vous instruire selon la Vérité. Et J'ai cette Préoccupation pour votre éclairage, parce que Je veux que votre vie terrestre vous procure le succès, dans le but duquel votre âme s’est incorporée comme être humain. Je sais le mieux quel savoir vous avez besoin sur la Terre et Je vous guide celui-ci. Je sais aussi combien d'erreurs il y a dans le monde et comment celles-ci doivent être affrontées. Je sais que Mon adversaire exerce aussi son influence sur vous et donc Je vous offre Mon Aide pour que vous puissiez soutenir la lutte contre lui. Et donc Je vous donne aussi connaissance du motif de votre existence comme homme et Je vous indique la voie sur laquelle vous devez marcher pour atteindre le dernier but, pour établir de nouveau l'unification avec Moi que vous avez autrefois dénoué librement. Vous devez savoir pourquoi vous êtes sur la Terre et selon ce savoir ajuster votre vie. Cela est le but et le sens de Mes Révélations toujours continues, parce que Moi Seul peux vous transmettre le savoir qui correspond totalement à la Vérité, parce que Je Suis le Début et la Fin et parce que vous êtes procédés de Moi et vous devez de nouveau revenir à Moi, pour rester éternellement avec Moi. Et Je vous dis que vous pouvez vous conformer avec certitude à ce que Je vous transmets par la voie de la Révélation, parce qu'elle procède de l'Éternelle Vérité et peut seulement être la très pure Vérité. Et lorsque vous soulevez l'objection que les Révélations ne coïncident pas et ne pouvez pas savoir quelles Révélations sont authentiques, c'est-à-dire si elles ont leur Origine en Moi, alors Je peux toujours de nouveau seulement vous répondre que vous-mêmes devez seulement avoir la ferme volonté de reconnaître la pure Vérité et la demandez à Moi Même de tout cœur de vous la faire reconnaître. Et vous conquerrez la garantie de la conviction intérieure que Moi-même Je vous parle, lorsque vous recevez de Moi une Révélation, alors que vous resterez intouché intérieurement par un patrimoine spirituel, qui n'a pas son Origine en Moi. Il dépend toujours de vous-mêmes, de votre degré de désir pour la Vérité, que vous soyez dans la juste connaissance, parce que celui qui accepte seulement avec indifférence un patrimoine spirituel, restera sans impression avec ce qui lui est soumis. Et celui-ci ne peut prendre aucune décision quant à la Vérité et l'erreur. Et le degré d'amour d'un homme sera toujours de nouveau déterminant s'il est impressionné par la Vérité, s’il se laisse toucher par celle-ci. Donc de nouveau il est toujours remarqué en premier Ma Doctrine d'amour et dès que celle-ci est suivie, la pensée d'un homme est déjà éclairée jusqu’au point où il est en mesure de reconnaître ce qui est Vérité et ce qui est erreur. Et Je vous donne même un second signe de reconnaissance de la pure Vérité : la présentation de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, sa motivation et son effet. Si vous les hommes êtes sans savoir, votre existence terrestre ne mènera pas au but et donc à travers Mes Révélations Je vous donne un juste éclaircissement. Mais si les transmissions spirituelles laissent sur cela des lacunes de sorte que les hommes ne peuvent pas saisir dans sa profondeur la divine Œuvre de Miséricorde, ce ne sont alors pas des « Révélations« divines ». Parce que vu que Je sais que Jésus-Christ Est l'unique Salut pour le spirituel autrefois tombé, qu'Il est l'unique voie qui mène au But, à Moi, Je vous donnerai vraiment sur cela un éclaircissement selon la Vérité, pour pousser les hommes à se confier à Lui, à Le prier pour la fortification de la volonté et le Pardon de votre faute. Parce que ce Pardon ouvre à vous les hommes la Porte dans le Règne de la Lumière. Et donc vous pouvez toujours employer comme pierre de touche la représentation de l'Œuvre de Libération et sa profonde motivation spirituelle, et alors vous reconnaîtrez et accepterez certainement aussi une authentique Révélation en ne vous laissant pas impressionner par un faux patrimoine spirituel, mais vous le repousserez, lorsque Mon adversaire cherche à vous pourvoir de la même manière, pour qu'il cause la confusion parmi les hommes. Il ne se passera plus beaucoup de temps, alors il sera mis fin à son action. Mais ce temps demandera de vous une sérieuse lutte que cependant vous pouvez soutenir avec Mon Aide. Parce que seulement votre lien avec Moi vous assure la claire connaissance, Ma Protection et Mon Assistance, que vous pouvez demander à chaque instant. Et une telle prière ne sera jamais faite en vain, dès qu’elle est envoyée à Moi en Esprit et en Vérité.

Amen

Action des forces démoniaques camouflées en anges de lumière

B.D. 8484 from 1 mai 1963, taken from Book No. 89

Vous devez être des combattants pour Moi et Mon Royaume et ainsi vous devez résister à toutes les tempêtes de la part de Mon adversaire. Mais vous ne combattez pas tous seuls, vous M’avez Moi-Même comme Chef de guerre de l'Armée et en vérité, Je vous porterai à la victoire, parce qu'il ne pourra pas vous vaincre, parce que vous combattez avec Ma Force et comme Mes envoyés. Et Mon Pouvoir est vraiment plus grand, vous devez seulement vous donner pleinement à Moi pour que vous puissiez être en pleine possession de la Force lorsqu’il s’agit de lui opposer résistance. Donc vous n'avez pas besoin de craindre sous quelle figure il vient à votre rencontre. Il a beaucoup de vêtements dans lesquels il s'enveloppe et il cherchera toujours à effrayer les Miens, mais il n’y réussira pas, là où est demandée Ma Protection. Vous devez savoir seulement ceci, c’est que Je ne parle pas avec une langue fourchue, si l’un reçoit de Moi ceci et l'autre un enseignement et des explications différents, si donc il se déroule des enseignements spirituels différents alors il doit y avoir deux seigneurs à l'œuvre. Je connais le cœur de chaque homme, Je connais sa prédisposition d'esprit envers Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité, et donc Je prends possession de ce cœur qui se confie totalement à Moi et guide l'homme sur toutes les voies de sa vie. Si vous voyiez comment le règne de Mon adversaire s’est étendu et avec quels moyens il lutte pour conquérir la suprématie encore dans le temps de la fin, vous ne vous étonneriez alors plus que le non-spirituel soit annoncé et que la pure Vérité soit combattue de toute façon de la part du monde obscur. Et Je peux toujours de nouveau dire de vous : ayez confiance en MOI, car en vous donnant totalement à Moi vous Me faite pourvoir pour vous. Et ne vous laissez pas enjôler par l’action satanique. Parce que Je vous donnerai la preuve que Mon Pouvoir est plus fort et qu'il le renvoie dans ses frontières lorsqu’est venu le temps. Croyez, que du Règne spirituel il existe de fortes liaisons avec la Terre et que l'adversaire est à l'œuvre d’une manière particulièrement forte et qu’il se camoufle en être plus resplendissant que la lumière et il peut le faire, parce que l'état de l'âme de l'homme lui en donne le pouvoir. Vous ne connaissez pas ces forces démoniaques qui, dans le temps de la fin, se donnent du mal pour faire tomber les hommes dans la ruine. Celui qui s'unit étroitement à Moi n'a pas vraiment à craindre ces forces – et même si elles cherchent à tout faire pour effrayer l'âme qui s'est donnée à Moi. Dans le temps de la fin beaucoup d'esprits mauvais sont incarnés sur la Terre pour servir leur seigneur comme envoyés de l'enfer et pour causer beaucoup de malheur spirituel. Même à eux il est concédé la liberté, parce que même eux peuvent trouver la libération d'un état déchirant qui dure des temps éternels, s'ils acceptaient dans la vie terrestre le Salut par Jésus Christ. Ce sont des âmes possédées par des démons, dont le temps de l'incarnation comme homme est venu bien qu’ils soient encore orientés totalement d’une manière satanique et ils ne renoncent pas à leur résistance, ils sont totalement sous l’influence de l'adversaire et ils lui sont de bons adjudants et aides. Dans leurs pensées ils croient répandre la lumière, alors qu'ils cherchent constamment à éteindre la lumière. Ils se trouvent dans la nuit la plus profonde et ils ne trouvent pas la voie pour sortir de l'obscurité – et malgré cela ils doivent parcourir dans la libre volonté leur chemin terrestre qui peut leur apporter aussi la libération. Et ces esprits démoniaques chercheront même à tenter chacun qui appartient à Moi au moyen de sa volonté. Mais Moi-même Je Me trouverai toujours entre eux et vous, et ils Me craignent et fuient la Lumière. Donc ne les craignez pas tant que vous vous confiez à Moi, il ne peut rien se passer et Ma fourniture accrue de Force vous permettra de repousser chaque attaque. Ils ne doivent pas pouvoir vous effleurer, parce que Moi-même Je vous protégerai de toute misère et danger parce que vous êtes actifs pour Moi et donc vous pouvez même être certains de Mon Aide à chaque instant.

Amen

Doutes sur les prophéties de la fin

B.D. 8485 from 2 mai 1963, taken from Book No. 89

Une période de Libération est passée et une nouvelle commence. Et ce qui peut encore être fait pour sauver les âmes avant la fin, pour leur épargner le parcours à travers les Créations de la nouvelle Terre, vraiment sera encore fait, parce que toutes les Forces bonnes dans le Règne spirituel et aussi sur la Terre sont prêtes à aider les âmes pour qu’elles atteignent le but encore avant la fin. Mais le fait que la fin de cette Terre soit arrivée est irrévocable, vu que le jour de la fin est établi dans Mon Plan de Salut depuis l'Éternité et il sera observé. Mais ce que signifie une telle fin d'une période de Libération ne peut pas vous être décrit avec des Paroles, parce que c’est un processus qui pour tous les hommes est incompréhensible, que tout ce que vous voyez maintenant encore autour de vous cesse d'exister, qu'une fin soit venue pour tout, que ce soit pour les créatures vivantes ou bien les autres Créations et que donc l'humanité tombera dans l’état qui correspond à l'état satanique. Toutes ces indications trouvent peu de foi, parce que pour les hommes il est simplement inimaginable et parce qu'ils ne peuvent pas en regardant en arrière trouver quelque chose de semblable pour le considérer crédible. Mais tout se déroule par rapport à Mon Plan de Salut de l'Éternité, car J’ai prévu depuis l’éternité dans quel état spirituel seront les hommes et qu'il n'existe plus quelque autre possibilité de promouvoir un développement continu de tout le spirituel. Tout doit procéder vers le Haut et donc il doit être créé pour le spirituel encore lié de nouvelles possibilités pour le mûrissement. Pour ce spirituel l’Acte de la Transformation de la Terre est une très grande Grâce, vu qu’il entre dans un nouveau stade de son développement, lorsqu’il est libéré de la matière dure et entre dans des formes moins dures, où peut se dérouler un mûrissement plus rapidement qu’auparavant. Mais les âmes des hommes qui ont échoué dans la vie terrestre sont durement frappées, parce que celles-ci expérimenteront de nouveau une totale dissolution et seront à nouveau reléguées dans la matière dure pour commencer de nouveau un parcours de développement vers le Haut au travers d’infinis tourments et relégations. Et pour que soit encore sauvé ce qui peut être sauvé avant la fin, il est fait vraiment tout, et un travail de Libération est en cours, que ce soit dans le Règne spirituel comme aussi sur la Terre, et il pourrait avoir un grand succès si l'homme lui-même ne déterminait pas le succès à travers sa volonté. Il ne peut pas être forcé à croire dans une fin de cette Terre, mais uniquement la foi dans cela le pousserait à un changement et alors il pourrait vraiment mûrir encore dans le bref temps jusqu'au point qui lui épargnerait une nouvelle relégation. Mais aux hommes il manque la foi, même si à eux de nouveau il est toujours indiqué le sérieux de ce temps, même si à eux il leur est toujours de nouveau expliqué le but de l'existence. Le temps qui était imposé à cette période va à sa fin et après la destruction de la vieille Terre il s’en lèvera une nouvelle qui offrira de nouveau d’innombrables possibilités au spirituel qui n'est pas encore arrivé au but. Parce que Je Me conforme à Mon Plan de Salut, parce que Mes Décisions sont immuables. Et donc vous les hommes vous ne pouvez pas M’imposer de changer Ma Volonté, lorsqu’il s'agit justement de ce Plan de Salut que Je vous révèle justement pour cette fin qui arrive et Je vous laisse donner un regard pour que tout vous soit compréhensible et vous devez toujours seulement reconnaître Mon Amour infini comme justification. Et cet Amour serait vraiment petit si Je voulais satisfaire tous vos désirs et vos demandes et laissais de côté ce Plan, cependant il n'est pas possible dans l'Éternité que Je rejette des Décisions une fois prises et que Je les change. Mais J’entendrai toutes les demandes que vous les hommes envoyez dans l'amour pour votre salut et le salut de votre prochain, et donc il arrive à vous qui croyez et qui n'êtes pas entièrement sans amour, une Exhortation sérieuse : Pensez à tous les mécréants et priez pour qu’ils veuillent échapper à l'horrible sort d’une nouvelle relégation. Prenez soin de ceux dont vous savez qu'ils ne sont pas en mesure de croire et priez pour l'éclairage de l'esprit, pour qu’à eux arrivent des pensées claires qu’ils accueillent et qu’ils changent de mentalité. Vous devez leur donner seulement une petite tape et désirer que celle-ci ne reste pas sans succès, et votre amour pour ces hommes malheureux aura vraiment de l'effet et il s’accomplira en eux un changement de mentalité et le travail de Libération que vous tous pouvez faire et qui peut encore sauver des âmes avant la fin. Parce que Je Suis vraiment un Dieu miséricordieux et J’évalue chaque chère pensée pour de telles âmes, et J’aide, pour que Je puisse tenir encore une riche récolte avant qu'arrive la fin.

Amen

La vie de Jésus avant Ses années d'Enseignement

B.D. 8486 from 3 mai 1963, taken from Book No. 89

Je vous instruirai toujours en toute Vérité, dès que vous le désirez. Et Je donnerai Réponse aux questions qui vous bougent, parce que vous désirez la Réponse seulement pour la Vérité, c’est-à-dire que vous voudriez posséder la Clarté, là où différentes opinions veulent s’affirmer. Lorsque Je vous donne l’Ordre de répandre la Vérité, vous devez aussi toujours recevoir l'Éclaircissement quel que soit le sujet : La vie terrestre de l'Homme Jésus ne peut plus vous être confirmée, aux hommes il peut seulement vous être expliqué spirituellement comment et où Jésus a passé les années qui précédaient Sa vraie Activité d'Enseignement. Mais une chose est certaine, c’est qu'Il a mené la Vie la plus simple au milieu de Sa famille et qu'Il restait dans le retrait le plus extrême même dans le cercle des personnes qui fréquentaient la maison de Ses parents. Il se tenait à distance de tous les passe-temps, comme aussi des rencontres les plus grandes, Il restait toujours à l’écart et il mûrissait intérieurement à travers Son inhabituelle Prédisposition pour aider dans les rapports avec Son prochain qui se trouvait dans la misère. Parce que Son Cœur était rempli d’Amour, et cet Amour agissait de sorte qu’Il croissait en Sagesse, que s'ouvrait pour Lui un savoir qui lui faisait reconnaitre tout clairement, bien que cette Clarté intérieure brillait initialement d’une manière fulgurante en Lui, pour ensuite reculer de nouveau temporairement, et Il parlait et pensait de nouveau comme chaque autre Homme, mais Il Était beaucoup plus en avant dans le savoir que tous Ses copains d'âge. Mais il refusait les enseignements des hommes. Il y a une chose que vous pouvez croire vous les hommes, c’est que l'Amour est le meilleur professeur, et que celui qui porte l'amour en lui au juste développement arrive de l'intérieur à des connaissances qui ne peuvent jamais lui être offertes sans lacunes de la part d’un prochain. Maintenant vous devez savoir que l'Âme de Jésus venait du Règne de la Lumière, qu’elle a renoncé à la Lumière pour le temps de Son chemin terrestre, mais jamais à l'Amour qui Le comblait, parce qu'Il était rayonné en tant qu’Être de Lumière le plus pur par Mon éternel Amour de Père. En tant qu’homme la Lumière d'Amour ne pouvait pas agir dans toute la Plénitude, parce que le prochain ne l'aurait pas supportée, mais dans l'Homme Jésus elle continuait à briller, et lui ouvrait tout le savoir avec lequel Il reconnut très vite la grande misère de l'humanité et Sa Mission et Il se préparait consciemment à celle-ci. Mais maintenant vous savez aussi que déjà Garçon Il enseignait dans le temple, qu'Il donnait aux savants sur les écritures des Réponses qui les faisaient s’étonner. Donc cela vous montre que déjà Garçon il disposait d'un savoir qui ne lui avait pas été enseigné par des hommes, mais avait pour origine la claire Flamme en Lui. Son Amour devenait toujours plus fort, et donc Iil croissait aussi en Sagesse, et déjà dans Sa Jeunesse Il était attaqué par des enseignants et des savants de l'écriture, parce qu'Il ne se laissait pas instruire par eux, mais Il se tenait loin de chaque école. Sur le temps entre Son Enseignement dans le temple et le début de Sa vraie Activité d'Enseignement dans le monde, il n’est pas resté de notes, et donc il a été fait les plus diverses suppositions et indications établies par l’entendement de l'homme. Il n’existe pas de notes parce que Vie de Jésus se déroulait dans la maison paternelle dans le silence, parce que dans ce temps il semblait comme s'Il avait perdu toute faculté divine, Il sortit du champ visuel de la vie publique et menait une Vie entièrement retirée et comme Fils de menuisier Il exécutait aussi Sa profession en tant que telle. Rien d’insolite ne s'approchait de Lui, parce que c’étaient des années durant lesquelles Jésus devait mûrir comme « Homme », parce qu'Il voulait vivre une vie d'exemple pour les hommes, avoir un chemin terrestre qui mène au mûrissement, au perfectionnement. Dans ce temps autour de Lui tout était silencieux, Il ne possédait aucune Faculté inhabituelle, Il donnait plutôt l'impression d'un homme resté en arrière spirituellement, parce qu'Il se retirait de tous les hommes et était succinct dans ses Réponses et même le savoir mondain habituel Lui était étranger. Et Il évitait surtout de fréquenter ceux qui appartenaient au temple et dont la tâche devait être de guider les hommes spirituellement. Et ainsi vite il n'y avait plus aucun homme dans Son entourage, même pas Ses proches parents qui étaient encore convaincus d'un Mandat divin de l'Enfant autrefois si extraordinaire. Ce temps de Chemin terrestre a été particulièrement douloureux pour Jésus, parce que ce qui n'était plus reconnaissable de l'extérieur, gisait de toute façon caché profondément à l'intérieur, seulement Jésus Lui-Même devait l'affronter, en tant qu’Homme il devait s'occuper de tout, en tant qu’Homme il devait combattre tous les instincts et les passions intérieures qui opprimaient le Corps comme dans tout autre homme, il devait souffrir et combattre et mûrir en servant dans l'Amour. Parce que grâce à Son Amour qui rayonnait la Sagesse, Il a reconnu vite tous les liens et savait que Lui-Même devait d'abord atteindre un degré de Maturité qui Le rendait ensuite capable d'exécuter Sa Mission. Et Il a parcouru ce chemin de développement en silence et dans le retrait comme simple fils d'un menuisier, Qui a laissé Sa Patrie, Qui dans un but de mûrissement cherchait souvent la solitude en se retirant dans des lieux isolés, en montant sur les montagnes et Il s'arrêtait souvent pendant des jours dans la solitude, uni seulement avec Son Dieu et Père et en attendant de recevoir dans la prière la Force et la Fortification pour ce qui était devant Lui et souvent même devant Ses Yeux dans tous les détails et cela le mettait souvent dans des états de peur terrible, dans lesquels ensuite Il cherchait l'Aide en Moi. Et J'Étais avec Mon Fils, Je Le fortifiais, et Je Lui offrais la Connaissance toujours plus limpide de sorte qu’Il s'offrait toujours de nouveau pour porter à terme l'Œuvre qu’Il devait apporter à l'humanité : la Libération des péchés et de la mort. Mais il est totalement erroné de croire que l'Homme Jésus se serait approprié un savoir profond à travers la fréquentation de sages et d’enseignants dans des pays étrangers. Qui d’Autre aurait-il bien pu L’instruire le mieux sinon Moi-même ? Mais Moi-même J'étais dans l'Homme Jésus comme Effet de Son très grand Amour. C’est une pensée totalement absurde que Jésus aurait eu besoin d'instructions de la part d’un prochain pour pouvoir ensuite exécuter Son Activité d'Enseignement sur la Terre dans Sa région natale. Si vous les hommes avez maintenant la preuve que Moi-même Je guide la Vérité sur la Terre, si seulement il y a les conditions déterminées, combien plus donc Jésus était capable d’être instruit directement par Moi, car Il dépassait en effet tous les hommes en Amour et en total Dévouement à Moi. Seulement celui qui n'a encore aucune idée de l'effet d'une vie dans l'amour peut établir de telles affirmations que Jésus s'était procuré dans d’autres pays les connaissances pour enseigner, qu'Il avait eu besoin de chercher d’autres hommes pour étudier leurs enseignements. Ce que Je laisse se produire avec évidence sur un simple fils terrestre : que Je lui guide la pure Vérité d'en haut par l'Esprit, vous devez l’admettre vous les hommes aussi pour l'Homme Jésus, Lequel est descendu sur la Terre pour Me faire parler Moi-Même à travers Lui, donc Il n'avait vraiment besoin d'aucun enseignant, mais Il recevait la plus profonde Sagesse directement de Moi et à travers ces Enseignements Il devenait apte comme Homme à enseigner et à transmettre aux hommes la pure Vérité. Et maintenant vous pouvez même recevoir Mes Paroles comme très pure Vérité, vu que Je veux que vous ne vous vous trompiez pas et qu'il vous soit donné l'Éclaircissement, là où vous-mêmes êtes encore ignare. Il s'agit surtout du fait que vous les hommes conquériez une image claire sur Qui Était Jésus à l’Origine et pourquoi Il est venu dans le monde dans les conditions les plus petites et pauvres. Parce que lui-même Était un Homme comme tout autre homme, Il a montré aux hommes que chacun peut développer en lui les facultés spirituelles les plus sublimes et que Lui-Même tout seul possédait un savoir que maintenant Il transmettait aux hommes, bien que Lui-Même n'ait jamais eu besoin de Se faire instruire par d’autres ou bien de prendre connaissance d'enseignements, vu qu’Il savait tout, autrement Il n'aurait pas atteint la plus sublime Perfection sur la Terre, qui Le portait à la totale unification avec Moi, qui a fait qu'Il est devenu Un avec Moi, et dans Lequel Moi-même suis devenu Homme pour vous racheter.

Amen

Faux christs et faux prophètes

B.D. 8487 from 4 mai 1963, taken from Book No. 89

Gardez-vous des faux christs et des faux prophètes. De cela Je vous ai averti lorsque Je marchais sur la Terre, parce que Je savais comment agissait Mon adversaire, ses pièges et ses machinations sans scrupules, avec lesquels il cherche à tirer les hommes dans la ruine. Il emploie tous les moyens et cela tout particulièrement dans le temps de la fin, pour consolider l'obscurité dans laquelle l'humanité languit. Il y aura partout des hommes qui se vendent comme sages et initiés dans les Secrets de la Création, qui exigent la reconnaissance des hommes et qui demandent la foi dans leurs vicissitudes spirituelles et qui sont seulement des moyens de Mon adversaire, parce qu'ils représentent et répandent du patrimoine spirituel qui contredit totalement la Vérité. Il se lèvera en grand nombre des faux christs et des faux prophètes. Tous se mettront sur les épaules le manteau d'envoyés divins, tous affirmeront savoir et être en contact avec des envoyés les plus hauts. Ils se vendront comme messagers de Lumière et eux-mêmes marcheront dans la plus profonde obscurité et donc ils répandront seulement l’obscurité parmi le prochain. Ils ne peuvent rayonner aucune Lumière, parce qu'eux-mêmes n'en possèdent pas, mais ils apparaissent si sûrs d'eux, parce que les hommes n'osent pas douter de la mission divine de ceux qui en Vérité travaillent pour Mon adversaire. Mais seront en degré de reconnaître ceux-ci seulement ces hommes qui se bougent eux-mêmes dans Vérité et ceux-ci seront à nouveau décrits comme de faux prophètes par les autres. Et il sera difficile de se convaincre de la mission divine des vrais prophètes, mais cela n'est pas impossible, parce qu'il existe de vrais prophètes, et cela est prouvé par Mon Avertissement contre les faux prophètes. Mais vous devez seulement sérieusement vouloir ne pas devenir des victimes de ces derniers, et en Vérité, alors vous saurez vers qui vous vous tournez, parce que Mes messagers vous apportent un message qui touche votre âme d’une manière réconfortante et utile, qui est perçue par vous-même vraiment comme une Nourriture fortifiante et une Boisson rafraîchissante dont vous aurez ensuite toujours de nouveau le désir et vous en éprouverez une fortification visible pour votre vie terrestre, tandis que les faux enseignements vous transmettront un savoir apparent qui ne peut pas vous convaincre d’être la Vérité et qui ne signifie aucune édification ou restauration pour votre âme. Cela est et reste un savoir vide qui vous apparaît peu crédible et avec lequel vous pouvez faire peu, qui fait plutôt jaillir en vous peur et effroi et vous n'êtes en mesure de reconnaître aucun Dieu affectueux qui agit comme un Père sur Ses fils. Des faux prophètes ne pourront jamais apporter la pure Vérité aux hommes et l'adversaire a seulement l'intention de miner la Vérité, d'emmêler les hommes dans l'erreur et son effort le plus grand est de cacher aux hommes la Vérité sur Jésus Christ et sur son Œuvre de Libération, sur la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus, ou bien de confondre leurs pensées au point qu'ils ne prennent pas la voie vers la Croix et ainsi leur chemin terrestre reste sans succès pour leur âme. Pour cela aucun moyen n’est jamais trop mauvais pour lui, parce que Jésus l'a vaincu à travers Sa mort sur la Croix et il cherche de nouveau à Lui arracher le Fruit de Sa Victoire. Il perd les âmes qui se tournent vers Jésus, par conséquent il cherche à donner aux hommes une Image totalement fausse sur Jésus, de sorte qu’ils ne voient aucune raison de prendre la voie vers la Croix. La représentation selon la Vérité de l'Œuvre de Libération a aussi un Effet salvateur et cela signifie pour Mon adversaire qu'il perd sa suite, chose qu’il cherche à empêcher avec toutes les astuces et les perfidies. Vous les hommes pouvez vous-mêmes facilement reconnaître les faux prophètes dans le fait qu'ils vous cachent le savoir sur la Libération par Jésus Christ, donc vous pouvez les refuser de façon justifiée comme « faux prophètes ». Vraiment dans le temps de la fin vous pourrez constater toujours plus souvent que dans les domaines spirituels sont donnés les plus différentes représentations de la part de ceux qui se présentent comme prophètes de la Vérité, mais qui sont unanimes sur le point que la Rédemption par Jésus Christ, le Sacrifice de la Croix de l'Homme Jésus comme extinction de la grande faute du péché, est mis en doute, parce que la foi dans cela signifie pour Mon adversaire la perte de sa suite qu'il ne veut pas le perdre. Déjà au travers les siècles Jésus Christ est mis en doute, parce qu'il se levait toujours de nouveau de faux prophètes qui étaient influencés par Mon adversaire pour paraître contre Jésus et déjà seulement cela démontrait leur appartenance. Certes, à eux il n'était pas possible de renier totalement le Chemin terrestre de l'Homme Jésus et donc d’extirper totalement le savoir sur Lui, mais le vrai but de Son Existence terrestre –Sa Mission salvatrice – était de nouveau toujours décrite comme une Doctrine erronée et avec cela il était enlevé tout espoir aux hommes d’être libérés de leur faute du péché, si celle-ci n'était pas expiée par eux-mêmes dès qu'ils croyaient ces faux prophètes. Mais l'homme ne sera jamais en mesure de se libérer par lui-même sans l'Aide de Jésus Christ de sa grande faute du péché ; un homme ne sera jamais capable de se perfectionner lui-même avec sa propre force sans Jésus Christ, parce que la faute primordiale l'exclut totalement, pour laquelle aucune « auto libération » n'est possible pour combien il y soit tendu sérieusement, parce que la volonté de l'homme est trop faible et elle échouerait toujours de nouveau. Et indépendamment de la façon dont les hommes sont instruits, si Jésus Christ n'est pas présenté comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, alors vous n'êtes pas instruits dans la pleine Vérité et vous ne vous libérerez pas éternellement parce que la Vérité seule vous rend libre. Et Moi-même Je vous transmets cette Vérité, Moi-même, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, du plus grand et plus parfait Esprit de l'Infini. Je vous guide directement les Révélations et Je vous guide dans la Vérité, parce que Je voudrais de nouveau vous offrir la Lumière de la connaissance à laquelle autrefois vous avez renoncé librement et que vous pouvez retrouver si seulement vous l'accueillez librement, lorsque vous vous laissez instruire par Moi Même et si vous vous donnez à Moi dans l'amour, donc vous accomplissez aussi Ma Volonté, si maintenant vous vous transformez vous-mêmes en amour et assumez votre être primordial dans lequel vous étiez ineffablement bienheureux. Or Un Seul peut vous promettre tout ceci, et Un Seul peut vous aider, et cet Un Est Jésus, qui est totalement fusionné avec Moi, donc Lui et Moi Sommes Un, le Dieu d'Éternité en Éternité.

Amen

Explication sur le Discours mental et verbal

B.D. 8488 from 5 mai 1963, taken from Book No. 89

Combien souvent il vous a été déjà donné l'éclaircissement sur le fait que Je parle à tous les fils qui désirent M’écouter et donc leurs pensées se bougeront maintenant dans la Vérité si seulement ils s'unissent toujours intimement avec Moi. Et donc ce qu'ils prononcent pour se communiquer au prochain sera aussi juste, cela ne transgressera pas Ma Volonté, parce qu'un fils terrestre fidèle à Moi-même est maintenant guidé par Moi et donc il ne peut pas se bouger dans de fausses pensées. Et cela se manifeste ensuite par une Exhortation continue à l'amour, pour pousser aussi le prochain à une vie dans l'amour et cela correspondra toujours à Ma Volonté. Et donc vous ne devez pas vous heurter par des Paroles qui indiquent toujours seulement l'amour pour Moi et pour le prochain. Sa pensée n'est pas erronée, c’est un patrimoine spirituel mental qui a son origine en Moi et donc il doit aussi être bon, parce qu'un fils terrestre qui se donne à Moi définitivement, sera aussi rayonné par Mon Amour et voudra de nouveau rayonner celui-ci sur son prochain. Cela doit être connu et reconnu et donc un tel homme ne peut pas être présenté comme faux prophète, dès qu’il s'agit de la diffusion de Ma divine Doctrine de l'amour. Il ne sera pas nié une influence mentale de Ma Part, toutefois une transmission de la Parole de Ma Part ne peut pas toujours être accueillie, parce que cela demande des conditions particulières. Une transmission de la Parole exclurait n'importe quelle erreur et lorsqu’un homme s'est une fois acquitté des conditions qui rendent possible une transmission de la Parole directement de Moi, alors la forme de Mon Discours Me fera reconnaître Moi-Même, parce que le degré d'instruction ou de savoir d'un homme n'est alors plus déterminant, parce que Ma Parole rayonne dans toute la perfection, indépendamment de l'être et des conditions de vie d'un homme. Alors on ne peut pas nier une réception directe de la Parole de Moi, parce que l'homme comme tel ne disposerait pas d'un savoir qui est maintenant offert d’une manière certes simple, mais qui est parfait dans la forme. La pensée d'un fils terrestre adonné à Moi est certainement bien conduite par Moi, mais il rapportera toujours ses pensées dans sa propre manière de parler qui peut cependant aussi être pour la Bénédiction du prochain et qui souvent est accepté d'abord comme Ma Parole qui a son origine directement en Moi. Mais croyez que là où Je Me manifeste dans le Discours direct, là Je veux aussi pouvoir Être reconnu comme le Donateur Qui Est extrêmement parfait et auquel tout est possible. Et donc Je parle sous une forme directe à travers des fils terrestres simples, francs qui Me permettent de tenir un tel direct Discours et qui ont été choisis par Moi comme médiateurs entre Moi et les hommes, parce que ceux-ci n'ont aucun talent particulier pour la forme et la langue que J'emploie, lorsque Je Me révèle. Leurs facultés humaines et leur savoir sont amplement dépassés par le genre et le contenu de ce que Je guide sur la Terre au travers d’elles. Parce que doit Être reconnu un Être parfait comme Origine de ce que les hommes doivent accepter et qui leur est offert comme Don particulier de Grâce, pour que ne soit pas mise en doute la Vérité de ces Communications. Parce que de Moi il est guidée seulement la pure Vérité sur la Terre. Je dois faire remarquer cela très clairement, parce que des opinions erronées peuvent s'insinuer seulement là, et elles se sont insinuées (chose qui s'est produite) où une certaine arrogance spirituelle a fait vivre une foi dans l’incorporation de hauts êtres, justement parce que seulement des objections mentales laissent ouverte la possibilité que d’autres pensées s’insinuent, parce que l'homme est constamment exposé à des tentations. Et que l'adversaire est intéressé à confondre les hommes dont la volonté est bonne et tournée vers Moi, Je dois seulement vous mettre en garde à avoir la plus extrême prudence, la plus profonde humilité et à une union toujours plus intime avec Moi, parce que Moi seul peux vous protéger de son attaque. Mais Je ne suis jamais l'Auteur d'enseignements erronés et J’ai déjà expliqué souvent que et pourquoi les êtres de Lumière qui descendaient sur la Terre ne savent rien de ce qui précédait leur incorporation. Et Je mettrai toujours de nouveau dans vos pensées que vous êtes guidés dans l'erreur d'assumer des incorporations déterminées et donc vous devez aussi reconnaître qu'il ne peut pas y avoir un Discours direct de Ma Part, autrement Je Me contredirais, ce qui ne peut vraiment pas être. Vous recevrez la plus riche Bénédiction, lorsque vous vous employez à Me servir dans l'amour et à stimuler le prochain à une vie d'amour, lorsque vous priez pour eux dans une prière affectueuse pour que soit suspendue la grande misère spirituelle. Je vous bénis vous qui êtes actifs pour Moi et Mon Règne et qui demandez toujours Mon Soutien pour cela. Il se lèvera beaucoup de Bénédiction pour vous, parce que J'évalue votre volonté de Me servir, mais la pure Vérité doit aussi toujours être demandée et il ne pourra alors pas s’insinuer en vous des pensées erronées. Vous jouirez de toute façon de Ma Protection, parce que Je Me réjouis de chaque fidèle serviteur qui exécute volontairement le travail dans la Vigne du Seigneur.

Amen

La lutte pour les âmes - le pole opposé

B.D. 8489 from 6 mai 1963, taken from Book No. 89

Tant que Mon adversaire Me sert de pole opposé, son action se manifestera ouvertement, parce qu'il possède le droit d'agir sur la volonté des hommes, parce que ceux-ci l'ont suivi autrefois dans la libre volonté, lorsqu’ils tendaient hors de Moi vers l'abîme. Donc ces créatures lui appartiennent, mais maintenant dans le stade comme homme ils ont de Ma part le droit à la libre décision. La volonté de l'homme doit consciemment se tourner vers Moi ou bien vers lui. Et donc cette volonté est aussi influencée de la part de la Lumière et de la part de l'obscurité. Et cette libre décision signifiera toujours une lutte, parce que Mon adversaire est poussé par la haine. Il ne lutte pas par amour de ce qui est tombé mais pour sa possession, et il y est poussé seulement par la haine contre Moi et aussi contre tout le créé qu'il ne veut pas laisser arriver à la Béatitude. Et dans sa haine il emploie les moyens les plus abominables et donc le parcours comme homme à travers la vie terrestre n'est pas un état de Béatitude, de paix et d'harmonie, mais une constante lutte contre l'adversaire, lorsque l'homme veut se libérer de lui et revenir à Moi. Et cet état peut s’améliorer seulement lorsque l'homme s’efforce de mener une vie dans l'amour, parce qu'alors il arrive déjà à l'harmonie avec lui-même, il boucle la liaison avec Moi en tant que l'Éternel Amour et il devient fort, parce que l'amour est une Force. Et là où est l'amour, là l’action de l'adversaire est limitée, parce que l'amour est l'unique arme à laquelle il succombe. Il fuit l'amour, parce que l'amour est divin et répand la Lumière qu'il craint. Et ainsi l'homme lui-même est toujours déterminant si sur une âme c’est Moi qui vaincs ou bien Mon adversaire, parce que là où est l'amour, là Je Suis Moi-Même. Là où l'amour est refroidi, Mon adversaire a la suprématie et ces âmes lui appartiennent. La victoire serait vraiment de Mon côté si la lutte se déroulait seulement entre Mon adversaire et Moi, mais le résultat c’est l’homme qui le décide. Et donc vous les hommes vous portez une responsabilité très grande pour votre chemin terrestre. Je ne peux Moi-même pas rendre inoffensif l'adversaire, parce que c’est son droit de lutter pour vous qui vous trouvez depuis si longtemps en sa possession, et tant que vous ne cherchez pas à vous détacher de lui dans la libre volonté, chose pour laquelle vous avez entièrement à votre disposition la Force. Vous devez seulement Me la demander dans la prière ou bien la conquérir au travers d’actions dans l'amour. L'amour vous unit avec Moi et Moi-même Je peux ensuite repousser l'adversaire, lorsqu’il se pousse près de vous et cherche à vous tenter. Votre vie terrestre peut vraiment être sans lutte si vous laissez éclater en vous l'amour et si donc vous servez dans l'amour car avec cela vous vous détachez certainement de l'ennemi de vos âmes, parce que chaque service d'amour vous procure la Force de Moi qui peut facilement repousser l’adversaire. Alors votre vie terrestre ne sera pas très difficile, parce que celui qui sert dans l'amour, doit lutter moins, parce que l'adversaire au vu de l'amour devient faible et ses oppressions diminuent toujours. Et à travers le service dans l'amour vous M’avez annoncé que vous vous tournez vers Moi, vous-mêmes avez alors décidé la lutte, et votre âme s'est tournée librement vers Moi, Mon adversaire doit renoncer à elle, parce que Je ne Me laisse pas arracher Ma créature qui est revenue librement à Moi. Donc l'humanité peut expérimenter un temps apaisé seulement lorsqu’est rendue impossible l’action de l'adversaire à travers un chemin de vie qui correspond entièrement à Ma Volonté : un chemin de vie dans l'amour, qui est aussi un chemin dans l’Ordre divin. Et cela sera toujours le cas au début d'une période de Libération, lorsque sur la Terre vivent des hommes qui ont dépassé l'épreuve de leur vie terrestre, qui ont prêté résistance à toutes les tentations de Mon adversaire et se trouvent de nouveau dans un état paradisiaque, alors qu’auparavant, à la fin d'une période de Libération, Mon adversaire a un très grand pouvoir que les hommes eux-mêmes lui concèdent à travers leur chemin de vie sans amour. Et de ce fait tout est arrivé en dehors de l’Ordre, parce que n'importe quel développement du spirituel vers le Haut est empêché, il doit donc arriver une fin, il doit de nouveau être rétabli l'Ordre, les hommes doivent être séparés, la Terre doit être purifiée et se lever à nouveau pour continuer à servir au spirituel qui se trouve sur la voie du retour. Et l'amour est l'unique moyen pour arriver à Moi dans ce dernier temps, pour se libérer des chaînes de Mon adversaire, pour pouvoir à nouveau commencer une nouvelle vie dans l'harmonie et la Béatitude sur la nouvelle Terre. Parce que là où est l'amour, là Je Suis aussi Moi-même et Je vous apporte vraiment aussi la Paix.

Amen

Dépasser le monde

B.D. 8490 from 7 mai 1963, taken from Book No. 89

Celui qui aime le monde, appartient encore à Mon adversaire, parce que le monde terrestre est son royaume où il règne et gouverne. Toutes les pensées de désir qui sont tournées vers les biens du monde, vous sont inspirées par lui, et donc vous accepterez difficilement l'apport de pensées des êtres de Lumière qui cherchent à vous orienter sur des choses spirituelles et qui voudraient vous pousser à vous détourner des biens de ce monde pour dépasser la matière, parce que vous devez en être libéré, vous devez quitter la Terre en étant spiritualisé, parce que cela est votre but. Mon Aide pour vous consiste maintenant dans le fait que Je vous mets toujours de nouveau devant les yeux la caducité des biens terrestres ; que Je vous enlève aussi souvent ce à quoi votre cœur est particulièrement attaché, non pas pour vous infliger avec cela une souffrance, mais avec une telle séparation vous devez arriver à la juste connaissance : que tout passe, que rien de matériel n’a de valeur pour l'Éternité. Seulement lorsque vous apprenez à reconnaître la valeur ou la non-valeur des biens terrestres, vous détachez votre cœur et aspirez au bien le plus précieux qui vous reste et que vous pouvez emporter avec vous dans le Règne de l'au-delà. Mais une chose vous manque car vous pensez d’une manière purement terrestre. Et cette chose est la foi dans la continuation de la vie après la mort du corps. Seulement votre corps terrestre peut mourir, justement parce qu'il est matière, mais ce qui vivifie le corps, l'âme, ne peut pas mourir, elle peut seulement abandonner votre enveloppe matérielle, et alors elle peut être constituée d’une manière pitoyable ou bien aussi riche lorsqu’elle entre dans le Règne de l'au-delà. Et vous avez vous-mêmes préparé un tel sort à votre âme pendant la vie terrestre. Votre prédisposition purement terrestre met l'âme dans un état extrêmement pauvre, qu’un jour elle percevra amèrement et elle se rappellera avec repentir du temps terrestre non utilisé, dès qu'elle aura une petite lueur de connaissance. Mais à l'inverse vous pouvez aussi dans la vie terrestre ramasser pour l'âme des richesses, lorsque vous apprenez à dépasser la matière terrestre et récompensez spirituellement l'âme lorsque vous orientez vos pensées vers le Règne spirituel qui est votre vraie Patrie. Et croyez-le, vous laisserez légers et joyeux cette Terre, lorsque sera venue l'heure de vous en séparer ; la matière ne vous retiendra pas, et vous vous détachez volontiers de tout ce qui appartient à la Terre. Et vu qu’ensuite une vie beaucoup plus belle vous attend, Je cherche toujours à vous faire devenir vainqueurs du monde terrestre et de ses biens, à vous aider à reconnaître son inutilité et à vous libérer de choses auxquelles votre cœur s’attache et qui peuvent de toute façon signifier un danger pour vous, parce que vous oubliez vos tendances spirituelles, et payez encore à Mon adversaire l’hommage qu'il exige de vous. La vie terrestre est brève, mais toute l'Éternité est devant vous, et vous pouvez vous jouer facilement d’une merveilleuse Vie dans l'Éternité pour ce bref temps de vie terrestre parce que vous méconnaissez les biens terrestres et leur attribuez une valeur qu’ils ne possèdent pas. Et ainsi vous avez une explication du pourquoi parfois le destin vous frappe durement, en vous enlevant quelque chose que vous avez appris à aimer, que ce soient des personnes ou des biens terrestres, parce que Je voudrais tourner vos pensées seulement vers des choses spirituelles qui vous récompenseront mille fois pour les pertes terrestres et pour la souffrance des maladies terrestre de toutes sortes. Tout est pour vous une bénédiction si cela est en mesure de libérer vos sens de la possession mondaine, et Je récompense chaque renoncement volontaire vraiment richement avec du bien spirituel, et un jour vous Me serez très reconnaissants de vous avoir aidé à vous libérer des désirs et envies matériels et une fois libéré de ceux-ci vous pourrez entrer légers dans le Règne spirituel. Tout ce qui appartient au monde est encore un empêchement sur la voie vers Moi, donc de tels empêchements vous devez les dépasser et ôter tout désir pour pouvoir entrer libres et légers dans votre vraie Patrie, pour pouvoir être éternellement bienheureux, comme cela est votre destination.

Amen

Nourrir l'âme avec la juste nourriture

B.D. 8491 from 9 mai 1963, taken from Book No. 89

Votre âme doit toujours accueillir le Pain du Ciel, et elle doit puiser l'eau vivante à la Source si elle veut guérir et mûrir, parce qu'elle a d'urgence besoin de nourriture et de boisson vivifiante. Et Je Suis toujours disposé à fournir la nourriture si seulement vous venez à Ma Table pour dîner avec Moi, si vous venez toujours là où Je vous offre nourriture et boisson quand vous M’écoutez lorsque Je vous parle. Et Mes Dons ne seront jamais insuffisants, et vous pouvez prendre pleinement ce que vous offre Mon Amour de Père. Parce que vous ne devez pas laisser languir votre âme et penser seulement à votre corps, parce que celui-ci est caduc, mais l’âme est impérissable et donc son état doit être amélioré tant que vous marchez sur la Terre. Et lorsque Moi-même Je vous fournis de la nourriture et de la boisson, cela signifie que Moi-même Je vous parle, que vous entendez Ma Parole qui vous enseigne l'Amour. Et si maintenant vous suivez Ma Parole, de sorte que vous ne soyez pas seulement des auditeurs, mais aussi des acteurs, alors votre âme revit, elle mûrira et arrivera à la perfection dans le but duquel vous êtes sur la Terre comme homme. Mais comment voulez-vous vous acquitter de votre tâche terrestre si vous vous occupez seulement de ce qui sert au bien-être de votre corps, si vous vivez seulement pour le monde et négligez entièrement votre tâche spirituelle. Votre âme laissera le corps comme elle était lorsque elle y est entrée, elle entrera pauvre et insuffisamment pourvue dans le Règne de l'au-delà, parce qu'elle a dû languir pendant la vie terrestre et donc elle ne pouvait pas mûrir. Elle a été privée de nourriture, elle ne s'est jamais approchée de Ma Table, pour se faire nourrir et abreuver par Moi, elle est passée outre tous les Dons de Grâce, sans les utiliser, et un jour elle s’en repentira amèrement. Mais Je ne peux pas vous forcer vous les hommes, Je peux seulement vous instruire et vous pourvoir pour que vous preniez connaissance de Ma Parole, pour que vous écoutiez une fois Mon Discours, le grand Don de Grâce qui vous est offert, et que maintenant vous devez seulement employer. Votre chemin de pèlerin est long, et souvent vous vous affalez sans force le long de ce chemin et désirer un juste rafraichissement, et alors vous devez le faire arriver à votre âme, et en Vérité, vous continuerez votre voie terrestre fortifiés et irez toujours de nouveau à la Source pour vous fortifier et vous revigorer. Et lorsque vous êtes une fois devenus Mes hôtes, lorsque Moi-même J'ai pu vous nourrir avec Ma Parole, avec le vrai Pain du Ciel, alors vite vous ne voudrez plus goûter une autre nourriture, parce que vous percevez le bénéfice d'une nourriture dont votre âme a besoin et vous ne voudrez plus vous en passer. Et vous ne devez alors plus vous préoccuper de ne pas pouvoir vous acquitter de votre tâche terrestre, parce que vous serez pleins de Force pour exécuter Ma Volonté, votre âme s'unira toujours davantage avec Moi et dans l'intime lien recevra toujours plus de Force, elle se transformera totalement en amour et deviendra ce qu’elle était au début : un être divin qui peut agir et créer en pleine possession de Lumière, de Force et de Liberté dans Mon Royaume. Et donc vous les hommes vous devez toujours vous conformer à Ma Parole, vous devez désirer M’entendre et ouvrir oreilles et cœur, pour que Je puisse vous tourner ce dont vous avez besoin, parce que Ma Parole est la juste nourriture qui vient du Ciel, sans laquelle votre âme ne pourra jamais guérir, parce qu'au début de son incorporation comme homme elle est encore faible et imparfaite et doit mûrir et se perfectionner pendant la vie terrestre. Et là où Moi-même maintenant J’ouvre la Source d’où jaillit l'Eau vivante, Ma Parole, là l'âme pourra se nourrir à chaque instant. Parce que cette Source est encore pure et limpide, l'Eau de la Vie n'a encore été exposée à aucune manipulation, elle coule claire et limpide et elle a un effet vivifiant sur l'âme qui s'en désaltère. Et si maintenant vous les hommes recevez Ma Parole directement, vous ne devez craindre aucune manipulation, vous recevrez de Moi un savoir dans la très pure Vérité qui pour vous signifie comme un Rayon de Lumière qui pénètre le noir dans lequel vous les hommes vous marchez tant que vous ne Me laissez pas allumer une telle Lumière. N’errez pas dans la nuit, mais cherchez à arriver au grand jour. N'acceptez pas n’importe quelle nourriture, mais laissez-vous nourrir et abreuver par Moi-Même et ne craignez pas d’aller vers la Source si vous voulez être sûr de la Vérité, parce qu'elle procède de Moi-Même. Et en Vérité, votre parcours terrestre ne sera pas un chemin à vide, vous tendrez vers le but et vous M’approcherez toujours davantage, parce que Moi-même Je vous appelle à Ma Table, Je vous invite comme Mes hôtes à prendre avec Moi le Dîner, et Je vous offrirai vraiment la juste nourriture et la juste boisson, Je nourrirai votre âme pour qu'elle ne doive pas languir.

Amen

Pour Dieu aucune chose n’est impossible

B.D. 8492 from 10 mai 1963, taken from Book No. 89

Tant que votre foi n'est pas encore solide comme un roc, Je peux toujours seulement agir dans le cadre du naturel sur vous, Je ne peux vous laisser arriver rien d'inhabituel qui vous forcerait maintenant à la foi. Et donc Je Me tiens en arrière, bien que pour Moi tout est possible et il n'existe rien pour lequel Je ne pourrais pas trouver remède. En vous la foi doit être si forte que vous ne laisserez pas lever en vous le moindre doute, alors une action insolite sur vous ne créera en vous aucun dommage, vous sentirez seulement un amour toujours plus profond pour Moi. Je peux tout, rien n’est impossible pour Ma Puissance et Je veux aussi rendre heureux Mes fils et satisfaire vos demandes si seulement vous vous présentez à Moi pleinement confiants et laissez tomber en vous tout doute dans Mon Amour ou bien dans Ma Puissance. Mais dans vos cœurs il existera toujours un petit doute, à moins que vous soyez si profondément unis avec Moi à travers l'amour que tout doute est exclu. Mais Je sais aussi ce qui vous sert et donc vous devez vous résigner à Ma Volonté et en Vérité Je récompenserai votre dévouement. Et vous Me louerez et vous Me glorifierez et vous Me servirez déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité. Il est prévu depuis l'Éternité tout ce que vous rencontrez pendant votre vie terrestre, parce que Je sais aussi depuis l'Éternité votre développement spirituel et Je cherche constamment à l'augmenter et à le promouvoir. Et souvent Je dois employer les moyens les plus étranges, parce qu'il ne s'agit pas seulement de votre propre âme, mais aussi de celle des prochains qui vous entourent et un homme doit toujours mûrir au travers d’autres. Et donc ceux-ci ne doivent pas être forcés à la foi, mais eux-mêmes doivent d'abord être mûrs jusqu’au point où ils acceptent naturellement les vicissitudes insolites à travers la Force de leur foi. Et vu que la foi croît en fonction de l'activité d’amour d'un homme, l'amour est justement la condition et cela doit être soigné en premier pour que Je puisse Me manifester de façon inhabituelle, mais alors pour Moi rien n’est impossible. Dans le temps qui arrive une forte foi est nécessaire, parce que seulement celui qui a un profond lien spirituel avec Moi, qui est la conséquence de l'amour, pourra supporter les misères du temps qui arrive, parce qu'il accueille constamment la Force de Moi et il est convaincu que Je Suis toujours prêt pour de l'Aide. Et Je vous dis de nouveau : À travers l'amour vous vous unissez avec Moi et par conséquent vous pouvez aussi résister à tout mal, vous vaincrez chaque faiblesse et vous pourrez repousser chaque ennemi, parce que Moi-même Je suis toujours à coté de vous et Je vous guide à travers toutes les misères de la vie. Si seulement vous vous efforcez de former votre être dans l'amour, vous ne devez craindre rien, quel que soit ce qui puisse venir sur vous, alors votre foi augmentera en Force et vous pouvez atteindre et faire tout, parce que pour cela vous possédez la Force que vous procure l'amour et la foi. Vous êtes sans Force seulement aussi longtemps que vous n'aurez pas encore atteint votre être primordial. Mais si vous menez une vie dans l'amour, alors votre être se retransformera et alors vous serez vite pleins de Force, votre foi en Moi et dans Ma Puissance se fortifiera et lorsqu’ensuite vous tournerez une demande à Moi, vous serez aussi pleinement convaincus que Je la satisferai. Parce que Je veux vous montrer Mon Amour, pour conquérir tout votre amour, pour qu'ensuite puisse de nouveau avoir lieu l'unification qui a pour conséquence le total rayonnement d'Amour et ensuite vous aurez atteint la divinisation de votre être, ce qui est le but et l’objectif de votre parcours terrestre comme homme. Chaque pensée que vous Me tournez Me pousse à vous envoyer un Rayon d'Amour et donc vous devez vous unir plus souvent avec Moi en pensées ou dans la prière et Ma Force coulera constamment en vous et elle vous poussera de nouveau à agir dans l'amour et cela signifie un lien constant avec Moi en tant que l'Éternel Amour, et aussi une foi constante et croissante qui à la fin est inébranlable et vous rend capables de tenir bon jusqu'à la fin, de dépasser toutes les misères du temps qui arrive, pour ensuite pouvoir recevoir la récompense et enfin être transportés sur la nouvelle Terre. Parce qu'alors vous pourrez expérimenter les choses les plus insaisissables sans danger pour votre âme, parce qu'alors vous savez que pour Moi rien n’est impossible.

Amen

Un perfectionnement est possible même dans un temps bref

B.D. 8493 from 11 mai 1963, taken from Book No. 89

Quelle que soit la façon dont vous puissiez être constitué, vous avez tous encore la possibilité de vous perfectionner sur cette Terre, dès que vous aspirez à cela sérieusement. La ferme volonté de s'acquitter de votre tâche terrestre, vous poussera aussi à une intime prière pour que Je vous donne pour cela la Force et en Vérité vous ne Me tournez pas en vain cette demande. Il vous arrivera la Force dans une grande mesure et Ma Grâce se déversera sur vous et vous vous sentirez poussés à agir dans l'amour. Et alors la transformation de votre être commencera et vous vous approchez toujours davantage de Moi, pour vous unir un jour avec Moi. Mais d'abord il doit exister cette ferme volonté et elle peut être stimulée pour différentes raisons. Même les coups du destin peuvent vous guider à une autre façon de penser que jusqu'à présent, au travers du prochain vous pouvez être poussé à réfléchir sur le sens et le but de la vie, à travers la misère de votre prochain vous pouvez être poussé à l'amour désintéressé pour le prochain et tout ceci peut orienter bien la volonté vers Moi et établir le contact avec Moi et alors vous êtes déjà saisis par Moi et vous expérimentez n’importe quelle Aide pour atteindre maintenant votre but. Donc vous ne devez pas toujours considérer les temps difficiles comme un malheur, parce qu'ils peuvent porter plus rapidement votre pensée à un changement et en peu de temps vous pouvez faire des progrès spirituels, toujours correspondants à votre volonté d’aimer, et ils peuvent être stimulés dans les temps de misère et ensuite avoir pour conséquence une re-transformation de votre être en amour. Et en Vérité, vous pouvez atteindre le même succès en peu de temps, que d'autres hommes peuvent enregistrer dans un temps beaucoup plus long, lorsqu’ils passent plus indifférents à travers la vie terrestre bien qu’ils s’efforcent de vivre et de penser toujours bien et juste, mais en eux il manque la Force que leur procure les actions d'amour. Leur processus de mûrissement demande beaucoup plus de temps, alors que même dans un temps très bref un tel mûrissement peut avoir lieu, lorsque la volonté de l'homme y tend sérieusement. Mais il doit toujours y avoir une poussée de l'intérieur, qui ne doit pas être la possibilité d'une récompense, parce qu'alors les œuvres d'amour ne peuvent plus être appelées désintéressées. Mais chaque homme qui a la sérieuse volonté de se perfectionner, aura aussi assez de possibilités pour agir dans l'amour. Et le lien avec Moi devient toujours plus intime, son âme sent d'où elle vient et que le Royaume spirituel est sa vraie Patrie et elle tend consciemment vers ce Règne, elle se détachera du monde et avec le détachement du monde devient aussi toujours plus fort le désir pour le Règne spirituel et le danger d'être de nouveau lié au monde terrestre est dépassé, elle a à coup sûr échappé à une nouvelle relégation et donc elle ne doit plus craindre la fin. Donc tout cela doit toujours de nouveau être tenu devant les hommes, à travers vous, Mes domestiques, ils doivent conquérir la connaissance sur eux-mêmes et le sens et le but de leur existence terrestre. Vous pouvez seulement leur en transmettre le savoir, parce qu'eux-mêmes doivent avoir en eux la foi. Mais s'ils restent sans n'importe quel savoir, alors seulement une vie d'amour peut les mettre dans l'état où ils sont instruits mentalement par des êtres de Lumière et alors ils parcourront aussi leur voie terrestre selon Ma Volonté, parce que l'amour leur transmet le savoir. Mais vu que l'amour est refroidi parmi les hommes, à eux il doit être apporté le savoir de l'extérieur, qui peut se produire selon la Vérité à travers vous, vu que vous le recevez directement de Moi. Et un tel vrai savoir peut aussi avoir du succès, lorsque l'homme en prend mentalement position et avec cela sa volonté se tourne vers Moi et cherche sérieusement le lien avec Moi. Et là où il existe seulement la moindre possibilité qu'un homme change encore, chaque possibilité est essayée pour atteindre ce changement et vous tous qui voulez Me servir, vous pouvez y contribuer, parce qu'à travers votre pensée le prochain peut être conduit dans le domaine spirituel, chose qui est d'abord nécessaire, parce que dans le monde personne ne peut arriver à cette connaissance, parce qu'il doit tendre vers le Règne spirituel pour s'acquitter du sens et du but de la vie terrestre. Et l'homme est libre de comment il se prévoit envers un savoir qui lui est apporté par vous. Mais vous devez accomplir imperturbablement votre travail dans Ma Vigne et Je vous soutiendrai de toute façon, parce que le temps va vers sa fin et doit encore être exploité pour le salut des âmes errantes qui voient seulement le monde et donc elle est aussi en danger de tomber dans ce monde, c'est-à-dire dans la matière. Mais jusqu'à la fin il existe encore la possibilité de changement d'une âme, parce que Je la poursuis jusqu'à la fin avec Mon Amour et elle doit seulement renoncer à son refus pour être maintenant saisie par Moi et ensuite elle est sauvée pour ce temps et pour l'Éternité.

Amen

Don de Grâce avant la Fin – Jésus Christ

B.D. 8494 from 12 mai 1963, taken from Book No. 89

Je déverse dans le dernier temps avant la fin une très grande Grâce, parce que les hommes en ont besoin, ils ont besoin de beaucoup de soutien pour pouvoir soutenir le dernier trait de leur chemin terrestre encore avec succès. Et encore beaucoup d'hommes doivent être conduits sur la voie juste ; et ceux-ci aussi ont besoin d'aide pour cela, parce qu'ils se bougent sur la voie vers l'abîme et ils doivent être retenus de celle-ci et guidés de la manière juste. Tous les moyens que J’emploie avant la fin, sont des moyens de Grâce, parce que les hommes ne font rien pour cela, ils procèdent indifférents sur leur chemin terrestre et pour cela ils ne méritent pas d’aide, parce qu'ils s'y opposent plutôt que d’accepter de l’aide. Mais J’aime toutes Mes créatures et Je ne veux pas qu'une seule aille se perdre. Je ne veux pas qu'elles doivent de nouveau rester dans un état malheureux pour un temps infiniment long. Et pour cela Je laisse passer la Grâce devant le droit. Je ne laisse rien de côté pour leur apporter le salut avant la fin. Et Je sais aussi ce qui sert à chaque individu. Je sais ce qui est approprié pour le guider sur la voie juste. Et Je l'emploie sans cependant exercer de contrainte sur la volonté de l'homme, parce qu'il doit se décider librement. Mais cela est rendu simple pour lui parce que les moyens de Grâce sont portés près avec tant d’évidence qu'il les reconnaît comme tels. Toujours de nouveau à l'homme il est indiqué le Règne spirituel, toujours de nouveau la mort s’approche d’une manière ou d’une autre – elle entre dans son entourage et il doit renoncer à des personnes qui lui sont chères – il sera témoin de différents genres de mort. Toujours de nouveau il lui sera rappelé le caractère temporaire de lui-même, et maintenant il peut occuper sa pensée sur ce qui vient après la mort. Ses pensées sont guidées vers le Règne spirituel, parce que souvent elles suivent les défunts et en lui se lèvent les questions : Où restent-ils ? Sont-ils définitivement passés ? Ou bien existe-t-il la possibilité de se revoir ? Et alors des esprits guides auxquels les hommes sont confiés s'incluent toujours de nouveau, et ils cherchent à les influencer dans leurs pensées et à leur donner des explications. Ils rendent possible que maintenant ces hommes obtiennent la connaissance de Ma Parole qui est menée directement sur la Terre, ou bien ils laissent venir dans leurs mains des livres qui donnent des éclaircissements. Ils se donnent du mal pour orienter leurs pensées vers le Règne qui est leur vraie Patrie dans laquelle ils entrent après la sortie de ce monde. Même les défunts agissent depuis l'au-delà en s'incluant continuellement dans les pensées et avec cela il est créé d’une certaine manière une liaison du monde spirituel avec le monde terrestre. Ma Mesure de Grâce est inépuisable, et chacun pourrait en profiter si seulement sa volonté y était disposée. Pour cela Je laisse résonner Ma Parole, parce que celui qui l’entend et l’accepte, celui-ci profite vraiment du plus grand don de Grâce, qui lui procure certainement le juste succès, qui l'aide au mûrissement de son âme et lui fait atteindre son but encore sur la Terre, il trouve la voie vers Moi et établit la liaison avec Moi qui lui assure aussi sa perfection. Parce qu'une chose est importante : c’est que l'homme établisse la liaison avec Moi encore avant que son âme laisse le corps, avant que soit venue l'heure du trépas de cette Terre. Dès qu'il M’a connu et reconnu il n’ira pas se perdre, parce qu'alors de lui-même il prendra la voie vers la Croix, vers le divin Sauveur Jésus Christ, il Me reconnaîtra en Lui et avec cela il aura aussi pris la voie vers Moi. Et alors il a été enlevé pour l’éternité à l'adversaire, parce que Jésus le sauve de ses chaînes, Jésus a pris sur Lui sa faute et Il lui a rendu libre la voie vers le Père. Jésus et Moi Sommes Un. Reconnaître cela est la garantie pour le retour à Moi pour celui qui autrefois est tombé et pour cela Je donnerai toujours de nouveau la clarification aux hommes par Ma Parole, pour cela Ma Parole est le plus grand et le plus effectif Don de Grâce que Je peux offrir aux hommes encore avant la fin et bienheureux celui qui accepte, parce que celui-ci n'ira vraiment plus se perdre. Il ne reste que seulement peu de temps et la lutte pour les âmes est menée d’une manière véhémente de la part de l'obscurité. Mais Je lutte pour vous, Mes créatures, et Je vous assiste pour que vous-mêmes qui menez cette lutte, vous vous décidiez de la manière juste. Pour que vous preniez la voie vers Jésus Christ dans Lequel Moi-même Je suis devenu Homme pour vous sauver. Profitez de cette très grande Œuvre de Grâce de Salut de Jésus-Christ, et en vérité vous conquerrez la victoire et deviendrez libres de celui qui veut vous ruiner.

Amen

Clarification sur la réincarnation - Jésus et la libération

B.D. 8495 from 13 mai 1963, taken from Book No. 89

Accepter un retour sur la Terre dans un but d'expiation de la faute du péché est totalement faux, bien que la Loi de Justice divine demande la réparation de chaque faute.

Mais pour cela J’ai vraiment ouvert beaucoup de possibilités, et une fois J’ai éteint avec sécurité toute faute, et l'être peut de nouveau être accueilli dans le Royaume de la Lumière et de la Béatitude, de sorte que l'état de culpabilité lui soit fermé.

Le Royaume de l'au-delà, dans lequel l'âme entre après la mort du corps, correspond à son état de maturité, de sorte qu’elle puisse se trouver soit dans la plus profonde obscurité comme aussi dans la Lumière la plus claire – et son sort sera maintenant atroce ou bien merveilleux.

Et ainsi les tourments comme aussi les Magnificences sont indescriptibles et ne peuvent pas être décrits à vous les hommes. Et ces tourments – c'est-à-dire le sort des âmes qui ne se sont pas sauvées – peuvent être terrifiant et l'âme souffre donc par sa faute ou à cause de sa faute souvent d’une façon inimaginable ; donc elle expie aussi à travers cette souffrance beaucoup de sa faute. Son état de souffrance peut s'étendre pendant des temps éternels lorsqu’elle est incorrigible, si elle n'accepte pas les conseils de ses guides spirituels, qui l'aident à sortir de cette misère. Parce qu'elle ne peut pas arriver dans le Royaume de la Lumière avant d’avoir éteint sa faute, pour autant qu’il s'agisse de péchés commis sur la Terre. Mais vu que la « Faute d’UR de sa chute de Dieu » est beaucoup plus grande que cette faute, elle ne peut jamais être éteinte par l'âme elle-même, l'homme sur la Terre ou bien son âme dans l'au-delà doit trouver irrévocablement JÉSUS CHRIST qui est mort sur la Croix pour cela.

Sans Jésus Christ l'âme ne se libérera jamais de sa faute pour aussi longtemps qu’elle puisse encore languir dans l'obscurité dans le Royaume de l'au-delà. Elle doit donc invoquer Jésus pour la Miséricorde, pour le Pardon de sa faute et ses guides spirituels chercheront toujours de nouveau à la stimuler à chercher le salut de LUI, Qui a donné Sa Vie pour cette faute. Et si maintenant l'âme se confie à Lui, alors la faute d’Ur sera éteinte comme aussi la faute des péchés dont elle s’est chargée durant la Vie terrestre. Alors elle sera libre de chaque faute et grâce au Sang de Jésus elle sera accueillie dans le Royaume de la Lumière et de la Béatitude. Mais si l'âme est si obstinée qu’elle ne se tourne pas vers Lui, malgré tous les avertissements des êtres de Lumière qui veulent l'aider, elle sombrera toujours davantage ; ses tourments seront incommensurables et si elle ne réussit pas à remonter de l'enfer, chose qui lui est encore possible avec l'aide des êtres de Lumière, alors elle devra recommencer un nouveau parcours à travers les Œuvres de la Création, pour arriver un jour au but ultime. Mais ce retour à la Terre n'est pas une réincarnation de l'âme comme vous les hommes le présumez, et il n’est même pas du tout désirable, parce qu'il est de nouveau un état de tourment infiniment long pour l'âme qui est dissoute en particules jusqu'à ce qu’elle arrive de nouveau au stade d’homme.

Aux hommes il doit toujours de nouveau être dit une chose : c’est que vous ne serez jamais libre de votre faute sans Jésus Christ ! L'Œuvre de Libération de Jésus est si significative que Lui Seul est la Porte pour le Royaume de Lumière. Parce que même si vous expiez au travers de grands tourments dans l'au-delà la faute des péchés que vous avez chargés sur vous durant la vie terrestre, vous ne pouvez de toute façon pas entrer dans le Royaume de Lumière, si vous n'êtes pas devenus libre de votre faute d’Ur à travers JESUS CHRIST ! Et une nouvelle vie terrestre dans laquelle vous ajouteriez à nouveau de nouvelles fautes ne vous servirait vraiment à rien, vous devez donc trouver d'abord Jésus, que vous pouvez cependant trouver aussi dans l'Au-delà, donc pour cela vous n’avez pas besoin de revenir sur la Terre.

Je vous fais toujours de nouveau remarquer à vous les hommes cette doctrine erronée, parce qu'au travers de celle-ci vous « dévaluez aussi l'Œuvre de Libération de Jésus », parce qu'à travers cette doctrine erronée vous voulez faire croire à votre prochain que vous-mêmes êtes en mesure d'éteindre la faute et donc de passer outre Jésus, sans Lequel cependant vous ne pourrez jamais devenir libre de votre faute d’Ur, qui ne peut pas être éteinte même au travers de grands tourments sur la Terre ou dans l'Au-delà.

Laissez-vous convaincre de l'importance du fait que vous devez prendre « votre Croix » et ne pas vous laissez duper avec de faux espoirs, avec lesquels vous prolongez seulement votre état lié et languirez pendant des temps infiniment longs dans l'obscurité. Parce que LUI Seul est la Lumière, Il est descendu sur la Terre, Il vous a apporté le Salut du péché et de la mort, si seulement vous êtes plein de bonne volonté pour Lui demander Pardon pour votre faute, et si vous ne comptez pas sur le fait de pouvoir y parvenir vous-mêmes par d’ultérieures vies terrestres avec votre faute parce qu’avec une telle croyance vous prolongez seulement toujours davantage votre état d'obscurité et de souffrances. Car sans « JESUS CHRIST et Son Œuvre de Libération » vous n'arriverez jamais dans l’éternité à la Lumière, à la Liberté et à la Béatitude – sans Jésus Christ vous ne pouvez pas devenir libre de votre faute.

Amen.

Chaque homme doit rendre compte de lui-même

B.D. 8496 from 14 mai 1963, taken from Book No. 89

L'homme doit rendre compte pour son chemin de vie terrestre, pour ses paroles, ses pensées et ses actes, parce qu'il a reçu de Moi le Don de l'entendement, le Don de penser et donc il peut apprécier tout pour évaluer dans qu’elle mesure cela correspond à Ma Volonté. Ceci vaut en particulier pour sa prédisposition envers les doctrines qui sont apportées de la part du prochain et qui touchent des domaines spirituels, parce que lorsqu’il lui est soumis quelque chose de terrestre, il y réfléchit et l’accepte ou le refuse et cela souvent avec une grande ferveur, lorsqu’il entrevoit quelque avantage. L'homme est capable de penser et maintenant il doit aussi employer cette faculté. Et si maintenant il lui est apporté un bien spirituel, alors il doit aussi soumettre celui-ci à un examen, pour pouvoir maintenant l’accepter ou le refuser de façon justifiée. Mais il ne doit alors pas seulement avoir confiance dans ce que le prochain lui conseille, mais il doit lui-même prendre position, parce que lui-même devra en répondre, et alors il ne pourra pas repousser la faute sur le prochain qui l’a conseillé sur ce qu’il devait penser et faire. Chaque homme porte pour lui la responsabilité, car chaque homme est en mesure de penser. Et s'il n'est pas sûr du bien fondé de ses pensées, alors il doit prendre la voie vers Moi-Même, et ne pas avoir confiance dans le prochain dont les pensées peuvent être également mal orientées. Et l'homme qui se croit appelé à devoir agir sur le prochain, qui lui soumet ses opinions, de sorte que celui-ci doive accepter sans contradiction ce que l'autre lui offre commet un grand péché. Un homme peut certes être instruit, mais il doit toujours être laissé libre d'accepter ces enseignements, parce que l'homme lui-même doit se décider et répondre pour sa décision, mais il ne peut pas reporter la responsabilité sur ceux qui l'ont instruit, et ceux-ci ne doivent jamais obliger un homme à accepter l'enseignement. La liberté de la volonté est le grand facteur qui est déterminant pour le perfectionnement d'un homme et chaque coupe à la libre volonté est une injustice, un péché, que Je ne peux pas accepter sans en exiger la contrepartie. Et à nouveau il doit être indiqué que de la part d'un enseignant il doit d'abord être mis en avant les Commandements de l'Amour et il doit uniquement être demandé l'observance de ces Commandements, parce qu'alors la pensée de l'homme reconnaîtra aussi clairement et limpidement le vrai et le juste et ensuite l’homme se décidera tout seul pour cela. Cependant accepter un enseignement, mais exclure une vie d'amour, ne peut jamais mener à un succès spirituel, même lorsque cet enseignement correspond à la Vérité, mais les hommes sans amour ne pourront jamais donner un jugement valable là où est la Vérité et là où est l'erreur et ce n’est pas l’entendement de l'homme qui décide, mais l'amour du cœur. Là où il manque celui-ci, il ne pourra pas être émis un juste jugement, mais l'acceptation d'un enseignement sans examen contradictoire ne sert à rien, parce qu'il est totalement sans valeur pour l'âme. Donc J’exige en premier une prise de position mentale envers un bien spirituel, qui est transmis à un homme de l'extérieur et si maintenant il lui est soumis la Doctrine d'Amour et s’il y réfléchit, alors il peut déjà être allumé une petite lumière en lui et il peut s’efforcer de vivre à fond l'amour et cela seulement porte l'âme au mûrissement. Donc celui qui cherche à stimuler son prochain à l'amour, sera bénit par Moi. Mais celui qui lui transmet un bien spirituel avec l’exigence de l'accepter et de le reconnaître sans contradiction, n'agit pas selon Ma Volonté, parce qu'il pousse le prochain à la paresse de réfléchir et maintenant ils croient être exempté de sa responsabilité et pouvoir la transférer sur ceux qui l’ont instruits. Cette excuse ne sera pas acceptée par Moi, parce que J’ai pourvu tous les hommes avec le Don de la faculté de penser et celle-ci doit être employée lorsqu’il s'agit du bien des âmes, en particulier lorsque vous réfléchissez avec ferveur sur tout ce qui est terrestre, si et comment celui-ci peut être à votre avantage. Aucun homme ne vous enlèvera la responsabilité, donc ne donnez à aucun homme le droit d'agir sur vous d’une manière déterminante lorsqu’il s'agit du bien de vos âmes, parce que même sur cela il vous est donné une Lumière de Moi, lorsque vous écoutez Ma Parole qui résonne en vous d'en haut et qui est guidée à tous ceux qui sont de bonne volonté. Je ne vous imposerai aucune contrainte, Je vous expliquerai et vous motiverai toujours tout, mais vous serez toujours libres d'accepter ou de refuser Ma Parole, parce que Je veux que vous vous perfectionniez sur la Terre. Et Je veux donc aussi éclaircir sur tout le faux, pour que vous ne vous laissiez pas déterminer à penser et à agir dans la volonté du prochain, mais vous devez examiner vous-mêmes si vous agissez bien et comment vous pensez devant Moi Qui Suis Celui Qui vous ai créé de sorte que chaque homme doive porter la responsabilité pour lui et pour le bien-être de son âme.

Amen

Le savoir mort - l'esprit réveillé

B.D. 8497 from 15 mai 1963, taken from Book No. 89

C’est l'esprit qui vivifie. Vous pouvez employer beaucoup de mots que votre entendement forme et malgré cela ils peuvent être et rester des mots morts tant que l’esprit en vous n'est pas réveillé et leur donne la vraie vie. Comprenez que si vous laissez prédominer votre entendement, si vous cherchez à sonder tout avec l’entendement, vous perdez la chose la plus importante, c’est de réveiller d'abord l'esprit en vous, qui ensuite mènera bien toutes vos pensées et activité intellectuelle pour que vous arriviez à la juste compréhension de ce qui vous serait resté incompréhensible sans cette aide spirituelle. L'esprit est toutefois la Partie divine, il somnole certes en vous, mais il peut se développer seulement lorsque vous-mêmes vous vous bougez dans l'Ordre divin, c'est-à-dire que vous vous appropriez le principe de l'amour. Donc, la juste activité intellectuelle selon la Vérité dépend de votre constitution intérieure, de votre prédisposition envers l'amour. Vous ne pourrez pas nier cette donnée de fait, que toujours seulement une vie d'amour garantit une juste pensée, que seulement une vie d'amour rend vivant les mots que vous prononcez, pour qu’ils ne soient ensuite pas seulement une simple formalité, mais soient évalués comme propriété spirituelle importante, étant supposé qu'il ne s’agit pas d'affaires purement mondaine, mais d'éclaircissements qui tendent dans le domaine spirituel. Parce que même lorsqu’un homme fait de ce domaine le contenu de ses discours, il ne pourra pas donner beaucoup au prochain tant que lui-même est encore d'esprit non-réveillé, parce qu'alors tous ses mots sont vides et morts, parce que c’est seulement l'esprit qui les rend vivants. Et à nouveau il sera mené des discours plus profonds sur le savoir spirituel seulement là où l'amour est indiscutable, parce que des hommes sans amour ne choisissent pas pour leurs discours un tel contenu, vu que ceux-ci sont seulement pleins du monde et donc d’eux il ne peut être attendu aucun savoir vivant. Ou bien des discours sont seulement tenus pour des raisons professionnelles et alors ils restent toujours seulement des mots morts sans esprit et sans vie. Il est difficile d’arriver de ce niveau au niveau purement spirituel, mais cela n'est pas impossible. Celui qui est encore trop attaché au monde peut aussi être guidé au travers des coups du destin de genre les plus différents ou bien à travers d’autres vicissitudes et d'entrer en soi et de réfléchir sérieusement. Alors il peut déjà écouter la voix de la conscience, la voix de l'esprit en lui, et maintenant réfléchir plus sérieusement. Et si son cœur n'est pas entièrement endurci, il commence aussi à devenir actif affectueusement et alors il pénètre toujours plus profondément et le savoir que d'abord il avait accueilli intellectuellement, devient vivant en lui, chose que seulement l'amour peut procurer. Tant que maintenant le Livre des livres qui contient la Sagesse divine, est lu seulement avec l'entendement et que le cœur n’y participe pas encore, il restera toujours seulement un savoir mort, parce que si d'abord l'amour ne réveille pas son esprit, il lit seulement la lettre et il ne comprend pas son sens spirituel. Et de tels enseignants ne sont pas en mesure d'instruire leur prochain, parce qu'ils ne peuvent alors pas parler d’une manière vivante, ils donnent au-delà seulement le savoir mémorisé sans sens ni vie. Et à nouveau l'état du prochain est déterminant, jusqu'où le savoir lui est compréhensible, jusqu'où il est intéressé par les Commandements de l'amour. Il arrivera à la compréhension, lorsque son esprit peut l’instruire, parce qu'il vit l'amour jusqu'au bout. Alors la Parole peut lui être offerte même si c’est encore de manière incompréhensible, car pour lui tout est clair et limpide, parce qu'il est guidé de l'intérieur, et qu’en lui œuvre l'amour. Et seulement des hommes qui en eux se sont préparés de sorte qu’en eux puisse agir l'esprit de Dieu devraient exécuter un service d'enseignement et ceux-ci sont aussi ensuite appelés à être actifs comme domestiques de Dieu. Mais celui qui s'appelle lui-même sans être d'esprit réveillé, ne sera pas capable pour le travail dans la Vigne du Seigneur, parce qu'alors il est actif seulement de façon mondaine, et lorsqu’il met à sa profession un manteau spirituel il reste un domestique du monde, parce qu'il n'est pas en mesure de guider des hommes là où est le vrai but, parce que ses sermons sont morts et ils n'aident personne à la vie, parce que l'homme doit arriver à la vie de l'intérieur et cela est possible seulement à travers une vie d'amour, à travers l’étincelle spirituelle dans l'homme qui entre en liaison avec l'Esprit du Père de Éternité et alors il est aussi possible un mûrissement de l'âme dans la vie terrestre, parce que l'esprit de Dieu parle à l'âme, pas à l'entendement. Mais celui-ci acceptera ensuite tout ce que transmet l'esprit de Dieu à l'âme.

Amen

Dieu révèle Son Être à travers Son Discours

B.D. 8498 from 16 mai 1963, taken from Book No. 89

Même si de toute Éternité vous ne pourrez pas Me sonder Moi et Mon Être, il doit vous être donné de toute façon une claire image de votre Dieu et Créateur, et vous ne devez pas être laissé dans des pensées erronées. Vous devez savoir que Je Suis l'Être le plus sublime et le plus parfait, Qui ne peut jamais être atteint dans Sa Perfection à laquelle cependant vous devez de toute façon tendre, parce qu'autrefois vous êtes procédés de Lui à Son image dans toute la perfection et vous devez de nouveau le devenir. Et votre béatitude consiste dans le fait, de tendre inexorablement vers Moi, et cette béatitude ne finira jamais, parce que tendre vers Moi ne finira jamais, parce que dans l'état de perfection tout est illimité, soit pour Moi comme aussi pour vous. Vous ne serez jamais en mesure de saisir le concept de « Perfection », justement parce que votre pensée est limitée tant que vous séjournez sur la Terre. Et plus imparfaits vous êtes maintenant encore dans votre être, moins vous réussissez à Me saisir Moi-Même et Mon Être, et alors il est facile pour Mon adversaire de vous fournir une image déformée de Moi, de sorte que Je suis représenté comme un Être sublimement imparfait qui a des caractéristiques anti-divines, comme cruauté de juge et désamour, qui condamne éternellement, et qui a des sentiments ignobles comme le désir ardent de vengeance, qui exerce des représailles pour les mécréants que Je ne condamne jamais, mais suis toujours prêt à aider avec Amour. Mon adversaire cherche à Me présenter à vous comme un Être imparfait, pour que vous Me refusiez votre amour. Mais Je veux toujours découvrir le travail trompeur de Mon adversaire qui donne cette image déformée de Moi et la clarifier pour qu’en Moi vous puissiez reconnaître un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence et que vous soyez en mesure de reconnaître un Être parfait auquel vous pouvez offrir votre amour dont J'ai la nostalgie, parce que vous êtes des fils de Mon Amour, qui ne perdront jamais plus dans l’éternité Mon Amour, même lorsqu’ils se détournent de Moi dans la libre volonté. Parce qu'un Être qui Est parfait, ne peut pas haïr et condamner, il s’efforcera toujours seulement d'aider Ses créatures à sortir de l'état d'imperfection, pour qu'elles puissent de nouveau s'unir avec Lui dans l’éternité. Et pour cela Je vous révèle une claire Image de Moi, de Ma Force d'Amour qui remplit tout, qui est devenue active dans la Sagesse et vous a aussi créés. Je vous révèle le but que J'ai placé dans la Création de tous les êtres, et aussi le Plan de Salut, qui mène à la divinisation des êtres. Je vous explique tout, pour que vous puissiez vraiment reconnaître Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, parce que dès que tout ceci vous est soumis dans la Vérité, la Lumière de la connaissance brille de nouveau, même si c’est encore dans une moindre mesure, et vous commencez à vous reconnaître vous-mêmes comme Mes créatures appelées à la vie par Moi. La Vérité allumera aussi en vous l’étincelle d'amour, et alors elle pénétrera en vous toujours plus profondément, vous saurez que vous vous trouvez sur la voie du retour à Moi, dont vous vous êtes autrefois volontairement éloignés et avec cela votre être parfait s’est totalement inversé et est devenu imparfait. Mais ce qui doit de nouveau s'unifier avec Moi, doit être parfait et doit entrer volontairement dans Ma Volonté, contre laquelle il s'est rebellé. Mais dès qu'il aura reconnu Mon Être, qui en soi Est Amour, Sagesse et Pouvoir, il se soumettra volontairement à Ma Volonté. Et donc Je lui révèle Mon Être, chose qui peut à nouveau se produire seulement à travers Mon Discours, au moyen de Ma Parole que Je guide aux hommes et qui leur offrira aussi une claire Lumière à celui qui accueille Mon Discours. Parce que Moi seul Je peux guider la pure Vérité à la Terre, Moi seul Je Suis la Lumière qui veut rayonner dans vos cœurs. Moi seul Je Suis l'Amour qui ne peut pas vous voir aller vous perdre. Je Suis la Sagesse, qui connaît tous les moyens et toutes les voies pour vous guider à la Lumière, et J’ai aussi le Pouvoir de vous arracher des mains de Mon adversaire, si vous-même ne M’opposez aucune résistance. Mais votre libre volonté décide tout. Et celle-ci sera tournée vers Moi seulement lorsque vous Me reconnaissez comme un Être le plus sublimement parfait Que vous pouvez aimer. Et cela demande que vous vous bougiez dans la Vérité, que vous vous libériez bien des pensées erronées, en tant que bien spirituel que vous a apporté Mon adversaire pour vous empêcher de prendre la voie vers Moi. Et pour cela Moi-même Je vous parle d'en haut, Je guide Ma Parole à la Terre, pour que vous puissiez devenir libre de biens spirituels erronés qui vous empêchent de Me reconnaitre à juste titre, Moi, un Être sublimementparfait Qui vous aime et veux vous attirer à Lui pour l'Éternité.

Amen

La Parole sonnante exige un niveau élevé de maturité

B.D. 8499 from 17 mai 1963, taken from Book No. 89

Le plus grand gain d'un homme dans la vie terrestre est d’entendre en lui la Voix de Dieu, parce que c’est une preuve que de nouveau est rétabli l'Ordre divin dans lequel se trouvait l'être primordial lorsqu’il avait été créé et était directement uni avec son Dieu et Créateur, pour que cette Voix puisse résonner dans l'être. Mais tant que cet être marche encore comme homme sur la Terre, son degré de perfection doit augmenter pour pouvoir entendre en lui cette divine Voix sonnante, parce que pour cela il faut un autre degré de maturité que seulement peu d'hommes atteignent sur la Terre. Malgré cela la transmission mentale de la Parole de la part de Dieu est une preuve que l'homme est fervent dans sa tendance à la maturité de l'âme, qu’il a établi le lien avec son Dieu et Créateur et avec cela il est aussi capable d’entendre le Discours divin. L'état primordial de l'être était un état de perfection qui a été inversé dans le contraire par l'être lui-même. Et donc l'être a aussi perdu la faculté d’entendre la Voix de Dieu, au travers duquel l'Être le plus haut communiquait avec Sa créature au début. Et tant que l'être entendait la Voix de Dieu, lui-même était bienheureux dans une grande mesure. Parce qu'alors il était aussi dans la connaissance, il savait tout, il se reconnaissait comme créature d'un Être outre mesure parfait et il était bienheureux dans cette connaissance. Lorsqu’il a perdu la faculté d’entendre Sa Voix, il a perdu aussi toute connaissance, il s'est éloigné toujours davantage de Dieu et il ne savait plus rien de lui-même, parce qu'il a perdu la conscience de soi, lorsqu’il fut dissous par Dieu dans le but de retourner dans son pays et formé en Créations de toutes sortes. Et cela l’homme ne le sait pas lorsqu’il entre sur la Terre comme ultime stade de son retour dans son pays à Dieu. Mais il peut lui être transmis ce savoir et alors cela se produit à travers le Discours intérieur, à travers son esprit qui en tant que part de Dieu est uni avec Esprit du Père de Éternité, qui peut à nouveau donner à l'homme de l'intérieur la connaissance de ce qu’il avait été primordialement, de ce qu’il est maintenant et ce qui doit de nouveau devenir. Et cet enseignement intérieur lui arrive sous la forme de pensées tant qu’il n'a pas encore atteint la maturité de l'âme qui suppose l’écoute du Discours divin. Mais en général il peut conquérir cette connaissance qui est guidée à travers l’action de l'esprit dans l'homme, c’est un Don inouï de Grâce de Dieu qui doit le pousser à une maturité toujours plus haute et rendre même possible d’entendre le Discours direct de Dieu. L'homme peut être guidé mentalement dans la Vérité, dans la juste connaissance de ce qui autrement lui reste caché. Toutes ses pensées peuvent être guidées de sorte qu’elles approchent la Vérité et que l'homme lui-même soit convaincu de la Vérité de ses pensées. Mais il peut aussi être consulté directement par Dieu, parce qu'il aura à s'acquitter d'une mission : de guider au prochain qui est sans savoir spirituel, un savoir selon la Vérité. Alors la Parole résonne de nouveau en lui comme au début, il peut échanger avec son Dieu et Créateur, il peut Lui demander et il recevra la Réponse, et lui-même comme aussi son prochain ne marchent plus dans l'obscurité, en eux sera allumé une Lumière qui brillera clairement à travers la nuit, où marche encore tout le spirituel autrefois tombé et qui n'a pas encore établi l'intime lien avec la Source lumineuse de l'Éternité. Vous les hommes devez savoir qu'autrefois vous avez pu mener un échange direct avec votre Dieu et Créateur, vous devez savoir que vous pouvez rétablir à tout instant l'état où vous demander et où vous recevez la Réponse, mais il dépend de vous-mêmes si vous vous formez de façon à être digne d'un Discours direct de Dieu, parce que vous devez de nouveau entrer dans la Loi de l'Ordre éternel dont une fois vous êtes sortis dans la libre volonté, vous devez de nouveau laisser prédominer en vous le principe de l'amour et à travers l'amour vous vous unirez avec Celui qui est l'Éternel Amour Même. Et lorsque vous êtes unis avec Lui, alors vous l’entendrez Lui-même, parce que Son Amour Est si profond qu’il voudrait toujours rendre heureux Ses créatures avec Son Discours. Mais alors le retour à Lui est assuré, parce que le désir de l'homme de revenir dans la Maison du Père, qu’une fois il avait abandonné librement, deviendra toujours plus fort en lui et Sa Parole aura aussi une telle Force que l'homme ou son âme ne peut pas se soustraire à son influence. Et l'âme se perfectionnera toujours davantage et assumera de nouveau son être primordial, il deviendra de nouveau ce qu’il était au début, un être ultra bienheureux qui louera et glorifiera Dieu dans toute l'Éternité.

Amen

Le Jour préétabli de la fin sera maintenu

B.D. 8500 from 18 mai 1963, taken from Book No. 89

Il n'est plus loin le jour que Ma Sagesse a établi pour créer un changement sur la Terre qui sert seulement maintenant de demeure à une humanité dé-spiritualisée, mais elle n'est pas employée comme station d’instruction spirituelle. Le jour n'est plus loin où Ma Volonté portera à exécution une Œuvre qui a pour but un total changement de l'Œuvre de Création Terre dans sa forme extérieure, ce qui signifie une destruction de tout le vivant dans, sur et par-dessus la Terre et aussi de toutes les Œuvres de Créations « mortes » existantes. Mon Plan de Salut est prévu depuis l'Éternité, et le temps que J’ai reconnu nécessaire dans Ma Sagesse pour créer à nouveau de nouvelles possibilités de mûrissement pour le spirituel mort sera maintenu. Et vous les hommes ne pourrez pas Me commander d’éloigner de vous ce Plan, ou bien de concéder un recul dans le temps. Parce que Je sais et savais depuis l'Éternité, dans quelle prédisposition spirituelle l'humanité est dans ce temps qui demande justement un total changement, une nouvelle reformation de tout le spirituel qui se trouve sur la voie du retour. Et donc Mes Prédictions sont à prendre à la lettre, de sorte que vous ne devez plus compter sur une longue période, que vous ne devez pas placer la fin annoncée dans le futur. Parce qu'un jour même le futur devient présent, et ce temps est maintenant venu. Vous les hommes vous pouvez vous-mêmes constater tout ce qui se passe dans le monde et autour de vous, que le bas état spirituel des hommes ne peut presque plus être dépassé, et dans cela vous pourrez aussi reconnaître une motivation de la fin prochaine. Parce que tout est sorti de l'Ordre, il a surgi un point d’arrêt dans le développement du spirituel, et l’on peut même presque enregistrer une rétrogradation. Donc c’est un faux espoir lorsque vous les hommes croyez pouvoir Me faire changer d’idée avec des prières, même lorsque Je dis que les prières ont une grande force. Mais lorsque vous demandez un recul de ce qui vous est annoncé, c’est toujours seulement une prière issue de l'amour propre, parce que vous n'êtes pas disposés à perdre la vie terrestre, et vous priez seulement pour que Je doive laisser exister la Terre, pour que vous ne soyez pas vous-même une victime de la fin. Votre prière devrait être seulement encore pour l'état de l’âme de votre prochain, vous devez pourvoir seulement au mûrissement spirituel et donc prier l'un pour l'autre, mais ne Me prier pas d’exclure une destruction finale ; parce que celle-ci est aussi nécessaire pour le spirituel encore lié dans les Créations, et qui a les mêmes droits que vous les hommes de marcher vers le Haut, afin d’être admis aussi à la formation en tant qu’homme. Mais les hommes vivants aujourd'hui se jouent eux-mêmes du droit d'être incorporés sur la Terre, parce qu'ils ne font plus un pas en avant, mais tendent plutôt de nouveau vers l'abîme. Et ces âmes n'auraient même pas quelque avantage d'une prolongation de leur existence sur cette Terre, mais elles se précipiteraient encore plus bas, et elles doivent déjà être empêchées que cela arrive au travers d’une Nouvelle Relégation, vu que de nouveau elles sont libérées de Mon adversaire qui les a trop dans son pouvoir dans la vie terrestre comme homme. Vous les hommes devez seulement prier l'un pour l'autre, pour que les âmes se libèrent de son pouvoir encore avant la fin. Une telle prière qui est prêtée dans l'amour pour votre prochain, atteindra Mon Oreille et sera satisfaite. Mais vouloir Me pousser à changer Mon Plan de Salut de l'Éternité, vous ne l'obtiendrez pas, vu que Je sais mieux que vous ce qui sert à toutes Mes créatures et les aide au progrès. Celui qui donc veut être actif pour Moi dans Ma Vigne, doit compter avec une fin précoce comme une donnée de fait et maintenant agir sur la Terre en conséquence en prêchant l'amour et en indiquant à tous les hommes l'Annonce de cette divine Doctrine d'Amour, de Jésus Christ, pour qu'il prenne la voie vers Lui sous Sa Croix et que donc il soit sauvé du péché et de la mort lorsque sera venue la fin. Alors pour eux il existe seulement une entrée dans le Règne de la Lumière ou un transfert sur la nouvelle Terre, où il leur est assuré un séjour paradisiaque qui est déjà comparable à l'entrée dans le Règne de la Lumière, parce qu'alors les hommes ont soutenu leur épreuve de la vie terrestre et sont libérés de leur faute. Et pour que ce but soit encore atteint par beaucoup d'hommes, Je leur parle toujours de nouveau par vous, Mes messagers sur la Terre, parce que vous accueillez directement Mon Discours et pour que vous le répandiez là où il est accueilli avec foi. Et ce Discours ne finira pas jusqu'à la fin. Parce que Je sais qui est apte à écouter Ma Parole, à laisser couler dans son cœur Mon Rayon d'Amour et aussi à bien l'évaluer. Et ceux-ci témoigneront toujours à nouveau que la fin n'est plus loin. Ils ne cesseront jamais de mentionner Mon Plan de Salut, Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Je soulignerai toujours de nouveau sa grande importance et J’enverrai les hommes vers Lui, qui Seul Est leur salut avant la chute dans l'abîme le plus profond. Et celui qui est en mesure de croire dans une fin, ne la craindra pas. Parce que sa foi sera devenue vivante au moyen de l'amour. Et un homme qui vit dans l'amour possédera toujours la Force de résister à toutes les attaques que le dernier temps lui procurera encore. Parce que l'amour est une Force, parce qu'au moyen de l'amour l'homme est relié avec Moi, l'Éternel Amour, et parce que de Ma Part lui afflue constamment la Force. Et vous tous ne devriez vraiment pas craindre la fin si seulement vous vouliez vous efforcer de vivre dans l'amour. Mais à l'humanité il manque l'amour, et pour cela elle se précipite toujours plus en bas et ainsi elle-même attire la fin, comme Je l'ai reconnue depuis l'Éternité, et pour cela Mon Plan de Salut arrive à exécution, comme il a été annoncé par la Parole et l’Ecriture.

Amen

(Continuation du 8500) Indication du temps

B.D. 8501 from 19 mai 1963, taken from Book No. 89

Jamais il n’arrivera une indication du temps, parce que cela pourrait avoir pour votre âme un effet nuisible que de savoir précisément la date de l'arrivée de ce qui vous est prédit. Vous devez bien en prendre connaissance, parce que Je veux que vous vous prépariez, parce que Je veux vous mettre en garde et vous avertir, vous exhorter à un fervent travail sur l'âme et vous mettre en garde contre l’indifférence, parce qu’un jour vous vous en repentirez amèrement. Et pour cela Je vous annonce le futur, et J’ai toujours indiqué aux hommes dès le début de cette période de Salut ce qui se produira. Et la pensée que vous vous trouvez peu devant cela, devrait vous pousser à vivre selon Ma Volonté et donc à accomplir le but de votre vie terrestre. Mais il ne vous a jamais été indiqué le temps où vous deviez vous attendre à ce qui a été annoncé, et cela vous a fait devenir tiède envers ces Prévisions. Vous présumez toujours encore l’accomplissement de Mes Prévisions dans un futur lointain. Mais vous ne pensez pas que le temps passe constamment, que vous vous approchez toujours davantage de ce futur et qu’un jour le « futur » devient « présent ». Ainsi Je vous dis de nouveau que la fin de cette Terre, la fin d'une période de salut est proche. Et Je vous l'indique avec toujours plus d’urgence, parce que cela vous semble toujours incroyable que vous devriez êtes dans ce temps de la fin. De nouveau Je ne vous indique pas un temps précis et Je ne le ferai pas jusqu'à la fin, pour ne pas forcer votre libre volonté. Mais Je vous dis que vous n'avez plus beaucoup de temps, que vite viendra le temps dans lequel toutes Mes Prévisions s’accompliront, et que vous ne devez pas oublier que devant Moi un jour est comme mille ans. Mais même mille ans passent un jour, et donc même cette période de salut dans laquelle vous vivez maintenant trouvera sa fin. Parce qu'un jour doit commencer un temps nouveau, ne serait-ce que pour la grande quantité de spirituel lié dans les Œuvres de Création, qui doit progresser dans son développement. Et de nouveau Je vous dis : dans seulement peu de temps vous vous trouverez devant. Mais Je répète toujours de nouveau ces Paroles avec une telle urgence que vous devriez y penser. Et Je demande toujours et toujours de nouveau des ouvriers pour ce dernier temps avant la fin, parce que J’en ai d'urgence besoin en vue de ce qui se produira. J’apporte à vous les hommes un savoir inhabituel, pour que vous appreniez à comprendre Mes Prévisions, pour que vous sachiez quelles raisons sont à la base de ces Annonces. Je vous l’explique parce qu'est venu l'instant qui demande une dissolution des Créations de la Terre. Et Je le fais parce que la fin est très proche et parce que vous devez croire que Mes Paroles trouvent leur accomplissement. Mais Je ne peux maintenant pas indiquer le temps, vu que Je ne veux pas faire tomber sur vous un immense chaos. Parce qu'un savoir précis du jour et de l'heure vous ferait tomber dans une terrible confusion, mais ne vous procurerait plus aucun mûrissement. Je peux seulement toujours de nouveau et avec toujours plus d'urgence vous indiquer que vous devez compter avec l'accomplissement de toutes les Prévisions et que vous ne devez pas avoir confiance dans le fait que vous-mêmes ne le verrez pas. Aucun homme ne sait l'heure de sa mort, et aucun homme ne sait si lui-même sera surpris par tout ce qui est annoncé, sur la dernière grande Œuvre de destruction et par ce qui précèdera, par l'inhabituel événement de la nature, et s'il doit vivre tout ce qui se déroulera dans le temps de la fin. Mais Je vous dis toujours de nouveau : vous vous trouvez peu devant. Vous n'avez plus beaucoup de temps et vous devez compter avec cela chaque jour et chaque heure, que Je Me manifeste de façon inhabituelle à travers les éléments de la nature. Et ensuite vous savez aussi que la fin n'est plus loin. Donc vous devez vivre selon Ma Volonté, et alors vous pourrez aller à la rencontre de tous les événements sans peur. Vous devez seulement vous unir avec Moi au moyen d'actions d'amour, de prières et de vous rappeler souvent de Moi. Et en Vérité, vous n'aurez pas de dommages dans vos âmes, même lorsque Je vous rappelle prématurément. Mais Je vous protégerai aussi physiquement, lorsque c’est Ma Volonté que vous deviez encore Me servir jusqu'à la fin. Mais ne comptez jamais sur le fait que Je vous instruise sur la date. Parce que cela ne vous servirait d’aucune manière, même pas à vous qui Me servez, même pas à vos prochains, car leur état de maturité n’est pas approprié à recevoir un tel savoir. Mais ce qui vous est possible, c’est de porter à la connaissance de votre prochain ce qui vient, Mon Plan de Salut de l'Éternité et l’infini Amour du Père Qui voudrait sauver tous Ses fils avant la fin, faites-le et ainsi vous effectuez pour Moi un fructueux travail dans la Vigne encore jusqu'à la fin. Parce que chaque âme qui trouve encore le salut, est un gain pour Moi que Je vous récompenserai vraiment.

Amen

(Continuation du 8500 et 8501) La diffusion

B.D. 8502 from 19 mai 1963, taken from Book No. 89

Là où vous trouvez l'occasion de donner communication au prochain de la fin qui arrive et de tous événements qui précèdent, là vous devez aussi parler pour que personne ne puisse s’excuser de n’en avoir rien su. Parce que Je veux faire vraiment encore tout pour qu'aux hommes il soit donné seulement une petite Lumière, et ainsi Je vous ferai rencontrer ceux chez qui il existe encore une petite lueur d'espoir pour qu’ils réagissent, pour qu'ils s'occupent dans leurs pensées avec cela et pour qu’ils observent maintenant eux-mêmes ce qui se passe autour d'eux. Je cherche à guider les pensées de tous les hommes qui désirent avoir un éclaircissement sur ce qu'ils doivent encore attendre, sinon dans cette vie, mais aussi dans une autre vie, pour que leurs pensées soient guidées justement. Parce que la vie que les hommes mènent maintenant avec des pensées tournées seulement vers le monde terrestre, n'est d’aucune façon salutaire pour leur âme ; parce que toute matière doit être dépassée dans la vie terrestre. Si l'homme s'enchaîne à la matière, alors cela signifie pour son âme un état de misère, d’alanguissement et d’absence d'espoir d’atteindre son but. Et donc aux hommes il doit être fait remarquer la caducité de tout le terrestre, et alors avec une bonne volonté ils peuvent encore employer le bref temps pour se conquérir quelque chose qui a de la consistance, même si le corps terrestre devait passer. Je veux obtenir seulement cela lorsque J’annonce toujours de nouveau la fin prochaine, Je veux qu’ils se rendent compte de l'état de leur âme, si encore ils ont foi dans une continuation de la vie après la mort. Mais justement cette foi manque, et à cause de cela la misère spirituelle est très grande dans ce dernier temps. Mais vous ne devez pas cesser de donner toujours de nouveau connaissance de cela au prochain, de ce que vous-mêmes avez pu apprendre de Moi. Vous devez parler de l’Action de l'Esprit en vous et aussi du contenu sur ce qui vous est apporté dans Ma Parole. Vous devez leur dire qu'ils sont en grand danger d'aller se perdre pour des temps éternels, s'ils n'exploitent pas le bref temps encore jusqu'à la fin, pour changer leur être en amour. Vous devez leur dire qu'ils doivent marcher encore avant leur mort vers Jésus-Christ, qu’ils portent leur faute sous Sa Croix et qu'ils doivent Lui demander pardon. Et vous devez leur enseigner les Commandements les plus importants, les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, car de leur accomplissement dépend l'état de leur âme déjà sur la Terre et ensuite dans le Règne de l'au-delà. Tout ce que vous savez de Moi-Même, vous devez le répandre, toujours en fonction de l'état de maturité du prochain, pour qu'ils apprennent à le comprendre et pour qu’ils guident leurs pensées vers Moi, Je veux toujours les aider lorsqu’ils demandent de l’Aide. Pour cette raison Je guide un tel savoir à la Terre, pour que les hommes aient aussi l’explication pour ce qui est encore devant eux et que J’annonce continuellement, pour qu'ils ne soient pas surpris par les événements qui viendront irrévocablement, comme Je l'ai annoncé toujours et continuellement. Parce que Je veux leur donner à tous encore la possibilité de se préparer, pour qu'ils aillent ensuite à la rencontre de la fin sans peur, qui doit être crainte seulement par ceux qui sont totalement obstinés car ils appartiennent à Mon adversaire et de nouveau ils seront relégués dans les Créations de la nouvelle Terre. Détachez-vous de la matière terrestre, pour qu'elle ne devienne pas de nouveau votre enveloppe, dont vous ne pouvez pas vous libérer tous seuls. Croyez que la fin vient dans un temps qui n’est pas loin. Parce qu'un bas état spirituel a surgi et il n'existe plus aucun changement spirituel sur cette Terre. Seulement une totale transformation de la Terre peut obtenir un tournant spirituel. Et pour que vous puissiez vivre ce tournant spirituel sur la nouvelle Terre, vous devez tendre à un intime lien avec Moi, pour que vous puissiez être comptés parmi les Miens, si vous Me rester fidèles même dans la plus âpre lutte contre la foi que Mon adversaire vous livrera encore. Donc venez à Moi, pour que vous obteniez la Force de Moi et teniez bon jusqu'à la fin. Et alors vous pourrez entrer dans le Règne de la Paix et de la Béatitude. Vous pourrez vivifier la nouvelle Terre, où vous recevrez la récompense pour votre persévérance, lorsque vous devez Me confesser devant le monde. Alors vous avez dépassé ce monde, et vous ne devez jamais plus craindre Mon adversaire, parce que celui-ci sera lié ensemble avec sa suite de nouveau pour longtemps.

Amen

Dieu exige une foi vivante ....

B.D. 8503 from 20 mai 1963, taken from Book No. 89

Que votre foi en Moi soit toujours vivante, c'est-à-dire ne vous contentez pas de paroles ou d’affirmations adressées aux autres, mais reliez-vous à Moi en pensée le plus intensément possible et parlez-Moi comme un enfant parle à son père, d’une façon simple et directe et pleine d’une confiance des plus enfantines; laissez-Moi constamment vous accompagner en frère et en ami, et dites-Moi tout ce qui vous occupe à l’intérieur de vous en Me priant tout le temps de vous aider à atteindre la perfection encore sur terre. Vous ne devez plus mener une vie solitaire, vous devez toujours solliciter et aussi sentir Ma présence, car toute pensée sincère M’attire à vous, et en établissant vous-mêmes ce lien avec Moi, vous recevrez toujours un afflux de force que vous utiliserez en agissant par amour .... donc vous vous relierez toujours plus à Moi par l’amour. Donc celui qui n’exclut pas son Dieu et Créateur de sa pensée sera de ce fait sous les regards protecteurs paternels chaque jour et à toute heure, sa vie terrestre s’écoulera toujours de manière à mener son âme au salut .... Car celui qui est relié à Moi en pensée mène déjà une vie spirituelle, et son âme monte constamment ....

Mais combien d’humains suivent le chemin de leur vie sans penser à leur Dieu et Créateur, ils ne sont occupés que par des réflexions terrestres, et pleins d’anxiété ils ne se soucient que du bien-être de leur corps .... Et bien qu’ils se disent chrétiens parce qu’ils font partie d’une organisation ecclésiastique, ce n’est que par moments qu’ils établissent un lien avec Moi, et celui-ci n’est pas assez vivant pour leur procurer un succès spirituel .... Beaucoup d’usages sont devenus formels alors qu’ils ne sont valables que lorsqu’ils sont exécutés dans une foi vivante ; la prière non plus n’est pas ce qu’elle devrait être .... Un dialogue intense d’un enfant avec le Père, mais les hommes se contentent de paroles vides qui ne viennent pas du cœur, mais sont seulement énoncées par la bouche.

Mais Je suis, Moi, un Dieu vivant, devant Moi, il faut que tout soit vrai, donc Je veux une communication vivante avec Moi, mais qui garantisse une évolution vers le haut et qui conduise l’âme à son but. Car est-ce que Je quitterais ou pourvoirais chétivement un enfant pour qui Je suis, Moi, réellement le Père et en Qui il a une confiance absolue ? Mais là où il n’y a pas ce lien étroit il y a toujours un vaste gouffre, l’homme Me cherche au loin, il parle de Moi comme d’un être hors d’atteinte Qu’il reconnaît bien à cause de Sa puissance qu’il ne peut nier face aux créations ; il fait bien valoir Sa sagesse que lui prouvent les créations, mais il ne sait rien de l’amour d’un Dieu Qui veut être le Père de toutes les créatures, étant donné qu’il ne s’occupe pas sérieusement de l’Etre Qui l’a appelé à la vie. Et tant que Je ne suis pour les hommes qu’un Dieu éloigné, ils mènent leur vie terrestre sans succès spirituels, car il leur manque l’apport en énergie leur permettant de monter le chemin vers la hauteur, apport qui pourtant exige, pour pouvoir être irradié, un lien étroit entre la créature et Moi ....

C’est pourquoi tout homme qui arrive à établir ce lien intime avec Moi, et dont la foi vivante est exprimée par le désir continuel de Ma présence atteindra son but .... C’est un désir exaucé par Moi ; et dorénavant, l’homme n’est plus jamais solitaire sur son chemin, Je le conduirai toujours, Je dirigerai toujours sa pensée, et comme alors Je ne trouverai aucune opposition, l’homme entrera complètement dans Ma volonté, et se perfectionnera de plus en plus. Là où J’ai trouvé un tel accès au cœur d’un homme, là Mon adversaire aura perdu sa puissance, et bien qu’il essaie encore tout pour le regagner pour lui, il sera repoussé par Mon énergie que l’homme recevra continuellement au travers de Ma présence.

Permettez seulement à votre âme de vivre, ce qui sera toujours le cas si Moi Je peux agir sur elle, si Moi-même Je peux l’irradier avec Ma force d’amour, ce que vous rendez possible lorsque vous établissez un lien intense avec Moi .... Alors, vous Me désirez, et le risque que l’adversaire prenne possession de vous est passé, car il Me fuit et il ne peut pas vous opprimer tant que Je peux être présent en vous .... Et bientôt vous en arriverez à n’entreprendre plus rien, à ne faire aucun pas sans M’avoir demandé Ma bénédiction ; et alors, vous pourrez être certains que Je marche à vos côtés où que vous marchiez, que Je vous instruirai par la pensée, et vous ferai affluer la force et la lumière en toute plénitude .... Mais tout ceci n’est pas possible si une personne fait seulement mention de son Dieu et Créateur par la bouche sans ressentir en son intérieur la poussée d’établir la communication avec ce Dieu .... Sa vie sur terre ne lui vaudra pas beaucoup de succès spirituel, sauf s’il change encore en pensée et en action, de sorte que peu à peu, il Me reconnaîtra et aura maintenant une foi vivante en Moi ....

Amen

La Justice de Dieu demande l'Expiation pour la faute

B.D. 8504 from 21 mai 1963, taken from Book No. 89

Je Suis un Dieu bon et juste. Mon Amour pour Mes créatures est incommensurable, et Je voudrais les rendre toutes bienheureuses et leur préparer le bonheur le plus haut, parce que J’y suis poussé par l'Amour. Et vu que Je Suis sublimement parfait, Moi-même Je dois aussi Me bouger dans Mon Ordre de l'Éternité, tous les signes de Ma Perfection doivent être reconnaissables, et donc Ma Justice doit aussi montrer Ma Perfection qui impose des frontières même à Mon très grand Amour que Je voudrais montrer à toutes Mes créatures. Je ne peux pas rendre bienheureux un être qui a péché, parce que cela serait contraire à Ma Justice. Donc Mon Amour est lié à Ma Loi éternelle, il peut rendre heureux seulement le parfait dans une mesure comme Moi le voudrais, que l'être soit indescriptiblement bienheureux. Je peux faire précéder la Grâce devant le Droit, en aidant l'être devenu pécheur, pour qu’il soit libéré de ses péchés. Mais pour cela la volonté doit procéder de l'être lui-même, il doit être conscient de sa faute du péché et désirer en être libéré, et pour cela il doit demander de l'Aide. Mais Je ne peux pas libérer l'être de sa faute contre sa volonté, et Je ne peux pas le rendre heureux avec Mon Amour tant que Ma Justice n’est pas satisfaite, pour laquelle l'être doit lui-même être prêt. Beaucoup d’êtres appelés par Moi à la vie se sont révoltés contre Moi, ils sont devenus pécheurs, et à Mon Amour infini il a été mis des barrières, parce que Ma Justice n'a pas permis que l'Amour puisse agir comme auparavant lorsqu’il rendait les êtres incomparablement bienheureux. Et pour cela les êtres auraient été bannis dans l’éternité de l'Enceinte de Mon Courant d'Amour si Ma Justice n'avait pas eu satisfaction, chose que cependant les êtres eux-mêmes ne pouvaient pas faire, pour lequel ils étaient totalement incapables à cause de leur refus de Ma Force d'Amour, qui était leur grand péché. Malgré cela l'Expiation devait être prêtée selon la Loi de l'Ordre divin, si l'essentiel devait être de nouveau rayonné par Mon Amour, c'est-à-dire puisse devenir heureux. Et l'Homme Jésus a accompli cette Œuvre d'Expiation par amour pour Moi et pour l'humanité, dont il a reconnu l'état malheureux et Il a voulu l’éliminer grâce à Son Amour. Avec cela Ma Justice a trouvé Satisfaction, et maintenant Mon Amour pouvait se lever et se tourner vers les êtres qui autrefois s’étaient éloignés de Moi et se préparer de nouveau une béatitude que seulement Moi-même en tant que l'Éternel Amour pouvais leur montrer, qui cependant rendait aussi chaque être incommensurablement bienheureux. À cause du péché de la chute de Moi d'un temps de la part du spirituel devenu coupable il a été mis une limitation à Mon Amour, parce que Je ne tourne pas la Force d'Amour contre la volonté d'un être. Et même lorsqu’il renonce à sa résistance, il doit d'abord demander pardon de sa faute du péché, pour pouvoir de nouveau recevoir Mon Amour, parce que cela est demandé par Ma Justice qui fait partie de Mon Être parfait et parce que dans l’éternité Je ne peux pas inverser la Loi de l'Ordre qui est fondée sur Ma Perfection. L'Homme Jésus s'est acquitté de la Loi, Il vécut totalement dans l'Ordre divin, mais Il vit aussi le chemin de vie de Ses prochains totalement tourné contre la Loi de l’Ordre divin, et Il a pris toute leur faute du péché sur Ses Épaules et Il M’a offert un Sacrifice tellement immense, pour éteindre la faute du péché du spirituel autrefois tombé, que J’ai accepté ce Sacrifice, Je M’en suis contenté comme contrepartie pour l'incommensurable faute des êtres tombés de Moi et celles qu’ensuite aussi les hommes ont chargées sur eux ; J’ai accueilli le Sacrifice de l'Homme Jésus Qui voulait racheter tous les hommes du péché, parce que l'Amour en Lui a porté ce Sacrifice, et cet Amour c’était Moi-même. Donc c’est l'Amour qui a éteint la faute, ce qui cependant n'aurait pas été possible sans l'œuvre d'Expiation que J’ai pu accomplir seulement dans l'Enveloppe d'un Homme qui était capable et disposé à souffrir, Qui Lui-Même a souffert incommensurablement en contrepartie de la faute du péché de ceux qui étaient morts. Et avec cela la Justice n'a pas été circonvenue, il lui a été donné satisfaction, et maintenant Mon Amour pouvait de nouveau devenir actif, il pouvait s'offrir et rendre incommensurablement heureuses les créatures, parce qu'elles étaient de nouveau sans faute, et donc elles pouvaient de nouveau s'unir avec Moi et être totalement rayonnées par Mon Amour comme elles l’étaient au début. Et Mon Amour ne cessera pas, et il aidera tout ce qui une fois est devenu pécheur, s’il porte librement sa faute sous la Croix et la transmet à Jésus, et ainsi Ma Justice n'est pas circonvenue et l'être est libéré de sa faute, parce que l'Amour Lui-Même S’est sacrifié, parce que l'Homme Jésus s’est déclaré prêt à souffrir et à mourir pour que des hommes, les êtres autrefois tombés, n’ait pas à souffrir pour leur incommensurable faute du péché, parce qu'ils n'auraient éternellement pas été capables d'éteindre leurs péchés pour M’offrir l'Expiation que la Justice de Dieu exigeait pour offrir aux êtres de nouveau la Béatitude que Mon incommensurable Amour veut leur préparer. Auparavant il devait être créé l'équilibre pour la grande faute, parce que Ma Perfection ne peut pas enfreindre l'Ordre législatif, chaque faute doit être éteinte, parce que cela est demandé par Ma Justice.

Amen

La formation des enseignants

B.D. 8505 from 22 mai 1963, taken from Book No. 89

Je veux vous pourvoir abondamment en matériel d'enseignement, pour que vous puissiez bien instruire vos prochains et leur donner l'éclaircissement lorsqu’ils le désirent. Et Je préparerai vraiment les justes enseignants, les hommes qui sont ainsi adonnés à Moi, qui veulent toujours seulement être actifs dans Ma Volonté qui se confient toujours et constamment à Ma Conduite, qui ne font rien sans Moi et désirent aussi toujours seulement la pure Vérité et veulent la répandre. Parce que c’est une fonction riche de responsabilité que d'être un enseignant pour le prochain, parce que de la diffusion de la Vérité dépend aussi le mûrissement de son âme lorsqu’il est de sérieuse volonté de s'acquitter du but de sa vie terrestre. Celui qui veut enseigner, doit d'abord être lui-même dans la Vérité, il doit posséder un patrimoine spirituel que lui-même domine totalement lorsqu’il veut le donner au-delà de façon compréhensible à son prochain. Et seulement Moi-même peux donner un tel savoir à un homme qui est disposé à l’évaluer selon Ma Volonté. Et en même temps que le savoir Je donne aussi à l'homme la compréhension, Je l'instruis pour être une Force d'enseignement qui maintenant peut agir pour la Bénédiction. Il accueille le savoir avec le cœur, mais aussi son entendement est guidé par Moi de sorte qu’il comprenne tout et maintenant il peut aussi donner au-delà d’une manière juste. Et dès qu'il est maintenant actif pour Moi, dès qu'il veut instruire le prochain selon Ma Volonté, ses pensées sont bien guidées par Moi, Mon esprit peut agir en lui. Et alors il instruira toujours les hommes de sorte qu'eux-mêmes puissent comprendre tout et désirer toujours de nouveaux enseignements. Et chacun pourra obtenir l'éclaircissement de ceux qui reçoivent de Moi-Même leur patrimoine d'enseignement. Et il doit être particulièrement souligné que vous les hommes devez aller ensuite à la Source où vous devez puiser et alors l'Eau de la Vie sera pour le salut de votre âme. Tout ce que vous acceptez comme savoir dans le domaine spirituel doit avoir son Origine en Moi et donc vous devez l'examiner sur son origine. Si maintenant Moi-même Je vous instruis, vous pouvez être certain que vous pouvez donner au-delà tout ce que vous recevez de Moi, et donc Je vous donne l’ordre pour cela, parce que Je veux qu'aux hommes il soit guidé le pur et vrai patrimoine spirituel et parce que pour cela J’instruis des hommes pour qu’ils soient aptes à exécuter cette tâche d'enseignement. Et vous pouvez accepter tranquillement d’eux chaque explication, parce qu'elle correspondra toujours à la Vérité, même lorsqu’elle est prononcée par un homme comme son propre patrimoine mental, parce qu'alors c’est Moi-Même Qui guide ses pensées, parce qu'il parle pour Moi et en Mon Nom. Vous ne devez alors pas craindre que ses paroles contredisent Ma Parole guidée à lui, parce qu'il est actif pour Moi, alors Je le protège d’un mélange avec un faux patrimoine spirituel. Mais vous ne devez pas toujours l’accepter, lorsque c’est un homme qui n'a pas reçu l’ordre de Moi qui parle. Parce qu’en lui doit toujours pouvoir agir Mon esprit qui demande certaines conditions. Mais Mon esprit agira aussi là où un homme s'emploie pour la pure Vérité dans l'amour pour Moi et pour le prochain, lorsque lui-même veut sérieusement prononcer seulement la pure Vérité. Je soutien chaque sérieuse volonté et pourvois pour que l'homme lui-même reconnaisse ensuite la Vérité et ne guide aucun patrimoine mental faux à son prochain. Mais si vous êtes en possession de Ma Parole d'en haut, alors vous avez le patrimoine d’enseignement le plus précieux, parce que tout ce que maintenant vous portez au-delà, vous le puisez à la Source de la Vie et chacun qui l’entend reçoit de nouveau Ma Parole de Moi-Même, même si elle est offerte par un médiateur. Mais alors il peut être convaincu de la très pure Vérité de ce qui est donné, il ne doit plus douter et donc il peut aussi mûrir dans la connaissance, parce que Ma Parole a une grande Force, parce que Ma Parole est la Lumière qui pénètre dans l'obscurité et parce qu'elle est une Nourriture délicieuse pour l'âme qui maintenant peut être nourrie et abreuvée par Moi-Même et donc elle reçoit le meilleur de ce qui peut lui être offert, Ma Lumière d'Amour de l'Éternité.

Amen

Ascension ....

B.D. 8506 from 23 mai 1963, taken from Book No. 89

Le temps de Mon existence sur terre sous forme visible aux hommes était terminé lorsque Je montais au ciel .... Car J’avais rempli la mission en tant qu’homme, et à la fin, J’ai donné un dernier signe pour réconforter leur foi à Mes disciples ainsi qu’à ceux qui croyaient en Moi en tant que fils de Dieu. Je Me suis montré visiblement à eux, et Je leur ai prouvé Ma divinité par Mon ascension visible au ciel .... ascension qu’ils n’avaient le droit d’attester qu’en vertu de la solidité de leur foi, et qui était destinée à les remplir d’une grande vigueur pour leur mission ultérieure, à savoir de proclamer dans le monde, Moi et Mon évangile .... Il n’y a pas de preuves à présenter non plus pour Mon ascension, bien qu’elle se soit passée devant les yeux des humains qui étaient entièrement voués à Moi, car pour eux, l’ascension n’était plus un surcroit de foi, ils M’avaient reconnu, et rien ne leur était plus incertain, aussi étaient-ils initiés par Moi à un savoir extrêmement profond, et c’est pourquoi Je pouvais M’élever devant leurs yeux en signe ultime de Ma puissance et de Ma gloire, signe qui eut lieu visiblement, et Je le pouvais parce que J’avais réconforté les Miens dans une mesure extraordinaire pour pouvoir faire cette action. Cependant, ce ne fut qu’un processus qui est le même pour toute âme qui a achevé son temps sur la terre en quittant son corps pour remonter et entrer maintenant dans des régions spirituelles dans une lumière éclatante qui pourtant reste cachée à l’œil humain. Alors elle s’envole en haut, au royaume qui est sa vraie patrie. Cette preuve aussi devait être fournie aux hommes, mais elle ne sera pas reconnue par des personnes qui ne sont pas encore mûres et qui ne sont pas encore arrivées à quelque spiritualisation.

L’ascension de Jésus restera une légende pour les hommes tant qu’ils n’auront pas pénétré dans un savoir spirituel, parce qu’il s’est passé une chose extraordinaire que justement ne pouvaient témoigner que Mes adhérents, mais dont un être humain ne doutera plus à partir du moment où sa maturité spirituelle aura atteint un certain degré où l’homme ne doute plus de rien ayant reconnu que rien n’est impossible à Dieu .... L’œuvre de rédemption a été achevée par l’ascension. J’étais descendu à la terre, puis retourné dans Mon royaume, que pourtant Je n’avais jamais quitté, car J’étais et Je suis partout, mais J’avais revêtu une forme humaine pour être visible pour vous autres hommes, et par conséquent, Je suis remonté visiblement afin de rester éternellement visible à tout ce qui a été créé par Moi, pour sa béatitude ....

Quand J’eus disparu à leurs yeux, les Miens restèrent en arrière et se sentirent seuls et délaissés, tout en étant remplis de Mon esprit et en voyant distinctement devant eux leur mission, et ils se sentaient poussés par l’esprit à exécuter à présent la tâche pour laquelle Je les envoyais visiter tous les peuples de la terre. C’est pourquoi Je les faisais témoins de la chose extraordinaire que fut le dernier miracle qui scellait Mon chemin sur la terre .... Car il leur fallait beaucoup de réconfort pour la foi, car par suite de leur proximité constante avec Moi, ils étaient arrivés à un certain manque d’initiative qui devait être surmonté par eux, mais chacun de Mes disciples pouvait maintenant avoir devant les yeux les derniers évènements toujours de nouveau pour être dorénavant actif, comme l’exigeait Ma volonté .... Cependant, Je restais auprès d’eux en esprit, et assez souvent, pendant leur travail pour Moi et Mon royaume, ils étaient fortifiés par des allocutions qui faisaient que Ma présence leur devenait apparente, de sorte que leur amour pour Moi s’approfondissait continuellement et que dans la même mesure leur reconnaissance augmentait, ainsi que leur faculté d’agir pour Moi ....

J’avais annulé la grande dette de l’humanité par Mon œuvre de rédemption, et maintenant, il fallait en apporter la connaissance à l’humanité, et ceci ne pouvait être fait que par des hommes qui M’avaient connu par eux-mêmes ainsi que Ma mort à la croix ....

Eux seuls pouvaient à présent proclamer la plus pure Vérité sur cette grande œuvre de Rédemption, et pour cette raison, ce furent exactement Mes premiers disciples qui furent fortifiés et munis pour leur mission d’une façon extraordinaire, J’ai pu les instruire et les préparer personnellement par avance à leur tâche et Je réconfortais leur foi de manière extraordinaire – mais ils conservaient leur libre arbitre, - mais leur amour pour Moi et leur conduite Me permettaient de pouvoir les lotir encore pour leur fonction, car il s’agissait de faire apprendre à l’humanité entière ce qui, du côté divin, s’était passé en faveur des hommes, et donc il Me fallait des serviteurs et des messagers aptes à répandre ce savoir-là. Et il fallait que ceux-ci puissent défendre avec une pleine conviction ce qu’ils enseignaient .... L’amour qui était en eux les rendait capable d’accepter même des expériences extraordinaires et, avec un zèle total, de témoigner de tout devant leur prochain. Cependant, il faudra toujours un certain degré d’amour pour accepter, et croire en ce savoir-là concernant Mon œuvre de rédemption .... Mais Mon Esprit remplira un homme affectueux et il le conduira en toute vérité, ainsi que Je l’ai proclamé Moi-Même ....

Amen

Le vrai service religieux

B.D. 8507 from 24 mai 1963, taken from Book No. 89

Je veux répondre à toutes vos questions lorsque vous Me laissez vous parler, et croyez que Je sais toutes vos pensées et que Je vous donne volontiers l'Éclaircissement. C’est Ma Volonté que vous restiez toujours unis avec Moi en agissant dans l'amour et la prière et que vos pensées se bougent plus souvent dans les régions spirituelles, et que donc vous ne Me laissez pas quitter vos pensées. Si ce lien est établi à travers votre volonté, alors vous Me donnez aussi le Droit de guider vos pensées. Alors vous serez toujours stimulés à agir dans l'amour, parce que l'intime lien avec Moi vous procure un afflux de Force qui vous rend capable d’agir dans l'amour. Et cette action dans l'amour consiste dans une activité d'amour désintéressé, dans le service, parce que vous les hommes vous pouvez vous racheter seulement en servant dans l'amour. Ce qui, pendant votre incorporation antécédente dans l'état d'obligation, vous a fait monter vers le Haut, c’étaient les fonctions servantes que vous deviez dérouler selon Ma Volonté. Vous deviez servir dans chaque forme et avec cela vous avez atteint un état de maturité qui rendait possible votre existence comme homme. Et dans ce stade actuel où vous êtes sortis de l'état d'obligation et pouvez agir entièrement dans la libre volonté, vous devez maintenant servir librement dans l'amour pour atteindre le dernier perfectionnement sur la Terre. Autrefois vous êtes tombés et ce péché consistait dans le fait que vous vouliez dominer dans l'arrogance. Et maintenant en tant qu’homme vous devez servir dans l'humilité et dans l'amour pour assurer de nouveau votre re-transformation dans votre être primordial qui était procédé de Moi hautement parfait. Ce « service dans l’amour » est donc la tâche de votre vie, dont l’accomplissement doit vous être à cœur. Et ce service dans l'amour ne peut pas être remplacé par un soi-disant « service religieux », où les hommes se retrouvent pendant des temps déterminés pour dérouler certains usages qui peuvent être totalement inutiles s’ils sont exécutés mécaniquement et manquent de tout sens plus profond. Dans cela Je compte les prières qui peuvent être décrites comme simples prières des lèvres, où la bouche délivre des mots mémorisés et où le cœur ne participe pas, ou bien aussi d’autres actions qui n'ont rien à faire avec le service dans l'amour. Il est certainement bien et salutaire pour l'âme, lorsque l'homme va dans des lieux où est offert la Parole de Dieu, lorsque lui-même désire entendre Ma Parole et ensuite selon son désir, il en ressort aussi une Bénédiction pour son âme, de même sera bien un échange de pensées spirituelles avec des prochains où on parle de façon vivante, où Ma Présence est assurée lorsque les hommes se rassemblent en Mon Nom et maintenant Mon esprit peut aussi agir parce que Je Suis présent là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, comme Je l'ai promis. Alors les hommes Me montrent que leur volonté de Me servir est sérieuse et alors tout ce qu'ils entreprennent sera aussi bénit, parce qu'ils prennent distance de n'importe quelle formalité, d'usages formels qui peuvent facilement devenir des actions mécaniques et ensuite être totalement inutiles. Vous devez comprendre que Je désire toujours seulement une liaison vivante entre vous et Moi, que vous devez établir un rapport tel que celui d'un fils à son Père et cela se produira dans la chambrette silencieuse, c'est-à-dire loin du monde, donc les grandes communautés sont plutôt une entrave, à moins que les hommes se rassemblent pour écouter Ma Parole qui leur est offerte. Mais si vous les hommes vous donnez à Moi-Même la possibilité de vous parler, alors vous recevez Ma Parole d'en haut par des messagers que Moi-même Je vous envoie, parce que Je sais la constitution du cœur de chaque homme, alors vous aurez plus de Bénédiction de ce Discours direct, parce qu’alors vous n’êtes pas distraient par des extériorités et Ma Parole peut pénétrer profondément dans vos cœurs. Parfois difficilement vous pourrez vous détacher d'habitudes ou bien de points de vue gravés en vous, mais en considérant sérieusement la chose vous en reconnaîtrez l'inutilité, parce que dès que vous vous efforcez sérieusement d'augmenter la maturité de votre âme, vous ne vous contenterez pas de simples formalités et vous vous en séparerez. Vous comprendrez que votre Père exige davantage de Ses fils, que vous devez seulement Lui montrer votre amour qui s'exprime en œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, qu’il est une action constante et mène aussi certainement au mûrissement de votre âme. Et vous pouvez croire que même la Lumière de la connaissance brillera toujours plus clairement en vous, parce que l'amour en vous vous procure aussi la Sagesse et il vous sera entièrement naturel ce qui d'abord vous poussait à des questions. Vous trouverez la Réponse claire et limpide et tout doute disparaitra en vous.

Amen

Porter la souffrance pour le prochain

B.D. 8508 from 25 mai 1963, taken from Book No. 89

Même sur cela vous devez trouver la clarification, si vous pouvez porter la souffrance pour votre prochain, ou bien si chaque homme doit porter sur lui-même la mesure qui lui a été chargée pour le bien de son âme. Rappelez-vous, vous les hommes, que votre âme pendant la vie terrestre doit mûrir, que donc les substances non mûres doivent se spiritualiser, mais cela se produit seulement au moyen de l'amour ou de la souffrance, parce que seulement ainsi se dénouent les enveloppes qui empêchent que Ma Lumière d'Amour puisse irradier l'âme. Et en même temps les substances du corps donnent aussi encore à faire à l'homme, parce qu'elles sont encore en arrière dans leur développement et causent des maladies de toutes sortes, et celles-ci doivent être atténuées au moyen de la patience, de l'amour et de la résignation à Ma Volonté, et ainsi spiritualisées, et cela est votre vraie tâche terrestre, pour que vous aidiez votre âme au plus grand perfectionnement. Et cette spiritualisation de l'âme et du corps doit être accomplie par chaque homme sur lui-même, ce travail ne peut jamais lui être enlevé par le prochain, et chaque homme Me sera un jour reconnaissant de l'avoir aidé au perfectionnement au moyen de souffrances et de misères. Donc vous comprendrez aussi que vous ne devez vraiment rien faire contre ce qui peut servir au bien de l'âme de votre prochain. Mais lorsque l’amour vous pousse à vous offrir à Moi, que vous voulez porter la souffrance pour un prochain, Je ne vous entraverai alors pas dans votre amour. Alors la souffrance sera enlevée temporairement à l'homme pour lequel vous voulez souffrir, et que pour cela vous avez chargée sur vous, et cela afin d'augmenter maintenant la maturité de votre âme, parce que vous êtes de bonne volonté pour prendre sur vous une souffrance accrue et parce que l’amour vous y pousse. Vous suivez alors Celui Qui a souffert pour vous tous, pour vous libérer de l'incommensurable souffrance, que vous-mêmes auriez dû prendre sur vous en expiation pour votre faute de l'âme, qui a été le motif pour lequel la Terre est pour des hommes une vallée de larmes et de souffrances. Mais vous les hommes avez maintenant tous Cet Unique Qui prend encore maintenant votre souffrance sur Ses Épaules et Qui vous aide à la porter. J’ai accepté Son expiation en substitution pour vous et donc vous devez aller vers Lui, lorsque la souffrance vous presse, Il vous aidera à la porter, ou bien Il vous l'enlèvera, selon comme cela est bien pour vous. Mais l'amour d’un prochain qui veut souffrir pour les autres, est évalué très haut ; il assurera au souffrant un apport accru de Force, parce que l'amour est une force qui se fait sentir dans ce souffrant. Lorsque donc un homme vous tourne, à vous qui devez souffrir, une affectueuse prière, alors la force de cet amour peut vous remplir de sorte que vous ne sentiez plus autant le poids de votre souffrance, et que donc pour vous les douleurs et les tourments disparaitront temporairement, vu que la force de cet amour est à l'avantage de votre âme, et donc elle mûrit et avec cela elle est moins sensible à la douleur. Mais le degré de l'amour est toujours déterminant pour décider quelle utilité a le souffrant d'une telle preuve d'amour pour lui. Et vu que dans la vie terrestre il s'agit seulement du mûrissement de l'âme, et que pour cela il existe beaucoup de possibilités, alors ce mûrissement doit être reconnu comme quelque chose d'important et par conséquent non empêché. Mais le vrai amour sait aussi pourquoi un homme doit souffrir, et il l'aide donc à la patience, et il lui rendra avec cela plus facile de s'adapter avec résignation à Ma Volonté. Et alors Moi-même Je prends sa croix, mais son âme a de nouveau fait un pas en avant, parce que l'amour et la souffrance l'aident vers le but. Si le degré d'amour d'un homme est encore bas, alors la souffrance se manifestera souvent d’une manière plus forte, pour pousser son âme à la purification. Mais le total mûrissement d'une âme ne peut jamais être atteint seulement si un autre homme souffre consciemment pour cette âme. Chaque âme est responsable d'elle-même, et chaque âme doit se porter elle-même à la maturité, chose qui peut se produire toujours à travers l'amour et la souffrance, mais le degré de la souffrance dépend toujours du degré de l'amour. J’écoute certes la prière de celui qui s'offre lui-même pour porter la souffrance pour son prochain, parce qu'il le fait par amour. Et ainsi Je le laisse participer à ses douleurs, mais il souffre seulement pour la purification de son âme. Il enlèvera certes par amour à l'autre ses douleurs, mais celles-ci servent maintenant à lui-même pour son perfectionnement, cependant son prochain doit pourvoir pour lui-même et pour l'état de maturité de son âme, même si temporairement il est libéré des souffrances. Aucune œuvre d'amour ne reste donc sans effet, mais où et comment elle se manifeste reste uniquement réservé à Moi Qui connais l'état de maturité de chaque homme et Je donnerai à chacun selon son état de maturité. Je mets sur chaque homme une mesure supportable, et si elle lui semble trop lourde, alors il suffit qu'il invoque seulement le Porteur de la Croix Jésus Christ, et en vérité, Il l'assistera, Il prendra la croix sur Ses Épaules s'il menace de s'écrouler. Mais chacun doit trouver tout seul par lui-même la voie vers Moi en Jésus Christ, parce qu'Il Est votre Rédempteur, Il vous rachètera du péché et de la mort, de la maladie et de la souffrance, dès que vous L'invoquez pleins de foi pour Son Aide. Et tant que vous vivez encore sur la Terre vous avez la possibilité de suivre Jésus et d’atteindre votre but à travers l’amour et la souffrance et vous perfectionner.

Amen

La foi dans une vie antérieure dans l'état de l'obligation

B.D. 8509 from 26 mai 1963, taken from Book No. 89

Aucun homme ne possède la réminiscence d'un état de sa vie antérieure dans l'état d'obligation, et donc aux hommes il est peu crédible le savoir sur celle-ci, ils en prennent certes connaissance, mais ils ne peuvent pas mettre en liaison les stades antécédents avec leur vie terrestre comme homme et ils sont plutôt enclins à refuser tout ce savoir. Et ainsi maintenant à eux il n'est même pas crédible une nouvelle relégation qui arrive et elle ne peut pas les effrayer ou les pousser à changer leur vie et à tendre à leur perfectionnement spirituel. Mais aux hommes il ne peut pas être donné la preuve qu’ils demeurent déjà depuis des temps éternels sur cette Terre et que maintenant ils sont dans le dernier stade de leur développement. Parce que leur perfectionnement doit se dérouler dans une totale libre volonté, et des preuves signifieraient une contrainte sur la volonté. Malgré cela Je ne cesse pas de guider toujours de nouveau ce savoir aux hommes et vraiment l'inhabituel afflux de cela devrait déjà valoir pour les hommes comme une petite preuve que sont à l'œuvre des Forces savantes qui prennent soin de la connaissance des hommes et veulent leur donner l'éclaircissement. Et les hommes devraient seulement réfléchir sur le sens et le but de la Création et sur le sens et le but de leur propre parcours terrestre. Alors le savoir sur le parcours de leurs âmes à travers la Création leur serait beaucoup plus crédible et ils seraient rendus heureux plutôt qu’effrayés par le fait que maintenant ils assument la dernière forme en tant qu’homme pour devenir libre de celle-ci et pour terminer leur parcours terrestre. Mais les hommes ne peuvent pas être mis dans un degré de connaissance contre leur volonté, pour cela une vie d'amour est nécessaire, pour être capable d’atteindre un degré de connaissance. Et l'homme ne peut pas être forcé à l'amour, donc il ne peut pas lui être conduit un savoir tant que cette condition préalable n'est pas réalisée. Et à nouveau il doit être instruit sur combien est important l'accomplissement des Commandements de l'amour et cela peut se produire seulement de la part du prochain qui possède un savoir et qui voudrait le donner au-delà dans l'amour, donc leur collaboration est absolument nécessaire et Moi Je vous bénis, dès que vous M’offrez vos services, parce que J’ai besoin de vous, pour que vous instruisiez votre prochain sur la Vérité. Partout où s’offre l'occasion, vous devez M’invoquer en Esprit et demander Ma Bénédiction, alors votre travail ne sera pas sans succès. Et si maintenant aux hommes il est seulement donné une tape qui les pousse à la réflexion, alors ils prennent déjà la voie juste et peuvent être conduit au-delà de la part de leurs guides auxquels ils sont confiés pendant la vie terrestre. Il s’agit toujours seulement de rendre l'homme réflexif sur lui-même et sur sa vraie destination, sur son rapport envers son Dieu et Créateur de l'Éternité. Il s'agit seulement qu'il ne marche pas seul sur des voies mondaines, mais qu'il prenne un jour des voies spirituelles, c'est-à-dire que ses pensées ne soient pas seulement orientées vers le monde, mais qu'il s’occupe avec le vrai but de sa vie terrestre, qui signifie toujours un changement dans le Règne spirituel, qui peut-être outre mesure bénéfique. Vous les hommes trouverez beaucoup de refus et malgré cela vous devez toujours de nouveau chercher et indiquer au prochain les Créations autour de lui, qui lui montrent un Dieu, Puissant Qui les a faites se lever, et à lui il doit être expliqué ce qu'est réellement la Création, que votre âme est passée à travers toutes les Créations dans des particules petites et très petites et que toutes ces Créations dans un temps infiniment long feront aussi le dernier parcours comme homme sur la Terre. Seulement rarement vous trouverez la foi et malgré cela, cette représentation peut stimuler le prochain à la réflexion et alors il a déjà conquis beaucoup, parce que de telles pensées ne l’abandonneront ensuite plus, parce qu'il pourra toujours plus observer les événements du monde et les dérangements de la matière terrestre qui augmenteront toujours davantage qui peuvent même se dérouler d’une manière naturelle. Vous les hommes qui avez déjà été guidés dans ce savoir, vous pouvez être actifs avec Bénédiction parmi vos prochains, lorsque vous leur donnez cette connaissance, même si vous ne trouvez aucune foi. Justement dans le temps de la fin il doit encore être diffusé ce savoir, parce que pour chaque homme mécréant il existe le danger qu'il lui arrive de nouveau le même sort qu’il a déjà depuis longtemps dépassé, que de nouveau il soit engendré dans la Création de la nouvelle Terre, ce qui cependant ne signifie pas une « transmigration », mais votre âme est à nouveau dissoute et son parcours de développement dure de nouveau un temps infiniment long tant que de nouveau il n'a pas un jour atteint la maturité pour pouvoir arriver à la dernière épreuve de volonté de l'homme sur la Terre. Vous les hommes mécréants vous êtes devant le danger d’échouer et donc il doit vous être donné cet Avertissement, que vous devez de nouveau prendre sur vous un sort que vous avez déjà dépassé, et vous devez le croire et accepter avec disponibilité les enseignements qui vous sont donnés pour vous éviter cet horrible sort. Allumez seulement l'amour en vous et en Vérité, vous pourrez croire et changer le chemin de votre vie, vous tendrez avec ferveur à satisfaire encore votre tâche terrestre, parce que vous pouvez faire tout, lorsque vous vous acquittez des Commandements de l'amour. Il ne vous manquera alors ni la Force ni la volonté et alors vous écouterez Mes messagers et vous les suivrez sur la voie juste qui mène en haut, à la rencontre du juste but, dans la Maison de votre Père.

Amen

La re-transformation dans l'amour – L’étincelle spirituelle - l'Effusion

B.D. 8510 from 27 mai 1963, taken from Book No. 89

Chaque homme porte en soi la divine étincelle qui est une Partie de Moi-Même, Qui dans Mon Élément d’Ur Est l'Amour. Donc en vous il y a une petite étincelle de l'Amour divin, qui est un lien indissoluble avec Moi-Même en tant que Source d’Ur de la Force d'Amour. Cette étincelle brûle en vous, lorsque vous commencez comme homme votre vie terrestre et peut aussi devenir en vous une claire flamme éclatante, dans la claire lueur de laquelle il n'existe plus rien qui soit impénétrable, parce que cette flamme éclaire tout et peut rayonner entièrement à travers l'homme, pour qu'il se trouve dans la plus claire connaissance, comme au début, lorsqu’il a été procédé comme Rayon d'Amour de Moi et qu’il était un être extrêmement parfait. Tout ce qui est intimement uni avec Moi, est dans la pleine possession de Lumière et de Force. Donc dans l'existence comme homme il est seulement important que de nouveau il soit rétabli ce lien qui, autrefois, avait été dénoué librement par l'être, et cela est possible à travers cette étincelle spirituelle qui doit établir le lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité, pour arriver dans l'état de Lumière la plus claire et de connaissance la plus claire, qui est en même temps un état de Force et de Liberté. Celui qui a allumé en lui-même cette divine étincelle ne peut plus éternellement aller se perdre, parce qu'il est déjà dans le champ de Ma divine Lumière d'Amour, il est devenu un vase dans lequel maintenant Je peux répandre le Courant de Mon Amour, parce que l'allumage de cette étincelle se produit par l'amour. Qui donc œuvre dans l'amour, établit aussi le lien avec Moi, parce que Moi-même Je suis l'Amour, parce que « celui qui vit dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui .... » L'amour est le principe divin de l'Ordre, l'amour est la chose la plus importante dans la vie terrestre, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et si vous voulez arriver à Moi, cela peut être possible seulement lorsque vous-mêmes vous vous formez dans l'amour et avec cela vous devenez de nouveau Un avec Moi. Parce que votre être primordial est amour et il est seulement nécessaire que vous vous retransformiez de nouveau dans votre être primordial. Pour que cela soit possible, J’ai mis en vous une étincelle d'amour, parce que vous aviez renoncé entièrement à l'amour et vous n'auriez plus été dans l’éternité capables de cette re-transformation sans Mon Assistance que Je vous ai prouvé lorsque J’ai posé en vous une Partie de Moi-Même qui est éternellement unie avec Moi. Et maintenant vous devez utiliser votre existence terrestre pour attiser l’étincelle à une très claire ardeur. Alors il tombera de vous n'importe quelle imperfection, vous aurez échappé à n'importe quelle malheur, la cécité spirituelle fera place à la Lumière la plus claire, vous serez de nouveau dans la connaissance, parce que l'amour lui-même est Lumière qui maintenant brille à travers vous et chasse toute obscurité. À travers l'amour vous réveillez à la vie l’étincelle spirituelle en vous et vous-mêmes avez échappé à l'état de mort qui signifie tout état de désamour pour l'être autrefois créé pour la Vie. Mon divin Rayon d'Amour peut maintenant tomber en vous et vu que Je sais tout, vous aussi arriverez dans un état de savoir, parce que maintenant vous entrez dans l'état de l’Ordre divin, où vous est garantie la Lumière la plus claire et la connaissance la plus claire, où vous devenez de nouveau parfaits comme vous l’étiez au début. Pourquoi vous est-il encore incompréhensible ce qui est entendu avec « l'Effusion de l'Esprit » ? Comprenez-vous maintenant que c'est un processus entièrement naturel quand l'esprit vous instruit de l'intérieur ? Dès que vous établissez seulement le lien avec Moi à travers une vie dans l'amour, alors Moi-même Je peux agir en vous en vous aidant de nouveau à la connaissance que vous aviez perdue autrefois, à laquelle vous avez renoncé librement, lorsque vous-mêmes avez renoncé à n'importe quel Amour et vous êtes rebellés contre le Rayonnement de Mon Amour. S'acquitter de votre tâche sur la Terre signifie vous changer de nouveau dans l'amour, et Je vous en ai donné la possibilité en mettant en vous une petite étincelle de l'Amour divin. Et donc il peut toujours seulement être prêché l'amour, parce que si vous le pratiquez, vous arriverez aussi à la pleine compréhension car c’est la conséquence d’une activité d'amour. L'Effusion de l'Esprit sera pour vous un concept compréhensible et alors vous saurez aussi ce qu'est la Vérité et où et comment vous arrivez à la Vérité. Parce que tout a son Origine en Moi et demande seulement le lien avec Moi pour que vous-même puissiez y participer et donc vous pouvez aussi devenir parfait comme est parfait votre Père dans le Ciel. Mais tant que vous êtes sans amour, votre esprit reste obscur, en vous il somnole certes comme une étincelle, mais elle n’est pas poussée à l'activité qui demande toujours d’agir dans l'amour. Alors vous pouvez vous considérer bienheureux lorsqu’il vous est transmis ce savoir, lorsque vous l’acceptez et que maintenant vous vous efforcez de mener votre vie selon ce savoir, vous laissez éclater en vous l'amour et avec cela vous arrivez de nouveau à la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Les Particules spirituelles peuvent-elles souffrir dans une Nouvelle Relégation ?

B.D. 8511 from 28 mai 1963, taken from Book No. 89

Chaque être perd de nouveau son auto-conscience de soi lorsqu’il échoue totalement en tant qu’homme et ne peut plus échapper au destin d‘une Nouvelle Relégation. Et cela est la chose la plus terrible qui puisse lui arriver parce que bien que lui-même soit dissous en d’innombrables particules il ne peut plus se percevoir comme un être entier comme vous les hommes vous le comprenez, il est également dans des tourments inimaginables, parce que le spirituel fut autrefois créé dans la liberté et il avait même déjà en partie reconquis sa liberté dans l’état d’homme – il est maintenant enchaîné et il perçoit ces chaînes comme un terrible tourment. Parce que Ma Force rayonnée avait créé des êtres auto-conscients de soi, ils étaient capables de vivre dans le plus grand degré, c'est-à-dire qu’ils n’étaient pas seulement des formes mortes. Mais ils le sont devenus lorsqu’ils sont déchus de Moi. Lorsque les substances spirituelles se sont durcies, la vraie vie leur avait échappé, autrement dit Ma Force ne rayonnait plus ces formes, laquelle seule donne la Vie à tout. Et les particules dissoutes sont de nouveau sans vie tant qu’elles ne peuvent pas être rayonnées par Ma Force d'Amour. Que ces particules mortes puissent être elles-mêmes sensibles, est incompréhensible pour vous les hommes. Mais elles ne réagiraient alors jamais, lorsque Ma Force d'Amour cherche à les capturer et à les enfermer de sorte que le spirituel mort puisse être transformé en matière. Parce que sa résistance est aussi une réaction qui montre que le spirituel perçoit certains tourments et s'y oppose. Et dans cet état de tourment se trouve la complexité de la Création, parce qu'il est subordonné à une Loi dont Je Suis Moi-Même l'Auteur. Il n'est pas libre et doit se soumettre à Ma Loi de l'Éternité qui est extrêmement douloureuse pour le spirituel un temps créé dans la liberté. S'il ne percevait alors pas ce tourment il ne serait pas possible dans l’éternité quelque changement de l'état mort. Vous les hommes ne pouvez jamais comprendre cela, mais vous devez le croire, autrement vous avez à craindre une rechute dans l'abîme et il vous serait même entièrement indifférent ce qui vous arrive après la mort du corps. Sur la Terre vous avez de nouveau l'auto-conscience de soi et dans un certain degré vous êtes libres et malgré cela pas entièrement bienheureux tant qu’à travers un total abandon vous n'avez pas encore trouvé l'union avec Moi. Mais tant que vous vivez vous pouvez encore l’atteindre. Mais si vous perdez de nouveau l'auto-conscience de soi, alors toute liberté est perdue, vous serez de nouveau destinés à une activité selon Ma Volonté et vous ne pouvez pas employer la moindre volonté, vous êtes liés dans la plus profonde obscurité, parce que vous ne savez rien de votre être, parce que vous êtes dissous et exercez toujours seulement les fonctions pour lesquelles votre Dieu et Créateur vous a destinés. Et si, lorsque vous aurez atteint la maturité de l’âme vous faites un jour un panoramique sur le temps passé dans l'état d'obligation, alors vous saurez les tourments incommensurables à travers lesquels votre âme a dû passer dans les innombrables formes, et alors vous comprendrez aussi pourquoi Mon Amour vous met en garde et vous avertit constamment, pour vous épargner cet horrible destin. Parce que vous ne pouvez plus disparaître en un rien, parce que vous êtes éternels, mais seulement dissous, ainsi ce qui reste existant ne peut pas être insensible. Vous les hommes vous devez toujours seulement vous contenter de ce que Je vous apporte comme Vérité. Parce que Je veux corriger des idées erronées, comme celles qui prétendent que le spirituel dissous n'a pas de capacités de perception, et que son état est un état de « non-être ». Le parcours de développement ne serait pas une maturation jusqu'à l'état dans lequel de nouveau l’être a atteint son auto-conscience de soi comme homme, parce que seulement à travers la souffrance et le service tout l'être se rachète soit avant l'incarnation comme homme comme aussi pendant l'existence comme homme. Parce qu'il ne doit pas être oublié quelle immense faute l'être a chargée sur lui par sa chute d'autrefois, et comment il augmente maintenant de nouveau cette faute s'il laisse se rendre inutile le dernier temps de Grâce comme homme et descend de nouveau dans l'abîme. Et si même une totale élimination à travers l'être lui-même n'est pas possible, il doit de toute façon expier et souffrir tant qu’il n’est pas libéré de cette faute à travers l'Œuvre de Salut de Jésus-Christ. Accepter cette Œuvre de Grâce et de Miséricorde de Jésus dans la vie terrestre est la tâche de l'homme, et avec cela il pourrait arriver facilement en haut. Et si maintenant il échoue et s’il n'accepte pas quelque aide d'en haut, s'il descend de nouveau dans l'abîme, il est aussi compréhensible que sa souffrance recommence lorsque son âme est de nouveau dissoute et que commence de nouveau son parcours à travers la Création. Et la souffrance n'aura pas de fin tant que n'est pas éliminée la grande faute à travers Jésus Christ, lorsque la volonté de l'homme est prête pour marcher sur la voie vers la Croix, et Lui demande pardon de sa faute. Et les hommes sur la Terre ont à leur disposition cette grande Grâce. Si vous n’en profitez pas et la laissez passer au-delà, alors votre souffrance n'aura pas de fin, parce que vous vous trouvez dans un grand éloignement de Moi, votre Dieu et Créateur, et cela signifie toujours la non-liberté, l’absence de Lumière et de Force, et donc vous ne serez pas bienheureux.

Amen

L'explication pour les souffrances et les misères du temps de la fin

B.D. 8512 from 28 mai 1963, taken from Book No. 89

Je vous rappelle que vous pouvez exploiter chaque jour qui vous est concédé, pour votre perfectionnement. Et pour combien vous soyez loin de Moi, vous-mêmes pouvez faire un pont sur la vaste crevasse dès que vous Me priez intimement, alors vous avez parcouru librement la voie vers Moi, et Je viens vraiment à votre rencontre et Je vous attire à Moi. Et même si le temps où vous êtes sur la Terre, est seulement encore bref, tant que vous possédez une libre volonté, vous pouvez vous tourner vers Moi et Me donnez aussi le droit de vous prendre par la main et de vous guider. Cette libre volonté que vous M’offrez, doit devenir active seulement de vous-même, lorsque vous Me priez en tant que votre Dieu et Créateur Que vous reconnaissez comme puissant et faites appel à Son Amour pour qu’Il vous aide. Je demande seulement une intime prière à Moi et en Vérité, et vous êtes sauvés pour ce temps et pour l'Éternité. Parce que par cette prière vous Me reconnaissez de nouveau comme votre Père dont autrefois vous êtes procédés, et avec cette prière vous cherchez maintenant de nouveau le lien avec Moi, et alors Ma Force peut de nouveau rayonner en vous, et chaque retombée dans l'abîme est maintenant exclue, vu que maintenant dans les rapports avec Mon adversaire Je fais aussi valoir Mon Droit, parce que vous êtes devenus Ma Part que Je ne donnerai jamais plus lorsque vous vous êtes une fois décidé pour Moi. Et vous possédez encore la conscience de soi, tant que vous marchez comme homme sur la Terre. Et vous devez seulement employer bien le bref temps pour vous perfectionner, parce que maintenant vous pouvez aussi être certain de Mon Soutien, parce que Je lutte encore jusqu'à la fin pour chaque âme, pour la conquérir pour Moi. Mais Je ne peux pas prendre possession de vous tant que vous-mêmes êtes encore tournés vers Mon adversaire et donc il a aussi le droit sur vous, que Je ne lui nie pas. Avec des Avertissements et des mises en garde Je ne peux plus impressionner les hommes, ils doivent être opprimés par des préoccupations et des misères terrestres, alors il existe la possibilité que vous pensiez à Moi et que vous preniez la voie vers Moi et Me priez de vous aider. Et donc Je ne peux pas vous éviter à vous les hommes la misère et les préoccupations, parce qu’elles sont le dernier moyen pour vous pousser au changement de votre pensée. Pour cette raison la souffrance dans le temps de la fin augmentera, chaque homme en sera frappé ou bien il devra la voir dans le prochain, parce que dans les cœurs des hommes l’amour doit être attisé, et toute misère terrestre peut être le motif pour que les cœurs s'assouplissent et assistent en aidant le prochain. Et là où maintenant brûle l’étincelle d'amour, J’aiderai et pourvoirai les hommes avec la Force, pour continuer à agir dans l'amour. Et alors ils établissent déjà un léger lien avec Moi, qu'ils approfondissent selon leur degré d'amour. Jusqu'à la fin à l'homme il s'offrira à lui des occasions où il peut aider dans le désintéressement, sa volonté devra décider s'il les exploite, car elle est libre, mais vraiment de cette volonté il est responsable, parce que sa volonté est influencée soit de Ma Part aussi bien que de la part de l'adversaire et maintenant elle doit se décider. Mais il peut penser, et mentalement il est assisté par Mes êtres de Lumière, mais ils agissent sur lui toujours sans contrainte, comme aussi Mon adversaire ne peut pas le guider obligatoirement. Mais Mon Amour ne le laisse pas tomber, Mon Amour poursuit l'âme jusqu'à la mort du corps et est touché par Moi si souvent qu'il peut vraiment se décider pour Moi. Et dès qu'il déroule seulement des œuvres d'amour, Je l'ai conquis, parce que maintenant lorsqu’il s'approche de Moi il reçoit toujours de nouveau la Force pour agir dans l'amour. Et l'amour nous unit, cette âme ne peut plus aller se perdre, Mais sans misères et souffrances Je n'obtiendrai plus rien et cela doit être pour vous tous une explication du pourquoi le temps de la fin semble souvent insupportable. Ce que Mon Amour ne réussit plus à produire, peut se produire seulement encore par la misère et la souffrance, pour que Moi-même Je sois invoqué dans la souffrance et qu’il Me soit demandé le Soutien. Et cette invocation est évaluée par Moi comme une reconnaissance de Moi-Même, et par conséquent l'homme sera récompensé, Je M’annoncerai si évidemment que maintenant l'homme apprendra à Me reconnaitre et aussi à M’aimer. Il restera épargné du sort d’une Nouvelle Relégation, et pour combien bas soit son degré de maturité, il pourra de toute façon l’élever dans le Règne de l'au-delà, parce qu'il n'existe maintenant plus le danger d'une chute dans l'abîme. Parce que celui qui M’a une fois reconnu, ne renoncera jamais plus à Moi éternellement.

Amen

La Grâce inouïe de la réception de la Parole

B.D. 8513 from 29 mai 1963, taken from Book No. 89

Il vous est donné la Parole d'en haut, et cela signifie que vous êtes directement en liaison avec l'Esprit le plus haut et plus parfait de l'Infini, cela signifie que Sa Force vous rayonne, qu'Il vous parle, qu'un Rayon de Lumière de l'Éternelle Lumière tombe dans vos cœurs, cela signifie que vous êtes dans le juste rapport de fils envers Lui, Qui Est votre Père de l'Éternité. Vous ne pouvez pas saisir cette très grande Grâce qui fait que Son Amour a Pitié du spirituel autrefois tombé et qui se sert d'un homme qui marche lui-même encore dans la faiblesse humaine, mais qui a la volonté de servir son Dieu et Créateur. Vous ne pouvez pas mesurer quelle Grâce vous pouvez recevoir, lorsque résonne Sa Parole qui vous montre avec évidence le lien avec votre Dieu et Créateur. Parce que votre chute d’autrefois de Lui vous a précipité dans l'abîme infini, vous êtes devenus totalement incapables d’entendre Sa Parole. Et malgré cela Son Amour a jeté un pont sur cette profonde crevasse et Il vous parle à vous les hommes, pour vous reconquérir comme Ses fils qui étaient procédés justement de Son Amour et qui sont sortis librement du rapport de fils. L'Être le plus parfait se baisse dans Son Amour vers le mort et Il lui parle. Il lui annonce de nouveau Sa Volonté et Il lui allume une Lumière, pour que l'être puisse trouver dans l'obscurité la voie qui reconduit au Père, qu’il ne trouverait autrement pas dans l’éternité et qui doit de toute façon être parcourue, si l'être veut de nouveau arriver à la Béatitude qui était sa part au début. L'être se trouve dans l'état comme l'homme dans l'obscurité spirituelle et cela signifie qu'il ne sait pas les Mystères de l'action divine, que lui est méconnu son but terrestre comme aussi son rapport envers Dieu. Et seulement lorsqu’il reçoit une petite Lumière sur le motif pour lequel il est sur la Terre, il mènera le chemin de sa vie en fonction de sa connaissance, et donc il doit lui être allumé cette petite Lumière que lui-même peut encore augmenter dans sa force de briller. Et donc dès que l'homme peut marcher dans cette Lumière, il se sentira bien et fuira l'obscurité. Et il se tournera vers l'éternelle Lumière qui maintenant rayonne dans son cœur et alors il pourra aussi de nouveau entendre la Parole en lui, qui autrefois résonnait en lui comme Rayonnement de l'Amour de Dieu. Mais les hommes marchent presque toujours dans l'obscurité, parce que la Lumière d'amour ne brûle pas en eux ou bien seulement faiblement. Et donc la Parole de Dieu peut résonner seulement rarement, et l’état de humanité serait désespéré s'il ne s'offrait pas toujours de nouveau un pur vase qui s'est préparé pour la réception d’une grande Grâce, pour recevoir la Parole divine qui maintenant résonne directement comme écoulement de l'Amour divin, qui ne cherche pas à atteindre autre chose que de nouveau l'accès aux cœurs humains, pour leur annoncer la divine Volonté de l'accomplissement dont dépend le salut de leur âme, une Vie éternelle dans la Lumière, la Force et la Liberté. Là où peut être guidée la Parole de Dieu sur la Terre, là est aussi donnée la garantie qu’est prise la voie vers le Haut, parce que la Parole divine peut résonner seulement sous des conditions déterminées et cela est déjà une preuve d'une maturité déterminée de l'âme, parce que Dieu Lui-Même peut se manifester seulement à travers un tel vase qui s'est formé dans l'amour et qui avec cela s’est aussi préparé comme vase d'accueil de l’Esprit divin. La Parole était muette dans les êtres qui sont tombés mais d'abord devait être éteinte la grande faute primordiale, avant qu'existe de nouveau la possibilité d’entendre la Parole dans le cœur, mais l'Amour miséricordieux de Dieu a de nouveau toujours pourvu pour que puisse être ouverte la Source d’où jaillissait l'Eau vivante, pure et limpide, Sa Parole, aux hommes, et dans laquelle ils peuvent se revigorer s'ils veulent guérir dans leur âme. Parce que les hommes ont besoin de ce Courant de Vie, ils ont besoin d'une preuve évidente de la Présence de Dieu pour être de nouveau stimulés à s'approcher de Lui et donc satisfaire le but de leur vie terrestre. Ils doivent être arraché de l'état d'obscurité, à eux il doit de nouveau être guidé un savoir sur leur origine et leur but final, sur le rapport envers leur Dieu et Créateur et envers le but de leur vie terrestre. Mais l'apport de la Parole divine sur la Terre reste un inouï Don de Grâce, parce qu'autrefois les êtres ont librement repoussé Son divin Discours et à travers le refus de Sa Force d'Amour ils se sont chargés avec une faute du péché qui était si grande qu'elle ne pouvait pas être éteinte par les êtres eux-mêmes. Et malgré cela, l'Être le plus haut, le plus parfait parle de nouveau à Ses créatures, parce que Son Amour Est incommensurable et veut reconquérir toutes Ses créatures et donc Il leur parle de nouveau, pour qu'elles se rendent librement à Lui dans l’éternité.

Amen

Là où la Parole de Dieu est reconnue, Il Est présent

B.D. 8514 from 30 mai 1963, taken from Book No. 89

Là où Mon Esprit peut agir, là Ma Présence est aussi visible, parce que Mes Manifestations à travers l'Esprit témoignent de Moi-Même et seulement celui qui est étroitement lié avec Moi peut sentir cette Manifestation de Mon Esprit, parce que c’est la même chose que lorsqu’un Père parle à son fils qui peut L’entendre par le fait qu’Il Est avec lui. Maintenant, vous vous demanderez vous les hommes, si Je vous parle, même si cela ne se produit pas directement, lorsque c’est Mes messagers qui vous apportent Ma Parole. Mais même alors vous entendez la Voix du Père, étant supposé que vous désiriez L’entendre. Je serai à nouveau Présent à ceux-ci, même s’ils lisent seulement Ma Parole, parce qu'alors elle peut toucher leur cœur seulement lorsque celui-ci s'ouvre librement et donc concède accès à Moi-Même, alors l'homme se sent interpelé par Moi, la Parole devient vivante en lui, elle n'est pas une parole morte qu’entend seulement l'oreille, mais son cœur l'accueille et il est heureux de Mon Discours. Donc il est aussi rempli de Mon Esprit, parce que son étincelle spirituelle a déjà été réveillée à la Vie, autrement il n’entendrait pas vraiment la Voix du Père. Donc peuvent M’entendre tous les hommes qui s'unissent avec Moi en pensées, même lorsqu’à eux Ma Parole ne sonne pas directement. Cependant Je sais à qui Je peux tourner Ma Parole, qui désire Mon Discours et Me laisse parler à son cœur. Donc Moi-même J’ai dit : « Je répandrai Mon Esprit sur toute chair .... », parce que chacun qui est d'esprit éclairé, Me reconnaît Moi-Même dans Ma Parole. Donc Mon Esprit peut parler à son étincelle spirituelle en lui, comme aussi ses pensées se bougeront bien et dans la Vérité, parce qu'intimement il est lié avec Moi. Mais tout cela suppose l'amour. Sans amour chaque cœur d'homme se ferme à Mon Discours, sans amour tout le savoir reste mort pour lui, sans amour l'homme ne peut pas entendre la Voix du Père, il entend seulement des mots vides qui ne signifient rien pour lui, et il repoussera chaque homme qui lui transmet de telles Paroles. L'amour seul est la clé pour la porte du cœur, à travers lequel maintenant Je peux entrer, et donc Je dois Être présent à l'homme qui Me reconnaît Moi et Ma Parole et qui s’en laisse impressionner. Je connais le cœur des hommes, Je sais où l’amour est enflammé et où donc Ma Présence est possible, parce que Moi-même Je dois Être là où est l'amour. Ainsi un homme actif dans l'amour a déjà la plus sûre Garantie de Ma Présence, parce que Je Suis l'Amour Même et donc Je dois Être là où est exercé l'amour. Et là où Je suis présent, là Je Me manifesterai. Cette certitude doit vous rendre heureux vous les hommes qui Me reconnaissez Moi-Même dans Ma Parole, parce que vous savez que Je Suis présent en vous et vous avez déjà établi le lien avec Moi, vous savez quel est le sens et le but de la vie terrestre et que vous-même avez dépassé l'épreuve de la vie terrestre, autrement vous ne pourriez pas M’entendre ou Me reconnaître en tant que Voix du Père. Ainsi vous savez aussi combien est important la tâche des ouvriers de Ma Vigne, porter au-delà Ma Parole, parce qu'alors Moi-même Je peux être présent dans chacun qui accueille Ma Parole de vos mains et reconnaît le Discours de son Dieu et Créateur de l'Éternité Qui Se tourne vers lui. Je vous parle à tous, Je parle à chaque individu, toujours en fonction du degré de votre maturité et de votre amour, et Je vous introduis dans la Vérité, parce que la Vérité peut vous rendre bienheureux, mais vous pouvez la recevoir seulement de Moi en tant que l'Éternelle Vérité. Donc vous pouvez vous estimer très heureux d’arriver en possession de Ma Vérité qui vous est offerte par Mes domestiques sur la Terre, si vous ne pouvez pas la recevoir directement de Moi. Vous pouvez cependant vous sentir toujours consulté par Moi-Même, parce que Je touche votre cœur et cela est le signe le plus sûr que Moi-même Je suis présent, lorsque vous M’ouvrez la porte de votre cœur, c'est-à-dire que vous avez la nostalgie de Ma Présence. Croyez que vous affluera toujours la Force avec chaque Parole que vous accueillez de Ma Bouche. Vous obtiendrez un gain spirituel pour votre âme, parce que Ma Parole n'est pas sans effet, elle doit vous procurer le progrès spirituel, parce que c’est Ma Force d'Amour qui se déverse dans votre cœur et elle ne peut jamais rester sans effet. Donc déjà votre disponibilité de M’écouter, de recevoir Ma Parole, est une garantie sûre pour le fait que votre âme a trouvé la voie du retour à Moi, qu'elle mûrit, parce qu'elle a la nostalgie de Moi-Même et de Ma Présence et Je peux maintenant la récompenser avec tout ce qui lui manque de sorte qu'elle reconquiert de nouveau la Lumière, la Force et la Liberté qu'autrefois elle a abandonnées librement. Je veux vous combler avec Mon Esprit comme Je l'ai promis, et vous recevrez Ma Parole qui vous introduit dans toute la Vérité.

Amen

La condition pour la Présence de Dieu : l'amour

B.D. 8515 from 1 juin 1963, taken from Book No. 89

Je veux toujours de nouveau vous indiquer que vous tous pouvez entendre Ma Voix si seulement vous déroulez la re-transformation de votre être dans l'amour et maintenant, par l'amour, vous êtes si intimement uni avec Moi, que vous pouvez M’entendre, parce que Ma Présence, que maintenant vous permettez par l'amour, sera prouvée par Mon Discours, comme au début vous entendiez Ma Parole lorsque vous étiez procédés de Moi dans toute la perfection. Au début de votre existence comme homme vous en êtes certainement encore très loin, parce que votre être ne fait reconnaître que peu d'amour ; mais vous pouvez très rapidement vous retransformer et vous pouvez devenir des hommes bienheureux sur la Terre, si seulement vous vous unissez intimement avec Moi, chose qui suppose seulement un chemin de vie dans l'amour. Je vous donne toujours de nouveau l'assurance qu’un pont pourra être jeté sur chaque crevasse si seulement vous-mêmes avez pour cela la volonté, parce que vous devez seulement prier intimement pour vous assurer Ma Présence. L’étincelle spirituelle en vous, une Part de Mon Esprit de Père d’éternité vous poussera incessamment vers cela, et si l'homme tend consciemment à l'union de son étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père, s’il mène une vie dans l'amour et pousse ainsi l'Éternel Amour Même à la Présence, alors il pourra aussi sûrement entendre en lui Ma Voix, et cela d’autant plus clairement que plus fortement l'amour éclate en lui. Alors Mon Esprit peut se déverser dans un vase adapté, parce que l'amour a banni de votre cœur toute impudicité et celui-ci est donc bien préparé pour que Mon courant d'Amour puisse couler. Être rayonné par Mon Esprit signifie conquérir la connaissance la plus profonde, selon la Vérité, changer l'état d'absence de connaissance, de cécité spirituelle et d'obscurité dans un état de Lumière et de Clarté sur tout ce qui est relié avec son être. Être ignare n'est pas un état de béatitude, mais être dans la connaissance la plus claire rendra l'homme toujours heureux, parce qu'alors lui-même est déjà près de son état primordial, dans lequel il était rayonné de Lumière et de Force et celui-ci sera sa part, lorsqu’il développe en lui l'amour. Alors en lui brille aussi de nouveau Ma Lumière d'Amour, alors il peut aussi de nouveau M’entendre Moi-Même. Il peut échanger avec Moi, il peut demander et il recevra une Réponse, par Ma Parole il peut être guidé dans le savoir le plus profond, parce que Mon Esprit coule sur lui et il sera toujours bienheureux dans la Clarté intérieure, dans la connaissance la plus limpide. L'amour lui assure cet état bienheureux, il lui procure la Lumière et la force, l'amour établit le lien avec Moi en tant que l'Éternel Amour et l'homme entend Ma Voix en lui claire et limpide, et il mènera toujours seulement une vie d'amour. Seulement à travers Ma mort sur la Croix il est devenu de nouveau possible qu'ait lieu cet intime lien avec Moi, parce qu’auparavant Mon adversaire possédait trop de pouvoir et empêchait les hommes à agir dans l'amour, partout où il le pouvait et parce que la faute primordiale avait créé une crevasse infranchissable entre Mes créatures et Moi. Un pont a été jeté sur cette crevasse par Moi-Même à travers Ma mort sur la Croix. Malgré cela, chaque homme doit prendre ce pont et rétablir tout seul le lien avec Moi. Cela se produit seulement par l'amour, parce que Je peux M’unir seulement avec un homme, qui cherche à s'adapter à Mon Être d’Ur, qui par une vie d'amour M’attire Moi-Même à lui. Donc, l'amour est la condition pour pouvoir entendre Ma Voix, parce que l'amour a pour conséquence Ma Présence et celle-ci est de nouveau prouvée par Mon Discours. Ainsi Je pouvais remplir Mes disciples avec Mon Esprit et donner un signal clair de Mon Action après Mon Ascension au Ciel. À travers Ma mort sur la Croix la voie était de nouveau devenue libre de toute faute, leur vie était un service dans l'amour et donc leur cœur était préparé pour que Mon Esprit puisse y couler et cela se produisait clairement, parce que Je le voulais ainsi que les hommes prennent connaissance de Mon Action inhabituelle sur Mes disciples. Ainsi ils pouvaient, remplis de Ma Sagesse, dérouler leur mission, porter dans le monde Mon Évangile et annoncer Moi et de Ma grande Œuvre de Grâce et de Miséricorde, parce que tous les hommes sur la Terre doivent atteindre la perfection et pour cela ils doivent en premier mener une vie dans l'amour, pour ensuite être guidés à la Main par Moi-Même, pour mûrir dans leur âme et croître dans la connaissance et pour pouvoir être avec Moi-Même comme un fils est avec son Père. Alors ils entendront aussi Ma voix, d’autant plus haut que monte le degré de leur amour, parce que le Père parle avec Son fils, Dieu parle avec Ses créatures, parce qu'il veut de nouveau mener tout à la perfection, parce que toutes Ses créatures doivent de nouveau vivre dans la Lumière, dans la Force et dans la Liberté éternellement.

Amen

Déversement de l’esprit .... Pentecôte ....

B.D. 8516 from 2 juin 1963, taken from Book No. 89

Ce ne fut qu’après Ma mort sur la croix que Je pus déverser Mon esprit, parce qu’avant, aucun humain n’aurait été capable d’héberger en lui du divin, la culpabilité originelle de l’hostilité envers Dieu pesant toujours sur les hommes. Bien que Mon esprit soit l’irradiation de Moi-même, jamais un être humain coupable n’aurait pu être récepteur de cette irradiation, un trop large gouffre existait entre celui devenu coupable et Moi.

En l’homme Jésus J’ai accompli l’expiation de cette culpabilité, aussi chaque humain acceptant Mon œuvre de rédemption peut-il maintenant se préparer lui-même pour pouvoir recevoir Mon irradiation d’amour, ce qui signifie aussi que Je peux M’installer Moi-même en cet humain et, en signe de Ma présence, le remplir de Mon esprit .... Dorénavant sa manière de penser et sa volonté seront définies par la force de l’esprit, et tant que Mon esprit agit en lui, il ne pourra ni penser ni vouloir rien d’erroné .... Car il agit tout à fait consciemment en Me laissant agir en lui, il s’ouvre à Moi en se reliant à Moi de tout cœur de sorte que Je peux faire pénétrer dans son cœur le rayon lumineux d’amour éclairant tout .... et l’introduire dans un savoir d’une lueur éclatante de sorte que l’humain sort des ténèbres où il était jusque-là, et est introduit par Mon esprit en toute vérité ainsi que Je l’ai promis.

Il fallait que cet acte du déversement de l’esprit, qui dans le cas de Mes disciples fut visible par tous les hommes, fût précédé par la mort sur la croix, il fallait que d’abord, Mon adversaire fût vaincu, pour qu’il ne pût plus retenir de force les humains dans les ténèbres, mais qu’il lui fallût rendre la liberté à ceux qui s’étaient tournés vers Moi, qui s’étaient laissés racheter par Moi, c'est-à-dire qui avaient consciemment reconnu Ma grande œuvre de miséricorde, et avaient voulu y participer ....

Donc pour ceux-ci la mort .... le grand obscurcissement spirituel .... était vaincue, ils purent eux-mêmes se former en vases récepteurs où Mon esprit pût se répandre « à grands flots » .... Ils ne se murent plus dans le cadre d’une pensée erronée, ils reconnurent la vérité et y aspirèrent consciemment, ils sortirent de leur état de manque complet de connaissance car la lumière les éclaira .... Mon esprit les inonda, et maintenant de nouveau ils s’approchèrent de Moi d’eux-mêmes, la petite étincelle spirituelle qui dormait en eux en tant que portion de Moi aspirait à l’esprit du Père d’éternité à Qui elle était reliée indissolublement. Dit très simplement : la liaison avec Moi était rétablie, liaison que les êtres eux-mêmes avaient jadis interrompue volontairement ; et un être qui avait été de nouveau relié à Moi Qui suis la lumière d’éternité ne pouvait maintenant qu’être pénétré par Ma lumière, et toute sa pensée ne peut qu’être juste, il doit reconnaitre la vérité et maintenant l’homme doit prendre fait et cause pour cette vérité, parce que l’esprit le pousse à annoncer la vérité à son prochain .... cela fut la mission de Mes premiers disciples qui, par le déversement de Mon esprit, avaient été appelés pour aller dans le monde et annoncer l’évangile à tous les peuples. Il fallait qu’ils soient eux-mêmes dans la vérité pour pouvoir la répandre; et bien qu’ils aient été introduits dans la vérité par Moi-même pendant Mes années d’enseignement, il fallait d’abord le déversement de Mon esprit pour que maintenant ils se rendent compte d’une manière claire et certaine de leur tâche et qu’aucune ignorance ne pût plus les déprimer, car maintenant, ils étaient instruits par Mon esprit, c'est-à-dire par Moi-même, Qui demeurais auprès d’eux ainsi que Je l’avais promis.

Et toujours de nouveau Mon esprit se déversera ainsi sur des hommes qui veulent Me servir, qui se forment en récepteurs où Mon esprit peut s’écouler et qui, de la même façon que Mes premiers disciples, veulent apporter la vérité à leur prochain parce qu’ils ont reconnu que dans la grande détresse spirituelle, seule la pure vérité peut leur apporter le salut .... Et Mon esprit agira en ces hommes-là pour que les ténèbres soient chassées et pour que les êtres humains qui veulent Me servir se meuvent dans une pensée juste, et qu’ils puissent coopérer à la rédemption des âmes en erreur. Personne ne peut donner ce qu’il ne possède pas ....

Mais Je veux vous pourvoir abondamment, vous, Mes serviteurs, pour que vous puissiez distribuer à votre prochain qui a un besoin urgent de support parce que, seul, il ne nouera pas le lien avec Moi .... Mais vous qui connaissez tous les rapports, vous pouvez les éclaircir et même les faire changer de volonté. Vous pourrez toujours recevoir un riche bien spirituel, et chaque fois que vous poserez des questions, vous recevrez des réponses, et par le caractère des réponses, vous reconnaîtrez le donateur de ce que vous devez maintenant passer à d’autres .... Car beaucoup de personnes et beaucoup d’âmes du royaume de l’au-delà poseront des questions en demandant la bonne réponse .... Et maintenant, ils la recevront par vous, car Je connais toutes les pensées surgissant dans les cœurs, et Je satisferai chaque humain selon son aptitude.

Et c’est là Mon action en vous .... l’action de Mon esprit, qu’après Mon ascension, les premiers disciples ont eu le privilège de connaître eux-mêmes. Toujours de nouveau Mon amour a dû leur venir en aide, car pour exécuter la mission que Je leur avais donnée il fallait beaucoup de connaissances, et ils n’auraient jamais pu exécuter cette tâche sans Mon soutien apparent, car Je les ai instruits continuellement par l’esprit, de sorte qu’ils n’avaient pas besoin de craindre l’incapacité à l’activité d’enseignants ou la propagation d’un bien spirituel erroné, et donc, ils étaient à même d’exécuter bien leur office .... ils étaient à même d’annoncer Mon évangile selon Ma volonté ....

Et aujourd’hui Je demande la même tâche à Mes derniers disciples sur cette terre, d’apporter aux hommes la vérité qui ne peut venir que de Moi-même. Car la terre se trouve dans les ténèbres les plus épaisses, l’erreur et le mensonge sont tellement répandus qu’il faut générer dans le cœur des hommes la volonté la plus soutenue pour s’approcher de la vérité et aussi pour la reconnaître comme telle. Mais ils ne peuvent devenir heureux que par la vérité parce qu’ils n’apprennent à Me connaître et à M’aimer que si la vérité pure leur est donnée sur Moi et sur Mon essence. Et ce savoir, la vérité pure, ne peut leur être communiquée que par Mon esprit, aussi vous sera-t-elle communiquée, parce que Je vous aime et qu’ainsi il vous suffit d’établir la liaison intime avec Moi, également par amour, pour faire s’exprimer l’étincelle spirituelle en vous qui est reliée à l’esprit paternel depuis l’éternité d’une façon inamovible, .... Je peux alors vous aborder Moi-même en vous mettant dans un état de connaissance, et maintenant vous saurez ce qu’il vous faut faire pour atteindre votre but encore sur terre .... l’union avec Moi. Car quand Je vous instruis Moi-même, vous êtes vraiment instruits correctement, et alors vous remplirez sûrement votre tâche terrestre de vous changer en amour, de nouveau vous revêtirez votre essence originelle, et vous serez bienheureux ainsi que vous l’étiez au commencement ....

Amen

Processus dans le Règne des esprits avant la Création du monde

B.D. 8517 from 3 juin 1963, taken from Book No. 89

Vous êtes procédés de Mon Amour, donc vous êtes des êtres dont la substance de l'Éternité est amour semblable à Moi et donc on peut parler d'Images, lorsque vous M'apparteniez et que Ma Force d'Amour affluait constamment sur vous. Et tant que vous M'apparteniez vous étiez aussi parfaits, vous étiez pleins de lumière et de force, vous étiez dans la Lumière la plus resplendissante, vous reconnaissiez tout, vous saviez toutes les liaisons, et ce savoir volumineux vous rendait bienheureux, vu que maintenant vous pouviez aussi agir dans toute la sagesse et préparer à vous-même un incommensurable bonheur parce que vous pouviez agir et créer dans la libre volonté et étiez de toute façon dans la Même Volonté que votre Dieu et Créateur, et vous vous bougiez donc dans une très pleine harmonie, vous vous bougiez dans l'Ordre divin. Et Je Me réjouissais du bonheur de Mes créatures, que cependant Je voulais encore augmenter puisque que chaque être devait se bouger dans la libre volonté, indépendant de Moi, parce que la Béatitude augmentait ensuite sans limites, parce que l'être non influencé par Moi, entrait dans Ma Volonté, bien qu’il puisse penser, vouloir et agir contre Ma Volonté, parce que la liberté de sa volonté ne lui imposait aucune limitation. Sa Béatitude pouvait augmenter sans limite. Mais il existait aussi le danger que l'être oriente dans le contraire sa libre volonté et agisse contre Ma Volonté, ce qui maintenant avait pour conséquence le contraire : c'est-à-dire que l'être devenait malheureux, parce que seulement rester dans Mon Ordre éternel garantissait à l'être l'état de béatitude, mais penser, vouloir et agir contre Mon Ordre portait l'être dans l'absence de Lumière, de Force et de liberté, c'est-à-dire un état qui ne pouvait pas être appelé heureux. Donc la chute des êtres était une conséquence de la libre volonté, qui cependant devait être concédée à l'être, autrement il n'aurait pas été d'Origine divine, parce que la libre volonté est la preuve et la propriété d'un être divin. Le fait que maintenant cette volonté se renverse et prenne une direction erronée, a été le motif de la Création du monde, parce que tous les êtres qui s'éloignent de Moi au travers de cette volonté inversée devaient dans la libre volonté de nouveau tendre vers Moi, pour arriver à nouveau à cette béatitude d’Ur initiale, parce que Je veux pourvoir et rendre bienheureux avec Mon très grand Amour tout ce qui est procédé de Moi, parce que cela est fondé dans Mon Ordre éternel. Parce que l'Amour rayonne toujours seulement l'amour, seulement à cet Amour il ne doit être opposé aucune résistance, autrement il reste inefficace. Donc l'être doit un jour de nouveau renoncer à sa résistance, et cela est le but du parcours infiniment long à travers la Création que J’ai appelé à la vie pour pousser l'être autrefois tombé à une re-transformation, qui doit de nouveau se dérouler dans la libre volonté, comme aussi la chute de Moi avait sa motivation dans la libre volonté. Mon Amour ne cesse jamais dans l’éternité, Mon Amour poursuit l'être qui s'est éloigné de Moi, mais il ne le force pas au retour, cependant Je connais d’innombrables moyens et des voies pour obtenir un jour de nouveau le retour à Moi. Mon Amour cependant ne renonce à aucun être particulier, même lorsqu’il se pose en opposition envers Moi pour des temps éternels. Un jour il reviendra de toute façon à Moi dans la libre volonté, alors Je pourrai de nouveau le rendre bienheureux comme au début. À vous les hommes qui maintenant marchez sur la Terre, il doit être guidé ce savoir sur ce qui a précédé la Création du monde, pour que vous preniez connaissance de votre Dieu et Créateur et de Son Plan de Salut de l'Éternité. Un tel savoir aucun homme ne peut vous le donner, à moins qu'il ne l'ait reçu de Moi-Même. Parce que jamais l'homme saura tout seul les plus profonds Secrets de la Création et de tous les processus dans le Règne spirituel. Parce que l'homme se trouve dans cet état d'absence de connaissance à travers sa chute d'autrefois de Moi, à travers sa volonté autrefois inversée. Mais il doit lui être donné une explication, il doit savoir son début et son but, pour mener en conséquence sa vie terrestre qui doit lui procurer le retour à Moi, s'il se soumet à nouveau à Ma Volonté. Et un tel savoir peut lui être offert seulement par Moi-Même. Et le fait que Je vous le fournisse, vous montre déjà Mon grand Amour pour vous qui s'exprime pour conquérir de nouveau votre amour, parce que seulement celui-ci peut établir l'unification entre nous, qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre comme homme. Ce savoir guidé à vous est un signe, une preuve de ce monde spirituel, que vous aviez autrefois abandonné, parce que vous êtes sortis de l'Ordre éternel lorsque vous aviez inversé votre volonté. Et si à vous les hommes il vous est apporté de ce monde spirituel une aussi claire démonstration, que votre Dieu et Créateur Lui-Même se révèle à vous en vous donnant connaissance de ces processus dans le Règne des esprits qui ont précédés à la Création du monde, alors ces Révélations doivent vous pousser à chercher le contact avec le Règne qui se trouve en dehors de celui terrestre, qui est votre vraie Patrie et à laquelle vous devez tendre avec toutes vos Forces, parce que seulement alors vous pouvez de nouveau expérimenter l'infini Amour de votre Dieu et Créateur, Lequel comme Père voudrait vous rendre heureux avec toutes les Magnificences dans Son Règne. Parce que vous ne tendriez jamais vers Lui dans l'existence terrestre s’il ne vous était pas donné une petite Lumière sur ce que vous étiez au début, sur ce que vous êtes maintenant et que vous devez de nouveau devenir, parce que Je veux de nouveau vous accueillir comme Mes fils et vous rendre bienheureux avec Mon Amour, Je veux aussi posséder votre amour et Être uni avec vous dans l’éternité.

Amen

La Vérité n'est pas reconnaissable sans amour

B.D. 8518 from 4 juin 1963, taken from Book No. 89

C’est un effort inutile que de guider la Vérité à un homme qui est dépourvu de n'importe quel amour. Parce que vraiment l'absence d'amour est l'obscurité dans laquelle il se trouve et dans cette obscurité il ne peut reconnaître aucune Lumière, et il ne serait pas disposé à l'accepter et à se laisser éclairer. Amour, Lumière et Vérités sont un, ils ne sont pas concevables l'un sans l'autre, et la misère spirituelle des hommes consiste dans l'absence d'amour qui a pour conséquence l’obscurité et donc la Vérité ne peut pas être reconnue. Et pour que le salut d'une âme soit effectif, il doit d'abord toujours lui être présenté les Commandements de l'amour, et si elle les exécute, le salut lui est déjà garanti, parce qu'alors la conséquence de la Vérité est la Lumière et la connaissance. Transmettre le savoir à un homme, pour combien il puisse être profond et volumineux, est totalement inutile si cet homme est sans amour, parce qu'il n'est alors pas en mesure de pénétrer dans ce savoir et de le reconnaître comme Vérité. Mais celui qui a l'amour, acceptera sans douter la Vérité, parce qu'il peut la reconnaître comme telle. Et toujours de nouveau il lui est mis dans le cœur qu’il est urgent de répandre l'Évangile de l'amour, parce qu'il est insensé de guider à un homme beaucoup de patrimoine spirituel qu’il n'est pas en mesure de comprendre, parce que son esprit n'est pas encore réveillé par l'amour et donc il ne peut pas être interpelé par l'Esprit du Père ou bien aussi parce que l'homme ne permet pas la manifestation de l'esprit en lui à travers son absence d'amour. Et donc l'effet de Ma Parole guidée d'en haut aux hommes sera entièrement différent selon le degré de l'amour qu’il a atteint. Il rendra profondément heureux un homme rempli d'amour et aura un effet béatifiant plus faible sur ceux qui sont seulement tièdes dans l'accomplissement des Commandements de l'amour, mais qui ne peuvent pas être appelés entièrement sans amour. La compréhension pour les très profondes Vérités ne sera pas aussi évidente que dans un homme rempli d'amour, qui pour ainsi dire a en lui le même sentiment, parce que sa pensée a déjà pu être guidée avant que lui soit apporté la pure Vérité de Moi. Mais il reconnaîtra la coïncidence et donc il sera pleinement convaincu de la Vérité du patrimoine spirituel qui lui est transmis. Mais les hommes qui jusqu'à présent passent à travers la vie terrestre tièdes et indifférents, mais pas entièrement sans amour, peuvent se sentir touchés par la Parole et eux-mêmes maintenant s’efforcent de la pénétrer, ils peuvent surtout reconnaître l'importance des Commandements de l'amour et changer leur chemin de vie, en vivant maintenant consciemment et en cherchant à s'acquitter avec la plus grande ferveur des Commandements de l'amour. Et alors même leur compréhension croîtra. Ils pénétreront toujours davantage dans le savoir spirituel et tendront toujours davantage vers Moi. Et donc la transmission de la Parole guidée d'en haut est très importante et significative, parce qu'elle a une valeur éducative et a toujours seulement besoin d'une bonne volonté pour pouvoir être efficace. Le savoir seul ne suffit pas lorsqu’il manque l'amour. Il est peut-être étudié mais seulement intellectuellement, et il n'aura aucune influence ultérieure sur l'âme, sur la volonté de l'homme de se transformer selon cette volonté. Donc la Doctrine de l'amour peut certes être accueillie par les oreilles, mais ne pas être suivie, et alors l'homme ne gagne rien, mais il reste arrêté sur la même marche, parce qu'il peut mûrir toujours seulement à travers l'amour. Celui qui est sans amour, n'a aucun désir pour la Vérité et à lui uniquement le monde offre des biens désirables, auxquels il tend avec une ferveur toujours plus grande et avec cela il arrive toujours plus profondément dans l'obscurité, dont il peut sortir seulement à travers une vie dans l'amour. Si l'amour n'est pas ancré assez fort dans un homme, alors il n'existe même pas la compréhension pour le savoir spirituel dans la mesure où lui-même puisse l’enseigner à son tour, parce que pour une activité d'enseignement il faut une très pleine compréhension et une très claire clarté pour réfuter toutes les objections et pouvoir répondre à chaque question spirituelle. Amour, Lumière et Vérité ne peuvent pas être séparés, mais le Feu de l'Amour rayonnera irrévocablement la Lumière qui peut toujours seulement être la pure Vérité. Donc Ma Parole qui procède de Moi et doit toucher les cœurs, doit être vécu jusqu'au bout, la Parole qui prêche l'amour doit pousser l'homme à vivre dans l'amour et alors il sera aussi dans des pensées éclairées et il saura ce qui est Vérité et il pourra la distinguer de l'erreur. La faculté de discernement est donc un signe de l'esprit réveillé et seulement lorsque vous les hommes vivez selon Mes divins Commandements de l'amour, il vous sera aussi possible de reconnaître la pure Vérité, et alors vous la présenterez aussi comme telle, parce qu'un Don qui procède de Moi est outre mesure efficace et il aide les hommes sur la Terre certainement encore au perfectionnement. Parce que vous transformerez votre être dans l'amour et vous ne serez plus rebelles contre Ma Volonté, vous vous unissez avec Moi avec chaque œuvre d'amour et Moi-même Je serai présent, vous vous unirez de nouveau avec Moi et serez bienheureux, comme vous l'étiez au début.

Amen

La Vérité est lumière, l’obscurité est la conséquence d’un manque d’amour…

B.D. 8519 from 5 juin 1963, taken from Book No. 89

Celui qui cherche trouvera; mais pour discerner l’erreur de la vérité, jamais la raison seule ne suffira .... Il faut que la volonté de s’ancrer dans la vérité pure vienne du plus profond du cœur, et alors le cœur aura la faculté de distinguer la vérité de l’erreur .... Bien des erreurs sont répandues dans le monde de sorte qu’on peut parler d’une épaisse obscurité ; car seule la vérité est lumière .... Et on a presque l’impression que la vérité ne réussira plus à se déclarer, et qu’elle sera dévorée par l’obscurité ..... Cependant toujours de nouveau, un rayon de lumière perce procurant de la clarté à l’humain qui vit dans le désir de la vérité. Cependant, elle ne peut être conquise par l’intelligence seule, autrement les personnes intelligentes seraient toujours ancrées dans la vérité, tandis qu’une personne faiblement douée serait exclue de toute lumière .... Mais c’est un autre facteur qui définit si l’on entre en possession de la vérité pure ....

Ce qu’il faut, c’est que le cœur soit capable d’aimer et qu’il en ait la volonté, alors la lumière s’allumera dans l’homme, et il sera capable de discerner vérité et erreur .... Il acceptera avidement la vérité, et refusera toute erreur. Le fait qu’à présent, la terre soit recouverte de la plus profonde obscurité trouve son explication dans la sécheresse de cœur caractérisant la conduite des hommes .... La sécheresse de cœur est synonyme d’obscurcissement d’esprit .... C’est l’amour seul qui est cette lumière produisant la connaissance la plus aigüe, c’est l’amour qui éveille à la vie l’étincelle spirituelle dans l’homme, et c’est l’amour qui irradie la lumière de la sagesse, donc celui qui possède un cœur résolu à aimer ne sera-t-il pas en proie à l’erreur ; ses pensées se mouvront dans la vérité ; car il sera déjà lié à Moi par l’amour et ainsi Mon lumineux rayon d’amour pourra entrer dans son cœur pour lui donner connaissance de tout ce qu’il désire savoir.

Lorsque quelque bien spirituel est proposé à l’homme, seule une personne aimante reconnaitra si sa pensée est juste, si elle possède la vérité, ou si elle est tombée dans l’erreur .... Car peu importe à une personne sans amour que sa pensée soit correcte ou erronée .... Mais heureux sera celui qui reconnaît et accepte la vérité, car la vérité le libérera et ce n’est qu’elle qui conférera à sa vie terrestre le bon contenu .... Il n’y a que la vérité qui puisse lui éclaircir le sens et le but de son existence terrestre, la vérité donnera toujours la paix à l’âme, et il considérera comme digne d’effort le but qu’il croit reconnaître en vérité ....

En même temps, par la vérité, l’homme s’approchera de Moi-même, il Me reconnaîtra et aspirera à Moi, il considérera toute erreur comme opposée à Moi et il la refusera ou la combattra. Sa vie terrestre ne lui paraîtra digne d’être vécue qu’au moment où il aura reçu un savoir véridique sur tous les rapports et sur la relation juste de l’homme avec Dieu, son Créateur et Conservateur; et il aspirera à Lui, ayant reconnu qu’il parviendra ainsi à une béatitude qu’en homme il n’est pas encore à même d’éprouver. La vie terrestre ne lui semblera significative que lorsqu’il sera fidèlement instruit au sujet de tout ... Par contre, l’obscurité ne saurait rendre l’humain heureux, et toute doctrine erronée est obscurité spirituelle qui, en tant que telle, ne peut jamais réjouir un homme, mais devrait être gommée par un rayon de lumière, c'est-à-dire par un savoir véridique ....

Comme un humain est riche lorsqu’il convoite la vérité, car il la recevra irrévocablement parce que Je suis Moi-même la vérité et que toute prière Me la demandant est exaucée .... Pourtant il est très difficile d’introduire une lumière dans l’obscurité spirituelle profonde où les humains vivent à présent, puisque les hommes sont aveugles et incapables même de voir un rayon de lumière .... Leurs yeux ont été affaiblis par des lampes aveuglantes et ne peuvent plus reconnaître un rayon de lumière doux .... Et en courant après ces lampes aveuglantes ils se perdent dans une obscurité toujours plus profonde .... Mais ils ne peuvent pas être forcés d’accepter une lumière véritable, il faut que dans l’obscurité ils soupirent de tout leur cœur après un rayon de lumière, alors celui-ci s’allumera en eux en les touchant d’une manière si douce qu’ils voudront fuir l’obscurité. Et toujours de nouveau, Je fais rayonner la lumière sur la terre, et Je connais ceux qui convoitent la vérité .... Et vraiment, ils l’auront, mais sous la condition qu’elle soit précédée d’un vif désir ....

Mais la volonté est toujours libre, et si quelqu’un se tourne vers la lumière, en vérité il ne le regrettera pas .... Mais s’il cherche les ténèbres, il périra dans les ténèbres, car les ténèbres le conduiront dans le domaine de Mon adversaire, tandis que la vérité conduit à Moi Qui ne saurais être atteint que par la vérité car la vérité vous donnera, à vous autres hommes, une idée claire de tout ce qu’il vous faut pour nourrir votre âme, aussi la vérité est-elle la voie menant à Moi et à la vie éternelle .... La vérité, c’est la lumière émise par Moi et qui éclate au cœur de tout homme vivant dans l’amour et aspirant à l’unification avec Moi en tant qu’Amour éternel .... Il atteindra son but, et irradié de lumière, il retournera à sa maison paternelle ....

Amen

La Protection de Dieu contre les tentations de l'adversaire

B.D. 8520 from 6 juin 1963, taken from Book No. 89

Vous pouvez passer à travers la vie terrestre sans préoccupation, dès que vous M’avez trouvé. Dès que vous vous êtes unis avec Moi à travers la prière et des actions d'amour, parce qu'alors vous êtes librement revenus à Moi et vous ne pouvez maintenant plus aller vous perdre dans l’éternité. Même lorsque des tentations s’approchent de vous, parce que Mon adversaire croit toujours de nouveau vous conquérir pour lui, vous ne devez de toute façon pas craindre ces tentations, parce que Je vous préserve du fait que vous tombiez victime des tentations, parce que J’en ai le droit à travers votre libre dévouement à Moi, cependant Je ne lui nie pas son droit de combattre pour les âmes qui dans la vie terrestre sont incorporées comme homme. Mais vous n'êtes pas exposés sans Protection à ces tentations, parce que tant que vous vous tournez vers Moi, Je veille sur vous et Je vous protège de la chute. Lorsque vous imaginez votre long parcours à travers les Créations, et que seulement à travers celui-ci vous vous êtes procuré l'incorporation comme homme, alors il vous sera aussi compréhensible que Je vous assiste de toute façon, que maintenant vous atteigniez le dernier but, que vous trouviez l'unification avec Moi. Celle-ci peut maintenant être plus ou moins intime, elle peut signifier une complète fusion avec Moi, mais elle peut aussi n’être encore pas très profonde et intime et malgré cela votre volonté d'appartenir à Moi est déjà pour Moi la chose décisive, parce qu'alors vous établissez déjà le lien avec Moi, qui maintenant est aussi la garantie que Je ne vous laisse plus vous éloigner de Moi et l'adversaire ne peut plus exercer aucun pouvoir sur vous. Cet intime lien peut se produire toujours seulement lorsque la faute d’Ur a été enlevée de vous à travers la reconnaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, parce que vous ne prendrez jamais la voie vers Moi dans la libre volonté chargés avec la faute d’Ur, parce qu'alors vous êtes encore dans le pouvoir de Mon adversaire. Votre dévouement à Moi montre que vous voulez être libéré de Mon adversaire et alors J’ai déjà le Droit sur vous, qu'il ne peut plus Me refuser, parce que vous appartenez à Moi, parce que vous êtes procédés de Ma Force d'Amour, même si c’est à travers la volonté de Mon adversaire qui a utilisé Ma Force pour vous créer. Et tout ce qui a eu son origine dans Ma Force d'Amour revient aussi inévitablement à Moi, parce que Ma Force, qui avait été externalisée à travers la Création des êtres, revient de nouveau à sa Source d’Ur. Et vous les hommes vous vous trouvez peu devant ce but, lorsque vous marchez sur la Terre. C’est le dernier stade dans l'imposant processus de Retour dans son pays, lorsque l'âme – l'esprit d’Ur autrefois tombé – incorporé comme homme, doit soutenir la dernière épreuve de volonté, pour revenir de nouveau à Moi ou bien à Mon adversaire, du pouvoir duquel Je l'ai dédouané depuis tant de temps jusqu'à ce qu’il puisse de nouveau se décider librement comme être conscient de soi. Donc l'existence terrestre comme homme est d’une très grande importance, vu qu’elle décide du sort de l'âme, si elle est bienheureuse dans toute l'Éternité ou bien si elle doit de nouveau languir pour l'Éternité dans le malheur et les tourments. Un jour cependant elle atteindra le but, mais sa libre volonté peut prolonger infiniment la durée de son éloignement de Moi comme aussi le terminer dans un temps plus bref et entrer de nouveau vers Moi dans la Maison du Père, qu’elle avait abandonnée autrefois librement. Vous devez toujours de nouveau vous tenir devant les yeux cette grande importance de votre vie terrestre et tendre sérieusement à atteindre la perfection, de revenir à Moi et de toujours vous relier en pensées avec votre Dieu et Créateur de l'Éternité, pour qu'Il puisse ensuite vous saisir et vous attirer à Moi, parce que Je n'agis pas sur vous contre votre volonté, et Mon adversaire ne peut vous lier à lui contre votre volonté. Vous-mêmes devez vous décider pour Moi ou pour lui, et dans cette décision vous décidez aussi votre sort ultérieur. Rappelez-vous toujours de Mon Amour et demandez avec une pleine confiance Mon Assistance, alors vous n'êtes pas vraiment exposés sans Protection à Mon adversaire, mais Je Serai toujours entre vous et lui et Je le repousserai de vous, et ses tentations vous deviendront toujours plus faibles parce que, lorsque vous Me désirez intimement, vous êtes entourés d'une claire lueur de Lumière que Mon adversaire fuit, parce qu'elle montre Ma Proximité et il M’évite, parce qu'il est Mon ennemi. Il ne peut plus vous vaincre dès que vous vous confiez pleinement confiants à Moi et que vous vous unissez avec Moi à travers des actions d'amour et la prière, et ne Me laissez jamais hors de vos pensées. Alors vous avez soutenu votre épreuve de volonté et vous atteindrez le dernier but encore sur la Terre, vous vous perfectionnerez avec Mon Aide et Ma Force de sorte que vous soyez Miens et vous le resterez dans toute l'Éternité.

Amen

Faux christs et faux prophètes – Indice : la Libération

B.D. 8521 from 7 juin 1963, taken from Book No. 89

Là où il y a beaucoup de Lumière, il y a aussi beaucoup d'ombre. Et alors vraiment là où Ma Parole rayonne sur la Terre, il est guidé aussi beaucoup d'erreurs, parce que Mon adversaire cherche à éteindre la Lumière d'en haut ou bien à l'offusquer, pour qu'elle doive perdre sa force lumineuse. Et ainsi s’explique aussi qu'il cherche à duper les hommes avec des dons apparemment similaires qui trompent les hommes avec des apports du monde obscur qu’il cherche à offrir sous la même forme, mais qui néanmoins trahissent évidemment son action contraire, parce qu'il distrait les hommes de la chose la plus importante : de la pure Vérité sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération. Parce qu'il veut vraiment entraver la Libération des âmes par Jésus Christ, pour qu'il conserve sa suite, dans lequel il voit son pouvoir. Il sera offert beaucoup de patrimoine spirituel, et chacun affirmera l'avoir reçu « d'en haut », parce que Mon adversaire ne craint pas de se camoufler en ange de lumière, pour confondre les pensées des hommes. Et Je ne peux pas empêcher sa façon de procéder, vu que ce sont les hommes eux-mêmes qui lui concèdent ce droit. Parce que c’est presque toujours le désir de vicissitudes insolites qui offre à Mon adversaire l'occasion de s'inclure et de leur guider un patrimoine spirituel qui est sans valeur, voire même dangereux pour les âmes des hommes. Le désir pour les vicissitudes insolites est fort dans beaucoup d'hommes, et donc ils ne sont pas assez critiques envers eux-mêmes. S'ils se tournent avec une sérieuse volonté vers Moi-Même pour la Protection contre les pensées erronées, s'ils sont vraiment intéressés par la pure Vérité, alors ils sont vraiment protégés, et Mon adversaire ne pourra pas les influencer, parce que la défense intérieure leur est mise dans le cœur par Moi-Même. Mais ils ont commencé presque toujours à fréquenter le monde de l'au-delà et eux-mêmes sont incapables d'examiner s’il leur arrive la Vérité ou bien l'erreur. Et les êtres spirituels de l'au-delà exploitent cette prédisposition d'esprit des hommes en leur donnant des communications que ceux-ci acceptent comme Vérité sans les examiner et donc Mon adversaire peut toujours s'inclure. Le fait qu'il entende seulement intensifier l'obscurité et barricader aux hommes la voie vers Moi, qu'il se donne du mal pour retenir les hommes de la Libération par Jésus Christ, est facilement compréhensible, vu qu’on va vers la fin. Donc de tels contacts avec le monde spirituel sont établis partout et les hommes accepteront plutôt ce patrimoine spirituel que la pure Vérité qui leur arrive de Ma Part. Néanmoins Je ne déterminerai pas la libre volonté de l'homme, mais Je donnerai toujours de nouveau un éclaircissement, et chacun qui tend sérieusement reconnaîtra aussi la pure Vérité et refusera l'erreur. Et Je vous ferai toujours de nouveau remarquer des signes, Je vous donnerai, à vous qui voulez Me servir, une claire faculté de discernement, pour que vous-mêmes puissiez examiner et puissiez aussi de nouveau donner des instructions claires à votre prochain de sorte qu’eux-mêmes soient en mesure de reconnaître l'erreur et de s’en libérer. Et vous pouvez être certain qu'aucun homme qui cherche sérieusement la Vérité ne s’emmêlera dans les broussailles du mensonge et de l'erreur que Mon adversaire est très habile à jeter. Mais celui qui accepte sans examiner n'a pas un profond désir pour la Vérité, et donc il ne peut pas être protégé par Moi, parce que Mon adversaire a aussi le droit de combattre pour chaque âme pour qu'il ne la perde pas, parce qu'autrefois elle l'a suivi librement, et pendant son existence comme homme il exploite bien son droit, et seulement la volonté de l'homme lui-même peut mettre K.O. l'adversaire. Vous entendrez encore beaucoup de choses venant de lui, et vous devez toujours être très attentif envers tout ce qui se passe. Et vous devez désirer seulement Moi et Ma Protection, que Je ne vous refuserai pas vraiment. Je vous ai constamment averti contre les faux christs et les faux prophètes. Et combien de fois il cherchera à vous guider dans l'erreur, et combien de fois il se servira du Nom Très saint pour vous rendre délicieux l'erreur et le mensonge ! Mais dès que vous cherchez sérieusement la Vérité vous devez vous occuper de votre sentiment intime qui rejettera toujours l'erreur. Et recommandez-vous toujours à Moi et à Ma Grâce, parce que dès que votre volonté est tournée vers Moi, Mon adversaire a perdu tout pouvoir sur vous. Des faux christs et des faux prophètes vous tenteront toujours de nouveau jusqu'à la fin, mais vous pouvez les reconnaître, parce qu'ils ne souligneront pas l'Œuvre de Libération de Jésus et ils ne chercheront pas à pousser les hommes à prendre la voie vers la Croix pour devenir libres de votre faute du péché. Et alors vous savez que vous n'êtes pas instruits selon la Vérité, et vous pouvez refuser sans préoccupation tout ce qui vous est offert de ce côté. Vraiment l'ignorance de la signification de l'Œuvre de Libération est l'obscurité spirituelle, et celle-ci doit être cassée par la Lumière de la pure Vérité. Partout il doit être mentionné Jésus et l'Œuvre de Libération avec l'indication que la Libération, Le Pardon du péché par Jésus Christ, est la chose la plus importante qui doit être atteinte dans la vie terrestre, pour pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et ce savoir vous arrivera toujours de nouveau d'en haut au moyen de Ma Parole. Mais Ma Parole ne résonne jamais là où sur cela il n'est donné aucun éclaircissement ou bien nié ou banalisé Sa grande Œuvre de Libération. Donc gardez-vous des faux christs et des faux prophètes, parce qu'ils renforcent seulement l'obscurité qui est étendue sur la Terre, mais ils n'offrent aucune Lumière.

Amen